|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Министерство экономического развития и торговли Российской Федерации** |  | **Федеральное агентство  по техническому регулированию и метрологии** |

ОБЩЕРОССИЙСКИЙ КЛАССИФИКАТОР  
ПРОДУКЦИИ ПО ВИДАМ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ОК 034-2007 (КПЕС 2002)

**Москва  
2013**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Министерство экономического развития и торговли Российской Федерации |  | Федеральное агентство  по техническому регулированию и метрологии |

ОБЩЕРОССИЙСКИЙ КЛАССИФИКАТОР  
ПРОДУКЦИИ ПО ВИДАМ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

ОК 034-2007 (КПЕС 2002)

Москва  
2013

Содержание

[Раздел D ПРОДУКЦИЯ ОБРАБАТЫВАЮЩИХ ПРОИЗВОДСТВ 4](#_Toc345944123)

[Подраздел DA ПРОДУКТЫ ПИЩЕВЫЕ, НАПИТКИ И ИЗДЕЛИЯ ТАБАЧНЫЕ 4](#_Toc345944124)

[15 4](#_Toc345944125)

[Продукты пищевые и напитки 4](#_Toc345944126)

[16 97](#_Toc345944127)

[Изделия табачные 97](#_Toc345944128)

[Подраздел DB ТЕКСТИЛЬ И ИЗДЕЛИЯ ТЕКСТИЛЬНЫЕ 98](#_Toc345944129)

[17 98](#_Toc345944130)

[Текстиль 98](#_Toc345944131)

[18 139](#_Toc345944132)

[Одежда; меха 139](#_Toc345944133)

[Подраздел DC КОЖА И ИЗДЕЛИЯ ИЗ КОЖИ 187](#_Toc345944134)

[19 187](#_Toc345944135)

[Кожа и изделия из кожи 187](#_Toc345944136)

[Подраздел DD ДРЕВЕСИНА И ИЗДЕЛИЯ ИЗ ДЕРЕВА И ПРОБКИ (КРОМЕ МЕБЕЛИ), ИЗДЕЛИЯ ИЗ СОЛОМКИ И МАТЕРИАЛОВ ДЛЯ ПЛЕТЕНИЯ 209](#_Toc345944137)

[20 210](#_Toc345944138)

[Древесина и изделия из дерева и пробки (кроме мебели), изделия из соломки и материалов для плетения 210](#_Toc345944139)

[Подраздел DE ЦЕЛЛЮЛОЗА, БУМАГА И ИЗДЕЛИЯ ИЗ БУМАГИ; НОСИТЕЛИ ИНФОРМАЦИИ ЗАПИСАННЫЕ; УСЛУГИ ПОЛИГРАФИЧЕСКИЕ 234](#_Toc345944140)

[21 234](#_Toc345944141)

[Целлюлоза, бумага и изделия из бумаги 234](#_Toc345944142)

[22 257](#_Toc345944143)

[Продукция печатная и носители информации записанные 257](#_Toc345944144)

|  |  |
| --- | --- |
|  | Раздел D ПРОДУКЦИЯ ОБРАБАТЫВАЮЩИХ ПРОИЗВОДСТВ |
|  | Подраздел DA ПРОДУКТЫ ПИЩЕВЫЕ, НАПИТКИ И ИЗДЕЛИЯ ТАБАЧНЫЕ |
| 15 | Продукты пищевые и напитки |
| 15.1 | Мясо, продукты мясные и прочая продукция переработки животных |
| 15.11 | Мясо убойных животных, кроме мяса птицы |
| 15.11.1 | Мясо и субпродукты пищевые убойных животных |
| 15.11.11 | Мясо крупного рогатого скота парное, остывшее, охлажденное |
|  | Эта группировка включает:  - мясо крупного рогатого скота парное, остывшее, охлажденное  - мясо диких жвачных животных парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.11.110 | Мясо крупного рогатого скота парное, остывшее, охлажденное: туши, полутуши |
| 15.11.11.111 | Говядина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши |
| 15.11.11.112 | Телятина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши |
| 15.11.11.120 | Мясо крупного рогатого скота парное, остывшее, охлажденное: четвертины |
| 15.11.11.121 | Говядина парная, остывшая, охлажденная: четвертины |
| 15.11.11.122 | Телятина парная, остывшая, охлажденная: четвертины |
| 15.11.11.130 | Мясо крупного рогатого скота парное, остывшее, охлажденное: отрубы |
| 15.11.11.131 | Говядина парная, остывшая, охлажденная: отрубы |
| 15.11.11.132 | Телятина парная, остывшая, охлажденная: отрубы |
| 15.11.11.140 | Мясо крупного рогатого скота парное, остывшее, охлажденное: блоки |
| 15.11.11.141 | Говядина парная, остывшая, охлажденная: блоки |
| 15.11.11.142 | Телятина парная, остывшая, охлажденная: блоки |
| 15.11.11.170 | Мясо диких жвачных животных парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.11.171 | Мясо диких жвачных животных парное, остывшее, охлажденное: туши и полутуши |
| 15.11.11.172 | Мясо диких жвачных животных парное, остывшее, охлажденное: четвертины |
| 15.11.11.173 | Мясо диких жвачных животных парное, остывшее, охлажденное: отрубы |
| 15.11.11.174 | Мясо диких жвачных животных парное, остывшее, охлажденное: блоки |
| 15.11.12 | Мясо крупного рогатого скота подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
|  | Эта группировка включает:  - мясо крупного рогатого скота подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное  - мясо диких жвачных животных подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.12.110 | Мясо крупного рогатого скота подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: туши и полутуши |
| 15.11.12.111 | Говядина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши |
| 15.11.12.112 | Телятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши |
| 15.11.12.120 | Мясо крупного рогатого скота подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: четвертины |
| 15.11.12.121 | Говядина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины |
| 15.11.12.122 | Телятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины |
| 15.11.12.130 | Мясо крупного рогатого скота подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: отрубы |
| 15.11.12.131 | Говядина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы |
| 15.11.12.132 | Телятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы |
| 15.11.12.140 | Мясо крупного рогатого скота подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: блоки |
| 15.11.12.141 | Говядина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки |
| 15.11.12.142 | Телятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки |
| 15.11.12.170 | Мясо диких жвачных животных подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.12.171 | Мясо диких жвачных животных подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: туши и полутуши |
| 15.11.12.172 | Мясо диких жвачных животных подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: четвертины |
| 15.11.12.173 | Мясо диких жвачных животных подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: отрубы |
| 15.11.12.174 | Мясо диких жвачных животных подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное: блоки |
| 15.11.13 | Свинина парная, остывшая, охлажденная |
|  | Эта группировка включает:  - мясо домашних свиней парное, остывшее, охлажденное  - мясо диких свиней (кабанов) парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.13.110 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши |
| 15.11.13.111 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши домашних свиней |
| 15.11.13.112 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши диких свиней |
| 15.11.13.120 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: четвертины |
| 15.11.13.121 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: четвертины домашних свиней |
| 15.11.13.122 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: четвертины диких свиней |
| 15.11.13.130 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: отрубы |
| 15.11.13.131 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: отрубы домашних свиней |
| 15.11.13.132 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: отрубы диких свиней |
| 15.11.13.140 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: блоки |
| 15.11.13.141 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: блоки домашних свиней |
| 15.11.13.142 | Свинина парная, остывшая, охлажденная: блоки диких свиней |
| 15.11.13.190 | Мясо поросят парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.14 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная |
|  | Эта группировка включает:  - мясо домашних свиней подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное  - мясо диких свиней (кабанов) подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.14.110 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши |
| 15.11.14.111 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши домашних свиней |
| 15.11.14.112 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши диких свиней |
| 15.11.14.120 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины |
| 15.11.14.121 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины домашних свиней |
| 15.11.14.122 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины диких свиней |
| 15.11.14.130 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы |
| 15.11.14.131 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы домашних свиней |
| 15.11.14.132 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы диких свиней |
| 15.11.14.140 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки |
| 15.11.14.141 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки домашних свиней |
| 15.11.14.142 | Свинина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки диких свиней |
| 15.11.14.190 | Мясо поросят подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.15 | Баранина парная, остывшая, охлажденная |
|  | Эта группировка включает:  - мясо домашних овец, баранов и ягнят парное, остывшее, охлажденное  - мясо диких овец, баранов и ягнят парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.15.110 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши |
| 15.11.15.111 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши домашних овец и баранов |
| 15.11.15.112 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши диких овец и баранов |
| 15.11.15.120 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: четвертины |
| 15.11.15.121 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: четвертины домашних овец и баранов |
| 15.11.15.122 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: четвертины диких овец и баранов |
| 15.11.15.130 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: отрубы |
| 15.11.15.131 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: отрубы домашних овец и баранов |
| 15.11.15.132 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: отрубы диких овец и баранов |
| 15.11.15.140 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: блоки |
| 15.11.15.141 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: блоки домашних овец и баранов |
| 15.11.15.142 | Баранина парная, остывшая, охлажденная: блоки диких овец и баранов |
| 15.11.15.190 | Мясо ягнят парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.16 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная |
|  | Эта группировка включает:  - мясо домашних овец, баранов и ягнят подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное  - мясо диких овец, баранов и ягнят подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.16.110 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши |
| 15.11.16.111 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши домашних овец и баранов |
| 15.11.16.112 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши диких овец и баранов |
| 15.11.16.120 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины |
| 15.11.16.121 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины домашних овец и баранов |
| 15.11.16.122 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины диких овец и баранов |
| 15.11.16.130 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы |
| 15.11.16.131 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы домашних овец и баранов |
| 15.11.16.132 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы диких овец и баранов |
| 15.11.16.140 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки |
| 15.11.16.141 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки домашних овец и баранов |
| 15.11.16.142 | Баранина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки диких овец и баранов |
| 15.11.16.190 | Мясо ягнят подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.17 | Козлятина |
|  | Эта группировка включает:  - мясо домашних коз, козлов и козлят парное, остывшее, охлажденное, подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное  - мясо диких коз, козлов и козлят парное, остывшее, охлажденное, подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.17.110 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши |
| 15.11.17.111 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.112 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: туши и полутуши диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.120 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши |
| 15.11.17.121 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.122 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: туши и полутуши диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.130 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: четвертины |
| 15.11.17.131 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: четвертины домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.132 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: четвертины диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.140 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины |
| 15.11.17.141 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.142 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: четвертины диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.150 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: отрубы |
| 15.11.17.151 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: отрубы домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.152 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: отрубы диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.160 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы |
| 15.11.17.161 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.162 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: отрубы диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.170 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: блоки |
| 15.11.17.171 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: блоки домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.172 | Козлятина парная, остывшая, охлажденная: блоки диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.180 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки |
| 15.11.17.181 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки домашних коз, козлов и козлят |
| 15.11.17.182 | Козлятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная: блоки диких коз, козлов и козлят |
| 15.11.18 | Мясо лошадей (конина), ослов, мулов и лошаков |
|  | Эта группировка включает:  - мясо домашних лошадей, ослов, мулов и лошаков парное, остывшее, охлажденное, подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное  - мясо диких лошадей, ослов, мулов и лошаков парное, остывшее, охлажденное, подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.18.110 | Конина парная, остывшая, охлажденная |
| 15.11.18.111 | Жеребятина парная, остывшая, охлажденная |
| 15.11.18.119 | Конина прочая парная, остывшая, охлажденная |
| 15.11.18.120 | Конина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная |
| 15.11.18.121 | Жеребятина подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная |
| 15.11.18.129 | Конина прочая подмороженная, замороженная, глубокой заморозки и размороженная |
| 15.11.18.130 | Мясо ослов, мулов, лошаков |
| 15.11.18.131 | Мясо ослов, мулов, лошаков парное, остывшее, охлажденное |
| 15.11.18.132 | Мясо ослов, мулов, лошаков подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное |
| 15.11.19 | Субпродукты пищевые убойных животных |
| 15.11.19.110 | Субпродукты крупного рогатого скота и диких жвачных животных |
| 15.11.19.111 | Субпродукты крупного рогатого скота и диких жвачных животных мякотные |
| 15.11.19.112 | Субпродукты крупного рогатого скота и диких жвачных животных мясокостные |
| 15.11.19.113 | Субпродукты крупного рогатого скота и диких жвачных животных шерстные |
| 15.11.19.114 | Субпродукты крупного рогатого скота и диких жвачных животных слизистые |
| 15.11.19.120 | Субпродукты свиные |
| 15.11.19.121 | Субпродукты свиные мякотные |
| 15.11.19.122 | Субпродукты свиные мясокостные |
| 15.11.19.123 | Субпродукты свиные шерстные |
| 15.11.19.124 | Субпродукты свиные слизистые |
| 15.11.19.130 | Субпродукты бараньи |
| 15.11.19.131 | Субпродукты бараньи мякотные |
| 15.11.19.132 | Субпродукты бараньи мясокостные |
| 15.11.19.133 | Субпродукты бараньи шерстные |
| 15.11.19.134 | Субпродукты бараньи слизистые |
| 15.11.19.140 | Субпродукты козьи |
| 15.11.19.141 | Субпродукты козьи мякотные |
| 15.11.19.142 | Субпродукты козьи мясокостные |
| 15.11.19.143 | Субпродукты козьи шерстные |
| 15.11.19.144 | Субпродукты козьи слизистые |
| 15.11.19.150 | Субпродукты лошадей, ослов, мулов и лошаков |
| 15.11.19.151 | Субпродукты лошадей, ослов, мулов и лошаков мякотные |
| 15.11.19.152 | Субпродукты лошадей, ослов, мулов и лошаков мясокостные |
| 15.11.19.153 | Субпродукты лошадей, ослов, мулов и лошаков шерстные |
| 15.11.19.154 | Субпродукты лошадей, ослов, мулов и лошаков слизистые |
| 15.11.2 | Шерсть щипаная, шкуры и кожи сырые крупного рогатого скота и животных семейства лошадиных |
| 15.11.21 | Шерсть щипаная |
| 15.11.21.000 | Шерсть щипаная |
| 15.11.24 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота и животных семейства лошадиных целые сырые |
| 15.11.24.110 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота целые сырые, парные |
| 15.11.24.120 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота целые сырые, законсервированные для временного хранения |
| 15.11.24.121 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота целые сырые соленые |
| 15.11.24.122 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота целые сырые сушеные |
| 15.11.24.123 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота целые сырые золеные |
| 15.11.24.129 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота целые сырые, законсервированные для временного хранения, прочие |
| 15.11.24.130 | Шкуры и кожи животных семейства лошадиных целые сырые парные |
| 15.11.24.131 | Шкуры и кожи жеребят целые сырые парные |
| 15.11.24.132 | Шкуры и кожи взрослых лошадей целые сырые парные |
| 15.11.24.133 | Шкуры и кожи ослов, мулов и лошаков целые сырые парные |
| 15.11.24.140 | Шкуры и кожи животных семейства лошадиных целые сырые, законсервированные для временного хранения |
| 15.11.24.141 | Шкуры и кожи жеребят целые сырые соленые |
| 15.11.24.142 | Шкуры и кожи жеребят целые сырые сушеные |
| 15.11.24.143 | Шкуры и кожи жеребят целые сырые золеные |
| 15.11.24.144 | Шкуры и кожи взрослых лошадей целые сырые соленые |
| 15.11.24.145 | Шкуры и кожи взрослых лошадей целые сырые сушеные |
| 15.11.24.146 | Шкуры и кожи взрослых лошадей целые сырые золеные |
| 15.11.24.147 | Шкуры и кожи ослов, мулов и лошаков целые сырые соленые |
| 15.11.24.148 | Шкуры и кожи ослов, мулов и лошаков целые сырые сушеные или золеные |
| 15.11.24.149 | Шкуры и кожи целые сырые животных семейства лошадиных, законсервированные для временного хранения, прочие |
| 15.11.25 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота и животных семейства лошадиных сырые прочие |
| 15.11.25.110 | Шкуры и кожи крупного рогатого скота сырые прочие |
| 15.11.25.120 | Шкуры и кожи животных семейства лошадиных сырые прочие |
| 15.11.26 | Шкуры и кожи овец и ягнят сырые |
| 15.11.26.110 | Шкуры и кожи овец и ягнят с шерстным покровом, сырые парные |
| 15.11.26.111 | Шкуры и кожи ягнят с шерстным покровом, сырые парные |
| 15.11.26.112 | Шкуры и кожи овец с шерстным покровом, сырые парные |
| 15.11.26.120 | Шкуры и кожи овец и ягнят без шерстного покрова, сырые парные |
| 15.11.26.121 | Шкуры и кожи ягнят без шерстного покрова, сырые парные |
| 15.11.26.122 | Шкуры и кожи овец без шерстного покрова, сырые парные |
| 15.11.26.130 | Шкуры и кожи овец и ягнят сырые, законсервированные для временного хранения |
| 15.11.26.131 | Шкуры и кожи овец ягнят сырые, пикелеванные |
| 15.11.26.132 | Шкуры и кожи овец и ягнят сырые, соленые |
| 15.11.26.133 | Шкуры и кожи овец и ягнят сырые, золеные |
| 15.11.26.139 | Шкуры и кожи овец и ягнят сырые, законсервированные для временного хранения, прочие |
| 15.11.27 | Шкуры и кожи коз и козлят сырые |
| 15.11.27.110 | Шкуры и кожи коз и козлят сырые, парные |
| 15.11.27.111 | Шкуры и кожи козлят сырые, парные |
| 15.11.27.112 | Шкуры и кожи коз сырые, парные |
| 15.11.27.120 | Шкуры и кожи коз и козлят сырые, законсервированные для временного хранения |
| 15.11.27.121 | Шкуры и кожи коз и козлят сырые, соленые |
| 15.11.27.122 | Шкуры и кожи коз и козлят сырые, сушеные |
| 15.11.27.123 | Шкуры и кожи коз и козлят сырые, золеные |
| 15.11.27.129 | Шкуры и кожи коз и овец сырые, законсервированные для временного хранения, прочие |
| 15.11.3 | Жиры крупного рогатого скота, овец, коз и свиней |
| 15.11.30 | Жиры крупного рогатого скота, овец, коз и свиней |
| 15.11.30.110 | Жиры крупного рогатого скота |
| 15.11.30.111 | Жир пищевой сырой крупного рогатого скота |
| 15.11.30.112 | Жир пищевой топленый крупного рогатого скота |
| 15.11.30.113 | Жир технический крупного рогатого скота |
| 15.11.30.120 | Жир свиной |
| 15.11.30.121 | Жир свиной пищевой сырой |
| 15.11.30.122 | Жир свиной пищевой топленый |
| 15.11.30.123 | Жир свиной технический |
| 15.11.30.130 | Жир бараний |
| 15.11.30.131 | Жир бараний пищевой сырой |
| 15.11.30.132 | Жир бараний пищевой топленый |
| 15.11.30.133 | Жир бараний технический |
| 15.11.30.140 | Жир козий |
| 15.11.30.141 | Жир козий пищевой сырой |
| 15.11.30.142 | Жир козий пищевой топленый |
| 15.11.30.143 | Жир козий технический |
| 15.11.30.150 | Лярд-стеарин, лярд-ойл, олеостеарин, олеомаргарин |
| 15.11.30.151 | Лярд-ойл и олеомаргарин |
| 15.11.30.152 | Лярд-стеарин и олеостеарин технические |
| 15.11.30.153 | Лярд-стеарин пищевой |
| 15.11.4 | Субпродукты, не пригодные для употребления в пищу, необработанные |
| 15.11.40 | Субпродукты, не пригодные для употребления в пищу, необработанные |
| 15.11.40.110 | Сырье кишечное и мочевые пузыри (кроме рыбьих) целые или в частях |
| 15.11.40.111 | Сырье кишечное и мочевые пузыри крупного рогатого скота |
| 15.11.40.112 | Сырье кишечное и мочевые пузыри свиней |
| 15.11.40.113 | Сырье кишечное и мочевые пузыри баранов |
| 15.11.40.119 | Сырье кишечное и мочевые пузыри прочих животных |
| 15.11.40.120 | Сырье коллагенсодержащее и кератинсодержащее |
| 15.11.40.121 | Рога, копыта, волос, щетина |
| 15.11.40.122 | Отходы кожевенные |
| 15.11.40.129 | Прочее коллагенсодержащее и кератинсодержащее сырье |
| 15.11.40.130 | Кости и стержень роговой |
| 15.11.40.131 | Кости и стержень роговой, необработанные, обезжиренные, подвергнутые первичной обработке (без придания формы) |
| 15.11.40.132 | Кости и стержень роговой, обработанные кислотой или дежелатинизированные |
| 15.11.40.133 | Порошок и отходы кости и рогового стержня |
| 15.11.40.140 | Кость слоновая, панцири черепах, китовый ус и ус других млекопитающих |
| 15.11.40.141 | Кость слоновая |
| 15.11.40.142 | Панцири черепах |
| 15.11.40.143 | Ус китовый и ус других млекопитающих |
| 15.11.40.144 | Порошок и отходы слоновой кости, панцирей черепах, китового уса и аналогичные отходы |
| 15.11.40.160 | Эмбрионы сельскохозяйственных животных |
| 15.11.40.161 | Эмбрионы крупного рогатого скота |
| 15.11.40.162 | Эмбрионы лошадей |
| 15.11.40.163 | Эмбрионы овец и коз |
| 15.11.40.169 | Эмбрионы прочих сельскохозяйственных животных, не включенные в другие группировки |
| 15.11.40.170 | Сперма жеребцов, баранов, козлов и прочих сельскохозяйственных животных, не включенная в другие группировки |
|  | Эта группировка не включает:  - сперму бычью (см. 01.21.30) |
| 15.11.40.171 | Сперма жеребцов |
| 15.11.40.172 | Сперма баранов |
| 15.11.40.173 | Сперма козлов |
| 15.11.40.179 | Сперма прочих сельскохозяйственных животных, не включенная в другие группировки |
| 15.11.40.210 | Сырье эндокринно-ферментное непищевое прочее |
| 15.11.40.211 | Сырье эндокринно-ферментное непищевое крупного рогатого скота |
| 15.11.40.212 | Сырье эндокринно-ферментное непищевое телячье |
| 15.11.40.213 | Сырье эндокринно-ферментное непищевое свиное |
| 15.11.40.214 | Сырье эндокринно-ферментное непищевое мелкого рогатого скота |
| 15.11.40.219 | Сырье эндокринно-ферментное непищевое прочих видов животных |
| 15.11.40.220 | Сырье специальное непищевое прочее |
| 15.11.40.221 | Сырье специальное непищевое крупного рогатого скота |
| 15.11.40.222 | Сырье специальное непищевое телячье |
| 15.11.40.223 | Сырье специальное непищевое свиное |
| 15.11.40.224 | Сырье специальное непищевое мелкого рогатого скота |
| 15.11.40.229 | Сырье специальное непищевое прочих видов животных |
| 15.11.40.230 | Сырье непищевое для кормовой и технической продукции |
| 15.11.40.231 | Конфискаты |
| 15.11.40.232 | Сырье мясокостное непищевое |
| 15.11.40.233 | Сырье мякотное непищевое |
| 15.11.40.234 | Кровь техническая |
| 15.11.40.235 | Каныга |
| 15.11.40.290 | Субпродукты, не пригодные для употребления в пищу и не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.11.9 | Услуги по переработке свежего мяса и консервированию мяса, кроме мяса птицы |
| 15.11.99 | Услуги по переработке свежего мяса и консервированию мяса, кроме мяса птицы |
| 15.11.99.000 | Услуги по переработке свежего мяса и консервированию мяса, кроме мяса птицы |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.12 | Мясо домашней птицы |
| 15.12.1 | Мясо и субпродукты пищевые домашней птицы |
| 15.12.11 | Мясо парное, остывшее, охлажденное и субпродукты пищевые домашней птицы |
| 15.12.11.110 | Куры парные, остывшие, охлажденные (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.11.111 | Тушки парных, остывших, охлажденных кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.11.112 | Части тушек парных, остывших, охлажденных кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.11.113 | Мясо парных, остывших, охлажденных кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.11.120 | Индейки парные, остывшие, охлажденные (включая индюшат) |
| 15.12.11.121 | Тушки парных, остывших, охлажденных индеек (включая индюшат) |
| 15.12.11.122 | Части тушек парных, остывших, охлажденных индеек (включая индюшат) |
| 15.12.11.123 | Мясо парных, остывших, охлажденных индеек (включая индюшат) |
| 15.12.11.130 | Утки (включая утят) парные, остывшие, охлажденные |
| 15.12.11.131 | Тушки парных, остывших, охлажденных уток (включая утят) |
| 15.12.11.132 | Части тушек парных, остывших, охлажденных уток (включая утят) |
| 15.12.11.133 | Мясо парных, остывших, охлажденных уток (включая утят) |
| 15.12.11.140 | Гуси (включая гусят) парные, остывшие, охлажденные |
| 15.12.11.141 | Тушки парных, остывших, охлажденных гусей (включая гусят) |
| 15.12.11.142 | Части тушек парных, остывших, охлажденных гусей (включая гусят) |
| 15.12.11.143 | Мясо парных, остывших, охлажденных гусей (включая гусят) |
| 15.12.11.150 | Цесарки (включая цесарят) парные, остывшие, охлажденные |
| 15.12.11.151 | Тушки парных, остывших, охлажденных цесарок (включая цесарят) |
| 15.12.11.152 | Части тушек парных, остывших, охлажденных цесарок (включая цесарят) |
| 15.12.11.153 | Мясо парных, остывших, охлажденных цесарок (включая цесарят) |
| 15.12.11.160 | Субпродукты домашней птицы пищевые свежие или охлажденные |
| 15.12.11.161 | Субпродукты кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) пищевые свежие или охлажденные |
| 15.12.11.162 | Субпродукты индеек (включая индюшат) пищевые свежие или охлажденные |
| 15.12.11.163 | Субпродукты уток (включая утят) пищевые свежие или охлажденные |
| 15.12.11.164 | Субпродукты гусей (включая гусят) пищевые свежие или охлажденные |
| 15.12.11.165 | Субпродукты цесарок (включая цесарят) пищевые свежие или охлажденные |
| 15.12.11.190 | Мясо парное, остывшее, охлажденное и субпродукты пищевые домашней птицы, не включенной в другие группировки |
| 15.12.11.191 | Мясо домашней птицы парное, остывшее, охлажденное, не включенной в другие группировки |
| 15.12.11.192 | Субпродукты пищевые свежие или охлажденные прочей домашней птицы, не включенной в другие группировки |
| 15.12.12 | Мясо подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное и субпродукты пищевые домашней птицы |
| 15.12.12.110 | Куры (включая цыплят и цыплят-бройлеров) подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.111 | Тушки подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.12.112 | Части тушек подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.12.113 | Мясо подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) |
| 15.12.12.120 | Индейки (включая индюшат) подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.121 | Тушки подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных индеек (включая индюшат) |
| 15.12.12.122 | Части тушек подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных индеек (включая индюшат) |
| 15.12.12.123 | Мясо подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных индеек (включая индюшат) |
| 15.12.12.130 | Утки (включая утят) подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.131 | Тушки подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных уток (включая утят) |
| 15.12.12.132 | Части тушек подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных уток (включая утят) |
| 15.12.12.133 | Мясо подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных уток (включая утят) |
| 15.12.12.140 | Гуси (включая гусят) подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.141 | Тушки подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных гусей (включая гусят) |
| 15.12.12.142 | Части тушек подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных гусей (включая гусят) |
| 15.12.12.143 | Мясо подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных гусей (включая гусят) |
| 15.12.12.150 | Цесарки (включая цесарят) подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.151 | Тушки подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных цесарок (включая цесарят) |
| 15.12.12.152 | Части тушек подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных цесарок (включая цесарят) |
| 15.12.12.153 | Мясо подмороженных, замороженных, глубокой заморозки и размороженных цесарок (включая цесарят) |
| 15.12.12.160 | Субпродукты домашней птицы пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.161 | Субпродукты кур (включая цыплят и цыплят-бройлеров) пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.162 | Субпродукты индеек (включая индюшат) пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.163 | Субпродукты уток (включая утят) пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.164 | Субпродукты гусей (включая гусят) пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.165 | Субпродукты цесарок (включая цесарят) пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные |
| 15.12.12.190 | Мясо подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное и субпродукты домашней птицы, не включенной в другие группировки |
| 15.12.12.191 | Мясо подмороженное, замороженное, глубокой заморозки и размороженное домашней птицы, не включенной в другие группировки |
| 15.12.12.192 | Субпродукты пищевые подмороженные, замороженные, глубокой заморозки и размороженные прочей домашней птицы, не включенной в другие группировки |
| 15.12.13 | Мясо и субпродукты пищевые, включая мясо кролика, кроме лапок лягушек, прочие |
| 15.12.13.110 | Мясо и субпродукты пищевые кроликов и зайцев |
| 15.12.13.111 | Мясо и субпродукты пищевые домашних кроликов |
| 15.12.13.112 | Мясо и субпродукты пищевые диких кроликов и зайцев |
| 15.12.13.120 | Мясо и субпродукты пищевые домашних голубей |
| 15.12.13.130 | Мясо и субпродукты пищевые диких животных, кроме кроликов и зайцев |
| 15.12.13.131 | Мясо и субпродукты пищевые боровой и водоплавающей дикой птицы |
| 15.12.13.132 | Мясо и субпродукты пищевые степной (кроме перепелов) и горной дикой птицы |
| 15.12.13.133 | Мясо и субпродукты пищевые перепелов |
| 15.12.13.134 | Мясо и субпродукты пищевые китов и тюленей |
| 15.12.13.135 | Мясо и субпродукты пищевые северных оленей и маралов |
| 15.12.13.136 | Мясо и субпродукты пищевые лосей |
| 15.12.13.137 | Мясо и субпродукты пищевые верблюдов |
| 15.12.13.138 | Мясо и субпродукты пищевые антилопы-сайги |
| 15.12.13.139 | Мясо и субпродукты пищевые прочих животных, не включенных в другие группировки |
| 15.12.14 | Жир домашней птицы |
| 15.12.14.110 | Жир-сырец пищевой домашней птицы |
| 15.12.14.120 | Жир домашней птицы топленый (жир-топец) |
| 15.12.2 | Пух и шкурки птиц |
| 15.12.20 | Пух и шкурки птиц |
| 15.12.20.110 | Пух и шкурки птиц обработанные |
| 15.12.20.120 | Пух и шкурки птиц необработанные |
| 15.12.20.130 | Отходы перьев птиц |
| 15.12.9 | Услуги по переработке свежего мяса птицы и консервированию мяса птицы |
| 15.12.99 | Услуги по переработке свежего мяса птицы и консервированию мяса птицы |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.12.99.110 | Услуги по переработке свежего мяса птицы |
| 15.12.99.120 | Услуги по консервированию мяса птицы |
| 15.13 | Продукты из мяса и мяса птицы |
| 15.13.1 | Продукты консервированные и готовые из мяса, мясных субпродуктов и крови животных |
| 15.13.11 | Мясо и субпродукты мясные пищевые, соленые, в рассоле, сушеные или копченые; мука пищевая из мяса или субпродуктов мясных |
|  | Эта группировка также включает:  - мясо и субпродукты мясные пищевые сублимационной сушки |
| 15.13.11.110 | Мясо домашних свиней необваленное, соленое, в рассоле, сушеное или копченое |
| 15.13.11.111 | Мясо домашних свиней необваленное: окорока, лопатки и отруба из них домашних свиней, необваленные, соленые |
| 15.13.11.112 | Мясо домашних свиней необваленное: окорока, лопатки и отруба из них домашних свиней, необваленные, в рассоле |
| 15.13.11.113 | Мясо домашних свиней необваленное: окорока, лопатки и отруба из них домашних свиней, необваленные, сушеные (в т.ч. сублимационной сушки) или копченые |
| 15.13.11.114 | Мясо домашних свиней необваленное: грудинка и отруба из нее, соленые |
| 15.13.11.115 | Мясо домашних свиней необваленное: грудинка и отруба из нее, в рассоле |
| 15.13.11.116 | Мясо домашних свиней необваленное: грудинка и отруба из нее, сушеные (в т.ч. сублимационной сушки) или копченые |
| 15.13.11.119 | Мясо домашних свиней необваленное соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое, прочее |
| 15.13.11.120 | Отруба домашних свиней обваленные, соленые, в рассоле, сушеные (в т.ч. сублимационной сушки) или копченые |
| 15.13.11.121 | Отруба домашних свиней обваленные соленые |
| 15.13.11.122 | Отруба домашних свиней обваленные в рассоле |
| 15.13.11.123 | Отруба домашних свиней сушеные (в т.ч. сублимационной сушки) или копченые |
| 15.13.11.130 | Мясо диких свиней соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.131 | Мясо диких свиней необваленное соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.132 | Мясо диких свиней обваленное соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.140 | Мясо крупного рогатого скота соленое, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.141 | Мясо крупного рогатого скота необваленное, соленое, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.142 | Мясо крупного рогатого скота обваленное, соленое, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.150 | Конина соленая, в рассоле, копченая или сушеная (в т.ч. сублимационной сушки) |
| 15.13.11.160 | Баранина соленая, в рассоле или сушеная (в т.ч. сублимационной сушки) |
| 15.13.11.170 | Козлятина соленая, в рассоле или сушеная (в т.ч. сублимационной сушки) |
| 15.13.11.180 | Мясо северных оленей соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.190 | Мясо прочих животных соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.191 | Мясо китов, дельфинов соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.192 | Мясо приматов соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.193 | Мясо рептилий (включая змей и черепах) соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.199 | Мясо прочих животных, не включенное в другие группировки, соленое, в рассоле, сушеное (в т.ч. сублимационной сушки) или копченое |
| 15.13.11.210 | Субпродукты мясные пищевые соленые, в рассоле, сушеные или копченые |
| 15.13.11.211 | Субпродукты домашних свиней пищевые соленые, сушеные или копченые |
| 15.13.11.212 | Субпродукты крупного рогатого скота пищевые соленые, сушеные или копченые |
| 15.13.11.213 | Субпродукты овец и коз пищевые соленые, сушеные или копченые |
| 15.13.11.214 | Субпродукты домашней птицы пищевые соленые, сушеные или копченые |
| 15.13.11.219 | Субпродукты прочих животных пищевые соленые, сушеные или копченые |
| 15.13.11.310 | Мука тонкого и грубого помола из мяса и мясных субпродуктов, пригодная для употребления в пищу |
| 15.13.12 | Продукты готовые и консервированные из мяса и мяса птицы, мясных субпродуктов или крови животных прочие; экстракты и соки из мяса, рыбы и водных беспозвоночных |
|  | Эта группировка включает:  - полуфабрикаты и изделия мясные (мясосодержащие) кулинарные (см. 15.13.12.210, 15.13.12.220, 15.13.12.310, 15.13.12.330) |
| 15.13.12.110 | Изделия колбасные, в том числе фаршированные |
| 15.13.12.111 | Колбасы (колбаски) вареные |
| 15.13.12.112 | Сосиски |
| 15.13.12.113 | Сардельки |
| 15.13.12.114 | Шпикачки |
| 15.13.12.115 | Хлебы колбасные |
| 15.13.12.119 | Изделия колбасные прочие |
| 15.13.12.120 | Изделия колбасные из термически обработанных ингредиентов |
| 15.13.12.121 | Паштеты |
| 15.13.12.122 | Колбасы ливерные |
| 15.13.12.123 | Студни |
| 15.13.12.124 | Холодцы |
| 15.13.12.125 | Заливные |
| 15.13.12.126 | Зельцы |
| 15.13.12.129 | Изделия колбасные из термически обработанных ингредиентов прочие |
| 15.13.12.130 | Изделия колбасные кровяные |
| 15.13.12.140 | Изделия колбасные копченые |
| 15.13.12.141 | Колбасы (колбаски) полукопченые |
| 15.13.12.142 | Колбасы (колбаски) варено-копченые |
| 15.13.12.143 | Колбасы (колбаски) сырокопченые |
| 15.13.12.144 | Колбасы (колбаски) сырокопченые мажущейся консистенции |
| 15.13.12.145 | Колбасы (колбаски) сыровяленые |
| 15.13.12.210 | Полуфабрикаты мясные (мясосодержащие) охлажденные |
| 15.13.12.211 | Полуфабрикаты охлажденные крупнокусковые |
| 15.13.12.212 | Полуфабрикаты охлажденные порционные |
| 15.13.12.213 | Полуфабрикаты охлажденные мелкокусковые |
| 15.13.12.214 | Полуфабрикаты охлажденные рубленые |
|  | Эта группировка включает:  - фарш охлажденный, котлеты, тефтели, бифштексы, ромштексы, фрикадельки, биточки и др. |
| 15.13.12.215 | Полуфабрикаты охлажденные в тесте |
|  | Эта группировка включает:  - пельмени охлажденные, чебуреки, трубочки мясные и другие полуфабрикаты, в том числе имеющие национальные наименования - манты, хинкали, равиоли, колдуны, чучпары, ламаджо и др. |
| 15.13.12.216 | Полуфабрикаты охлажденные прочие |
| 15.13.12.220 | Полуфабрикаты мясные (мясосодержащие) подмороженные и замороженные |
| 15.13.12.221 | Полуфабрикаты подмороженные и замороженные крупнокусковые |
| 15.13.12.222 | Полуфабрикаты подмороженные и замороженные порционные |
| 15.13.12.223 | Полуфабрикаты подмороженные и замороженные мелкокусковые |
| 15.13.12.224 | Полуфабрикаты подмороженные и замороженные рубленые |
|  | Эта группировка включает:  - фарш подмороженный и замороженный, котлеты, тефтели, бифштексы, ромштексы, фрикадельки, биточки и др. |
| 15.13.12.225 | Полуфабрикаты подмороженные и замороженные в тесте |
|  | Эта группировка включает:  - пельмени, чебуреки подмороженные и замороженные, трубочки мясные и другие полуфабрикаты, в том числе имеющие национальные наименования - манты, хинкали, равиоли, колдуны, чучпары, ламаджо и др. |
| 15.13.12.226 | Полуфабрикаты подмороженные и замороженные прочие |
| 15.13.12.310 | Изделия мясные (мясосодержащие) кулинарные охлажденные |
| 15.13.12.311 | Изделия кулинарные охлажденные крупнокусковые с гарниром |
| 15.13.12.312 | Изделия кулинарные охлажденные крупнокусковые без гарнира |
| 15.13.12.313 | Изделия кулинарные охлажденные порционные с гарниром |
| 15.13.12.314 | Изделия кулинарные охлажденные порционные без гарнира |
| 15.13.12.315 | Изделия кулинарные охлажденные мелкокусковые с гарниром |
| 15.13.12.316 | Изделия кулинарные охлажденные мелкокусковые без гарнира |
| 15.13.12.317 | Изделия кулинарные охлажденные рубленые с гарниром |
| 15.13.12.318 | Изделия кулинарные охлажденные рубленые без гарнира |
| 15.13.12.321 | Изделия кулинарные охлажденные в тесте с гарниром |
| 15.13.12.322 | Изделия кулинарные охлажденные в тесте без гарнира |
| 15.13.12.328 | Изделия кулинарные охлажденные с гарниром прочие |
| 15.13.12.329 | Изделия кулинарные охлажденные без гарнира прочие |
| 15.13.12.330 | Изделия мясные (мясосодержащие) кулинарные подмороженные и замороженные |
| 15.13.12.331 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные крупнокусковые с гарниром |
| 15.13.12.332 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные крупнокусковые без гарнира |
| 15.13.12.333 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные порционные с гарниром |
| 15.13.12.334 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные порционные без гарнира |
| 15.13.12.335 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные мелкокусковые с гарниром |
| 15.13.12.336 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные мелкокусковые без гарнира |
| 15.13.12.337 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные рубленые с гарниром |
| 15.13.12.338 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные рубленые без гарнира |
| 15.13.12.341 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные в тесте с гарниром |
| 15.13.12.342 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные в тесте без гарнира |
| 15.13.12.348 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные |
| 15.13.12.349 | Изделия кулинарные подмороженные и замороженные с гарниром прочие |
| 15.13.12.410 | Консервы мясные (мясосодержащие) |
| 15.13.12.411 | Консервы кусковые |
| 15.13.12.412 | Консервы рубленые |
| 15.13.12.413 | Консервы фаршевые |
| 15.13.12.414 | Консервы паштетные |
| 15.13.12.415 | Консервы ветчинные |
| 15.13.12.416 | Консервы эмульгированные |
| 15.13.12.417 | Блюда обеденные первые мясосодержащие консервированные |
| 15.13.12.418 | Блюда обеденные вторые мясные (мясосодержащие) консервированные |
| 15.13.12.420 | Консервы мясорастительные |
| 15.13.12.510 | Экстракты и соки из мяса, рыбы и водных беспозвоночных; бульон пищевой |
| 15.13.12.511 | Экстракты и соки из мяса |
| 15.13.12.512 | Экстракты и соки из рыбы и водных беспозвоночных |
| 15.13.12.513 | Бульон пищевой |
| 15.13.12.610 | Продукты из шпика |
| 15.13.12.611 | Продукты из шпика соленые |
| 15.13.12.612 | Продукты из шпика вареные |
| 15.13.12.613 | Продукты из шпика копченые |
| 15.13.12.614 | Продукты из шпика варено-копченые |
| 15.13.12.615 | Продукты из шпика копчено-запеченные |
| 15.13.12.616 | Продукты из шпика запеченные |
| 15.13.12.617 | Продукты из шпика вяленые |
| 15.13.12.618 | Продукты из шпика жареные |
| 15.13.12.619 | Продукты из шпика прочие |
| 15.13.12.810 | Продукты мясные (мясосодержащие) специализированные |
| 15.13.12.811 | Продукты для детей раннего возраста мясные (мясосодержащие) специализированные |
| 15.13.12.812 | Продукты для детей дошкольного и школьного возраста, подростков и молодежи мясные (мясосодержащие) специализированные |
| 15.13.12.813 | Продукты для диетического (лечебного и профилактического) питания мясные (мясосодержащие) специализированные |
| 15.13.12.814 | Продукты для функционального питания мясные (мясосодержащие) специализированные |
| 15.13.12.910 | Продукты из мяса или мясных пищевых субпродуктов прочие |
| 15.13.12.911 | Кость пищевая |
| 15.13.12.912 | Кровь пищевая |
| 15.13.12.919 | Продукты из мяса или мясных пищевых субпродуктов, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.13.13 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из мяса или мясных субпродуктов (включая мясо и субпродукты птицы, морских млекопитающих, морского зверя), не пригодные для употребления в пищу; шкварки |
| 15.13.13.110 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из мяса или мясных субпродуктов, не пригодные для употребления в пищу |
| 15.13.13.111 | Мука кормовая тонкого и грубого помола и гранулы из мяса |
| 15.13.13.112 | Мука костная и мясо-костная кормовая |
| 15.13.13.113 | Мука кровяная кормовая |
| 15.13.13.119 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из мяса или мясных субпродуктов, не пригодные для употребления в пищу, прочая |
| 15.13.13.120 | Шкварки |
| 15.13.9 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам переработки мясных продуктов |
| 15.13.90 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам переработки мясных продуктов |
| 15.13.90.000 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам переработки мясных продуктов |
| 15.13.99 | Услуги по производству продуктов из мяса и мяса птицы |
| 15.13.99.000 | Услуги по производству продуктов из мяса и мяса птицы |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.2 | Рыба и продукты рыбные переработанные и консервированные |
| 15.20 | Рыба и продукты рыбные переработанные и консервированные |
| 15.20.1 | Рыба и продукты рыбные переработанные и консервированные |
| 15.20.11 | Филе рыбное, мясо рыбы прочее, печень, икра и молоки рыбы свежие или охлажденные |
| 15.20.11.110 | Печень, икра и молоки рыбы свежие или охлажденные |
| 15.20.11.111 | Печень рыбы свежая или охлажденная |
| 15.20.11.112 | Икра рыбы свежая или охлажденная |
| 15.20.11.113 | Молоки рыбы свежие или охлажденные |
| 15.20.11.120 | Филе рыбное свежее или охлажденное |
| 15.20.11.121 | Филе пресноводной рыбы свежее или охлажденное |
| 15.20.11.122 | Филе морской рыбы свежее или охлажденное |
| 15.20.11.190 | Мясо рыбы (включая фарш) свежее или охлажденное прочее |
| 15.20.11.191 | Мясо пресноводной рыбы свежее или охлажденное прочее |
| 15.20.11.192 | Мясо морской рыбы свежее или охлажденное прочее |
| 15.20.11.193 | Фарш рыбный свежий или охлажденный |
| 15.20.12 | Рыба, филе рыбное, мясо рыбы прочее, печень, икра и молоки рыбы мороженые |
| 15.20.12.110 | Печень, икра и молоки рыбы мороженые |
| 15.20.12.111 | Печень рыбы мороженая |
| 15.20.12.112 | Икра рыбы мороженая |
| 15.20.12.113 | Молоки рыбы мороженые |
| 15.20.12.120 | Рыба (кроме сельди) мороженая |
|  | Эта группировка включает:  - рыбу мороженую неразделанную  - рыбу мороженую потрошеную с головой  - рыбу мороженую потрошеную обезглавленную  - рыбу мороженую, разделанную на кусок  - рыбу мороженую жаброванную  - рыбу мороженую разделанную на пласт  - рыбу мороженую обезглавленную |
| 15.20.12.121 | Осетровые мороженые |
| 15.20.12.122 | Лососевые мороженые |
| 15.20.12.123 | Камбалообразные мороженые |
| 15.20.12.124 | Судак мороженый |
| 15.20.12.125 | Тунец мороженый |
| 15.20.12.126 | Хек мороженый |
| 15.20.12.127 | Ставрида мороженая |
| 15.20.12.128 | Скумбрия мороженая |
| 15.20.12.129 | Рыба (кроме сельди) прочая |
| 15.20.12.130 | Сельдь мороженая |
| 15.20.12.131 | Сельдь мороженая неразделанная |
| 15.20.12.132 | Сельдь мороженная обезглавленная потрошеная |
| 15.20.12.139 | Сельдь мороженная прочая |
| 15.20.12.140 | Филе рыбное мороженое |
| 15.20.12.141 | Филе пресноводной рыбы мороженое |
| 15.20.12.142 | Филе морской рыбы мороженое |
| 15.20.12.190 | Мясо рыбы (включая фарш) мороженое прочее |
| 15.20.12.191 | Мясо пресноводной рыбы мороженое прочее |
| 15.20.12.192 | Мясо морской рыбы мороженое прочее |
| 15.20.12.193 | Фарш рыбный мороженый |
| 15.20.13 | Рыба вяленая, сушеная, копченая, соленая или в рассоле; мука рыбная тонкого и грубого помола и гранулы, пригодные для употребления в пищу |
| 15.20.13.110 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая |
| 15.20.13.111 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая неразделанная |
| 15.20.13.112 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.113 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.114 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая внарезку |
| 15.20.13.115 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая, разделанная на пласт |
| 15.20.13.116 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая, разделанная на кусок |
| 15.20.13.117 | Рыба (кроме сельди) слабосоленая, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.120 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая |
| 15.20.13.121 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая неразделанная |
| 15.20.13.122 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.123 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.124 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая внарезку |
| 15.20.13.125 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая, разделанная на пласт |
| 15.20.13.126 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая, разделанная на кусок |
| 15.20.13.127 | Рыба (кроме сельди) среднесоленая, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.130 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая |
| 15.20.13.131 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая неразделанная |
| 15.20.13.132 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.133 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.134 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая внарезку |
| 15.20.13.135 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая, разделанная на пласт |
| 15.20.13.136 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая, разделанная на кусок |
| 15.20.13.137 | Рыба (кроме сельди) крепкосоленая, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.140 | Рыба пряного посола и маринованная (кроме сельди) |
| 15.20.13.141 | Рыба пряного посола и маринованная (кроме сельди) неразделанная |
| 15.20.13.142 | Рыба (кроме сельди) пряного посола и маринованная потрошеная с головой |
| 15.20.13.143 | Рыба (кроме сельди) пряного посола и маринованная потрошеная без головы |
| 15.20.13.144 | Рыба (кроме сельди) пряного посола и маринованная, разделанная на тушку |
| 15.20.13.145 | Рыба (кроме сельди) пряного посола и маринованная, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.150 | Печень, икра и молоки рыбы сушеные, соленые или в рассоле |
|  | Эта группировка не включает:  - икру осетровых рыб и лососевых рыб (см. 15.20.14.310 и 15.20.14.320) |
| 15.20.13.151 | Печень рыбы сушеная, соленая или в рассоле |
| 15.20.13.152 | Молоки рыбы сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.13.153 | Икра рыбы (кроме икры осетровых рыб и лососевых рыб) сушеная, соленая или в рассоле |
| 15.20.13.160 | Рыба специального посола (кроме сельди) |
| 15.20.13.161 | Рыба специального посола (кроме сельди) неразделанная |
| 15.20.13.162 | Рыба специального посола (кроме сельди) потрошеная с головой |
| 15.20.13.163 | Рыба специального посола (кроме сельди) потрошеная без головы |
| 15.20.13.170 | Мука рыбная тонкого и грубого помола и гранулы, пригодные для употребления в пищу |
| 15.20.13.180 | Рыба семужного посола |
| 15.20.13.181 | Рыба семужного посола потрошеная |
| 15.20.13.182 | Рыба семужного посола семужной резки |
| 15.20.13.183 | Спинка рыбы семужного посола (балычок) |
| 15.20.13.210 | Рыба холодного копчения (кроме сельди) |
| 15.20.13.211 | Рыба (кроме сельди) холодного копчения неразделанная |
| 15.20.13.212 | Рыба (кроме сельди) холодного копчения потрошеная с головой |
| 15.20.13.213 | Рыба (кроме сельди) холодного копчения потрошеная без головы |
| 15.20.13.214 | Рыба холодного копчения (кроме сельди), разделанная на пласт |
| 15.20.13.215 | Рыба (кроме сельди) холодного копчения, разделанная на кусок |
| 15.20.13.216 | Рыба (кроме сельди) холодного копчения, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.217 | Филе рыбы (кроме сельди) холодного копчения |
| 15.20.13.220 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения |
| 15.20.13.221 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения неразделанная |
| 15.20.13.222 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения потрошеная с головой |
| 15.20.13.223 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения потрошеная без головы |
| 15.20.13.224 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения, разделанная на пласт |
| 15.20.13.225 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения, разделанная на кусок с костью |
| 15.20.13.226 | Рыба (кроме сельди) горячего копчения, разделанная на кусок без кости |
| 15.20.13.227 | Спинка рыбы горячего копчения |
| 15.20.13.228 | Рулет, филе рыбы горячего копчения |
| 15.20.13.229 | Боковник рыбы горячего копчения |
| 15.20.13.230 | Рыба полугорячего копчения (кроме сельди) |
| 15.20.13.231 | Рыба (кроме сельди) полугорячего копчения неразделанная |
| 15.20.13.232 | Рыба (кроме сельди) полугорячего копчения потрошеная с головой |
| 15.20.13.233 | Рыба (кроме сельди) полугорячего копчения потрошеная без головы |
| 15.20.13.234 | Рыба (кроме сельди) полугорячего копчения, разделанная на пласт |
| 15.20.13.235 | Рыба (кроме сельди) полугорячего копчения, разделанная на кусок |
| 15.20.13.236 | Рыба (кроме сельди) полугорячего копчения, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.240 | Рыба сушеная |
| 15.20.13.241 | Рыба сушеная неразделанная |
| 15.20.13.242 | Рыба сушеная потрошеная с головой |
| 15.20.13.243 | Рыба сушеная потрошеная без головы |
| 15.20.13.244 | Рыба сушеная, разделанная на пласт |
| 15.20.13.245 | Рыба сушеная, зябреная, жаброванная, полупотрошеная |
| 15.20.13.250 | Рыба вяленая |
| 15.20.13.251 | Рыба вяленая неразделанная |
| 15.20.13.252 | Рыба вяленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.253 | Рыба вяленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.254 | Рыба вяленая, разделанная на пласт |
| 15.20.13.255 | Рыба вяленая, разделанная на полупласт |
| 15.20.13.256 | Рыба вяленая, зябреная |
| 15.20.13.270 | Изделия холодного копчения (без сельди) балычные |
| 15.20.13.271 | Спинка холодного копчения с головой |
| 15.20.13.272 | Спинка холодного копчения без головы (балык) |
| 15.20.13.273 | Спинка холодного копчения внарезку (ломтики) |
| 15.20.13.274 | Балычок холодного копчения |
| 15.20.13.275 | Теша холодного копчения |
| 15.20.13.276 | Теша холодного копчения внарезку (ломтики) |
| 15.20.13.277 | Боковник холодного копчения |
| 15.20.13.278 | Боковник холодного копчения внарезку (ломтики) |
| 15.20.13.280 | Изделия (полуфабрикат) балычные соленые |
| 15.20.13.281 | Спинка с головой соленая |
| 15.20.13.282 | Спинка соленая без головы (балык) |
| 15.20.13.283 | Полуспинка соленая |
| 15.20.13.284 | Балычок соленый |
| 15.20.13.285 | Спинка соленая внарезку (ломтики) |
| 15.20.13.286 | Боковник соленый |
| 15.20.13.287 | Теша соленая |
| 15.20.13.288 | Теша соленая внарезку (ломтики) |
| 15.20.13.290 | Изделия балычные вяленые (провесные) |
| 15.20.13.291 | Спинка с головой вяленая |
| 15.20.13.292 | Спинка вяленая без головы (балык) |
| 15.20.13.293 | Полуспинка вяленая |
| 15.20.13.294 | Балычок вяленый |
| 15.20.13.295 | Боковник вяленый |
| 15.20.13.296 | Теша вяленая |
| 15.20.13.310 | Сельдь слабосоленая |
| 15.20.13.311 | Сельдь слабосоленая неразделанная |
| 15.20.13.312 | Сельдь слабосоленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.313 | Сельдь слабосоленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.314 | Сельдь слабосоленая, разделанная на тушку |
| 15.20.13.315 | Сельдь слабосоленая, разделанная на кусочки |
| 15.20.13.316 | Сельдь слабосоленая, зябреная, жаброванная |
| 15.20.13.317 | Сельдь слабосоленая полупотрошеная |
| 15.20.13.318 | Сельдь слабосоленая без головы |
| 15.20.13.320 | Сельдь среднесоленая |
| 15.20.13.321 | Сельдь среднесоленая неразделанная |
| 15.20.13.322 | Сельдь среднесоленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.323 | Сельдь среднесоленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.324 | Сельдь среднесоленая, разделанная на тушку |
| 15.20.13.325 | Сельдь среднесоленая, разделанная на кусочки |
| 15.20.13.326 | Сельдь среднесоленая, зябреная, жаброванная |
| 15.20.13.327 | Сельдь среднесоленая полупотрошеная |
| 15.20.13.328 | Сельдь среднесоленая без головы |
| 15.20.13.330 | Сельдь крепкосоленая |
| 15.20.13.331 | Сельдь крепкосоленая неразделанная |
| 15.20.13.332 | Сельдь крепкосоленая потрошеная с головой |
| 15.20.13.333 | Сельдь крепкосоленая потрошеная без головы |
| 15.20.13.334 | Сельдь крепкосоленая, разделанная на тушку |
| 15.20.13.335 | Сельдь крепкосоленая, разделанная на кусочки |
| 15.20.13.336 | Сельдь крепкосоленая, зябреная, жаброванная |
| 15.20.13.337 | Сельдь крепкосоленая полупотрошеная |
| 15.20.13.338 | Сельдь крепкосоленая без головы |
| 15.20.13.340 | Сельдь холодного копчения |
| 15.20.13.341 | Сельдь холодного копчения неразделанная |
| 15.20.13.342 | Сельдь холодного копчения потрошеная с головой |
| 15.20.13.343 | Сельдь холодного копчения потрошеная без головы |
| 15.20.13.344 | Сельдь холодного копчения, разделанная на пласт |
| 15.20.13.345 | Сельдь холодного копчения, зябренная, жаброванная |
| 15.20.13.350 | Сельдь горячего и полугорячего копчения |
| 15.20.13.351 | Сельдь горячего и полугорячего копчения неразделанная |
| 15.20.13.352 | Сельдь горячего и полугорячего копчения, зябреная, жаброванная |
| 15.20.13.360 | Сельдь пряного посола и маринованная |
| 15.20.13.361 | Сельдь пряного посола и маринованная слабосоленая неразделанная |
| 15.20.13.362 | Сельдь пряного посола и маринованная, слабосоленая, зябреная, жаброванная |
| 15.20.13.363 | Сельдь пряного посола и маринованная, слабосоленая, потрошеная без головы |
| 15.20.13.364 | Сельдь пряного посола и маринованная, слабосоленая, разделанная на тушку |
| 15.20.13.366 | Сельдь пряного посола и маринованная среднесоленая, зябреная, жаброванная |
| 15.20.13.367 | Сельдь пряного посола и маринованная среднесоленая, потрошеная без головы |
| 15.20.13.368 | Сельдь пряного посола и маринованная среднесоленая, разделанная на тушку |
| 15.20.13.370 | Изделия из сельди балычные |
| 15.20.13.371 | Изделия из сельди балычные копчено-вяленые |
| 15.20.13.372 | Изделия из сельди балычные холодного копчения |
| 15.20.13.373 | Изделия из сельди балычные соленые |
| 15.20.13.379 | Изделия из сельди балычные прочие |
| 15.20.14 | Рыба, приготовленная или консервированная другим способом; икра осетровых рыб и заменители икры из икринок прочей рыбы |
| 15.20.14.110 | Консервы рыбные натуральные |
| 15.20.14.111 | Консервы лососевые натуральные |
| 15.20.14.112 | Консервы из скумбрии натуральные |
| 15.20.14.113 | Консервы из сельди натуральные |
| 15.20.14.119 | Консервы рыбные натуральные прочие |
| 15.20.14.120 | Консервы рыбные в томатном соусе |
| 15.20.14.121 | Консервы из сельди в томатном соусе |
| 15.20.14.122 | Консервы из скумбрии в томатном соусе |
| 15.20.14.123 | Консервы из камбалы в томатном соусе |
| 15.20.14.124 | Консервы из сардины в томатном соусе |
| 15.20.14.125 | Консервы лососевые в томатном соусе |
| 15.20.14.129 | Консервы рыбные в томатном соусе прочие |
| 15.20.14.130 | Консервы рыбные в масле |
| 15.20.14.131 | Сардины в масле |
| 15.20.14.132 | Шпроты в масле |
| 15.20.14.133 | Консервы из сельди в масле |
| 15.20.14.134 | Консервы из сайры в масле |
| 15.20.14.135 | Консервы из тунца в масле |
| 15.20.14.139 | Консервы рыбные в масле прочие |
| 15.20.14.140 | Консервы рыбоовощные |
| 15.20.14.141 | Консервы рыбоовощные в маринаде |
| 15.20.14.142 | Консервы рыбоовощные с гарнирами |
| 15.20.14.143 | Консервы рыбоовощные в различных соусах и бульоне |
| 15.20.14.144 | Консервы рыбоовощные в масле |
| 15.20.14.145 | Консервы рыбоовощные в томатном соусе |
| 15.20.14.149 | Консервы рыбоовощные прочие |
| 15.20.14.150 | Консервы из печени трески |
| 15.20.14.151 | Консервы из печени трески натуральные |
| 15.20.14.152 | Консервы из печени трески в томатном соусе |
| 15.20.14.159 | Консервы из печени трески прочие |
| 15.20.14.190 | Консервы рыбные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.20.14.191 | Консервы рыбные в маринаде |
| 15.20.14.192 | Консервы рыбные в бульоне и различных соусах |
| 15.20.14.193 | Консервы рыбные в свином жире |
| 15.20.14.210 | Пресервы рыбные пряного посола |
| 15.20.14.211 | Пресервы рыбные пряного посола из сельди |
| 15.20.14.212 | Пресервы рыбные пряного посола из кильки |
| 15.20.14.213 | Пресервы рыбные пряного посола из скумбрии |
| 15.20.14.219 | Пресервы рыбные пряного посола из прочей рыбы |
| 15.20.14.220 | Пресервы рыбные специального посола |
| 15.20.14.221 | Пресервы рыбные специального посола из сельди |
| 15.20.14.222 | Пресервы рыбные специального посола из кильки |
| 15.20.14.223 | Пресервы рыбные специального посола из скумбрии |
| 15.20.14.229 | Пресервы рыбные специального посола прочие |
| 15.20.14.230 | Пресервы из разделанной рыбы в различных заливках |
| 15.20.14.231 | Пресервы из разделанной сельди в различных заливках |
| 15.20.14.232 | Пресервы из разделанной кильки в различных заливках |
| 15.20.14.233 | Пресервы из разделанной скумбрии в различных заливках |
| 15.20.14.239 | Пресервы из прочей разделанной рыбы в различных заливках |
| 15.20.14.240 | Пресервы из неразделанной рыбы в различных заливках |
| 15.20.14.241 | Пресервы из неразделанной кильки в различных заливках |
| 15.20.14.242 | Пресервы из неразделанной тюльки в различных заливках |
| 15.20.14.249 | Пресервы из прочей неразделанной рыбы в различных заливках |
| 15.20.14.250 | Продукты из рыбы (кулинарные изделия из рыбы) готовые |
| 15.20.14.251 | Палочки рыбные |
| 15.20.14.252 | Рыба и морепродукты жареные, печеные и копчено-печены |
| 15.20.14.253 | Рыба отварная |
| 15.20.14.254 | Пасты и паштеты из рыбы |
| 15.20.14.255 | Студни и заливные из рыбы |
| 15.20.14.256 | Изделия из рыбного фарша |
| 15.20.14.257 | Рыба в маринаде жареная и отварная |
| 15.20.14.258 | Рыба и морепродукты с овощами (включая фаршированные овощами) |
| 15.20.14.260 | Продукты готовые и полуфабрикаты из рыбы прочие, не включенные в другие группировки |
| 15.20.14.261 | Филе рыбное сырое, в тесте или панировке, обжаренное или не обжаренное в масле, замороженное |
| 15.20.14.263 | Пасты и паштеты из морепродуктов |
| 15.20.14.264 | Масло икорное |
| 15.20.14.265 | Масло селедочное и сельдь рубленая |
| 15.20.14.266 | Блюда из рыбы первые и вторые замороженные |
| 15.20.14.267 | Блюда из китового мяса и морепродуктов первые и вторые замороженные |
| 15.20.14.310 | Икра осетровых рыб |
| 15.20.14.311 | Икра осетровых рыб зернистая |
| 15.20.14.312 | Икра осетровых рыб паюсная |
| 15.20.14.313 | Икра осетровых рыб ястычная |
| 15.20.14.319 | Икра осетровых рыб прочая |
| 15.20.14.320 | Икра лососевая |
| 15.20.14.321 | Икра лососевая зернистая |
| 15.20.14.322 | Икра лососевая ястычная |
| 15.20.14.329 | Икра лососевая прочая |
| 15.20.14.390 | Икра прочих рыб |
| 15.20.14.391 | Икра из минтая |
| 15.20.14.392 | Икра сельди |
| 15.20.14.393 | Икр трески |
| 15.20.14.394 | Икра камбалы |
| 15.20.14.395 | Икра палтуса |
| 15.20.14.399 | Икра прочих рыб, не включенная в другие группировки |
| 15.20.15 | Ракообразные мороженые; моллюски и прочие беспозвоночные водные мороженые, сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.15.110 | Ракообразные мороженые |
| 15.20.15.111 | Лангусты мороженые |
| 15.20.15.112 | Омары мороженые |
| 15.20.15.113 | Креветки мороженые |
| 15.20.15.114 | Крабы мороженые |
| 15.20.15.115 | Раки пресноводные мороженые |
| 15.20.15.119 | Ракообразные мороженые прочие |
| 15.20.15.210 | Моллюски и прочие беспозвоночные водные мороженые, сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.15.211 | Гребешки мороженые, сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.15.212 | Каракатицы мороженые, сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.15.213 | Кальмары мороженые, сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.15.214 | Мидии мороженые, сушеные, соленые или в рассоле |
| 15.20.15.219 | Моллюски и другие беспозвоночные водные мороженые, сушеные, соленые или в рассоле, прочие |
| 15.20.15.310 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из ракообразных, моллюсков и других водных беспозвоночных, пригодные для употребления в пищу |
| 15.20.15.311 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из ракообразных, пригодные для употребления в пищу |
| 15.20.15.312 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из моллюсков и других водных беспозвоночных, пригодные для употребления в пищу |
| 15.20.16 | Ракообразные, моллюски и прочие беспозвоночные водные, приготовленные или консервированные другим способом |
| 15.20.16.110 | Блюда готовые из ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных |
| 15.20.16.111 | Полуфабрикаты замороженные из ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных |
| 15.20.16.112 | Фарш мороженый из морепродуктов |
| 15.20.16.119 | Блюда готовые из ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных, не включенные в другие группировки |
| 15.20.16.120 | Консервы из ракообразных, моллюсков и прочих морепродуктов |
| 15.20.16.121 | Консервы из крабов |
| 15.20.16.122 | Консервы из креветок |
| 15.20.16.123 | Консервы из омаров |
| 15.20.16.124 | Консервы из трепангов |
| 15.20.16.125 | Консервы из мидий и морского гребешка |
| 15.20.16.126 | Консервы из морской капусты |
| 15.20.16.127 | Консервы из кальмара |
| 15.20.16.128 | Консервы из криля |
| 15.20.16.129 | Консервы из прочих водных беспозвоночных |
| 15.20.16.130 | Пресервы из ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных |
| 15.20.16.131 | Пресервы из морского гребешка |
| 15.20.16.132 | Пресервы из кальмара |
| 15.20.16.133 | Пресервы из трубачей |
| 15.20.16.139 | Пресервы из прочих водных беспозвоночных, не включенные в другие группировки |
| 15.20.17 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из рыбы, ракообразных, моллюсков и других водных беспозвоночных, не пригодные для употребления в пищу |
| 15.20.17.110 | Мука кормовая тонкого и грубого помола и гранулы из рыбы |
| 15.20.17.120 | Мука кормовая тонкого и грубого помола и гранулы из морепродуктов, китов и других водных млекопитающих |
| 15.20.17.190 | Мука тонкого и грубого помола и гранулы из рыбы, ракообразных, моллюсков и других водных беспозвоночных, не пригодные для употребления в пищу, прочие |
| 15.20.18 | Продукты из рыбы, ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных, не пригодные для употребления в пищу, прочие |
| 15.20.18.110 | Икра рыб оплодотворенная |
| 15.20.18.111 | Икра осетровых рыб оплодотворенная |
| 15.20.18.119 | Икра прочих рыб оплодотворенная |
| 15.20.18.120 | Сперма рыб криоконсервированная |
| 15.20.18.130 | Отходы рыб, ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных |
| 15.20.18.131 | Пузыри рыб сырые, сушеные или соленые |
| 15.20.18.132 | Кишки и отходы кожи рыб |
| 15.20.18.139 | Головы рыб и отходы рыбные прочие |
| 15.20.9 | Услуги по копчению и прочим способам консервирования и переработки рыбных продуктов |
| 15.20.90 | Услуги по копчению и прочим способам консервирования и переработки рыбных продуктов |
| 15.20.90.000 | Услуги по копчению и прочим способам консервирования и переработки рыбных продуктов |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по тепловой обработке, копчению, солению, вялению и прочим способам приготовления рыбы и рыбных продуктов  Эта группировка не включает:  - услуги, связанные с производством животных масел и жиров (см. 15.41.9) |
| 15.3 | Фрукты, овощи и картофель переработанные и консервированные |
| 15.31 | Картофель переработанный и консервированный |
| 15.31.1 | Картофель переработанный и консервированный |
| 15.31.11 | Картофель замороженный |
| 15.31.11.110 | Картофель замороженный сырой |
| 15.31.11.120 | Картофель замороженный предварительно отваренный |
| 15.31.12 | Картофель консервированный |
|  | Эта группировка не включает:  - картофель сырой или предварительно отваренный замороженный (см. 15.31.11) |
| 15.31.12.110 | Картофель сушеный целый, нарезанный ломтиками, в виде муки, крупы, хлопьев, гранул |
| 15.31.12.111 | Картофель сушеный целый или нарезанный ломтиками, но не подвергнутый дальнейшей обработке |
| 15.31.12.112 | Мука тонкого и грубого помола и порошок из сушеного картофеля |
|  | Эта группировка не включает:  - крахмал картофельный (см. 15.62.22.113) |
| 15.31.12.113 | Хлопья и гранулы из сушеного картофеля |
| 15.31.12.119 | Продукты из сушеного картофеля прочие |
| 15.31.12.120 | Картофель, приготовленный без уксуса или уксусной кислоты, замороженный |
| 15.31.12.121 | Картофель в виде муки тонкого и грубого помола или хлопьев, замороженный |
| 15.31.12.122 | Картофель (ломтики, соломка, чипсы) обжаренный или подсушенный, замороженный |
| 15.31.12.129 | Продукты из картофеля замороженные, приготовленные без уксуса или уксусной кислоты прочие |
| 15.31.12.130 | Картофель немороженый, приготовленный без уксуса или уксусной кислоты, консервированный картофель в герметичных упаковках |
| 15.31.12.131 | Картофель немороженый в виде муки тонкого и грубого помола или хлопьев |
| 15.31.12.132 | Картофель (ломтики, соломка, чипсы) обжаренный или подсушенный, немороженый |
| 15.31.12.133 | Картофель консервированный в герметичных упаковках, немороженый |
| 15.31.12.139 | Продукты из картофеля немороженые, приготовленные без уксуса или уксусной кислоты, прочие |
| 15.31.9 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам переработки картофеля и продуктов из картофеля |
| 15.31.90 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам переработки картофеля и продуктов из картофеля |
| 15.31.90.000 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам переработки картофеля и продуктов из картофеля |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по чистке, тепловой обработке и прочим способам переработки картофеля и продуктов из картофеля |
| 15.32 | Соки фруктовые и овощные |
| 15.32.1 | Соки фруктовые и овощные |
| 15.32.10 | Соки фруктовые и овощные |
| 15.32.10.110 | Сок апельсиновый |
| 15.32.10.111 | Сок апельсиновый концентрированный замороженный с добавками сахара |
| 15.32.10.112 | Сок апельсиновый концентрированный замороженный без добавок сахара |
| 15.32.10.113 | Сок апельсиновый неконцентрированный замороженный с добавками сахара |
| 15.32.10.114 | Сок апельсиновый неконцентрированный замороженный без добавок сахара |
| 15.32.10.115 | Сок апельсиновый концентрированный незамороженный с добавками сахара |
| 15.32.10.116 | Сок апельсиновый концентрированный незамороженный без добавок сахара |
| 15.32.10.117 | Сок апельсиновый неконцентрированный незамороженный с добавками сахара |
| 15.32.10.118 | Сок апельсиновый неконцентрированный незамороженный без добавок сахара |
| 15.32.10.119 | Сок апельсиновый прочий |
| 15.32.10.120 | Сок грейпфрутовый |
| 15.32.10.121 | Сок грейпфрутовый концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.122 | Сок грейпфрутовый концентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.123 | Сок грейпфрутовый неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.124 | Сок грейпфрутовый неконцентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.129 | Сок грейпфрутовый прочий |
| 15.32.10.130 | Сок лимонный |
| 15.32.10.131 | Сок лимонный концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.132 | Сок лимонный концентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.133 | Сок лимонный неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.134 | Сок лимонный неконцентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.139 | Сок лимонный прочий |
| 15.32.10.140 | Сок виноградный |
| 15.32.10.141 | Сок виноградный концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.142 | Сок виноградный концентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.143 | Сок виноградный неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.144 | Сок виноградный неконцентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.149 | Сок виноградный прочий |
| 15.32.10.150 | Сок яблочный |
| 15.32.10.151 | Сок яблочный концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.152 | Сок яблочный концентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.153 | Сок яблочный неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.154 | Сок яблочный неконцентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.159 | Сок яблочный прочий |
| 15.32.10.160 | Сок грушевый |
| 15.32.10.161 | Сок грушевый концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.162 | Сок грушевый концентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.163 | Сок грушевый неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.164 | Сок грушевый неконцентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.169 | Сок грушевый прочий |
| 15.32.10.170 | Соки вишневый и черешневый |
| 15.32.10.171 | Соки вишневый и черешневый концентрированные с добавками сахара |
| 15.32.10.172 | Соки вишневый и черешневый концентрированные без добавок сахара |
| 15.32.10.173 | Соки вишневый и черешневый неконцентрированные с добавками сахара |
| 15.32.10.174 | Соки вишневый и черешневый неконцентрированные без добавок сахара |
| 15.32.10.179 | Соки вишневый и черешневый прочие |
| 15.32.10.180 | Сок сливовый |
| 15.32.10.181 | Сок сливовый концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.182 | Сок сливовый концентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.183 | Сок сливовый неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.184 | Сок сливовый неконцентрированный без добавок сахара |
| 15.32.10.189 | Сок сливовый прочий |
| 15.32.10.210 | Соки тропических и субтропических плодов |
| 15.32.10.211 | Сок ананасовый (ананасный) |
| 15.32.10.212 | Сок пассифлоры |
| 15.32.10.213 | Сок гуайявы |
| 15.32.10.214 | Сок манго |
| 15.32.10.215 | Сок мангостана (гарцинии) |
| 15.32.10.216 | Сок папайи |
| 15.32.10.219 | Соки прочих тропических и субтропических плодов |
| 15.32.10.310 | Сок томатный |
| 15.32.10.311 | Сок томатный концентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.312 | Сок томатный концентрированный с добавками соли |
| 15.32.10.313 | Сок томатный концентрированный без добавок соли или сахара |
| 15.32.10.314 | Сок томатный неконцентрированный с добавками сахара |
| 15.32.10.315 | Сок томатный неконцентрированный с добавками соли |
| 15.32.10.316 | Сок томатный неконцентрированный без добавок соли или сахара |
| 15.32.10.319 | Сок томатный прочий |
| 15.32.10.410 | Смеси соков |
| 15.32.10.411 | Смеси фруктовых соков концентрированные |
| 15.32.10.412 | Смеси фруктовых соков неконцентрированные |
| 15.32.10.413 | Смеси овощных соков концентрированные |
| 15.32.10.414 | Смеси овощных соков неконцентрированные |
| 15.32.10.510 | Соки сброженные |
| 15.32.10.910 | Соки овощные и фруктовые и их смеси, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.32.9 | Услуги по производству фруктовых и овощных соков |
| 15.32.99 | Услуги по производству фруктовых и овощных соков |
| 15.32.99.000 | Услуги по производству фруктовых и овощных соков |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.33 | Фрукты и овощи переработанные и консервированные, не включенные в другие группировки |
| 15.33.1 | Овощи и грибы переработанные и консервированные |
| 15.33.11 | Овощи и грибы замороженные |
|  | Эта группировка включает:  - овощи и грибы (сырые или сваренные в воде или на пару) замороженные  - смеси овощные замороженные |
| 15.33.11.110 | Овощи бобовые (лущеные и нелущеные) замороженные |
| 15.33.11.111 | Горох замороженный |
| 15.33.11.112 | Фасоль замороженная |
| 15.33.11.119 | Овощи бобовые замороженные прочие |
| 15.33.11.120 | Шпинат замороженный |
| 15.33.11.130 | Кукуруза сахарная замороженная |
| 15.33.11.140 | Перец замороженный |
| 15.33.11.141 | Перец сладкий стручковый замороженный |
| 15.33.11.149 | Перец замороженный прочий |
| 15.33.11.150 | Томаты замороженные |
| 15.33.11.160 | Оливки (маслины) замороженные |
| 15.33.11.170 | Спаржа замороженная |
| 15.33.11.180 | Артишоки замороженные |
| 15.33.11.190 | Овощи замороженные прочие |
| 15.33.11.210 | Смеси овощные замороженные |
| 15.33.11.220 | Грибы замороженные |
| 15.33.12 | Овощи и грибы, консервированные для кратковременного хранения |
|  | Эта группировка включает:  - овощи и грибы, обработанные с целью обеспечить их временную сохранность при транспортировке или перед их использованием (например, при помощи сернистого газа, рассола, сернистой воды или прочих консервирующих растворов). Эти продукты не пригодны для непосредственного употребления в пищу и, как правило, используются в пищевой промышленности |
| 15.33.12.110 | Овощи, консервированные для кратковременного хранения |
| 15.33.12.111 | Лук репчатый, консервированный для кратковременного хранения |
| 15.33.12.112 | Огурцы и корнишоны, консервированные для кратковременного хранения |
| 15.33.12.113 | Оливки (маслины), консервированные для кратковременного хранения |
| 15.33.12.114 | Кукуруза сахарная, консервированная для кратковременного хранения |
| 15.33.12.115 | Каперсы, консервированные для кратковременного хранения |
| 15.33.12.119 | Овощи, консервированные для кратковременного хранения, прочие |
| 15.33.12.210 | Смеси овощные, консервированные для кратковременного хранения |
| 15.33.12.310 | Грибы, консервированные для кратковременного хранения |
| 15.33.13 | Овощи и грибы сушеные |
| 15.33.13.110 | Овощи сушеные |
| 15.33.13.111 | Лук репчатый сушеный |
| 15.33.13.112 | Кукуруза сахарная сушеная |
| 15.33.13.113 | Томаты сушеные |
| 15.33.13.114 | Морковь сушеная |
| 15.33.13.119 | Овощи сушеные прочие |
| 15.33.13.120 | Смеси овощные сушеные |
| 15.33.13.130 | Грибы сушеные |
| 15.33.14 | Овощи и грибы, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.110 | Томаты, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.111 | Томаты очищенные, целые или резаные на части, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.119 | Томаты целые или резаные на части, консервированные без уксуса или уксусной кислоты, прочие |
| 15.33.14.120 | Пюре томатное |
| 15.33.14.121 | Пюре томатное неконцентрированное |
| 15.33.14.122 | Пюре томатное концентрированное |
| 15.33.14.210 | Овощи замороженные, не включенные в другие группировки |
| 15.33.14.211 | Капуста квашеная замороженная |
| 15.33.14.212 | Каперсы и оливки (маслины) замороженные |
| 15.33.14.213 | Горох и фасоль незрелая в стручках замороженные |
| 15.33.14.214 | Лук репчатый замороженный |
| 15.33.14.219 | Овощи и смеси овощей замороженные прочие |
| 15.33.14.310 | Овощи немороженые, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.311 | Капуста квашеная немороженая, приготовленная без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.312 | Огурцы немороженые, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.313 | Горох и фасоль немороженые, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.314 | Морковь немороженая, консервированная без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.315 | Кукуруза сахарная немороженая, консервированная без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.316 | Оливки (маслины) немороженые, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.317 | Спаржа немороженая, консервированная без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.318 | Каперсы и артишоки немороженые, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.319 | Овощи и смеси овощей немороженые, консервированные без уксуса или уксусной кислоты, прочие |
| 15.33.14.410 | Грибы и трюфели, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.411 | Грибы, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.14.412 | Трюфели, консервированные без уксуса или уксусной кислоты |
| 15.33.15 | Овощи и грибы, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.110 | Овощи, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.111 | Огурцы и корнишоны, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.112 | Томаты, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.113 | Капуста краснокочанная и свекла красная салатная, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.114 | Кукуруза сахарная, консервированная с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.115 | Перец сладкий, консервированный с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.116 | Лук репчатый и чеснок, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.117 | Кабачки и патиссоны, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.118 | Маслины, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.119 | Овощи, консервированные с уксусом или уксусной кислотой, прочие |
| 15.33.15.120 | Ассорти овощные, консервированные с уксусом или уксусной кислотой |
| 15.33.15.130 | Грибы, консервированные с уксусом или уксусной кислотой, прочие |
| 15.33.15.140 | Части растений съедобные, консервированные с уксусом или уксусной кислотой прочие |
| 15.33.2 | Фрукты, ягоды и орехи, переработанные и консервированные |
| 15.33.21 | Фрукты и ягоды (свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке) замороженные |
| 15.33.21.110 | Земляника и клубника замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.111 | Земляника и клубника свежезамороженные |
| 15.33.21.112 | Земляника и клубника замороженные, предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.120 | Малина и ежевика замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.121 | Малина и ежевика свежезамороженные |
| 15.33.21.122 | Малина и ежевика замороженные, предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.130 | Смородина черная, белая и красная замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.131 | Смородина черная, белая и красная свежезамороженные |
| 15.33.21.132 | Смородина черная, белая и красная замороженные, предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.140 | Вишня и черешня замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.141 | Вишня и черешня свежезамороженные |
| 15.33.21.142 | Вишня и черешня замороженные, предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.150 | Ягода тутовая (шелковица) замороженная, свежая или предварительно подвергнутая тепловой обработке |
| 15.33.21.151 | Ягода тутовая (шелковица) свежезамороженная |
| 15.33.21.152 | Ягода тутовая (шелковица) замороженная, предварительно подвергнутая тепловой обработке |
| 15.33.21.160 | Крыжовник замороженный, свежий или предварительно подвергнутый тепловой обработке |
| 15.33.21.161 | Крыжовник свежезамороженный |
| 15.33.21.162 | Крыжовник замороженный, предварительно подвергнутый тепловой обработке |
| 15.33.21.170 | Плоды тропические замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.171 | Плоды и орехи тропические свежезамороженные |
| 15.33.21.172 | Плоды тропические замороженные, предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.180 | Фрукты и ягоды дикорастущие замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.181 | Фрукты и ягоды дикорастущие свежезамороженные |
| 15.33.21.182 | Фрукты и ягоды дикорастущие замороженные, предварительно подвергнутые тепловой обработке |
| 15.33.21.190 | Фрукты, ягоды и орехи замороженные, свежие или предварительно подвергнутые тепловой обработке, прочие |
| 15.33.22 | Джемы, желе фруктовые и ягодные; компоты фруктовые и ягодные; пюре и пасты фруктовые, ягодные и ореховые |
| 15.33.22.110 | Джемы, мармелад, пюре, желе из цитрусовых |
| 15.33.22.111 | Джемы из цитрусовых |
| 15.33.22.112 | Мармелад из цитрусовых |
| 15.33.22.113 | Пюре из цитрусовых |
| 15.33.22.114 | Желе из цитрусовых |
| 15.33.22.120 | Джемы, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из прочих фруктов, ягод и орехов |
| 15.33.22.121 | Джем, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из сливы |
| 15.33.22.122 | Джем, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из вишни и черешни |
| 15.33.22.123 | Джем, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из клубники и земляники |
| 15.33.22.124 | Джем, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из малины |
| 15.33.22.125 | Джем, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из яблок |
| 15.33.22.126 | Джем, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из тропических плодов и тропических орехов |
| 15.33.22.127 | Пюре и паста каштановые |
| 15.33.22.129 | Джемы, мармелад, пюре, паста, желе, конфитюры, повидло, варенье из прочих фруктов и ягод и их смесей, не включенных в другие группировки |
| 15.33.22.130 | Компоты фруктовые и ягодные |
| 15.33.23 | Орехи, арахис (земляные орехи), обжаренные, соленые или обработанные другим способом, не включенные в другие группировки |
| 15.33.23.110 | Арахис обжаренный, соленый или обработанный другим способом |
| 15.33.23.120 | Орехи, включая их смеси, обжаренные, соленые или обработанные другим способом, прочие |
| 15.33.23.121 | Орехи грецкие обжаренные, соленые или обработанные другим способом |
| 15.33.23.122 | Фундук обжаренный, соленый или обработанный другим способом |
| 15.33.23.123 | Миндаль и фисташки обжаренные, соленые или обработанные другим способом |
| 15.33.23.124 | Орехи тропические (кешью, бразильский орех, пекан) обжаренные, соленые или обработанные другим способом |
| 15.33.23.125 | Орех кедровый обжаренный, соленый или обработанный другим способом |
| 15.33.23.126 | Семена и ядра подсолнечника обжаренные, соленые или обработанные другим способом |
| 15.33.23.129 | Орехи и их смеси, не включенные в другие группировки, обжаренные, соленые или обработанные другим способом |
| 15.33.24 | Фрукты, ягоды и орехи, консервированные для недлительного хранения, но не готовые для непосредственного употребления в пищу |
|  | Эта группировка включает:  - фрукты, ягоды и орехи, обработанные с целью обеспечить их временную сохранность при транспортировке или хранении перед их использованием (например, при помощи сернистого газа, рассола, сернистой воды или прочих консервирующих растворов). Эти продукты не пригодны для непосредственного употребления в пищу и, как правило, используются в пищевой промышленности |
| 15.33.24.110 | Вишня и черешня, консервированные для недлительного хранения, но не готовые для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.120 | Земляника и клубника, консервированные для недлительного хранения, но не готовые для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.130 | Смородина черная, консервированная для недлительного хранения, но не готовая для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.140 | Малина, консервированная для недлительного хранения, но не готовая для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.150 | Персики и абрикосы, консервированные для недлительного хранения, но не готовые для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.160 | Апельсины, консервированные для недлительного хранения, но не готовые для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.170 | Папайя, консервированная для недлительного хранения, но не готовая для непосредственного употребления в пищу |
| 15.33.24.190 | Тропические фрукты и тропические орехи, консервированные для недлительного хранения, но не готовые для непосредственного употребления в пищу, прочие |
| 15.33.25 | Фрукты, ягоды и орехи консервированные прочие |
| 15.33.25.110 | Виноград сушеный (изюм) |
| 15.33.25.111 | Виноград сушеный (изюм) коринка |
| 15.33.25.112 | Виноград сушеный (изюм) султана |
| 15.33.25.119 | Виноград сушеный (изюм) прочий |
| 15.33.25.120 | Фрукты, ягоды и орехи, кроме бананов сушеные, прочие |
| 15.33.25.121 | Абрикосы сушеные (курага) |
| 15.33.25.122 | Чернослив сушеный |
| 15.33.25.123 | Яблоки и груши сушеные |
| 15.33.25.124 | Персики и нектарины сушеные |
| 15.33.25.125 | Смеси сушеных фруктов |
| 15.33.25.126 | Смеси сушеных фруктов и орехов |
| 15.33.25.129 | Фрукты, ягоды и орехи сушеные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.33.25.210 | Кожура цитрусовых или корки бахчевых культур свежие, замороженные, сушеные, соленые |
| 15.33.25.310 | Плоды приготовленные или консервированные, не включенные в другие группировки |
| 15.33.25.311 | Ананасы, содержащие и не содержащие спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.312 | Цитрусовые, содержащие и не содержащие спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.313 | Груши, содержащие и не содержащие спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.314 | Абрикосы и персики, содержащие и не содержащие спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.315 | Слива, содержащая и не содержащая спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.316 | Вишня и черешня, содержащие и не содержащие спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.317 | Земляника и клубника, содержащие и не содержащие спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.318 | Виноград, содержащий и не содержащий спиртовые добавки и добавки сахара |
| 15.33.25.319 | Плоды приготовленные или консервированные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.33.26 | Косточки и ядра абрикосов, персиков (включая нектарины) и слив |
| 15.33.26.110 | Косточки и ядра абрикосов |
| 15.33.26.120 | Косточки и ядра персиков и нектаринов |
| 15.33.26.130 | Косточки и ядра слив |
| 15.33.3 | Сырье растительное, отходы и остатки растительные, продукты побочные |
| 15.33.30 | Сырье растительное, отходы и остатки растительные, продукты побочные |
| 15.33.30.110 | Выжимки фруктово-ягодные и овощные |
| 15.33.30.111 | Выжимки виноградные |
| 15.33.30.112 | Выжимки яблочные и другие фруктово-ягодные (кроме виноградных) |
| 15.33.30.113 | Выжимки овощные |
| 15.33.30.120 | Желуди и каштаны конские |
| 15.33.30.130 | Ботва свекольная и морковная |
| 15.33.30.190 | Сырье растительное, отходы и остатки растительные, продукты побочные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.33.9 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам подготовки фруктов и овощей для консервирования |
| 15.33.90 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам подготовки фруктов и овощей для консервирования |
| 15.33.90.000 | Услуги по тепловой обработке и прочим способам подготовки фруктов и овощей для консервирования |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по тепловой обработке, сгущению (выпариванию) и прочим способам обработки фруктов и овощей и продуктов из них  Эта группировка не включает:  - услуги по чистке, тепловой обработке и прочим способам переработки картофеля и продуктов из картофеля (см. 15.31.90.000) |
| 15.4 | Масла и жиры животные и растительные |
| 15.41 | Масла и жиры нерафинированные |
| 15.41.1 | Масла и жиры животные и растительные нерафинированные, кроме жиров крупного рогатого скота, овец, коз, свиней и домашней птицы |
|  | Эта группировка не включает:  - масло нерафинированное касторовое и тунговое, масло жожоба и ряд других растительных масел (кроме кукурузного), не включенных в другие группировки (см. 15.42.12) |
| 15.41.11 | Масла и жиры животные нерафинированные и рафинированные, их фракции |
| 15.41.11.120 | Жир рыбный и масло из рыбы и их фракции, нерафинированные или рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
|  | Эта группировка не включает:  - жир рыбий и масло из рыбы, используемые в качестве медикаментов (см. 24.42.13.267 нерасфасованный), 24.42.13.852 (расфасованный) |
| 15.41.11.121 | Жир рыбный и масло из рыбы и их фракции, кроме жира из печени рыбы, нерафинированные или рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.41.11.122 | Жир из печени рыбы и его фракции, нерафинированный или рафинированный, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.41.11.130 | Жиры и масла и их фракции морских млекопитающих, нерафинированные или рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.41.11.131 | Жир китовый и жир спермацетовый, нерафинированные или рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.41.11.139 | Жиры и масла и их фракции прочих морских млекопитающих, нерафинированные или рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.41.11.140 | Жиры и масла (кроме жиров крупного рогатого скота, овец, коз, свиней и домашней птицы) и их фракции, нерафинированные или рафинированные, но не подвергнутые химической модификации, прочие |
| 15.41.11.141 | Жир конский |
| 15.41.11.142 | Жиры медведей, кроликов, барсуков, норок и других лесных диких животных |
| 15.41.11.143 | Жир черепах |
| 15.41.11.144 | Жир крабов |
| 15.41.11.145 | Жир копытный и аналогичные жиры |
| 15.41.11.146 | Жир шелкопряда |
| 15.41.11.149 | Жиры и масла животные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.41.12 | Масла соевое, арахисовое, оливковое, подсолнечное, сафлоровое, хлопковое, рапсовое, сурепное, горчичное нерафинированные и прочие масла растительные нерафинированные, кроме масел кукурузного и растительных тропической группы |
| 15.41.12.110 | Масло соевое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.111 | Масло соевое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.112 | Масло соевое пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.113 | Масло соевое нерафинированное техническое |
| 15.41.12.120 | Масло арахисовое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.121 | Масло арахисовое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.122 | Масло арахисовое пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.123 | Масло арахисовое техническое нерафинированное |
| 15.41.12.130 | Масло оливковое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.131 | Масло оливковое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.132 | Масло оливковое пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.133 | Масло оливковое техническое нерафинированное |
| 15.41.12.140 | Масло подсолнечное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.141 | Масло подсолнечное пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.142 | Масло подсолнечное пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.143 | Масло подсолнечное техническое нерафинированное |
| 15.41.12.150 | Масло хлопковое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.151 | Масло хлопковое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.152 | Масло хлопковое пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.153 | Масло хлопковое техническое нерафинированное |
| 15.41.12.160 | Масло рапсовое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.161 | Масло рапсовое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.162 | Масло рапсовое нерафинированное пищевое, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.163 | Масло рапсовое техническое нерафинированное |
| 15.41.12.170 | Масло сафлоровое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.171 | Масло сафлоровое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.172 | Масло сафлоровое пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.173 | Масло сафлоровое техническое нерафинированное |
| 15.41.12.180 | Масло горчичное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.181 | Масло горчичное пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.182 | Масло горчичное пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.183 | Масло горчичное техническое нерафинированное |
| 15.41.12.210 | Масло сурепное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.211 | Масло сурепное пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.212 | Масло сурепное пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.213 | Масло сурепное техническое нерафинированное |
| 15.41.12.220 | Масло рыжиковое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.221 | Масло рыжиковое пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.222 | Масло рыжиковое пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.223 | Масло рыжиковое техническое нерафинированное |
| 15.41.12.230 | Масло льняное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.231 | Масло льняное пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.232 | Масло льняное пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.233 | Масло льняное техническое нерафинированное |
| 15.41.12.240 | Масло кунжутное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.241 | Масло кунжутное пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.242 | Масло кунжутное пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.243 | Масло кунжутное техническое нерафинированное |
| 15.41.12.250 | Масло конопляное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.251 | Масло конопляное нерафинированное пищевое, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.252 | Масло конопляное нерафинированное пищевое, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.253 | Масло конопляное нерафинированное техническое |
| 15.41.12.260 | Масло кенафное нерафинированное и его фракции |
| 15.41.12.261 | Масло кенафное пищевое нерафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.262 | Масло кенафное пищевое нерафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.41.12.263 | Масло кенафное техническое нерафинированное |
| 15.41.13 | Масла пальмовое, кокосовое, пальмоядровое, бабассу и льняное нерафинированные |
| 15.41.13.120 | Масло пальмовое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.13.121 | Масло пальмовое пищевое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.122 | Масло пальмовое пищевое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.123 | Масло пальмовое техническое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.124 | Масло пальмовое техническое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.130 | Масло кокосовое (копровое) нерафинированное и его фракции |
| 15.41.13.131 | Масло кокосовое (копровое) пищевое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.132 | Масло кокосовое (копровое) пищевое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.133 | Масло кокосовое (копровое) техническое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.134 | Масло кокосовое (копровое) техническое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.140 | Масло пальмоядровое нерафинированное и его фракции |
| 15.41.13.141 | Масло пальмоядровое пищевое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.142 | Масло пальмоядровое пищевое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.143 | Масло пальмоядровое техническое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.144 | Масло пальмоядровое техническое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.150 | Масло бабассу нерафинированное и его фракции |
| 15.41.13.151 | Масло бабассу пищевое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.152 | Масло бабассу пищевое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.153 | Масло бабассу техническое нерафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.13.154 | Масло бабассу техническое нерафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.41.2 | Линт хлопковый |
| 15.41.20 | Линт хлопковый |
| 15.41.20.110 | Линт хлопковый I сорта |
| 15.41.20.120 | Линт хлопковый II сорта |
| 15.41.20.130 | Линт хлопковый III сорта |
| 15.41.20.140 | Линт хлопковый IV сорта |
| 15.41.3 | Жмых и прочие твердые остатки растительных жиров и масел; мука тонкого и грубого помола из семян или плодов масличных культур |
| 15.41.31 | Жмых и остатки твердые прочие растительных жиров или масел |
| 15.41.31.110 | Жмых и остатки твердые прочие, полученные при экстракции соевого масла |
| 15.41.31.111 | Жмых и остатки пищевые твердые прочие, полученные при экстракции соевого масла |
| 15.41.31.112 | Жмых и остатки кормовые твердые прочие, полученные при экстракции соевого масла |
| 15.41.31.119 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции соевого масла, прочие |
| 15.41.31.120 | Жмых и остатки твердые прочие, полученные при экстракции подсолнечного масла |
| 15.41.31.121 | Жмых и остатки пищевые твердые прочие, полученные при экстракции подсолнечного масла |
| 15.41.31.122 | Жмых и остатки кормовые твердые прочие, полученные при экстракции подсолнечного масла |
| 15.41.31.123 | Шрот подсолнечный тостированный, полученный при экстракции подсолнечного масла |
| 15.41.31.129 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции подсолнечного масла, прочие |
| 15.41.31.130 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции арахисового масла, прочие |
| 15.41.31.131 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции арахисового масла |
| 15.41.31.132 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции арахисового масла |
| 15.41.31.139 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции арахисового масла, прочие |
| 15.41.31.140 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции рапсового масла |
| 15.41.31.141 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции рапсового масла |
| 15.41.31.142 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции рапсового масла |
| 15.41.31.149 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции рапсового масла, прочие |
| 15.41.31.150 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции льняного масла |
| 15.41.31.151 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции льняного масла |
| 15.41.31.152 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции льняного масла |
| 15.41.31.159 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции льняного масла, прочие |
| 15.41.31.160 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции хлопкового масла |
| 15.41.31.161 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции хлопкового масла |
| 15.41.31.162 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции хлопкового масла |
| 15.41.31.169 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции хлопкового масла, прочие |
| 15.41.31.170 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции масла из зародышей зерен кукурузы |
| 15.41.31.171 | Жмых и прочие остатки твердые пищевые, полученные при экстракции масла из зародышей зерен кукурузы |
| 15.41.31.172 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции масла из зародышей зерен кукурузы |
| 15.41.31.179 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции масла из зародышей зерен кукурузы, прочие |
| 15.41.31.180 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции оливкового масла |
| 15.41.31.181 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции оливкового масла |
| 15.41.31.182 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции оливкового масла |
| 15.41.31.189 | Жмых и остатки твердые, полученные при экстракции оливкового масла, прочие |
| 15.41.31.190 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции прочих растительных масел |
| 15.41.31.191 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции сурепного масла |
| 15.41.31.192 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции сурепного масла |
| 15.41.31.193 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции кунжутного масла |
| 15.41.31.194 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции кунжутного масла |
| 15.41.31.195 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции масла из кокосового ореха или копры |
| 15.41.31.196 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции масла из кокосового ореха или копры |
| 15.41.31.197 | Жмых и прочие остатки пищевые твердые, полученные при экстракции масла из околоплодника или ядра ореха масличной пальмы |
| 15.41.31.198 | Жмых и прочие остатки кормовые твердые, полученные при экстракции масла из околоплодника или ядра ореха масличной пальмы |
| 15.41.31.199 | Жмых и прочие остатки твердые, полученные при экстракции растительных масел, не включенные в другие группировки |
| 15.41.32 | Мука тонкого и грубого помола из семян или плодов масличных культур, кроме горчицы |
| 15.41.32.120 | Мука тонкого и грубого помола из семян льна |
| 15.41.32.130 | Мука тонкого и грубого помола из арахиса |
| 15.41.32.140 | Мука тонкого и грубого помола из семян рапса |
| 15.41.32.150 | Мука тонкого и грубого помола из семян подсолнечника |
| 15.41.32.160 | Мука тонкого и грубого помола из семян хлопчатника |
| 15.41.32.190 | Мука тонкого и грубого помола из семян или плодов прочих масличных растений, кроме горчицы |
| 15.41.9 | Услуги по производству нерафинированных масел и жиров |
| 15.41.99 | Услуги по производству нерафинированных масел и жиров |
| 15.41.99.000 | Услуги по производству нерафинированных масел и жиров |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.42 | Масла и жиры рафинированные |
| 15.42.1 | Масла и жиры, кроме остатков (осадков), рафинированные |
|  | Эта группировка включает:  - масла касторовое и тунговое рафинированные, масло жожоба и ряд других масел растительных (кроме кукурузного), не включенных в другие группировки |
| 15.42.11 | Масла соевое, арахисовое, оливковое, подсолнечное, сафлоровое, хлопковое, рапсовое, сурепное, кунжутное, горчичное и рыжиковое и их фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.110 | Масло соевое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.111 | Масло соевое пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.112 | Масло соевое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.113 | Масло соевое техническое рафинированное |
| 15.42.11.120 | Масло арахисовое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.121 | Масло арахисовое пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.122 | Масло арахисовое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.123 | Масло арахисовое техническое рафинированное |
| 15.42.11.130 | Масло оливковое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.131 | Масло оливковое рафинированное холодного (первого) прессования, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.132 | Масло оливковое рафинированное холодного (первого) прессования, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.133 | Масло оливковое рафинированное прочее, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л, прочее |
| 15.42.11.134 | Масло оливковое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л, прочее |
| 15.42.11.140 | Масло подсолнечное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.141 | Масло подсолнечное пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.142 | Масло подсолнечное пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.143 | Масло подсолнечное техническое рафинированное |
| 15.42.11.150 | Масло сафлоровое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.151 | Масло сафлоровое рафинированное пищевое, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.152 | Масло сафлоровое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.153 | Масло сафлоровое техническое рафинированное |
| 15.42.11.160 | Масло хлопковое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.161 | Масло хлопковое рафинированное пищевое, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.162 | Масло хлопковое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.163 | Масло хлопковое техническое рафинированное |
| 15.42.11.170 | Масло рапсовое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.171 | Масло рапсовое пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.172 | Масло рапсовое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.173 | Масло рапсовое техническое рафинированное |
| 15.42.11.180 | Масло сурепное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.181 | Масло сурепное пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.182 | Масло сурепное пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.183 | Масло сурепное техническое рафинированное |
| 15.42.11.210 | Масло горчичное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.211 | Масло горчичное пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.212 | Масло горчичное пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.213 | Масло горчичное техническое рафинированное |
| 15.42.11.220 | Масло кунжутное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.221 | Масло кунжутное пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.222 | Масло кунжутное пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.223 | Масло кунжутное техническое рафинированное |
| 15.42.11.230 | Масло рыжиковое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.11.231 | Масло рыжиковое пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.232 | Масло рыжиковое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.11.233 | Масло рыжиковое техническое рафинированное |
| 15.42.12 | Масла пальмовое, кокосовое, пальмоядровое, бабассу, льняное и их фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации; масла касторовое, тунговое, жожоба и прочие жиры растительные смешанные и масла растительные (кроме масла кукурузного) и их фракции, не включенные в другие группировки |
| 15.42.12.110 | Масло пальмовое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.111 | Масло пальмовое пищевое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.112 | Масло пальмовое пищевое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.113 | Масло пальмовое техническое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.114 | Масло пальмовое техническое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.120 | Масло кокосовое (копровое) и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.121 | Масло кокосовое пищевое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.122 | Масло кокосовое пищевое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.123 | Масло кокосовое техническое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.124 | Масло кокосовое техническое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.130 | Масло пальмоядровое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.131 | Масло пальмоядровое пищевое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.132 | Масло пальмоядровое пищевое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.133 | Масло пальмоядровое техническое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.134 | Масло пальмоядровое техническое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.140 | Масло бабассу и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.141 | Масло бабассу пищевое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.142 | Масло бабассу рафинированное пищевое, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.143 | Масло бабассу техническое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.144 | Масло бабассу техническое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.150 | Масло жожоба и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.153 | Масло жожоба пищевое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.154 | Масло жожоба рафинированное пищевое, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.157 | Масло жожоба техническое рафинированное в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.158 | Масло жожоба техническое рафинированное, кроме масла в коробках, бочках, канистрах или бидонах массой нетто не более 200 кг |
| 15.42.12.160 | Масло льняное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.161 | Масло льняное пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.162 | Масло льняное пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.163 | Масло льняное техническое рафинированное |
| 15.42.12.170 | Масло касторовое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.173 | Масло касторовое пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.174 | Масло касторовое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.177 | Масло касторовое техническое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.178 | Масло касторовое техническое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.180 | Масло тунговое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.183 | Масло тунговое пищевое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.184 | Масло тунговое пищевое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.187 | Масло тунговое техническое рафинированное, фасованное в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.188 | Масло тунговое техническое рафинированное, кроме фасованного в потребительскую тару объемом нетто не более 5 л |
| 15.42.12.210 | Жиры и масла растительные смешанные и их фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.212 | Жиры и масла растительные смешанные, пищевые рафинированные |
| 15.42.12.214 | Жиры и масла растительные смешанные, технические рафинированные |
| 15.42.12.990 | Жиры и масла (кроме масла кукурузного) растительные, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации, прочие |
| 15.42.12.991 | Масло конопляное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.992 | Масло кедровое и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.993 | Масло миндальное и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.994 | Масло из ядер прочих орехов и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.995 | Масло из косточек плодовых культур и его фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации |
| 15.42.12.999 | Жиры растительные смешанные и масла растительные (кроме масла кукурузного) и их фракции, рафинированные, но не подвергнутые химической модификации, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.42.13 | Жиры и масла животные и растительные и их фракции, гидрогенизированные и переэтерифицированные, но без дальнейшей обработки |
| 15.42.13.110 | Жиры и масла животные и их фракции, гидрогенизированные и переэтерифицированные, но без дальнейшей обработки |
| 15.42.13.120 | Жиры и масла растительные и их фракции, гидрогенизированные, но без дальнейшей обработки |
| 15.42.13.121 | Масло касторовое гидрогенизированное ("воск опаловый") |
| 15.42.13.122 | Масло хлопковое гидрогенизированное |
| 15.42.13.129 | Жиры и масла растительные и их фракции, гидрогенизированные, но без дальнейшей обработки, прочие |
| 15.42.13.130 | Жиры и масла растительные и их фракции, переэтерифицированные, но без дальнейшей обработки |
| 15.42.13.132 | Заменители масло-какао (нетемперируемые) |
| 15.42.13.133 | Суррогаты масло-какао (нетемперируемые) |
| 15.42.13.134 | Аналоги масло-какао |
| 15.42.13.135 | Жиры растительные специального (функционального) назначения |
| 15.42.13.190 | Масла растительные и их фракции, гидрогенизированные и переэтерифицированные, но без дальнейшей обработки, прочие |
| 15.42.2 | Воски растительные (кроме триглицеридов); дегра; отходы (остатки) от переработки веществ, содержащих жиры или животный или растительный воски |
| 15.42.20 | Воски растительные (кроме триглицеридов); дегра; отходы (остатки) от переработки веществ, содержащих жиры или животный или растительный воски |
| 15.42.20.110 | Воски растительные, кроме триглицеридов |
| 15.42.20.111 | Воски растительные для пищевой промышленности |
| 15.42.20.119 | Воски растительные прочие |
| 15.42.20.120 | Дегра; остатки после обработки жировых веществ или растительных восков |
| 15.42.20.121 | Дегра |
| 15.42.20.122 | Продукция процесса рафинации (фуз масляный, фуз гидратационный, жир скрубберный, фуз фосфатидный) |
| 15.42.20.123 | Отходы процесса рафинации (соапстоки) |
| 15.42.20.124 | Остатки от переработки веществ, содержащих жиры или растительный и животный воск |
| 15.42.9 | Услуги по производству рафинированных масел и жиров |
| 15.42.99 | Услуги по производству рафинированных масел и жиров |
| 15.42.99.000 | Услуги по производству рафинированных масел и жиров |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.43 | Маргарин и аналогичные жиры пищевые |
| 15.43.1 | Маргарин и аналогичные жиры пищевые |
| 15.43.10 | Маргарин и аналогичные жиры пищевые |
| 15.43.10.110 | Маргарины, спреды, майонез и прочие продукты жировые эмульсионные |
| 15.43.10.111 | Маргарин твердый |
| 15.43.10.112 | Маргарин мягкий |
| 15.43.10.113 | Маргарин жидкий |
| 15.43.10.114 | Маргарин для промышленной переработки |
| 15.43.10.119 | Маргарин прочий |
| 15.43.10.121 | Спреды сливочно-растительные, высокожирные (с массовой долей жира от 70 % до 95 %) |
| 15.43.10.122 | Спреды сливочно-растительные, среднежирные (с массовой долей жира от 50 % до 69,9 %) |
| 15.43.10.123 | Спреды сливочно-растительные, низкожирные (с массовой долей жира от 39 % до 49,9 %) |
| 15.43.10.124 | Спреды растительно-сливочные, высокожирные (с массовой долей жира от 70 % до 95 %) |
| 15.43.10.125 | Спреды растительно-жировые, среднежирные (с массовой долей жира от 50 % до 69,9 %) |
| 15.43.10.126 | Спреды растительно-сливочные, низкожирные (с массовой долей жира от 39 % до 49,9 %) |
| 15.43.10.129 | Спреды прочие |
| 15.43.10.131 | Майонезы высококалорийные |
| 15.43.10.132 | Майонезы среднекалорийные |
| 15.43.10.133 | Майонезы низкокалорийные |
| 15.43.10.134 | Майонезы диетические |
| 15.43.10.135 | Кремы майонезные |
| 15.43.10.139 | Майонезы и продукция майонезная прочие |
| 15.43.10.149 | Продукты жировые эмульсионные прочие |
| 15.43.10.150 | Жиры и смеси топленые |
| 15.43.10.151 | Жиры кондитерские |
| 15.43.10.152 | Жиры кулинарные |
| 15.43.10.153 | Жиры для хлебопекарного производства |
| 15.43.10.154 | Жиры кормовые |
| 15.43.10.155 | Жиры для молокосодержащих продуктов |
| 15.43.10.156 | Жиры фритюрные |
| 15.43.10.157 | Жиры, заменители масла какао |
| 15.43.10.159 | Жиры, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.43.10.161 | Смеси топленые сливочно-растительные |
| 15.43.10.162 | Смеси топленые растительно-сливочные |
| 15.43.10.163 | Смеси топленые растительно-жировые |
| 15.43.10.190 | Продукты пищевые из жиров и масел прочие |
| 15.43.9 | Услуги по производству маргарина и аналогичных пищевых жиров |
| 15.43.99 | Услуги по производству маргарина и аналогичных пищевых жиров |
| 15.43.99.000 | Услуги по производству маргарина и аналогичных пищевых жиров |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.5 | Продукты молочные и мороженое |
| 15.51 | Продукты молочные |
| 15.51.1 | Молоко жидкое и сливки обработанные |
| 15.51.11 | Молоко жидкое обработанное |
| 15.51.11.110 | Молоко питьевое с массовой долей жира не более 1,0 % |
| 15.51.11.111 | Молоко питьевое с массовой долей жира не более 1,0 % пастеризованное |
| 15.51.11.112 | Молоко питьевое с массовой долей жира не более 1,0 % стерилизованное |
| 15.51.11.113 | Молоко питьевое с массовой долей жира не более 1,0 % топленое пастеризованное |
| 15.51.11.114 | Молоко питьевое с массовой долей жира не более 1,0 % топленое стерилизованное |
| 15.51.11.115 | Молоко питьевое с массовой долей жира не более 1,0 %, подвергнутое другим видам термообработки |
| 15.51.11.120 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 1,2 % до 4,5 % |
| 15.51.11.121 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 1,2 % до 4,5 % пастеризованное |
| 15.51.11.122 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 1,2 % до 4,5 % стерилизованное |
| 15.51.11.123 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 1,2 % до 4,5 % топленое пастеризованное |
| 15.51.11.124 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 1,2 % до 4,5 % топленое стерилизованное |
| 15.51.11.125 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 1,2 % до 4,5 %, подвергнутое другим видам термообработки |
| 15.51.11.130 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 4,7 % до 7,0 % |
| 15.51.11.131 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 4,7 % до 7,0 % пастеризованное |
| 15.51.11.132 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 4,7 % до 7,0 % стерилизованное |
| 15.51.11.133 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 4,7 % до 7,0 % топленое пастеризованное |
| 15.51.11.134 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 4,7 % до 7,0 % топленое стерилизованное |
| 15.51.11.135 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 4,7 % до 7,0 %, подвергнутое другим видам термообработки |
| 15.51.11.140 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 7,2 % до 9,5 % |
| 15.51.11.141 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 7,2 % до 9,5 % пастеризованное |
| 15.51.11.142 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 7,2 % до 9,5 % стерилизованное |
| 15.51.11.143 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 7,2 % до 9,5 % топленое пастеризованное |
| 15.51.11.144 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 7,2 % до 9,5 % топленое стерилизованное |
| 15.51.11.145 | Молоко питьевое с массовой долей жира от 7,2 % до 9,5 %, подвергнутое другим видам термообработки |
| 15.51.11.150 | Молоко питьевое для детского питания |
| 15.51.11.151 | Молоко питьевое для питания детей раннего возраста |
| 15.51.11.152 | Молоко питьевое для детского питания прочее |
| 15.51.11.190 | Молоко питьевое прочее |
| 15.51.11.191 | Молоко питьевое обогащенное |
| 15.51.11.199 | Молоко питьевое, не включенное в другие группировки, прочее |
| 15.51.12 | Сливки |
| 15.51.12.110 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 10 % до 19 % |
| 15.51.12.111 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 10 % до 19 % пастеризованные |
| 15.51.12.112 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 10 % до 19 % стерилизованные |
| 15.51.12.113 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 10 % до 19 %, подвергнутые другим видам термообработки |
| 15.51.12.120 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 20 % до 34 % |
| 15.51.12.121 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 20 % до 34 % пастеризованные |
| 15.51.12.122 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 20 % до 34 % стерилизованные |
| 15.51.12.123 | Сливки питьевые с массовой долей жира от 20 % до 34 %, подвергнутые другим видам термообработки |
| 15.51.12.130 | Сливки с массовой долей жира более 35 % |
| 15.51.12.131 | Сливки с массовой долей жира 35 % пастеризованные |
| 15.51.12.132 | Сливки с массовой долей жира более 35 % стерилизованные |
| 15.51.12.133 | Сливки с массовой долей жира более 35 %, подвергнутые другим видам термообработки |
| 15.51.12.140 | Сливки питьевые для детского питания |
| 15.51.12.190 | Сливки прочие |
| 15.51.12.191 | Сливки обогащенные |
| 15.51.12.199 | Сливки прочие, не включенные в другие группировки |
| 15.51.2 | Молоко и сливки в твердых формах |
| 15.51.20 | Молоко и сливки в твердых формах |
| 15.51.20.110 | Молоко сухое гранулированное или в других твердых формах |
| 15.51.20.111 | Молоко сухое гранулированное или в других твердых формах с массовой долей жира не более 1,5 % |
| 15.51.20.112 | Молоко сухое гранулированное или в других твердых формах с массовой долей жира от 2,0 % до 18,0 % |
| 15.51.20.113 | Молоко сухое гранулированное или в других твердых формах с массовой долей жира более 20,0 % |
| 15.51.20.114 | Молоко сухое для детского питания |
| 15.51.20.115 | Молоко сухое для питания детей раннего возраста |
| 15.51.20.116 | Смеси сухие молочные для детей раннего возраста |
| 15.51.20.119 | Молоко сухое гранулированное или в других твердых формах прочее |
| 15.51.20.120 | Сливки сухие гранулированные или в других твердых формах |
| 15.51.20.121 | Сливки сухие гранулированные или в других твердых формах с массовой долей жира от 35 % до 54 % |
| 15.51.20.122 | Сливки сухие гранулированные или в других твердых формах с массовой долей жира более 55 % |
| 15.51.20.129 | Сливки сухие гранулированные или в других твердых формах прочие |
| 15.51.3 | Масло сливочное и пасты масляные |
| 15.51.30 | Масло сливочное и пасты масляные |
| 15.51.30.110 | Масло сливочное сладко-сливочное с массовой долей жира от 80 % до 85 % |
|  | Эта группировка не включает:  - масло сливочное стерилизованное с массовой долей жира от 80 % до 80 % (см.15.51.30.130) |
| 15.51.30.111 | Масло сливочное сладко-сливочное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.112 | Масло сливочное сладко-сливочное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.113 | Масло сливочное сладко-сливочное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.114 | Масло сливочное сладко-сливочное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.115 | Масло сливочное сладко-сливочное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.116 | Масло сливочное сладко-сливочное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85%, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.120 | Масло сливочное сладко-сливочное с массовой долей жира от 50 % до 79 % |
|  | Эта группировка не включает:  - масло сливочное стерилизованное с массовой долей жира от 50 % до 79 % (см. 15.51.30.140) |
| 15.51.30.121 | Масло сливочное сладко-сливочное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.122 | Масло сливочное сладко-сливочное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.123 | Масло сливочное сладко-сливочное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.124 | Масло сливочное сладко-сливочное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.125 | Масло сливочное сладко-сливочное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.126 | Масло сливочное сладко-сливочное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.130 | Масло сливочное стерилизованное с массовой долей жира от 80 % до 85 % |
| 15.51.30.131 | Масло сливочное стерилизованное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.132 | Масло сливочное стерилизованное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.133 | Масло сливочное стерилизованное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.134 | Масло сливочное стерилизованное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, c содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.135 | Масло сливочное стерилизованное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.136 | Масло сливочное стерилизованное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.140 | Масло сливочное стерилизованное с массовой долей жира от 50 % до 79 % |
| 15.51.30.141 | Масло сливочное стерилизованное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.142 | Масло сливочное стерилизованное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.143 | Масло сливочное стерилизованное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.144 | Масло сливочное стерилизованное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.145 | Масло сливочное стерилизованное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.146 | Масло сливочное стерилизованное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.150 | Масло сливочное кисло-сливочное с массовой долей жира от 80 % до 85 % |
| 15.51.30.151 | Масло сливочное кисло-сливочное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.152 | Масло сливочное кисло-сливочное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.153 | Масло сливочное кисло-сливочное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.154 | Масло сливочное кисло-сливочное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.155 | Масло сливочное кисло-сливочное несоленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.156 | Масло сливочное кисло-сливочное соленое с массовой долей жира от 80 % до 85 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.160 | Масло сливочное кисло-сливочное с массовой долей жира от 50 % до 79 % |
| 15.51.30.161 | Масло сливочное кисло-сливочное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.162 | Масло сливочное кисло-сливочное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 16 % |
| 15.51.30.163 | Масло сливочное кисло-сливочное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.164 | Масло сливочное кисло-сливочное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 20 % |
| 15.51.30.165 | Масло сливочное кисло-сливочное несоленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.166 | Масло сливочное кисло-сливочное соленое с массовой долей жира от 50 % до 79 %, содержанием влаги не более 25 % |
| 15.51.30.170 | Масло сливочное подсырное |
| 15.51.30.180 | Масло топленое |
| 15.51.30.190 | Масло с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.30.191 | Масло шоколадное |
| 15.51.30.199 | Масло с пищевыми продуктами и пищевыми добавками прочее |
| 15.51.30.210 | Паста масляная сладко-сливочная |
| 15.51.30.211 | Паста масляная сладко-сливочная несоленая |
| 15.51.30.212 | Паста масляная сладко-сливочная соленая |
| 15.51.30.220 | Паста масляная кисло-сливочная |
| 15.51.30.221 | Паста масляная кисло-сливочная несоленая |
| 15.51.30.222 | Паста масляная кисло-сливочная соленая |
| 15.51.30.230 | Паста масляная с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.30.290 | Паста масляная прочая |
| 15.51.30.310 | Жир молочный |
| 15.51.4 | Сыр и творог |
| 15.51.40 | Сыр и творог |
| 15.51.40.110 | Творог |
| 15.51.40.111 | Творог с массовой долей жира не более 1,8 % |
| 15.51.40.112 | Творог с массовой долей жира от 2,0 % до 3,8 % |
| 15.51.40.113 | Творог с массовой долей жира от 4,0 % до 18,0 % |
| 15.51.40.114 | Творог с массовой долей жира более 19,0 % |
| 15.51.40.115 | Творог для детского питания |
| 15.51.40.116 | Творог для питания детей раннего возраста |
| 15.51.40.117 | Творог для детского питания, в т.ч. обогащенный |
| 15.51.40.118 | Творог обогащенный |
| 15.51.40.120 | Кварк |
| 15.51.40.121 | Кварк с массовой долей жира не более 1,8 % |
| 15.51.40.122 | Кварк с массовой долей жира от 2,0 % до 3,8 % |
| 15.51.40.123 | Кварк с массовой долей жира от 4,0 % до 18,0 % |
| 15.51.40.124 | Кварк с массовой долей жира более 19,0 % |
| 15.51.40.125 | Кварк прочий, в т.ч. обогащенный |
| 15.51.40.130 | Продукты творожные |
| 15.51.40.131 | Творог зерненый |
| 15.51.40.132 | Масса творожная |
| 15.51.40.133 | Пасха |
| 15.51.40.134 | Желе, кремы, муссы, пасты, пудинги, соусы, суфле творожные, в т.ч. термообработанные |
| 15.51.40.135 | Сырки творожные, в т.ч. глазированные |
| 15.51.40.136 | Торты творожные |
| 15.51.40.137 | Полуфабрикаты творожные |
| 15.51.40.138 | Продукты творожные для детского питания, в т.ч. термообработанные |
| 15.51.40.139 | Продукты творожные прочие, в т.ч. обогащенные |
| 15.51.40.140 | Творог сухой |
| 15.51.40.150 | Сыр мягкий |
| 15.51.40.151 | Сыр мягкий из коровьего молока |
| 15.51.40.152 | Сыр мягкий из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.153 | Сыр мягкий прочий |
| 15.51.40.160 | Сыр полутвердый |
| 15.51.40.161 | Сыр полутвердый из коровьего молока |
| 15.51.40.162 | Сыр полутвердый из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.163 | Сыр полутвердый прочий |
| 15.51.40.170 | Сыр твердый |
| 15.51.40.171 | Сыр твердый из коровьего молока |
| 15.51.40.172 | Сыр твердый из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.173 | Сыр твердый прочий |
| 15.51.40.180 | Сыр сверхтвердый |
| 15.51.40.181 | Сыр сверхтвердый из коровьего молока |
| 15.51.40.182 | Сыр сверхтвердый из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.183 | Сыр сверхтвердый прочий |
| 15.51.40.190 | Сыр свежий |
| 15.51.40.191 | Сыр свежий из коровьего молока |
| 15.51.40.192 | Сыр свежий из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.193 | Сыр свежий прочий |
| 15.51.40.210 | Сыр зрелый |
| 15.51.40.211 | Сыр зрелый из коровьего молока |
| 15.51.40.212 | Сыр зрелый из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.213 | Сыр зрелый прочий |
| 15.51.40.220 | Сыр с плесенью |
| 15.51.40.221 | Сыр с плесенью из коровьего молока |
| 15.51.40.222 | Сыр с плесенью из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.223 | Сыр с плесенью прочий |
| 15.51.40.230 | Сыр слизневый |
| 15.51.40.231 | Сыр слизневый из коровьего молока |
| 15.51.40.232 | Сыр слизневый из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.233 | Сыр слизневый прочий |
| 15.51.40.240 | Сыр рассольный |
| 15.51.40.241 | Сыр рассольный из коровьего молока |
| 15.51.40.242 | Сыр рассольный из козьего, овечьего, буйволиного молока |
| 15.51.40.243 | Сыр рассольный прочий |
| 15.51.40.250 | Сыр плавленый |
| 15.51.40.251 | Сыр плавленый ломтевой |
| 15.51.40.252 | Сыр плавленый пастообразный |
| 15.51.40.253 | Сыр плавленый прочий |
| 15.51.40.260 | Сыры тертые и сыры в порошке |
| 15.51.40.261 | Сыры тертые |
| 15.51.40.262 | Сыры в порошке |
| 15.51.40.270 | Сыр копченый |
| 15.51.40.290 | Сыры прочие |
| 15.51.40.310 | Продукты сырные |
| 15.51.40.311 | Продукты сырные мягкие |
| 15.51.40.312 | Продукты сырные полутвердые |
| 15.51.40.313 | Продукты сырные твердые |
| 15.51.40.314 | Продукты сырные сверхтвердые |
| 15.51.40.315 | Продукты сырные свежие |
| 15.51.40.316 | Продукты сырные зрелые |
| 15.51.40.317 | Продукты сырные с плесенью |
| 15.51.40.318 | Продукты сырные слизневые |
| 15.51.40.319 | Продукты сырные рассольные |
| 15.51.40.321 | Продукты сырные плавленые ломтевые |
| 15.51.40.322 | Продукты сырные плавленые пастообразные |
| 15.51.40.323 | Продукты сырные тертые |
| 15.51.40.324 | Продукты сырные в порошке |
| 15.51.40.325 | Соус сырный |
| 15.51.40.326 | Паста сырная |
| 15.51.40.329 | Продукты сырные прочие |
| 15.51.5 | Продукты молочные прочие |
| 15.51.51 | Продукты молочные сгущенные |
| 15.51.51.110 | Молоко сгущенное |
| 15.51.51.111 | Молоко сгущенное стерилизованное с массовой долей жира не более 1,5 % |
| 15.51.51.112 | Молоко сгущенное стерилизованное с массовой долей жира от 2,0 % до 7,0 % |
| 15.51.51.113 | Молоко сгущенное стерилизованное с массовой долей жира более 7,5 % |
| 15.51.51.114 | Молоко сгущенное с сахаром с массовой долей жира не более 1,5 % |
| 15.51.51.115 | Молоко сгущенное с сахаром с массовой долей жира от 2,0 % до 7,0 % |
| 15.51.51.116 | Молоко сгущенное с сахаром с массовой долей жира более 7,0 % |
| 15.51.51.117 | Молоко концентрированное стерилизованное с массовой долей жира не более 1,5 % |
| 15.51.51.118 | Молоко концентрированное стерилизованное с массовой долей жира более 2,0 % |
| 15.51.51.119 | Молоко сгущенное прочее |
| 15.51.51.120 | Сливки сгущенные |
| 15.51.51.121 | Сливки сгущенные стерилизованные с массовой долей жира от 10,0 % до 19,0 % |
| 15.51.51.122 | Сливки сгущенные стерилизованные с массовой долей жира от 20,0 % до 26,0 % |
| 15.51.51.123 | Сливки сгущенные стерилизованные с массовой долей жира более 27,0 % |
| 15.51.51.124 | Сливки сгущенные с сахаром с массовой долей жира от 12,0 % до 20,0 % |
| 15.51.51.125 | Сливки сгущенные с сахаром с массовой долей жира более 20,5 % |
| 15.51.51.129 | Сливки сгущенные прочие |
| 15.51.51.130 | Продукты молочные сгущенные с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.51.131 | Продукты молочные сгущенные с какао |
| 15.51.51.132 | Продукты молочные сгущенные с кофе |
| 15.51.51.133 | Пасты, кремы молочные сгущенные с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.51.139 | Продукты молочные сгущенные с пищевыми продуктами и пищевыми добавками прочие |
| 15.51.51.140 | Продукты сливочные сгущенные с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.51.141 | Продукты сливочные сгущенные с какао |
| 15.51.51.142 | Продукты сливочные сгущенные с кофе |
| 15.51.51.143 | Пасты, кремы сливочные сгущенные с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.51.149 | Продукты сливочные сгущенные с пищевыми продуктами и пищевыми добавками прочие |
| 15.51.52 | Йогурт и прочие виды молока или сливок, ферментированных или сквашенных |
| 15.51.52.110 | Йогурт |
| 15.51.52.111 | Йогурт без пищевых продуктов и пищевых добавок |
| 15.51.52.112 | Йогурт с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.52.113 | Йогурт сухой |
| 15.51.52.120 | Ацидофилин |
| 15.51.52.130 | Айран |
| 15.51.52.140 | Кефир |
| 15.51.52.141 | Кефир без пищевых продуктов и пищевых добавок |
| 15.51.52.142 | Кефир с пищевыми продуктами и пищевыми добавками |
| 15.51.52.150 | Кумыс |
| 15.51.52.160 | Варенец |
| 15.51.52.170 | Ряженка |
| 15.51.52.180 | Простокваша, в т.ч. мечниковская |
| 15.51.52.210 | Продукты кисломолочные для детского питания, в т.ч. для питания детей раннего возраста |
| 15.51.52.220 | Продукты кисломолочные, продукты сквашенные термообработанные |
| 15.51.52.221 | Напитки, коктейли кисломолочные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.222 | Кисели, желе, пудинги кисломолочные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.223 | Пасты, кремы, соусы кисломолочные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.224 | Муссы, суфле, торты кисломолочные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.225 | Напитки, коктейли сквашенные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) термообработанные |
| 15.51.52.226 | Кисели, желе, пудинги сквашенные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) термообработанные с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.227 | Пасты, кремы, соусы сквашенные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) термообработанные с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.228 | Муссы, суфле, торты сквашенные (ацидофильные, айранные, варенцовые, кефирные, простоквашные, ряженковые, йогуртные) термообработанные с массовой долей жира не более 9,5 % |
| 15.51.52.229 | Продукты кисломолочные, продукты сквашенные термообработанные прочие, в т.ч. обогащенные |
| 15.51.52.230 | Сметана |
| 15.51.52.231 | Сметана с массовой долей жира от 10,0 % до 14,0 % |
| 15.51.52.232 | Сметана с массовой долей жира от 15,0 % до 34,0 % |
| 15.51.52.233 | Сметана с массовой долей жира более 35,0 % |
| 15.51.52.234 | Продукты сметанные (кислосливочные), продукты сквашенные термообработанные |
| 15.51.52.235 | Желе, пудинги, пасты, кремы, соусы сметанные (кислосливочные) с массовой долей жира более 10 % |
| 15.51.52.236 | Муссы, суфле, торты сметанные (кислосливочные) с массовой долей жира более 10 % |
| 15.51.52.237 | Желе, пудинги, пасты, кремы, соусы сквашенные термообработанные с массовой долей жира более 10 % |
| 15.51.52.238 | Муссы, суфле, торты, сквашенные термообработанные с массовой долей жира более 10 % |
| 15.51.52.239 | Продукты сметанные (кислосливочные), продукты сквашенные термообработанные прочие, в т.ч. обогащенные |
| 15.51.52.240 | Продукты кисломолочные (кислосливочные) сухие, гранулированные и в других твердых формах, кроме творога |
| 15.51.52.241 | Продукты кисломолочные сухие гранулированные и в других твердых формах с массовой долей жира не более 1,0 % |
| 15.51.52.242 | Продукты кисломолочные сухие гранулированные и в других твердых формах с массовой долей жира от 1,5 % до 30,0 % |
| 15.51.52.243 | Продукты кисломолочные сухие гранулированные и в других твердых формах с массовой долей жира более 30,0 % |
| 15.51.52.244 | Продукты кислосливочные (сметанные) сухие гранулированные и в других твердых формах с массовой долей жира от 35,0 % до 54,0 % |
| 15.51.52.245 | Продукты кислосливочные (сметанные) сухие гранулированные и в других твердых формах с массовой долей жира более 55,0 % |
| 15.51.52.246 | Продукты кисломолочные сухие для детского питания |
| 15.51.52.247 | Продукты кисломолочные сухие и смеси кисломолочные сухие для питания детей раннего возраста |
| 15.51.52.248 | Продукты кисломолочные сухие для детского питания прочие |
| 15.51.52.249 | Продукты кисломолочные (кислосливочные) сухие, гранулированные и в других твердых формах |
| 15.51.52.250 | Продукты кисломолочные прочие, в т.ч. обогащенные |
| 15.51.52.290 | Виды молока или сливок ферментированных или сквашенных, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.51.53 | Казеин |
| 15.51.53.110 | Казеин пищевой |
| 15.51.53.120 | Казеин технический |
| 15.51.53.130 | Казеинат |
| 15.51.54 | Лактоза и сироп лактозовый |
| 15.51.54.110 | Лактоза пищевая |
| 15.51.54.111 | Лактоза медицинская |
| 15.51.54.112 | Лактоза-сырец |
| 15.51.54.113 | Лактоза рафинированная |
| 15.51.54.114 | Кристаллизат лактозы |
| 15.51.55 | Сыворотка |
| 15.51.55.110 | Сыворотка питьевая |
| 15.51.55.111 | Сыворотка сгущенная |
| 15.51.55.112 | Сыворотка сухая |
| 15.51.55.113 | Сыворотка концентрированная |
| 15.51.55.115 | Продукты концентрированные, сгущенные и сухие из сыворотки |
| 15.51.55.116 | Напитки, коктейли, кисели, соусы, кремы, пасты, пудинги, муссы, желе, суфле, сырки и торты сывороточные, сывороточно-молочные, молочно-сывороточные ферментированные, в том числе термообработанные |
| 15.51.55.119 | Сыворотка и продукты из сыворотки прочие |
| 15.51.9 | Услуги по производству молочных продуктов |
| 15.51.99 | Услуги по производству молочных продуктов |
| 15.51.99.000 | Услуги по производству молочных продуктов |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.52 | Мороженое и десерты замороженные прочие |
| 15.52.1 | Мороженое и десерты замороженные прочие |
| 15.52.10 | Мороженое и десерты замороженные прочие |
| 15.52.10.110 | Мороженое молочное |
| 15.52.10.111 | Мороженое молочное без пищевкусовых продуктов и/или ароматизаторов без оформления поверхности |
| 15.52.10.112 | Мороженое молочное без пищевкусовых продуктов и ароматизаторов с оформлением поверхности (декорированное глазированное, в т.ч. эскимо; глазированное декорированное, в т.ч. эскимо и др.) |
| 15.52.10.113 | Мороженое молочное с пищевкусовыми продуктами и/или ароматизаторами без оформления поверхности |
| 15.52.10.114 | Мороженое молочное с пищевкусовыми продуктами и/или ароматизаторами с оформлением поверхности (декорированное глазированное, в т.ч. эскимо; глазированное декорированное, в т.ч. эскимо и др.) |
| 15.52.10.119 | Мороженое молочное прочее |
| 15.52.10.120 | Мороженое сливочное |
| 15.52.10.121 | Мороженое сливочное без пищевкусовых продуктов и/или ароматизаторов без оформления поверхности |
| 15.52.10.122 | Мороженое сливочное без пищевкусовых продуктов и ароматизаторов с оформлением поверхности (декорированное глазированное, в т.ч. эскимо; глазированное декорированное в т.ч. эскимо и др.) |
| 15.52.10.123 | Мороженое сливочное с пищевкусовыми продуктами и/или ароматизаторами без оформления поверхности |
| 15.52.10.124 | Мороженое сливочное с пищевкусовыми продуктами и/или ароматизаторами с оформлением поверхности (декорированное глазированное, в т.ч. эскимо; глазированное декорированное, в т.ч. эскимо и др.) |
| 15.52.10.129 | Мороженое сливочное прочее |
| 15.52.10.130 | Мороженое пломбир |
| 15.52.10.131 | Мороженое пломбир без пищевкусовых продуктов и/или ароматизаторов без оформления поверхности |
| 15.52.10.132 | Мороженое пломбир без пищевкусовых продуктов и ароматизаторов с оформлением поверхности (декорированное глазированное, в т.ч. эскимо; глазированное декорированное, в т.ч. эскимо и др.) |
| 15.52.10.133 | Мороженое пломбир с пищевкусовыми продуктами и/или ароматизаторами без оформления поверхности |
| 15.52.10.134 | Мороженое пломбир с пищевкусовыми продуктами и/или ароматизаторами с оформлением поверхности (декорированное глазированное, в т.ч. эскимо; глазированное декорированное, в т.ч. эскимо и др.) |
| 15.52.10.139 | Мороженое пломбир прочее |
| 15.52.10.140 | Мороженое кисломолочное |
| 15.52.10.150 | Мороженое шербет |
| 15.52.10.160 | Мороженое молочное и молокосодержащее |
| 15.52.10.161 | Мороженое молочное мягкое |
| 15.52.10.162 | Мороженое сливочное мягкое |
| 15.52.10.163 | Мороженое плодово-ягодное мягкое |
| 15.52.10.164 | Мороженое плодово-ягодное |
| 15.52.10.165 | Мороженое молочно-растительное (растительно-молочное) |
| 15.52.10.166 | Мороженое сливочно-растительное (растительно-сливочное) |
| 15.52.10.169 | Мороженое молочное и молокосодержащее прочее |
| 15.52.10.170 | Торты, кексы, пирожные и десерты из мороженого |
| 15.52.10.171 | Торты из мороженого |
| 15.52.10.172 | Кексы из мороженого |
| 15.52.10.173 | Пирожные из мороженого |
| 15.52.10.174 | Десерты из мороженого |
| 15.52.10.180 | Смеси для мороженого |
| 15.52.10.181 | Смеси жидкие для мороженого |
| 15.52.10.182 | Смеси сухие, сгущенные для мороженого |
| 15.52.10.183 | Смеси для мороженого прочие |
| 15.52.10.190 | Мороженое прочее |
| 15.52.9 | Услуги по производству мороженого и прочих замороженных десертов |
| 15.52.99 | Услуги по производству мороженого и прочих замороженных десертов |
| 15.52.99.000 | Услуги по производству мороженого и прочих замороженных десертов |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.6 | Продукция мукомольно-крупяного производства, крахмалы и крахмалопродукты |
| 15.61 | Продукция мукомольно-крупяного производства |
| 15.61.1 | Рис шелушеный |
| 15.61.10 | Рис шелушеный |
| 15.61.10.110 | Рис шелушеный пропаренный |
| 15.61.10.111 | Рис короткозерный шелушеный пропаренный |
| 15.61.10.112 | Рис среднезерный шелушеный пропаренный |
| 15.61.10.113 | Рис длиннозерный шелушеный пропаренный |
| 15.61.10.190 | Рис шелушеный прочий |
| 15.61.10.191 | Рис короткозерный шелушеный прочий |
| 15.61.10.192 | Рис среднезерный шелушеный прочий |
| 15.61.10.193 | Рис длиннозерный шелушеный прочий |
| 15.61.10.194 | Рис дробленый шелушеный |
| 15.61.2 | Мука из зерновых культур, овощных и других растительных культур; смеси из них |
| 15.61.21 | Мука пшеничная и пшенично-ржаная |
| 15.61.21.110 | Мука пшеничная и пшенично-ржаная |
| 15.61.21.111 | Мука пшеничная сорта "Экстра" |
| 15.61.21.112 | Крупчатка |
| 15.61.21.113 | Мука пшеничная высшего сорта |
| 15.61.21.114 | Мука пшеничная первого сорта |
| 15.61.21.115 | Мука пшеничная второго сорта |
| 15.61.21.116 | Мука пшеничная обойная |
| 15.61.21.129 | Мука пшеничная прочая |
| 15.61.21.131 | Мука пшенично-ржаная |
| 15.61.21.132 | Мука ржано-пшеничная |
| 15.61.21.133 | Мука из зерна тритикале |
| 15.61.22 | Мука из прочих зерновых культур, не включенная в другие группировки |
| 15.61.22.110 | Мука ржаная |
| 15.61.22.111 | Мука ржаная сеяная |
| 15.61.22.112 | Мука ржаная обдирная |
| 15.61.22.113 | Мука ржаная обойная |
| 15.61.22.114 | Мука ржаная для хрустящих хлебцев |
| 15.61.22.120 | Мука кукурузная |
| 15.61.22.121 | Мука кукурузная тонкого помола |
| 15.61.22.122 | Мука кукурузная крупного помола |
| 15.61.22.123 | Мука кукурузная обойная |
| 15.61.22.130 | Мука рисовая |
| 15.61.22.190 | Мука из прочих зерновых культур |
| 15.61.22.191 | Мука ячменная |
| 15.61.22.192 | Мука гречневая |
| 15.61.22.193 | Мука овсяная |
| 15.61.22.199 | Мука из прочих зерновых культур, не включенная в другие группировки |
| 15.61.23 | Мука тонкого и грубого помола из овощных и других растительных культур |
| 15.61.23.110 | Мука тонкого и грубого помола из сушеных бобовых овощных культур |
| 15.61.23.111 | Мука тонкого и грубого помола из гороха |
| 15.61.23.112 | Мука тонкого и грубого помола из фасоли |
| 15.61.23.113 | Мука тонкого и грубого помола из чечевицы |
| 15.61.23.114 | Мука соевая необезжиренная |
| 15.61.23.115 | Мука соевая полуобезжиренная |
| 15.61.23.116 | Мука соевая обезжиренная |
| 15.61.23.119 | Мука тонкого и грубого помола из прочих сушеных бобовых овощных культур |
| 15.61.23.120 | Мука тонкого и грубого помола из саго, маниока, батата и других корнеплодов и клубнеплодов с высоким содержанием крахмала или инулина |
| 15.61.23.121 | Мука тонкого и грубого помола из саго |
| 15.61.23.122 | Мука тонкого и грубого помола из маниока |
| 15.61.23.123 | Мука тонкого и грубого помола из батата |
| 15.61.23.124 | Мука тонкого и грубого помола из других корнеплодов и клубнеплодов с высоким содержанием крахмала или инулина |
| 15.61.23.130 | Мука тонкого и грубого помола из фруктов и орехов |
| 15.61.23.190 | Мука из прочих растительных культур, не включенная в другие группировки |
| 15.61.24 | Смеси для приготовления хлебобулочных и мучных кондитерских изделий |
| 15.61.24.110 | Смеси для приготовления кексов, тортов, пирожных, печенья, рулетов, куличей, блинов |
| 15.61.24.120 | Смеси для приготовления пирогов (в т.ч. для приготовления пиццы), пирожков, ватрушек, сладких булочек |
| 15.61.24.130 | Смеси для приготовления блинчиков, клецок и вареников |
| 15.61.24.140 | Смеси для приготовления вафель и вафельных облаток |
| 15.61.24.150 | Смеси для приготовления сухарей, гренок и аналогичных обжаренных продуктов |
| 15.61.24.190 | Смеси для приготовления прочих хлебобулочных и мучных кондитерских изделий |
| 15.61.3 | Крупа; мука грубого помола; гранулы и прочие продукты из зерновых культур |
| 15.61.31 | Крупа; мука грубого помола; гранулы, из пшеницы |
| 15.61.31.110 | Крупа из пшеницы |
| 15.61.31.111 | Крупа из твердой пшеницы |
| 15.61.31.112 | Крупа из мягкой пшеницы |
| 15.61.31.113 | Крупа пшеничная быстроразваривающаяся |
| 15.61.31.120 | Мука грубого помола из пшеницы |
| 15.61.31.121 | Мука грубого помола из твердой пшеницы (манная крупа) |
| 15.61.31.122 | Мука грубого помола из мягкой пшеницы |
| 15.61.31.130 | Гранулы из пшеницы |
| 15.61.32 | Крупа, мука грубого помола и гранулы из зерновых культур, не включенные в другие группировки |
| 15.61.32.110 | Рис |
| 15.61.32.111 | Рис шлифованный |
| 15.61.32.112 | Рис шлифованный дробленый |
| 15.61.32.113 | Рис полированный |
| 15.61.32.119 | Рис прочий |
| 15.61.32.120 | Крупа овсяная, толокно |
| 15.61.32.121 | Крупа овсяная |
| 15.61.32.122 | Толокно |
| 15.61.32.130 | Крупа гречневая |
| 15.61.32.131 | Крупа гречневая - ядрица |
| 15.61.32.132 | Крупа гречневая - ядрица, не требующая варки |
| 15.61.32.133 | Крупа гречневая - ядрица быстроразваривающаяся |
| 15.61.32.134 | Крупа гречневая - ядрица пропаренная |
| 15.61.32.135 | Крупа гречневая - продел |
| 15.61.32.139 | Крупа гречневая прочая |
| 15.61.32.140 | Пшено (крупа из просо) |
| 15.61.32.141 | Пшено шлифованное высшего сорта |
| 15.61.32.142 | Пшено шлифованное первого сорта |
| 15.61.32.143 | Пшено шлифованное второго сорта |
| 15.61.32.144 | Пшено шлифованное третьего сорта |
| 15.61.32.145 | Пшено шлифованное быстроразваривающееся |
| 15.61.32.146 | Пшено дробленое шлифованное |
| 15.61.32.149 | Пшено прочее |
| 15.61.32.190 | Крупа из прочих зерновых культур (кроме пшеницы) |
| 15.61.32.191 | Крупа ячневая |
| 15.61.32.192 | Крупа перловая |
| 15.61.32.193 | Крупа кукурузная |
| 15.61.32.194 | Крупа полбяная |
| 15.61.32.195 | Крупа ячменная |
| 15.61.32.196 | Крупа из сорго |
| 15.61.32.199 | Крупа из прочих зерновых культур (кроме пшеницы), не включенных в другие группировки |
| 15.61.32.210 | Мука грубого помола из зерновых культур (кроме пшеницы) |
| 15.61.32.211 | Мука грубого помола из овса |
| 15.61.32.212 | Мука грубого помола из кукурузы |
| 15.61.32.213 | Мука грубого помола из риса |
| 15.61.32.214 | Мука грубого помола из просо |
| 15.61.32.215 | Мука грубого помола из гречихи |
| 15.61.32.216 | Мука грубого помола из ячменя |
| 15.61.32.219 | Мука грубого помола из прочих зерновых культур (кроме пшеницы), не включенных в другие группировки |
| 15.61.32.310 | Гранулы из зерновых культур, кроме пшеницы |
| 15.61.32.311 | Гранулы из ржи |
| 15.61.32.312 | Гранулы из ячменя |
| 15.61.32.313 | Гранулы из овса |
| 15.61.32.314 | Гранулы из риса |
| 15.61.32.315 | Гранулы из кукурузы |
| 15.61.32.316 | Гранулы из просо |
| 15.61.32.319 | Гранулы из прочих зерновых культур (кроме пшеницы), не включенные в другие группировки |
| 15.61.33 | Культуры зерновые для завтрака и прочие продукты из зерновых культур |
| 15.61.33.110 | Зерно плющеное или переработанное в хлопья |
| 15.61.33.111 | Зерна овса плющеные или переработанные в хлопья |
| 15.61.33.112 | Зерна ячменя плющеные или переработанные в хлопья |
| 15.61.33.113 | Зерна пшеницы плющеные или переработанные в хлопья |
| 15.61.33.114 | Зерна ржи плющеные или переработанные в хлопья |
| 15.61.33.115 | Зерна кукурузы плющеные или переработанные в хлопья |
| 15.61.33.116 | Хлопья рисовые |
| 15.61.33.119 | Зерна плющеные или переработанные в хлопья, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.61.33.120 | Зерно шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое |
| 15.61.33.121 | Зерно ячменя шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое |
| 15.61.33.122 | Зерно овса шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое |
| 15.61.33.123 | Зерно кукурузы шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое |
| 15.61.33.124 | Зерно пшеницы шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое |
| 15.61.33.125 | Зерно ржи шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое |
| 15.61.33.129 | Зерно шелушеное, обрушенное, в виде сечки или дробленое зерно, не включенное в другие группировки, прочее |
| 15.61.33.130 | Зародыши зерновых культур целые, плющеные, в виде хлопьев или молотые |
| 15.61.33.131 | Зародыши пшеницы целые, плющеные, в виде хлопьев или молотые |
| 15.61.33.139 | Зародыши зерновых культур целые, плющеные, в виде хлопьев или молотые, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.61.33.210 | Продукты из зерна хлебных злаков или зерновых продуктов готовые взорванные или обжаренные |
| 15.61.33.211 | Продукты из кукурузы готовые взорванные или обжаренные |
| 15.61.33.212 | Продукты из риса готовые взорванные или обжаренные |
| 15.61.33.219 | Продукты из прочих хлебных злаков готовые взорванные или обжаренные |
| 15.61.33.220 | Продукты из зерновых хлопьев готовые взорванные или необжаренные или их смесей с обжаренными зерновыми хлопьями |
| 15.61.33.221 | Продукты типа "мюсли" на основе необжаренных хлопьев хлебных злаков |
| 15.61.33.222 | Продукты готовые взорванные или необжаренные из хлопьев кукурузы или их смесей с обжаренными хлопьями кукурузы |
| 15.61.33.223 | Продукты готовые взорванные или необжаренные из хлопьев риса или их смесей с обжаренными хлопьями риса |
| 15.61.33.224 | Продукты готовые взорванные или необжаренные из хлопьев пшеницы или их смесей с обжаренными хлопьями пшеницы |
| 15.61.33.225 | Сухари панировочные |
| 15.61.33.229 | Продукты готовые взорванные или необжаренные из прочих зерновых хлопьев или их смесей с обжаренными зерновыми хлопьями |
| 15.61.4 | Рис обрушенный |
| 15.61.40 | Рис обрушенный |
|  | Эта группировка включает:  - рис полуобрушенный или полностью обрушенный, полированный или неполированный, глазированный или неглазированный |
| 15.61.40.110 | Рис полуобрушенный пропаренный |
| 15.61.40.111 | Рис короткозерный пропаренный полуобрушенный |
| 15.61.40.112 | Рис среднезерный пропаренный полуобрушенный |
| 15.61.40.113 | Рис длиннозерный пропаренный полуобрушенный |
| 15.61.40.190 | Рис полуобрушенный прочий |
| 15.61.40.191 | Рис короткозерный полуобрушенный прочий |
| 15.61.40.192 | Рис среднезерный полуобрушенный прочий |
| 15.61.40.193 | Рис длиннозерный полуобрушенный прочий |
| 15.61.40.210 | Рис пропаренный полностью обрушенный |
| 15.61.40.211 | Рис короткозерный пропаренный полностью обрушенный |
| 15.61.40.212 | Рис среднезерный пропаренный полностью обрушенный |
| 15.61.40.213 | Рис длиннозерный пропаренный полностью обрушенный |
| 15.61.40.290 | Рис полностью обрушенный прочий |
| 15.61.40.291 | Рис короткозерный полностью обрушенный прочий |
| 15.61.40.292 | Рис среднезерный полностью обрушенный прочий |
| 15.61.40.293 | Рис длиннозерный полностью обрушенный прочий |
| 15.61.40.310 | Рис дробленый (рис-сечка) |
| 15.61.5 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерновых культур |
| 15.61.50 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерновых культур |
| 15.61.50.110 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерна кукурузы |
| 15.61.50.120 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерна риса |
| 15.61.50.130 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерна пшеницы |
| 15.61.50.131 | Отруби пшеничные диетические |
| 15.61.50.132 | Отруби пшеничные (кроме диетических) |
| 15.61.50.133 | Высевки и прочие отходы от обработки зерна пшеницы |
| 15.61.50.140 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерна бобовых культур |
| 15.61.50.190 | Отруби, высевки и прочие отходы от обработки зерна прочих зерновых культур, не включенные в другие группировки |
| 15.61.9 | Услуги по производству мукомольно-крупяной продукции |
| 15.61.99 | Услуги по производству мукомольно-крупяной продукции |
| 15.61.99.000 | Услуги по производству мукомольно-крупяной продукции |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.62 | Крахмалы и крахмалопродукты |
| 15.62.1 | Масло кукурузное и его фракции, без изменения химического состава |
| 15.62.10 | Масло кукурузное и его фракции, без изменения химического состава |
| 15.62.10.110 | Масло кукурузное нерафинированное и его фракции, не подвергнутые химической модификации |
| 15.62.10.111 | Масло кукурузное пищевое нерафинированное и его фракции, не подвергнутые химической модификации |
| 15.62.10.112 | Масло кукурузное техническое нерафинированное и его фракции |
| 15.62.10.120 | Масло кукурузное рафинированное и его фракции, не подвергнутые химической модификации |
| 15.62.10.121 | Масло кукурузное пищевое рафинированное и его фракции, не подвергнутые химической модификации |
| 15.62.10.122 | Масло кукурузное дезодорированное рафинированное, не подвергнутое химической модификации |
| 15.62.10.123 | Масло кукурузное техническое рафинированное и его фракции, не подвергнутые химической модификации |
| 15.62.10.130 | Масло кукурузное гидратированное |
| 15.62.10.190 | Масла кукурузные прочие |
| 15.62.2 | Крахмалы и крахмалопродукты; сахара и сиропы сахарные, не включенные в другие группировки |
| 15.62.21 | Глюкоза и сироп из глюкозы; фруктоза и сироп из фруктозы; сахар инвертный; сахар и сиропы сахарные, не включенные в другие группировки; мед искусственный; карамель |
| 15.62.21.110 | Глюкоза и сироп из глюкозы |
| 15.62.21.111 | Глюкоза кристаллическая гидратная пищевая |
| 15.62.21.112 | Глюкоза кристаллическая гидратная фармакопейная |
| 15.62.21.113 | Глюкоза ангидридная пищевая |
| 15.62.21.114 | Глюкоза ангидридная фармакопейная |
| 15.62.21.115 | Глюкоза гранулированная |
| 15.62.21.116 | Продукты глюкозные |
| 15.62.21.120 | Фруктоза и сироп из фруктозы |
| 15.62.21.121 | Фруктоза кристаллическая |
| 15.62.21.122 | Сиропы низкофруктозные с массовой долей фруктозы менее 20,0 % |
| 15.62.21.123 | Сиропы глюкозно-фруктозные с массовой долей фруктозы от 20,0 % до 50,0 % |
| 15.62.21.124 | Сиропы высокофруктозные с массовой долей фруктозы более 50,0 % |
| 15.62.21.130 | Мальтоза химически чистая |
| 15.62.21.140 | Мальтодекстрин и сироп из мальтодекстрина |
| 15.62.21.141 | Мальтодекстрин порошкообразный |
| 15.62.21.142 | Сироп из мальтодекстрина |
| 15.62.21.150 | Патока крахмальная |
| 15.62.21.151 | Патока низкоосахаренная с массовой долей редуцирующих веществ от 26 % до 35 % |
| 15.62.21.152 | Патока карамельная кислотная с массовой долей редуцирующих веществ от 36 % до 44 % |
| 15.62.21.153 | Патока карамельная ферментативная с массовой долей редуцирующих веществ от 36 % до 44 % |
| 15.62.21.154 | Патока мальтозная |
| 15.62.21.155 | Патока высокоосахаренная с массовой долей редуцирующих веществ не менее 45 % |
| 15.62.21.156 | Патока крахмальная сухая |
| 15.62.21.159 | Патока прочая |
| 15.62.21.160 | Мед искусственный |
| 15.62.21.170 | Сиропы зерновые |
| 15.62.21.180 | Колер карамельный |
| 15.62.21.190 | Крахмалопродукты сахаристые, не включенные в другие группировки |
| 15.62.22 | Крахмалы; инулин; клейковина пшеничная; декстрины, прочие крахмалы модифицированные и аналогичные продукты |
| 15.62.22.110 | Крахмалы, кроме модифицированных |
| 15.62.22.111 | Крахмал пшеничный |
| 15.62.22.112 | Крахмал кукурузный |
| 15.62.22.113 | Крахмал картофельный |
| 15.62.22.114 | Крахмал рисовый |
| 15.62.22.115 | Крахмал маниоковый |
| 15.62.22.116 | Крахмал сорговый |
| 15.62.22.117 | Крахмал ячменный |
| 15.62.22.118 | Крахмал ржаной |
| 15.62.22.119 | Крахмалы, кроме модифицированных, прочие |
| 15.62.22.120 | Инулин |
| 15.62.22.121 | Инулин порошкообразный |
| 15.62.22.122 | Концентрат инулина |
| 15.62.22.123 | Олигофруктоза |
| 15.62.22.130 | Продукты, содержащие белок |
| 15.62.22.131 | Клейковина пшеничная (глютен пшеничный) |
| 15.62.22.132 | Глютен кукурузный |
| 15.62.22.133 | Белок картофельный сгущеный |
| 15.62.22.134 | Гидролизат углеводно-белковый картофельный |
| 15.62.22.135 | Пенообразователи из кукурузного глютена |
| 15.62.22.136 | Гидролизат кукурузного глютена |
| 15.62.22.137 | Гидролизат пшеничного белка |
| 15.62.22.139 | Продукты, содержащие белок, прочие |
| 15.62.22.140 | Декстрины |
| 15.62.22.141 | Декстрины кислотные |
| 15.62.22.142 | Декстрины квасцовые |
| 15.62.22.149 | Декстрины прочие |
| 15.62.22.210 | Крахмалы модифицированные |
| 15.62.22.220 | Крахмалы расщепленные |
| 15.62.22.230 | Эфиры крахмала |
| 15.62.22.240 | Крахмалы сшитые |
| 15.62.22.250 | Крахмалы набухающие |
| 15.62.22.260 | Сополимеры крахмалов |
| 15.62.22.290 | Крахмалы модифицированные прочие |
| 15.62.22.310 | Саго |
| 15.62.22.320 | Продукты питания безбелковые |
| 15.62.22.330 | Продукты крахмалсодержащие для детского питания |
| 15.62.22.340 | Клеи |
| 15.62.22.341 | Клеи крахмальные |
| 15.62.22.342 | Клеи декстриновые |
| 15.62.22.343 | Клеи крахмалсодержащие |
| 15.62.22.390 | Продукты крахмалсодержащие прочие |
| 15.62.23 | Тапиока и ее заменители, приготовленные из крахмала, в виде хлопьев, гранул и других аналогичных формах |
| 15.62.23.110 | Тапиока в виде хлопьев, гранул и других аналогичных формах |
| 15.62.23.120 | Продукты пищевые, приготовленные из сагового крахмала, в виде хлопьев, гранул и других аналогичных форм |
| 15.62.23.130 | Продукты пищевые, приготовленные из картофельного крахмала, в виде хлопьев, гранул и других аналогичных форм |
| 15.62.23.190 | Продукты пищевые, приготовленные из прочих крахмалов, в виде хлопьев, гранул и других аналогичных форм |
| 15.62.3 | Отходы производства крахмала и отходы аналогичные |
| 15.62.30 | Отходы производства крахмала и отходы аналогичные |
| 15.62.30.110 | Экстракты злаковые |
| 15.62.30.111 | Экстракты злаковые кукурузные |
| 15.62.30.112 | Экстракты злаковые пшеничные |
| 15.62.30.113 | Экстракты злаковые сорговые |
| 15.62.30.114 | Экстракты злаковые ржаные |
| 15.62.30.119 | Экстракты злаковые прочие |
| 15.62.30.120 | Зародыши мокрого помола |
| 15.62.30.121 | Зародыши мокрого помола кукурузные |
| 15.62.30.122 | Зародыши мокрого помола пшеничные |
| 15.62.30.123 | Зародыши мокрого помола сорговые |
| 15.62.30.129 | Зародыши зерновых культур прочие |
| 15.62.30.130 | Гидрол |
| 15.62.30.140 | Патока зеленая |
| 15.62.30.150 | Волокна картофельные пищевые |
| 15.62.30.160 | Корм кукурузный |
| 15.62.30.161 | Корм кукурузный сухой |
| 15.62.30.162 | Корм кукурузный сырой |
| 15.62.30.170 | Корм пшеничный |
| 15.62.30.171 | Корм пшеничный сухой |
| 15.62.30.172 | Корм пшеничный сырой |
| 15.62.30.180 | Корм картофельный |
| 15.62.30.181 | Корм картофельный сухой |
| 15.62.30.182 | Корм картофельный белковый сухой |
| 15.62.30.183 | Корм картофельный сырой |
| 15.62.30.190 | Продукты кормовые крахмалопаточного производства |
| 15.62.30.191 | Продукты подработки зерна |
| 15.62.30.192 | Мезга кукурузная |
| 15.62.30.193 | Смесь крахмальная пшеничная (фракция крахмала Б с мелкой мезгой, пентозанами и т.п.) |
| 15.62.30.194 | Отруби пшеничные |
| 15.62.30.195 | Жмых мальтозный |
| 15.62.30.196 | Мезга картофельная |
| 15.62.30.197 | Мезга картофельная сырая |
| 15.62.30.198 | Мезга картофельная сухая |
| 15.62.30.199 | Мезга картофельная прессованная |
| 15.62.30.210 | Фильтрат картофельный уваренный |
| 15.62.30.220 | Продукты кормовые производства кукурузного масла |
| 15.62.30.221 | Жмых кукурузного зародыша |
| 15.62.30.222 | Гидрат - осадок кукурузный кормовой |
| 15.62.9 | Услуги по производству крахмалов и крахмалопродуктов |
| 15.62.99 | Услуги по производству крахмалов и крахмалопродуктов |
| 15.62.99.000 | Услуги по производству крахмалов и крахмалопродуктов |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком, или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.7 | Корма готовые для животных |
| 15.71 | Корма готовые для сельскохозяйственных животных |
| 15.71.1 | Корма готовые для сельскохозяйственных животных, кроме муки и гранул из люцерны |
| 15.71.10 | Корма готовые для сельскохозяйственных животных, кроме муки и гранул из люцерны |
| 15.71.10.110 | Корма растительные |
| 15.71.10.111 | Корма растительные кукурузные |
| 15.71.10.112 | Корма растительные пшеничные |
| 15.71.10.113 | Корма растительные сорговые |
| 15.71.10.114 | Корма растительные рисовые |
| 15.71.10.130 | Корма животные сухие |
|  | Эта группировка не включает:  - муку костную и мясо-костную кормовую (см. 15.13.13.112)  - муку кровяную кормовую (см. 15.13.13.113)  - муку рыбную кормовую (см. 15.20.17)  - муку кормовую из морепродуктов, китов и других водных млекопитающих (см. 15.20.17) |
| 15.71.10.131 | Мука кормовая из гидролизованного пера |
| 15.71.10.132 | Преципитат кормовой |
| 15.71.10.139 | Корма животные сухие, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.71.10.140 | Корма из рыбы, мяса китов и других водных млекопитающих |
| 15.71.10.141 | Фарш рыбный кормовой |
| 15.71.10.142 | Рыба кормовая мороженая |
| 15.71.10.143 | Рыба кормовая прочая и отходы кормовые от разделки рыб |
| 15.71.10.144 | Корма из мяса китов и других водных млекопитающих |
| 15.71.10.150 | Консервы кормовые для сельскохозяйственных животных |
| 15.71.10.160 | Белок кормовой |
| 15.71.10.161 | Дрожжи кормовые |
| 15.71.10.162 | Бактерии кормовые |
| 15.71.10.163 | Концентрат белковый метанового брожения |
| 15.71.10.170 | Антибиотики кормовые |
| 15.71.10.171 | Биомицин кормовой |
| 15.71.10.179 | Антибиотики кормовые прочие |
| 15.71.10.180 | Премиксы |
| 15.71.10.181 | Премиксы для птиц |
| 15.71.10.182 | Премиксы для свиней |
| 15.71.10.183 | Премиксы для крупного рогатого скота |
| 15.71.10.189 | Премиксы прочие |
| 15.71.10.190 | Комбикорма |
| 15.71.10.191 | Комбикорма для птиц |
| 15.71.10.192 | Комбикорма для свиней |
| 15.71.10.193 | Комбикорма для крупного рогатого скота |
| 15.71.10.194 | Комбикорма для овец |
| 15.71.10.195 | Комбикорма для лошадей |
| 15.71.10.196 | Комбикорма для кроликов и нутрий |
| 15.71.10.197 | Комбикорма для пушных зверей |
| 15.71.10.199 | Комбикорма для прочих животных |
| 15.71.10.210 | Добавки белково-витаминные |
| 15.71.10.211 | Добавки белково-витаминные для птиц |
| 15.71.10.212 | Добавки белково-витаминные для свиней |
| 15.71.10.213 | Добавки белково-витаминные для крупного рогатого скота |
| 15.71.10.214 | Добавки белково-витаминные для овец |
| 15.71.10.215 | Добавки белково-витаминные для лошадей |
| 15.71.10.216 | Добавки белково-витаминные для кроликов |
| 15.71.10.219 | Добавки белково-витаминные для прочих сельскохозяйственных животных |
| 15.71.10.310 | Концентраты и смеси кормовые |
| 15.71.10.311 | Концентрат кормовой амидо-витаминный |
| 15.71.10.312 | Концентрат кормовой карбамидный |
| 15.71.10.313 | Смеси кормовые для жвачных животных |
| 15.71.10.319 | Смеси кормовые для прочих животных |
| 15.71.10.320 | Корма вареные |
| 15.71.10.321 | Корма вареные влажностью 60 % |
| 15.71.10.322 | Корма вареные влажностью 80 % |
| 15.71.10.390 | Корма для сельскохозяйственных животных прочие |
| 15.71.10.392 | Коагулянт крови консервированный |
| 15.71.10.393 | Бульон кормовой |
| 15.71.10.394 | Заменитель цельного молока (ЗЦМ) для телят в порошке, гранулах или в других твердых формах |
| 15.71.10.399 | Корма для сельскохозяйственных животных, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.71.2 | Мука грубого помола и гранулы из люцерны |
| 15.71.20 | Мука грубого помола и гранулы из люцерны |
| 15.71.20.000 | Мука грубого помола и гранулы из люцерны |
| 15.71.9 | Услуги по производству кормов для сельскохозяйственных животных |
| 15.71.99 | Услуги по производству кормов для сельскохозяйственных животных |
| 15.71.99.000 | Услуги по производству кормов для сельскохозяйственных животных |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.72 | Корм готовый для домашних животных |
| 15.72.1 | Корм готовый для домашних животных |
| 15.72.10 | Корм готовый для домашних животных |
| 15.72.10.110 | Корм готовый для собак, расфасованный для розничной торговли |
| 15.72.10.120 | Корм готовый для кошек, расфасованный для розничной торговли |
| 15.72.10.190 | Корм готовый для прочих домашних животных |
| 15.72.9 | Услуги по производству корма для домашних животных |
| 15.72.99 | Услуги по производству корма для домашних животных |
| 15.72.99.000 | Услуги по производству корма для домашних животных |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.8 | Продукты пищевые прочие |
| 15.81 | Изделия хлебобулочные, мучные кондитерские, торты и пирожные недлительного хранения |
| 15.81.1 | Изделия хлебобулочные, мучные кондитерские, торты и пирожные недлительного хранения |
| 15.81.11 | Изделия хлебобулочные недлительного хранения |
|  | Эта группировка включает:  - изделия хлебобулочные, вырабатываемые из основного и дополнительного сырья с влажностью более 19 % |
| 15.81.11.110 | Изделия хлебобулочные из ржаной муки |
| 15.81.11.111 | Хлебобулочные изделия из сеяной муки неупакованные |
| 15.81.11.112 | Изделия хлебобулочные из сеяной муки упакованные |
| 15.81.11.113 | Изделия хлебобулочные из обойной муки неупакованные |
| 15.81.11.114 | Изделия хлебобулочные из обойной муки упакованные |
| 15.81.11.115 | Изделия хлебобулочные из обдирной муки неупакованные |
| 15.81.11.116 | Изделия хлебобулочные из обдирной муки упакованные |
| 15.81.11.117 | Изделия хлебобулочные из смеси различных сортов ржаной муки неупакованные |
| 15.81.11.118 | Изделия хлебобулочные из смеси различных сортов ржаной муки упакованные |
| 15.81.11.119 | Изделия хлебобулочные из ржаной муки с добавлением зернопродуктов |
| 15.81.11.120 | Изделия хлебобулочные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов |
| 15.81.11.121 | Изделия хлебобулочные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов неупакованные |
| 15.81.11.122 | Изделия хлебобулочные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов упакованные |
| 15.81.11.123 | Изделия хлебобулочные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов с добавлением зернопродуктов |
| 15.81.11.129 | Изделия хлебобулочные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов прочие |
| 15.81.11.130 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки |
| 15.81.11.131 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки высшего сорта неупакованные |
| 15.81.11.132 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки высшего сорта упакованные |
| 15.81.11.133 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки первого сорта неупакованные |
| 15.81.11.134 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки первого сорта упакованные |
| 15.81.11.135 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки второго сорта неупакованные |
| 15.81.11.136 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки второго сорта упакованные |
| 15.81.11.137 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки общего назначения неупакованные |
| 15.81.11.138 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки общего назначения упакованные |
| 15.81.11.139 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки с добавлением зернопродуктов |
| 15.81.11.140 | Изделия хлебобулочные из пшеничной, ржаной муки и их смеси, прочие |
| 15.81.11.150 | Изделия хлебобулочные сдобные неупакованные |
|  | Эта группировка включает:  - изделия хлебобулочные с содержанием по рецептуре сахара и жира не менее 14 % к массе муки, влажностью не менее 19 % |
| 15.81.11.151 | Изделия хлебобулочные сдобные из ржаной муки без начинки |
| 15.81.11.152 | Изделия хлебобулочные сдобные из ржаной муки с начинкой |
| 15.81.11.153 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной хлебопекарной без начинки |
| 15.81.11.154 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной хлебопекарной с начинкой |
| 15.81.11.155 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной общего назначения без начинки |
| 15.81.11.156 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной общего назначения с начинкой |
| 15.81.11.157 | Изделия хлебобулочные сдобные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов без начинки |
| 15.81.11.158 | Изделия хлебобулочные сдобные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов с начинкой |
| 15.81.11.159 | Изделия хлебобулочные сдобные прочие |
| 15.81.11.160 | Изделия хлебобулочные сдобные упакованные |
|  | Эта группировка включает:  - изделия хлебобулочные с содержанием по рецептуре сахара и жира не менее 14 % к массе муки, влажностью не менее 19 % |
| 15.81.11.161 | Изделия хлебобулочные сдобные из ржаной муки без начинки |
| 15.81.11.162 | Изделия хлебобулочные сдобные из ржаной муки с начинкой |
| 15.81.11.163 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной хлебопекарной без начинки |
| 15.81.11.164 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной хлебопекарной с начинкой |
| 15.81.11.165 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной общего назначения без начинки |
| 15.81.11.166 | Изделия хлебобулочные сдобные из муки пшеничной общего назначения с начинкой |
| 15.81.11.167 | Изделия хлебобулочные сдобные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов без начинки |
| 15.81.11.168 | Изделия хлебобулочные сдобные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов с начинкой |
| 15.81.11.169 | Изделия хлебобулочные сдобные прочие |
| 15.81.11.170 | Пироги открытые и закрытые, пирожки открытые и закрытые, пончики |
| 15.81.11.171 | Пироги открытые и закрытые печеные, пирожки открытые и закрытые печеные неупакованные |
| 15.81.11.172 | Пироги открытые и закрытые печеные, пирожки открытые и закрытые печеные упакованные |
| 15.81.11.173 | Пироги, пирожки открытые и закрытые, пончики жареные неупакованные |
| 15.81.11.174 | Пироги, пирожки открытые и закрытые, пончики жареные упакованные |
| 15.81.11.179 | Пироги, пирожки, пончики, прочие |
| 15.81.11.180 | Изделия хлебобулочные диетические |
| 15.81.11.181 | Изделия хлебобулочные бессолевые |
| 15.81.11.182 | Изделия хлебобулочные с пониженной кислотностью |
| 15.81.11.183 | Изделия хлебобулочные диабетические |
| 15.81.11.184 | Изделия хлебобулочные с пониженным содержанием белка |
| 15.81.11.185 | Изделия хлебобулочные с повышенным содержанием белка |
| 15.81.11.186 | Изделия хлебобулочные с повышенным содержанием йода |
| 15.81.11.187 | Изделия хлебобулочные с повышенным содержанием пищевых волокон |
| 15.81.11.188 | Изделия хлебобулочные, обогащенные витаминными и минеральными веществами |
| 15.81.11.189 | Изделия хлебобулочные функционального назначения прочие |
| 15.81.11.190 | Изделия хлебобулочные для детского питания (для детей дошкольного и школьного возраста) |
| 15.81.12 | Изделия мучные кондитерские, торты и пирожные недлительного хранения |
| 15.81.12.110 | Торты |
| 15.81.12.111 | Торты бисквитные |
| 15.81.12.112 | Торты песочные |
| 15.81.12.113 | Торты слоеные |
| 15.81.12.114 | Торты воздушные |
| 15.81.12.119 | Торты прочие |
| 15.81.12.120 | Пирожные |
| 15.81.12.121 | Пирожные бисквитные |
| 15.81.12.122 | Пирожные песочные |
| 15.81.12.123 | Пирожные слоеные |
| 15.81.12.124 | Пирожные воздушные |
| 15.81.12.125 | Пирожные типа "корзиночка" |
| 15.81.12.129 | Пирожные прочие |
| 15.81.12.190 | Сладости восточные и прочие изделия мучные кондитерские, не включенные в другие группировки |
| 15.81.9 | Услуги по производству хлебобулочных, мучных кондитерских изделий, тортов и пирожных недлительного хранения |
| 15.81.99 | Услуги по производству хлебобулочных, мучных кондитерских изделий, тортов и пирожных недлительного хранения |
| 15.81.99.000 | Услуги по производству хлебобулочных, мучных кондитерских изделий, тортов и пирожных недлительного хранения |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.82 | Изделия хлебобулочные, мучные кондитерские, торты и пирожные длительного хранения |
| 15.82.1 | Изделия хлебобулочные, мучные кондитерские, торты и пирожные длительного хранения |
| 15.82.11 | Изделия хлебобулочные длительного хранения, изделия хлебобулочные пониженной влажности, полуфабрикаты хлебобулочные |
| 15.82.11.110 | Изделия хлебобулочные длительного хранения упакованные |
| 15.82.11.111 | Изделия хлебобулочные из ржаной муки |
| 15.82.11.112 | Изделия хлебобулочные из смеси ржаной и пшеничной муки различных сортов |
| 15.82.11.113 | Изделия хлебобулочные из пшеничной муки |
| 15.82.11.114 | Изделия хлебобулочные сдобные |
| 15.82.11.115 | Пироги, пирожки, пончики |
| 15.82.11.116 | Изделия хлебобулочные диетические |
| 15.82.11.119 | Изделия хлебобулочные длительного хранения прочие |
| 15.82.11.120 | Изделия хлебобулочные пониженной влажности |
|  | Эта группировка включает:  - изделия хлебобулочные влажностью менее 19 % |
| 15.82.11.121 | Изделия сухарные, гренки |
| 15.82.11.122 | Хлебцы хрустящие выпеченные |
| 15.82.11.123 | Изделия бараночные (бублики, баранки, сушки) |
| 15.82.11.124 | Соломка, палочки хлебные |
| 15.82.11.125 | Изделия хлебобулочные пониженной влажности диетического назначения |
| 15.82.11.129 | Изделия хлебобулочные пониженной влажности прочие |
| 15.82.11.130 | Полуфабрикаты хлебобулочные |
| 15.82.11.131 | Полуфабрикаты хлебобулочные охлажденные |
| 15.82.11.132 | Полуфабрикаты хлебобулочные замороженные |
| 15.82.11.133 | Полуфабрикаты хлебобулочные диетического назначения |
| 15.82.11.139 | Полуфабрикаты хлебобулочные прочие |
| 15.82.12 | Печенье и пряники имбирные и аналогичные изделия; печенье сладкое; вафли |
| 15.82.12.110 | Печенье имбирное и аналогичные изделия |
| 15.82.12.111 | Печенье имбирное |
| 15.82.12.112 | Пряники |
| 15.82.12.113 | Коврижки |
| 15.82.12.114 | Кексы |
| 15.82.12.115 | Рулеты |
| 15.82.12.116 | Ромовые бабы |
| 15.82.12.120 | Печенье сладкое |
| 15.82.12.121 | Печенье сахарное |
| 15.82.12.122 | Печенье сахарное, частично или полностью покрытое шоколадом |
| 15.82.12.123 | Печенье сдобное |
| 15.82.12.124 | Печенье сдобное, частично или полностью покрытое шоколадом |
| 15.82.12.125 | Печенье слоеное |
| 15.82.12.129 | Печенье прочее |
| 15.82.12.130 | Вафли и облатки вафельные |
| 15.82.12.131 | Вафли и облатки вафельные, частично или полностью покрытые шоколадом |
| 15.82.12.132 | Вафли соленые и облатки вафельные с начинкой или без начинки |
| 15.82.12.133 | Вафли с жировыми начинками |
| 15.82.12.134 | Вафли с помадными и фруктовыми начинками |
| 15.82.12.135 | Вафли с пралиновыми начинками |
| 15.82.12.139 | Вафли и облатки вафельные, прочие |
| 15.82.13 | Хлеб и изделия хлебобулочные, прочие |
| 15.82.13.110 | Пластины вафельные, капсулы пустые, пригодные для использования в фармацевтических целях, облатки вафельные для запечатывания, бумага рисовая и аналогичные продукты |
| 15.82.13.120 | Печенье сухое (галеты и крекеры) |
| 15.82.13.130 | Продукты, полученные путем экструзии или расширения теста, с пряностями или соленые |
| 15.82.13.150 | Пицца, запеканки |
| 15.82.13.190 | Изделия хлебобулочные без подслащивающих добавок прочие |
| 15.82.9 | Услуги по производству хлебобулочных, мучных кондитерских изделий, тортов и пирожных длительного хранения |
| 15.82.99 | Услуги по производству хлебобулочных, мучных кондитерских изделий, тортов и пирожных длительного хранения |
| 15.82.99.000 | Услуги по производству хлебобулочных, мучных кондитерских изделий, тортов и пирожных длительного хранения |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.83 | Сахар |
| 15.83.1 | Сахар и продукты побочные сахарного производства |
| 15.83.11 | Сахар-сырец свекловичный или тростниковый в твердом состоянии |
| 15.83.11.110 | Сахар-сырец свекловичный в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок |
| 15.83.11.111 | Сахар-сырец свекловичный в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок для рафинирования |
| 15.83.11.112 | Сахар-сырец свекловичный в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок прочий |
| 15.83.11.120 | Сахар-сырец тростниковый в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок |
| 15.83.11.121 | Сахар-сырец тростниковый в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок для рафинирования |
| 15.83.11.122 | Сахар-сырец тростниковый в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок прочий |
| 15.83.11.130 | Пудра сахарная нерафинированная |
| 15.83.12 | Сахар белый свекловичный или тростниковый в твердом и жидком состояниях без вкусоароматических или красящих добавок и сахароза химически чистая |
| 15.83.12.110 | Сахар белый свекловичный в твердом состоянии |
| 15.83.12.111 | Сахар белый свекловичный кристаллический экстра |
| 15.83.12.112 | Сахар белый свекловичный кристаллический первой категории |
| 15.83.12.113 | Сахар белый свекловичный кристаллический второй категории |
| 15.83.12.114 | Сахар белый свекловичный кусковой быстрорастворимый экстра |
| 15.83.12.115 | Сахар белый свекловичный кусковой быстрорастворимый первой категории |
| 15.83.12.116 | Сахар белый свекловичный кусковой крепкий экстра |
| 15.83.12.117 | Сахар белый свекловичный кусковой крепкий первой категории |
| 15.83.12.120 | Сахар белый тростниковый в твердом состоянии |
| 15.83.12.121 | Сахар белый тростниковый кристаллический экстра |
| 15.83.12.122 | Сахар белый тростниковый кристаллический первой категории |
| 15.83.12.123 | Сахар белый тростниковый кристаллический второй категории |
| 15.83.12.124 | Сахар белый тростниковый кусковой быстрорастворимый экстра |
| 15.83.12.125 | Сахар белый тростниковый кусковой быстрорастворимый первой категории |
| 15.83.12.126 | Сахар белый тростниковый кусковой крепкий экстра |
| 15.83.12.127 | Сахар белый тростниковый кусковой крепкий первой категории |
| 15.83.12.130 | Пудра сахарная |
| 15.83.12.131 | Пудра сахарная экстра |
| 15.83.12.132 | Пудра сахарная первой категории |
| 15.83.12.140 | Сахар белый свекловичный в жидком состоянии |
| 15.83.12.141 | Сахар белый свекловичный в жидком состоянии экстра |
| 15.83.12.142 | Сахар белый свекловичный в жидком состоянии первой категории |
| 15.83.12.150 | Сахар белый тростниковый в жидком состоянии |
| 15.83.12.151 | Сахар белый тростниковый в жидком состоянии экстра |
| 15.83.12.152 | Сахар белый тростниковый в жидком состоянии первой категории |
| 15.83.12.190 | Сахар белый свекловичный или тростниковый прочий в твердом и жидком состояниях и сахароза химически чистая |
| 15.83.13 | Сахар белый свекловичный или тростниковый в твердом состоянии со вкусоароматическими или красящими добавками |
| 15.83.13.110 | Сахар белый свекловичный или тростниковый в твердом состоянии со вкусоароматическими или красящими добавками |
| 15.83.13.111 | Сахар белый с добавками на растительной и плодово-ягодной основе |
| 15.83.13.112 | Сахар белый витаминизированный |
| 15.83.13.113 | Сахар белый ванильный |
| 15.83.13.119 | Сахар белый свекловичный или тростниковый в твердом состоянии со вкусоароматическими или красящими добавками прочий |
| 15.83.13.120 | Сахар кленовый и сироп кленовый |
| 15.83.13.121 | Сахар кленовый в твердом состоянии со вкусоароматическими или красящими добавками |
| 15.83.13.122 | Сахар кленовый в твердом состоянии без вкусоароматических или красящих добавок |
| 15.83.13.123 | Сироп кленовый |
| 15.83.14 | Меласса |
| 15.83.14.110 | Меласса свекловичная |
| 15.83.14.120 | Меласса из тростникового сахара-сырца |
| 15.83.14.190 | Меласса прочая |
| 15.83.2 | Жом свекловичный, багасса (отжатая масса тростника) и продукты сахарного производства побочные прочие |
| 15.83.20 | Жом свекловичный, багасса (отжатая масса тростника) и прочие продукты сахарного производства побочные |
| 15.83.20.110 | Жом свекловичный |
| 15.83.20.111 | Жом свекловичный кислый |
| 15.83.20.112 | Жом свекловичный сушеный |
| 15.83.20.113 | Жом свекловичный сушеный обогащенный |
| 15.83.20.114 | Жом свекловичный сушеный гранулированный |
| 15.83.20.115 | Жом свекловичный сушеный гранулированный обогащенный |
| 15.83.20.120 | Багасса (отжатая масса тростника) |
| 15.83.20.190 | Продукты сахарного производства побочные прочие |
| 15.83.9 | Услуги по производству сахара |
| 15.83.99 | Услуги по производству сахара |
| 15.83.99.000 | Услуги по производству сахара |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.84 | Какао, шоколад и изделия кондитерские сахаристые |
| 15.84.1 | Какао |
| 15.84.11 | Какао-паста |
| 15.84.11.110 | Какао-паста необезжиренная |
| 15.84.11.120 | Какао-паста частично или полностью обезжиренная |
| 15.84.12 | Какао-масло и его фракции |
| 15.84.12.000 | Какао-масло и его фракции |
| 15.84.13 | Порошок какао без добавок сахара или других подслащивающих веществ |
| 15.84.13.000 | Порошок какао без добавок сахара или других подслащивающих веществ |
| 15.84.14 | Порошок какао с добавками сахара или других подслащивающих веществ |
| 15.84.14.000 | Порошок какао с добавками сахара или других подслащивающих веществ |
| 15.84.2 | Шоколад и изделия кондитерские сахаристые |
| 15.84.21 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао (кроме подслащенного какао-порошка), в неупакованном виде или в первичных упаковках массой более 2 кг |
| 15.84.21.110 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао, в брикетах, пластинках или плитках массой более 2 кг или в первичных упаковках массой более 2 кг с массовой долей какао-масла не менее 31 % или с массовой долей какао-масла и молочного жира в сумме не менее 31 % |
| 15.84.21.120 | Шоколад и пищевые продукты, содержащие какао, в брикетах, пластинках или плитках массой более 2 кг или в первичных упаковках массой более 2 кг с массовой долей какао-масла и молочного жира в сумме от 25 % до 31 % |
| 15.84.21.130 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао, в брикетах, пластинках или плитках массой более 2 кг или в первичных упаковках массой более 2 кг с массовой долей какао-масла не менее 18 % |
| 15.84.21.140 | Крошка молочно-шоколадная в первичных упаковках массой более 2 кг |
| 15.84.21.150 | Глазурь шоколадная в первичных упаковках массой более 2 кг |
| 15.84.21.190 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао, в брикетах, пластинках или плитках массой более 2 кг или в первичных упаковках массой более 2 кг, прочие |
| 15.84.22 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао (кроме подслащенного какао-порошка), в упакованном виде |
| 15.84.22.110 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао (кроме подслащенного какао-порошка), в упакованном виде |
| 15.84.22.111 | Шоколад молочный с начинкой |
| 15.84.22.112 | Шоколад обыкновенный с начинкой |
| 15.84.22.113 | Батоны шоколадные с начинкой |
| 15.84.22.114 | Фигуры шоколадные с начинкой |
| 15.84.22.119 | Шоколад с начинкой прочий |
| 15.84.22.120 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао (кроме подслащенного какао-порошка), без начинки, с добавками зерен хлебных злаков, фруктов или орехов, в упакованном виде |
| 15.84.22.121 | Шоколад десертный без начинки, с добавками зерен хлебных злаков, фруктов или орехов |
| 15.84.22.122 | Шоколад пористый без начинки, с добавками зерен хлебных злаков, фруктов или орехов |
| 15.84.22.129 | Шоколад без начинки, с добавками зерен хлебных злаков, фруктов или орехов прочий |
| 15.84.22.130 | Шоколад и продукты пищевые, содержащие какао (кроме подслащенного какао-порошка), без начинки и без добавок, в упакованном виде |
| 15.84.22.131 | Шоколад пористый без начинки |
| 15.84.22.132 | Шоколад десертный без начинки |
| 15.84.22.139 | Шоколад без начинки прочий |
| 15.84.22.140 | Конфеты шоколадные, содержащие алкоголь |
| 15.84.22.190 | Конфеты шоколадные прочие |
| 15.84.22.191 | Конфеты шоколадные с начинкой между слоями вафель |
| 15.84.22.192 | Конфеты шоколадные с молочными и фруктовыми корпусами |
| 15.84.22.193 | Конфеты шоколадные с марципановыми, ореховыми и пралиновыми корпусами |
| 15.84.22.194 | Конфеты шоколадные с грильяжными корпусами и корпусами на карамельной основе |
| 15.84.22.195 | Конфеты шоколадные без начинки |
| 15.84.22.199 | Конфеты шоколадные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.84.22.290 | Изделия шоколадные прочие |
| 15.84.22.291 | Изделия шоколадные с начинкой прочие |
| 15.84.22.292 | Изделия шоколадные без начинки прочие |
| 15.84.22.310 | Изделия кондитерские из сахара и его заменителей, содержащие какао |
| 15.84.22.320 | Пасты, содержащие какао |
| 15.84.22.330 | Продукты готовые, содержащие какао и предназначенные для производства напитков |
| 15.84.22.390 | Пищевые продукты, содержащие какао, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.84.23 | Кондитерские изделия сахаристые (включая белый шоколад), не содержащие какао |
| 15.84.23.110 | Резинка жевательная (покрытая или не покрытая сахаром) |
| 15.84.23.111 | Резинка жевательная в полосках |
| 15.84.23.119 | Резинка жевательная прочая |
| 15.84.23.120 | Экстракт из корней солодки с массовой долей сахарозы более 10 %, но не содержащий других добавок |
| 15.84.23.130 | Шоколад белый |
| 15.84.23.140 | Изделия кондитерские из сахара в виде паст, включая марципан, в первичных упаковках массой не менее 1 кг |
| 15.84.23.150 | Пастилки от болей в горле и таблетки от кашля, состоящие в основном из сахара и ароматизирующих веществ |
| 15.84.23.160 | Изделия кондитерские, покрытые сахаром (дражированные) |
| 15.84.23.161 | Клюква в сахарной пудре |
| 15.84.23.162 | Миндаль засахаренный |
| 15.84.23.169 | Сладости засахаренные прочие |
| 15.84.23.170 | Изделия кондитерские из гумми и желе, включая фруктовую пастилу |
| 15.84.23.171 | Мармелад жевательный |
| 15.84.23.172 | Мармелад желейный |
| 15.84.23.173 | Пастила и зефир |
| 15.84.23.179 | Мармелад и изделия пастильные, прочие |
| 15.84.23.180 | Лукумы и изделия кондитерские из (на основе) меда с добавками фруктов и орехов |
| 15.84.23.181 | Лукумы на основе сахара |
| 15.84.23.182 | Изделия кондитерские из (на основе) меда (включая лукумы) с добавками фруктов, орехов, других частей растений и экстрактов |
| 15.84.23.210 | Карамель леденцовая (конфеты вареные ) |
| 15.84.23.211 | Монпансье и прочая карамель леденцовая фигурная мелкая |
| 15.84.23.212 | Карамель леденцовая обыкновенная |
| 15.84.23.213 | Карамель леденцовая типа соломки и батонов |
| 15.84.23.214 | Карамель леденцовая витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.219 | Карамель леденцовая прочая |
| 15.84.23.220 | Карамель с фруктовыми, ягодными, фруктово-ягодными и желейными начинками |
| 15.84.23.221 | Карамель с ягодными и ягодно-молочными начинками |
| 15.84.23.222 | Карамель с фруктово-ягодными начинками |
| 15.84.23.223 | Карамель с желейными начинками |
| 15.84.23.224 | Карамель с фруктовыми, ягодными, фруктово-ягодными и желейными начинками, глазированная шоколадной глазурью |
| 15.84.23.225 | Карамель с фруктовыми, ягодными, фруктово-ягодными и желейными начинками, витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.229 | Карамель с фруктовыми, ягодными, фруктово-ягодными и желейными начинками прочая |
| 15.84.23.230 | Карамель с ликерными и медовыми начинками |
| 15.84.23.231 | Карамель с ликерными, ликерно-молочными, ликерно-фруктовыми и ликерно-шоколадными начинками |
| 15.84.23.232 | Карамель с медовыми начинками |
| 15.84.23.233 | Карамель с фруктово-ликерными и фруктово-медовыми начинками |
| 15.84.23.234 | Карамель с ликерными и медовыми начинками, глазированная шоколадной глазурью |
| 15.84.23.235 | Карамель с ликерными и медовыми начинками, витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.239 | Карамель с ликерными и медовыми начинками прочая |
| 15.84.23.240 | Карамель с молочными и молочно-ореховыми начинками |
| 15.84.23.241 | Карамель с молочными, молочно-кофейными, молочно-помадными, молочно-ликерными начинками |
| 15.84.23.242 | Карамель с молочно-ореховыми начинками |
| 15.84.23.243 | Карамель с молочно-шоколадными начинками |
| 15.84.23.244 | Карамель с молочными и молочно-ореховыми начинками, глазированная шоколадной глазурью |
| 15.84.23.245 | Карамель с молочными и молочно-ореховыми начинками, витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.249 | Карамель с молочными и молочно-ореховыми начинками прочая |
| 15.84.23.250 | Карамель с помадными и помадно-фруктовыми начинками |
| 15.84.23.251 | Карамель с помадными начинками |
| 15.84.23.252 | Карамель с помадно-фруктовыми начинками |
| 15.84.23.253 | Карамель с помадными и помадно-фруктовыми начинками, витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.259 | Карамель с помадными и помадно-фруктовыми начинками прочая |
| 15.84.23.260 | Карамель с марципановыми, ореховыми и шоколадными начинками |
| 15.84.23.261 | Карамель с марципановыми начинками |
| 15.84.23.262 | Карамель с ореховыми, орехово-молочными и орехово-пралиновыми начинками |
| 15.84.23.263 | Карамель с шоколадно-ореховыми начинками |
| 15.84.23.264 | Карамель с марципановыми, ореховыми и шоколадными начинками, глазированная шоколадной глазурью |
| 15.84.23.265 | Карамель с марципановыми, ореховыми и шоколадными начинками, витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.269 | Карамель с марципановыми, ореховыми и шоколадными начинками прочая |
| 15.84.23.270 | Карамель с масляно-сахарными (прохладительными) и сбивными начинками |
| 15.84.23.271 | Карамель с масляно-сахарными (прохладительными) начинками |
| 15.84.23.272 | Карамель с кремово-сбивными начинками |
| 15.84.23.273 | Карамель со сбивными начинками |
| 15.84.23.274 | Карамель с масляно-сахарными (прохладительными) и сбивными начинками, глазированная шоколадной глазурью |
| 15.84.23.275 | Карамель с масляно-сахарными (прохладительными) и сбивными начинками, витаминизированная и лечебно-профилактическая |
| 15.84.23.279 | Карамель с масляно-сахарными (прохладительными) и сбивными начинками прочая |
| 15.84.23.290 | Виды карамели прочие |
| 15.84.23.310 | Драже |
| 15.84.23.311 | Драже с желейным и желейно-фруктовым корпусом |
| 15.84.23.312 | Драже с карамельным корпусом |
| 15.84.23.313 | Драже с ликерным корпусом |
| 15.84.23.314 | Драже сахарное |
| 15.84.23.315 | Драже с пралиновыми и марципановыми корпусами, корпусом из ядра ореха и зерновое |
| 15.84.23.316 | Драже с помадным корпусом |
| 15.84.23.317 | Драже с корпусом из цукатов, заспиртованных или сгущенных плодов и ягод |
| 15.84.23.319 | Драже прочее |
| 15.84.23.320 | Ирис |
| 15.84.23.321 | Ирис полутвердый |
| 15.84.23.322 | Ирис мягкий |
| 15.84.23.323 | Ирис тягучий |
| 15.84.23.329 | Ирис прочий |
| 15.84.23.390 | Изделия кондитерские из сахара прочие |
| 15.84.23.391 | Халва |
| 15.84.23.392 | Лукумы |
| 15.84.23.393 | Сладости восточные |
| 15.84.23.399 | Изделия кондитерские из сахара, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.84.24 | Фрукты, орехи, кожура фруктов и части растений засахаренные прочие |
| 15.84.24.110 | Имбирь засахаренный |
| 15.84.24.120 | Вишня и черешня засахаренные |
| 15.84.24.130 | Фрукты и орехи тропические засахаренные |
| 15.84.24.190 | Фрукты, орехи, кожура фруктов и другие части растений засахаренные, прочие |
| 15.84.3 | Шелуха, скорлупа, кожура и прочие отходы какао-бобов |
| 15.84.30 | Шелуха, скорлупа, кожура и прочие отходы какао-бобов |
| 15.84.30.000 | Шелуха, скорлупа, кожура и прочие отходы какао-бобов |
| 15.84.9 | Услуги по производству какао, шоколада и сахаристых кондитерских изделий |
| 15.84.99 | Услуги по производству какао, шоколада и сахаристых кондитерских изделий |
| 15.84.99.000 | Услуги по производству какао, шоколада и сахаристых кондитерских изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.85 | Изделия макаронные, кускус и аналогичные изделия мучные |
| 15.85.1 | Изделия макаронные, кускус и аналогичные изделия мучные |
| 15.85.11 | Изделия макаронные без начинки, не подвергнутые тепловой обработке или не приготовленные каким-либо другим способом |
| 15.85.11.110 | Макароны |
| 15.85.11.111 | Макароны, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.112 | Макароны, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.113 | Макароны, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.114 | Макароны, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.115 | Макароны, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.116 | Макароны, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.117 | Макароны, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.118 | Макароны, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.121 | Макароны, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.122 | Макароны, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.123 | Макароны, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.124 | Макароны, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.125 | Макароны, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.126 | Макароны, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.131 | Макароны, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.132 | Макароны, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.133 | Макароны, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.134 | Макароны, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.135 | Макароны, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.136 | Макароны, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.140 | Вермишель короткая |
| 15.85.11.141 | Вермишель короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.142 | Вермишель короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.143 | Вермишель короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.144 | Вермишель короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.145 | Вермишель короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.146 | Вермишель короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.147 | Вермишель короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.148 | Вермишель короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.151 | Вермишель короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.152 | Вермишель короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.153 | Вермишель короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.154 | Вермишель короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.155 | Вермишель короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.156 | Вермишель короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.161 | Вермишель короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.162 | Вермишель короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.163 | Вермишель короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.164 | Вермишель короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.165 | Вермишель короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.166 | Вермишель короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.170 | Вермишель длинная |
| 15.85.11.171 | Вермишель длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.172 | Вермишель длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.173 | Вермишель длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.174 | Вермишель длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.175 | Вермишель длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.176 | Вермишель длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.177 | Вермишель длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.178 | Вермишель длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.181 | Вермишель длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.182 | Вермишель длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.183 | Вермишель длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.184 | Вермишель длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.185 | Вермишель длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.186 | Вермишель длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.191 | Вермишель длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.192 | Вермишель длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.193 | Вермишель длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.194 | Вермишель длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.195 | Вермишель длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.196 | Вермишель длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.210 | Лапша короткая |
| 15.85.11.211 | Лапша короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.212 | Лапша короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.213 | Лапша короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.214 | Лапша короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.215 | Лапша короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.216 | Лапша короткая, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.217 | Лапша короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.218 | Лапша короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.221 | Лапша короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.222 | Лапша короткая, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.223 | Лапша короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.224 | Лапша короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.225 | Лапша короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.226 | Лапша короткая, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.231 | Лапша короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.232 | Лапша короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.233 | Лапша короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.234 | Лапша короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.235 | Лапша короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.236 | Лапша короткая, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.240 | Лапша длинная |
| 15.85.11.241 | Лапша длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.242 | Лапша длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.243 | Лапша длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.244 | Лапша длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.245 | Лапша длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.246 | Лапша длинная, изготовленная из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.247 | Лапша длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.248 | Лапша длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.251 | Лапша длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.252 | Лапша длинная, изготовленная из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.253 | Лапша длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.254 | Лапша длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.255 | Лапша длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.256 | Лапша длинная, изготовленная из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.261 | Лапша длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.262 | Лапша длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.263 | Лапша длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.264 | Лапша длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.265 | Лапша длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.266 | Лапша длинная, изготовленная из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.270 | Изделия макаронные фигурные |
| 15.85.11.271 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.272 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.273 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.274 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.275 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.276 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.277 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.278 | Изделия макаронные фигурные изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.281 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.282 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.283 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.284 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.285 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.286 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.291 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.292 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.293 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.294 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.295 | Изделия макаронные фигурные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.296 | Изделия макаронные фигурные изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.310 | Рожки |
| 15.85.11.311 | Рожки, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.312 | Рожки, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.313 | Рожки, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.314 | Рожки, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.315 | Рожки, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.316 | Рожки, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.317 | Рожки, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.318 | Рожки, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.321 | Рожки, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.322 | Рожки, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.323 | Рожки, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.324 | Рожки, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.325 | Рожки, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.326 | Рожки, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.331 | Рожки, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.332 | Рожки, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.333 | Рожки, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.334 | Рожки, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.335 | Рожки, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.336 | Рожки, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.340 | Перья |
| 15.85.11.341 | Перья, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.342 | Перья, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.343 | Перья, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.344 | Перья, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.345 | Перья, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.346 | Перья, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.347 | Перья, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.348 | Перья, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.351 | Перья, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.352 | Перья, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.353 | Перья, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта |
| 15.85.11.354 | Перья, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.355 | Перья, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта |
| 15.85.11.356 | Перья, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками |
| 15.85.11.361 | Перья, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта |
| 15.85.11.362 | Перья, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками |
| 15.85.11.363 | Перья, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта |
| 15.85.11.364 | Перья, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками |
| 15.85.11.365 | Перья, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта |
| 15.85.11.366 | Перья, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками |
| 15.85.11.370 | Изделия макаронные короткие из пшеничной муки прочие |
| 15.85.11.371 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.372 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.373 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта, прочие |
| 15.85.11.374 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.375 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта, прочие |
| 15.85.11.376 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.377 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.378 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.381 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта, прочие |
| 15.85.11.382 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.383 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.384 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.385 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта, прочие |
| 15.85.11.386 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.391 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.392 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.393 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта, прочие |
| 15.85.11.394 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.395 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта, прочие |
| 15.85.11.396 | Изделия макаронные короткие, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками,прочие |
| 15.85.11.410 | Изделия макаронные длинные из пшеничной муки прочие |
| 15.85.11.411 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.412 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки твердой пшеницы высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.413 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта, прочие |
| 15.85.11.414 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки твердой пшеницы первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.415 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта, прочие |
| 15.85.11.416 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки твердой пшеницы второго сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.417 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.418 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки мягкой пшеницы высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.421 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта, прочие |
| 15.85.11.422 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки мягкой пшеницы первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.423 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.424 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.425 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта, прочие |
| 15.85.11.426 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из пшеничной хлебопекарной муки первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.431 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта, прочие |
| 15.85.11.432 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы высшего сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.433 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта, прочие |
| 15.85.11.434 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы первого сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.435 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта, прочие |
| 15.85.11.436 | Изделия макаронные длинные, изготовленные из муки, вырабатываемой из смеси мягкой и твердой пшеницы второго сорта с добавками, прочие |
| 15.85.11.510 | Изделия макаронные из прочих зерновых и незерновых культур |
| 15.85.11.511 | Изделия макаронные кукурузные безглютеновые |
| 15.85.11.512 | Изделия макаронные кукурузные прочие |
| 15.85.11.513 | Изделия макаронные кукурузные с добавками безглютеновые |
| 15.85.11.514 | Изделия макаронные кукурузные с добавками прочие |
| 15.85.11.521 | Изделия макаронные рисовые безглютеновые |
| 15.85.11.522 | Изделия макаронные рисовые прочие |
| 15.85.11.523 | Изделия макаронные рисовые с добавками безглютеновые |
| 15.85.11.524 | Изделия макаронные рисовые с добавками прочие |
| 15.85.11.531 | Изделия макаронные гречневые безглютеновые |
| 15.85.11.532 | Изделия макаронные гречневые прочие |
| 15.85.11.533 | Изделия макаронные гречневые с добавками безглютеновые |
| 15.85.11.534 | Изделия макаронные гречневые с добавками прочие |
| 15.85.11.541 | Изделия макаронные безбелковые безглютеновые |
| 15.85.11.542 | Изделия макаронные безбелковые прочие |
| 15.85.11.543 | Изделия макаронные безбелковые с добавками безглютеновые |
| 15.85.11.544 | Изделия макаронные безбелковые с добавками прочие |
| 15.85.11.559 | Изделия макаронные из зерновых и незерновых культур прочие |
|  | Эта группировка не включает:  - прочие изделия макаронные из пшеничной муки (см. 15.85.11.370 и 15.85.11.410) |
| 15.85.11.610 | Изделия макаронные детского, диетического и лечебно-профилактического питания |
| 15.85.12 | Изделия макаронные с начинкой, кускус, подвергнутые или не подвергнутые тепловой обработке или приготовленные каким-либо другим способом |
| 15.85.12.110 | Изделия макаронные быстрого приготовления |
| 15.85.12.120 | Полуфабрикат макаронных изделий |
| 15.85.12.130 | Блюда готовые из макаронных изделий |
| 15.85.12.131 | Изделия макаронные инстантные |
| 15.85.12.132 | Изделия макаронные консервированные |
| 15.85.12.140 | Изделия макаронные фаршированные |
| 15.85.12.141 | Изделия макаронные с начинкой из мяса, мясных продуктов и мясных субпродуктов |
| 15.85.12.142 | Изделия макаронные с начинкой из рыбы, ракообразных, моллюсков и прочих водных беспозвоночных |
| 15.85.12.149 | Изделия макаронные с начинкой из прочих продуктов, не включенные в другие группировки |
| 15.85.12.150 | Кускус |
| 15.85.9 | Услуги по производству макаронных изделий, кускуса и аналогичных мучных изделий |
| 15.85.99 | Услуги по производству макаронных изделий, кускуса и аналогичных мучных изделий |
| 15.85.99.000 | Услуги по производству макаронных изделий, кускуса и аналогичных мучных изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.86 | Кофе и чай |
| 15.86.1 | Кофе и чай |
| 15.86.11 | Кофе без кофеина и кофе жареный |
| 15.86.11.110 | Кофе без кофеина нежареный |
| 15.86.11.120 | Кофе жареный |
| 15.86.11.121 | Кофе жареный с кофеином |
| 15.86.11.122 | Кофе жареный без кофеина |
| 15.86.12 | Заменители кофе; экстракты, эссенции и концентраты кофе или заменителей кофе; шелуха кофейная и оболочки зерен кофе |
| 15.86.12.110 | Экстракты, эссенции и концентраты кофе |
| 15.86.12.111 | Экстракты, эссенции и концентраты кофе (кофе растворимый) в виде порошка, гранул, хлопьев, брикетов и любой другой твердой форме |
| 15.86.12.112 | Экстракты, эссенции и концентраты кофе в жидкой или пастообразной форме, продукты на их основе или на основе кофе |
| 15.86.12.120 | Продукты готовые на основе экстрактов, эссенций или концентратов кофе или на основе кофе |
| 15.86.12.130 | Цикорий обжаренный и прочие заменители кофе обжаренные |
| 15.86.12.131 | Цикорий обжаренный |
| 15.86.12.132 | Заменители кофе обжаренные прочие |
| 15.86.12.140 | Экстракты, эссенции и концентраты обжаренного цикория и прочих обжаренных заменителей кофе |
| 15.86.12.141 | Экстракты, эссенции и концентраты обжаренного цикория |
| 15.86.12.142 | Экстракты, эссенции и концентраты прочих обжаренных заменителей кофе |
| 15.86.12.150 | Заменители кофе, содержащие кофе |
| 15.86.12.160 | Шелуха кофейная и оболочки зерен кофе |
| 15.86.13 | Чай зеленый (неферментированный), чай черный (ферментированный) и чай частично ферментированный, в упаковках массой не более 3 кг |
| 15.86.13.110 | Чай зеленый (неферментированный) в первичных упаковках массой не более 3 кг |
| 15.86.13.111 | Чай зеленый байховый |
| 15.86.13.112 | Чай зеленый плиточный |
| 15.86.13.113 | Чай зеленый ароматизированный |
| 15.86.13.114 | Смесь зеленого чая разных видов |
| 15.86.13.119 | Чай зеленый прочий |
| 15.86.13.120 | Чай черный (ферментированный) или чай частично ферментированный в первичных упаковках массой не более 3 кг |
| 15.86.13.121 | Чай черный байховый |
| 15.86.13.122 | Чай черный плиточный |
| 15.86.13.123 | Чай черный ароматизированный |
| 15.86.13.124 | Смесь чая черного разных видов |
| 15.86.13.129 | Чай черный прочий |
| 15.86.13.190 | Чай прочий |
| 15.86.13.191 | Чай желтый байховый |
| 15.86.13.192 | Чай черный растворимый |
| 15.86.13.193 | Чай зеленый растворимый |
| 15.86.13.210 | Отходы чайного производства |
| 15.86.13.211 | Пыль чайная |
| 15.86.13.212 | Стебли чайные |
| 15.86.13.219 | Отходы чайного производства прочие |
| 15.86.14 | Экстракты, эссенции, концентраты и продукты готовые на основе чая или мате |
| 15.86.14.110 | Чай растворимый |
| 15.86.14.120 | Полуфабрикат чайный |
| 15.86.14.130 | Красители чайные |
| 15.86.14.140 | Концентрат чая |
| 15.86.14.150 | Продукты готовые на основе чая или мате, состоящие из смеси чая, сухого молока и сахара |
| 15.86.14.190 | Продукция чайного производства прочая |
| 15.86.15 | Настои из трав |
| 15.86.15.110 | Настои из мяты |
| 15.86.15.120 | Настои из цветков и листьев липы |
| 15.86.15.130 | Настои из вербены |
| 15.86.15.140 | Настои из душицы обыкновенной |
| 15.86.15.190 | Настои из прочих трав |
| 15.86.9 | Услуги по производству кофе и чая |
| 15.86.99 | Услуги по производству кофе и чая |
| 15.86.99.000 | Услуги по производству кофе и чая |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.87 | Приправы и пряности |
| 15.87.1 | Уксус, соусы, приправы смешанные, мука и порошок горчичные; горчица готовая |
| 15.87.11 | Уксус и его заменители, получаемые из уксусной кислоты |
| 15.87.11.110 | Уксус винный и его заменители |
| 15.87.11.190 | Уксус и его заменители прочий |
| 15.87.11.191 | Уксус яблочный |
| 15.87.11.192 | Уксус столовый |
| 15.87.11.199 | Уксус, не включенный в другие группировки, прочий |
| 15.87.12 | Соусы; приправы и пряности смешанные; мука и порошок горчичные; горчица готовая |
| 15.87.12.110 | Соус соевый |
| 15.87.12.120 | Кетчуп и соусы томатные прочие |
| 15.87.12.130 | Мука и порошок горчичные; горчица готовая и хрен |
| 15.87.12.131 | Мука и порошок горчичные |
| 15.87.12.132 | Горчица готовая |
| 15.87.12.133 | Хрен готовый |
| 15.87.12.190 | Соусы, продукты для приготовления соусов, приправы и пряности смешанные, прочие |
| 15.87.12.191 | Пасты на растительной основе |
| 15.87.12.192 | Кремы на растительной основе |
| 15.87.12.199 | Приправы, соусы и пряности смешанные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.87.2 | Пряности обработанные |
| 15.87.20 | Пряности обработанные |
| 15.87.20.110 | Перец обработанный |
| 15.87.20.111 | Перец черный недробленый и немолотый |
| 15.87.20.112 | Перец черный дробленый или молотый |
| 15.87.20.113 | Перец красный недробленый и немолотый |
| 15.87.20.114 | Перец красный дробленый или молотый |
| 15.87.20.115 | Перец душистый обработанный |
| 15.87.20.120 | Ваниль обработанная |
| 15.87.20.130 | Корица обработанная (обработанные кора и цветки коричного дерева) |
| 15.87.20.131 | Корица и цветки коричного дерева недробленые и немолотые |
| 15.87.20.132 | Корица и цветки коричного дерева дробленые или молотые |
| 15.87.20.140 | Гвоздика обработанная |
| 15.87.20.150 | Орех мускатный, мацис и кардамон обработанные |
| 15.87.20.151 | Орех мускатный обработанные |
| 15.87.20.152 | Мацис обработанный |
| 15.87.20.153 | Кардамон обработанный |
| 15.87.20.160 | Семена аниса, бадьяна, фенхеля, кориандра, укропа, тмина обработанные; ягоды можжевельника |
| 15.87.20.161 | Семена аниса обработанные |
| 15.87.20.162 | Семена бадьяна обработанные |
| 15.87.20.163 | Семена фенхеля обработанные |
| 15.87.20.164 | Семена кориандра обработанные |
| 15.87.20.165 | Семена укропа обработанные |
| 15.87.20.166 | Семена тмина обработанные |
| 15.87.20.167 | Ягоды можжевельника обработанные |
| 15.87.20.170 | Имбирь, шафран, тимьян, лист лавровый, карри и пряности обработанные прочие |
| 15.87.20.171 | Имбирь обработанный |
| 15.87.20.172 | Шафран обработанный |
| 15.87.20.173 | Тимьян обработанный |
| 15.87.20.174 | Лист лавровый обработанный |
| 15.87.20.175 | Карри обработанное |
| 15.87.20.179 | Пряности обработанные прочие |
| 15.87.20.180 | Смеси обработанных пряностей |
| 15.87.9 | Услуги по производству приправ и пряностей |
| 15.87.99 | Услуги по производству приправ и пряностей |
| 15.87.99.000 | Услуги по производству приправ и пряностей |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.88 | Продукты пищевые гомогенизированные и диетические |
| 15.88.1 | Продукты пищевые гомогенизированные и диетические |
| 15.88.10 | Продукты пищевые гомогенизированные и диетические |
| 15.88.10.110 | Продукты гомогенизированные из мяса, мясных субпродуктов или крови, кроме колбасных изделий, для детского питания |
| 15.88.10.120 | Продукты гомогенизированные из мяса, мясных субпродуктов или крови, кроме колбасных изделий, для взрослых |
| 15.88.10.121 | Консервы мясные тушеные |
|  | Эта группировка включает:  - говядину тушеную, баранину, свинину, конину  - мясо китовое тушеное  - мясо тушеное в томате |
| 15.88.10.122 | Консервы мясные деликатесные и закусочные |
|  | Эта группировка включает:  - консервы фаршевые из говядины, свинины, баранины, мяса птицы, мяса кроликов и других животных  - консервы-паштеты  - консервы ветчинные из говядины, свинины, баранины, мяса птицы, мяса кроликов и других животных |
| 15.88.10.129 | Консервы мясные прочие |
| 15.88.10.130 | Овощи гомогенизированные, консервированные без уксуса, незамороженные |
| 15.88.10.131 | Овощи гомогенизированные консервированные без уксуса, незамороженные для детского питания |
| 15.88.10.139 | Овощи гомогенизированные, консервированные без уксуса, незамороженные прочие |
| 15.88.10.140 | Продукты плодово-ягодные гомогенизированные |
|  | Эта группировка включает:  - джемы, плодово-ягодные желе, мармелады, плодово-ягодные или ореховые пюре и пасты, подвергнутые тепловой обработке, в т.ч. с добавлением сахара или других подслащивающих веществ |
| 15.88.10.141 | Продукты плодово-ягодные гомогенизированные для детского питания |
| 15.88.10.149 | Продукты плодово-ягодные гомогенизированные прочие |
| 15.88.10.150 | Смеси пищевых продуктов гомогенизированные |
| 15.88.10.151 | Смеси пищевых продуктов гомогенизированные для детского питания |
| 15.88.10.159 | Смеси пищевых продуктов гомогенизированные прочие |
| 15.88.10.160 | Питание детское, расфасованное для розничной торговли |
| 15.88.10.161 | Питание детское на молочной основе жидкое или пастообразное |
| 15.88.10.162 | Питание детское на молочной основе сухое |
| 15.88.10.163 | Питание детское на мучной основе сухое |
|  | Эта группировка включает:  - каши зерновые  - каши с молоком  - каши с плодами и овощами  - каши с плодами, овощами и молоком  - супы  - муку для детского и диетического питания  - блюда сладкие, готовые завтраки из зерновых  - продукты лечебного и профилактического назначения  - питание детское на мучной основе сухое прочее |
| 15.88.10.164 | Питание детское - смеси на гречневом, рисовом, овсяном отварах |
| 15.88.10.165 | Питание детское - консервы мясные, плодоовощные и фруктовые гомогенизированные |
| 15.88.10.166 | Соки для детей |
| 15.88.10.170 | Продукты диетические и диабетические |
| 15.88.9 | Услуги по производству гомогенизированных и диетических пищевых продуктов |
| 15.88.99 | Услуги по производству гомогенизированных и диетических пищевых продуктов |
| 15.88.99.000 | Услуги по производству гомогенизированных и диетических пищевых продуктов |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.89 | Продукты пищевые, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.89.1 | Супы, каши, яйца, дрожжи и продукты пищевые прочие |
| 15.89.11 | Супы, бульоны, каши и заготовки для их приготовления |
| 15.89.11.110 | Супы и бульоны сухие |
|  | Эта группировка включает:  - супы и бульоны сухие в виде кубиков, брикетов, таблеток или в порошкообразном виде |
| 15.89.11.111 | Супы и бульоны куриные |
| 15.89.11.112 | Супы и бульоны куриные с грибами |
| 15.89.11.113 | Супы и бульоны куриные с овощами |
| 15.89.11.114 | Бульон говяжий |
| 15.89.11.115 | Бульон говяжий для борща |
| 15.89.11.116 | Супы говяжьи |
| 15.89.11.117 | Супы и бульоны грибные |
| 15.89.11.118 | Супы и бульоны рыбные |
| 15.89.11.119 | Супы и бульоны сухие, прочие |
| 15.89.11.120 | Супы и бульоны в жидком виде |
| 15.89.11.121 | Супы и бульоны куриные в жидком виде |
| 15.89.11.122 | Супы и бульоны говяжьи в жидком виде |
| 15.89.11.123 | Супы и бульоны грибные в жидком виде |
| 15.89.11.124 | Супы и бульоны рыбные в жидком виде |
| 15.89.11.125 | Супы овощные в жидком виде |
| 15.89.11.129 | Супы и бульоны в жидком виде, прочие |
| 15.89.11.130 | Заготовки для приготовления супов и бульонов |
| 15.89.11.140 | Каши сухие |
| 15.89.12 | Яйца без скорлупы и желтки яичные, свежие или консервированные; белок яичный |
| 15.89.12.110 | Желтки яичные технические сушеные |
| 15.89.12.120 | Желтки яичные пищевые сушеные |
| 15.89.12.121 | Порошок яичный |
| 15.89.12.122 | Меланж |
| 15.89.12.130 | Желтки яичные жидкие |
| 15.89.12.140 | Желтки яичные мороженые |
| 15.89.12.210 | Альбумин яичный технический сушеный |
| 15.89.12.220 | Альбумин яичный пищевой сушеный |
| 15.89.12.290 | Альбумин яичный прочий |
| 15.89.13 | Дрожжи (активные и неактивные), прочие микроорганизмы одноклеточные мертвые; порошки пекарные готовые |
| 15.89.13.110 | Дрожжи активные |
| 15.89.13.111 | Дрожжи пекарные прессованные |
| 15.89.13.112 | Дрожжи пекарные сушеные |
| 15.89.13.113 | Дрожжи пивные |
| 15.89.13.114 | Дрожжи спиртовые |
| 15.89.13.115 | Дрожжи культурные (культивированные) |
| 15.89.13.116 | Дрожжи задаточные |
| 15.89.13.120 | Дрожжи неактивные |
| 15.89.13.130 | Микроорганизмы одноклеточные мертвые прочие |
| 15.89.13.140 | Порошки пекарные готовые |
| 15.89.14 | Продукты пищевые различные, добавки комплексные пищевые, не включенные в другие группировки |
| 15.89.14.110 | Экстракт солодовый |
| 15.89.14.120 | Продукты пищевые из муки, крупы, крахмала (кроме детского питания) |
| 15.89.14.121 | Блюда-концентраты сладкие |
| 15.89.14.122 | Вареники с овощной начинкой |
| 15.89.14.123 | Вареники с фруктово-ягодной начинкой |
| 15.89.14.124 | Вареники с творожной начинкой |
| 15.89.14.129 | Продукты пищевые из муки, крупы, крахмала прочие |
| 15.89.14.130 | Концентраты белковые (протеиновые) |
| 15.89.14.140 | Сиропы сахарные ароматизированные и окрашенные |
| 15.89.14.150 | Желе, муссы, кремы, суфле, кисели на основе молока и молочных продуктов |
| 15.89.14.151 | Желе, муссы, кремы, суфле, кисели молочно-растительные, кисломолочно-растительные, сливочно-растительные |
| 15.89.14.152 | Желе, муссы, кремы, суфле, кисели молочно-жировые, кисломолочно-жировые, сливочно-жировые |
| 15.89.14.153 | Желе, муссы, кремы, суфле, кисели растительно-молочные, растительно-кисломолочные, растительно-сливочные |
| 15.89.14.154 | Желе, муссы, кремы, суфле, кисели жиромолочные, жирокисломолочные, жиросливочные |
| 15.89.14.159 | Желе, муссы, кремы, суфле, кисели на основе молока и молочных продуктов прочие |
| 15.89.14.160 | Добавки пищевые комплексные |
| 15.89.14.161 | Добавки пищевые вкусоароматические |
| 15.89.14.169 | Добавки пищевые комплексные прочие |
| 15.89.14.170 | Рационы питания и пайки |
|  | Эта группировка включает:  - рационы питания и пайки для продовольственного обеспечения армии и флота  - рационы питания и пайки для продовольственного обеспечения космонавтов  - рационы питания и пайки для прочих целей |
| 15.89.14.190 | Продукты пищевые, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.89.14.191 | Молоко соевое |
| 15.89.14.192 | Тофу |
| 15.89.14.193 | Концентраты фосфатидные |
| 15.89.2 | Соки и экстракты растительные; вещества пептические; клеи и загустители растительные |
| 15.89.20 | Соки и экстракты растительные; вещества пептические; клеи и загустители растительные |
| 15.89.20.110 | Соки и экстракты растительные |
| 15.89.20.111 | Опиум (сок сушеный незрелых капсул мака) |
| 15.89.20.112 | Экстракт из корней солодки (лакричника) |
|  | Эта группировка не включает:  - экстракт из корней солодки с массовой долей сахарозы более 10 % (см. 15.84.23.120) |
| 15.89.20.113 | Экстракт из хмеля |
| 15.89.20.114 | Экстракты из пиретрума или корней растений, содержащих ротенон |
| 15.89.20.115 | Экстракты и настойки из конопли |
| 15.89.20.116 | Экстракт из женьшеня |
| 15.89.20.117 | Сок алоэ |
| 15.89.20.118 | Экстракт колы |
| 15.89.20.119 | Соки и экстракты растительные, прочие |
| 15.89.20.120 | Пектины, пектинаты и пектаты |
| 15.89.20.121 | Пектины, пектинаты и пектаты сухие |
| 15.89.20.129 | Пектины, пектинаты и пектаты, прочие |
| 15.89.20.130 | Клеи и загустители растительного происхождения |
| 15.89.20.131 | Агар-агар |
| 15.89.20.132 | Клеи и загустители из семян рожкового дерева |
| 15.89.20.133 | Клеи и загустители из семян циамопсиса |
| 15.89.20.139 | Клеи и загустители растительного и микробиологического происхождения, прочие |
| 15.89.9 | Услуги по производству прочих пищевых продуктов и пищевых добавок, не включенных в другие группировки |
| 15.89.99 | Услуги по производству прочих пищевых продуктов и пищевых добавок, не включенных в другие группировки |
| 15.89.99.110 | Услуги по производству прочих пищевых продуктов, не включенных в другие группировки |
| 15.89.99.120 | Услуги по производству прочих пищевых добавок, не включенных в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.9 | Напитки |
| 15.91 | Напитки алкогольные дистиллированные |
| 15.91.1 | Напитки алкогольные дистиллированные |
| 15.91.10 | Напитки алкогольные дистиллированные |
| 15.91.10.110 | Напитки спиртные, полученные в результате дистилляции перебродившего сусла из зерна злаков или картофеля |
| 15.91.10.111 | Водка |
| 15.91.10.112 | Виски |
|  | Эта группировка включает:  - виски "Бурбон"  - виски шотландское  - виски купажированное  - виски прочие  Эта группировка не включает:  - виски с добавкой аэрированной воды (виски с содовой) (см. 15.91.10.225) |
| 15.91.10.113 | Спирт этиловый питьевой |
|  | Эта группировка включает:  - спирт этиловый пищевой (питьевой) с объемной долей спирта менее 80 %  - спирт этиловый пищевой (питьевой) с объемной долей спирта 95 % |
| 15.91.10.120 | Напитки спиртные, полученные в результате дистилляции виноградного вина или выжимок винограда, сброженного плодового сусла или плодовых выжимок |
| 15.91.10.121 | Коньяк |
| 15.91.10.122 | Арманьяк |
| 15.91.10.123 | Граппа |
| 15.91.10.124 | Кальвадос |
| 15.91.10.125 | Бренди |
| 15.91.10.126 | Водка плодовая |
| 15.91.10.127 | Водка виноградная |
| 15.91.10.131 | Спирты коньячные |
| 15.91.10.132 | Напитки коньячные |
| 15.91.10.133 | Спирты ароматные из плодово-ягодного сырья |
| 15.91.10.139 | Напитки спиртные, полученные в результате дистилляции виноградного вина или выжимок винограда, сброженного плодового сусла или плодовых выжимок, прочие |
| 15.91.10.140 | Напитки спиртные, полученные в результате дистилляции сброженной тростниково-сахарной мелассы, сока сахарного тростника, свекловично-сахарной мелассы |
| 15.91.10.141 | Ром |
| 15.91.10.142 | Спирт ромовый |
| 15.91.10.143 | Тафия |
| 15.91.10.149 | Напитки спиртные, полученные в результате дистилляции сброженной тростниково-сахарной мелассы, сока сахарного тростника, свекловично-сахарной мелассы, прочие |
| 15.91.10.150 | Напитки спиртные, содержащие ароматические вещества ягод можжевельника |
| 15.91.10.151 | Джин (водка можжевеловая) |
| 15.91.10.152 | Настойка можжевеловая |
| 15.91.10.160 | Ликеры |
| 15.91.10.161 | Ликеры десертные |
| 15.91.10.163 | Ликеры крепкие |
| 15.91.10.164 | Ликеры эмульсионные |
| 15.91.10.165 | Ликер-крем |
| 15.91.10.169 | Ликеры прочие |
| 15.91.10.170 | Наливки |
| 15.91.10.180 | Напитки спиртные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.91.10.181 | Напитки десертные прочие |
| 15.91.10.182 | Напитки слабоалкогольные негазированные прочие |
| 15.91.10.183 | Напитки слабоалкогольные газированные прочие |
| 15.91.10.210 | Настойки спиртовые, полученные дистилляцией из фруктов и ягод (кроме ликеров) |
| 15.91.10.211 | Настойки сливовые спиртовые |
| 15.91.10.212 | Настойки вишневые спиртовые |
| 15.91.10.213 | Настойки грушевые спиртовые |
| 15.91.10.214 | Настойки яблочные спиртовые |
| 15.91.10.215 | Настойки абрикосовые спиртовые |
| 15.91.10.216 | Настойки спиртовые из смородины (черной, белой, красной) |
| 15.91.10.217 | Настойки спиртовые из малины, ежевики, земляники, черники |
| 15.91.10.218 | Настойки цитрусовые спиртовые |
| 15.91.10.219 | Настойки спиртовые из прочих фруктов и ягод |
| 15.91.10.220 | Настойки спиртовые, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.91.10.221 | Бальзамы |
| 15.91.10.222 | Текила |
| 15.91.10.223 | Ракия |
| 15.91.10.224 | Аррак |
| 15.91.10.225 | Аперитивы спиртовые (абсент, настойки горькие, виски с содовой и т.д.) |
|  | Эта группировка не включает:  - аперитивы на основе вина из свежего винограда (см. 15.95.10) |
| 15.91.10.226 | Пунши |
| 15.91.10.227 | Настойки анисовые |
| 15.91.10.228 | Настойки из пряно-ароматических веществ |
| 15.91.10.229 | Настойки из зелени |
| 15.91.10.231 | Настойки полусладкие прочие |
| 15.91.10.232 | Настойки сладкие прочие |
| 15.91.10.240 | Соки, морсы и фрукты спиртованные |
| 15.91.10.241 | Соки спиртованные, сброженно-спиртованные |
| 15.91.10.243 | Морсы спиртованные из сушеного плодово-ягодного сырья |
| 15.91.10.244 | Морсы спиртованные из свежего плодово-ягодного сырья |
| 15.91.10.245 | Плоды и ягоды в спирте |
| 15.91.10.310 | Дистилляты |
| 15.91.10.311 | Дистиллят винный |
| 15.91.10.312 | Дистиллят коньячный |
| 15.91.10.313 | Дистиллят плодовый |
| 15.91.10.314 | Дистиллят кальвадосный |
| 15.91.10.319 | Дистилляты прочие |
| 15.91.9 | Услуги по производству дистиллированных алкогольных напитков |
| 15.91.99 | Услуги по производству дистиллированных алкогольных напитков |
| 15.91.99.000 | Услуги по производству дистиллированных алкогольных напитков |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.92 | Спирт этиловый |
| 15.92.1 | Спирт этиловый |
| 15.92.11 | Спирт этиловый неденатурированный с объемной долей спирта не менее 80 % |
| 15.92.11.110 | Спирт этиловый ректификованный (кроме виноградного и плодового) |
|  | Эта группировка не включает:  - спирт ректификованный виноградный и плодовый (см. 15.92.11.140) |
| 15.92.11.111 | Спирт 1 сорта |
| 15.92.11.112 | Спирт высшей очистки |
| 15.92.11.113 | Спирт "Экстра" |
| 15.92.11.114 | Спирт "Люкс" |
| 15.92.11.115 | Спирт "Альфа" |
| 15.92.11.120 | Спирт этиловый неректификованный |
| 15.92.11.130 | Спирты-сырцы |
| 15.92.11.131 | Спирт-сырец виноградный |
| 15.92.11.132 | Спирт-сырец плодовый |
| 15.92.11.139 | Спирт-сырец прочий |
| 15.92.11.140 | Спирты ректификованные |
| 15.92.11.141 | Спирт ректификованный виноградный |
| 15.92.11.142 | Спирт ректификованный плодовый |
| 15.92.11.149 | Спирт ректификованный прочий |
| 15.92.12 | Спирт этиловый и прочие спирты денатурированные любой концентрации (крепости) |
| 15.92.12.110 | Спирт этиловый денатурированный |
| 15.92.12.120 | Продукция денатурированная спиртосодержащая |
| 15.92.12.130 | Масло сивушное |
| 15.92.12.140 | Фракция головная этилового спирта |
| 15.92.9 | Услуги по производству этилового спирта |
| 15.92.99 | Услуги по производству этилового спирта |
| 15.92.99.000 | Услуги по производству этилового спирта |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.93 | Вина |
| 15.93.1 | Вина; сусло виноградное |
|  | Эта группировка не включает:  - отстой винный (см. 15.93.20.110) |
| 15.93.11 | Вина игристые и газированные |
| 15.93.11.110 | Вина игристые |
|  | Эта группировка включает:  - вино с объемной долей этилового спирта от 8,5 % до 12,5 %, насыщенное двуокисью углерода в результате спиртового брожения виноградного сусла или вторичного брожения виноматериала |
| 15.93.11.111 | Шампанское |
| 15.93.11.119 | Вина игристые прочие |
| 15.93.11.210 | Вина газированные |
|  | Эта группировка включает:  - вино с объемной долей этилового спирта от 8,5 % до 12,5 %, полученное путем искусственного насыщения двуокисью углерода столового виноматериала |
| 15.93.12 | Вина виноградные; сусло виноградное |
|  | Эта группировка также включает:  - виноматериалы (см. 15.93.12.410)  Эта группировка не включает:  - вина игристые и газированные (см. 15.93.11)  - вермут и прочие вина виноградные ароматизированные (см. 15.95.10) |
| 15.93.12.110 | Вина столовые |
|  | Эта группировка включает:  - вино с объемной долей этилового спирта от 8,5 % до 15,0 %, изготовленное в результате полного или неполного спиртового брожения целых или дробленых ягод свежего винограда или виноградного сусла |
| 15.93.12.111 | Вина столовые, кроме столовых вин географических наименований |
| 15.93.12.112 | Вина столовые географических наименований, кроме выдержанных и коллекционных |
|  | Эта группировка включает:  - вино с объемной долей этилового спирта от 8,5 % до 15,0 %, изготовленное в результате неполного спиртового брожения виноградного сусла с отличительными органолептическими свойствами |
| 15.93.12.113 | Вина столовые географических наименований выдержанные |
| 15.93.12.114 | Вина столовые географических наименований коллекционные |
| 15.93.12.115 | Вина контролируемых наименований по месту происхождения (КНП), кроме выдержанных и коллекционных |
|  | Эта группировка включает:  - вино с объемной долей этилового спирта от 8,5 % до 15,0 %, приготовленное в результате неполного спиртового брожения виноградного сусла и отличающееся уникальными органолептическими свойствами |
| 15.93.12.116 | Вина контролируемых наименований по месту происхождения (КНП) выдержанные |
| 15.93.12.117 | Вина контролируемых наименований по месту происхождения (КНП) коллекционные |
| 15.93.12.210 | Вина специальные |
|  | Эта группировка включает:  - вино с объемной долей этилового спирта от 15,0 % до 22,0 %, изготовленное в результате спиртового брожения виноградного сусла с добавлением этилового ректификованного спирта из пищевого сырья, ректификованного виноградного спирта или винного дистиллята, сахаросодержащих веществ виноградного происхождения |
| 15.93.12.211 | Вина специальные, кроме выдержанных, коллекционных и ликерных |
| 15.93.12.212 | Вина специальные выдержанные |
| 15.93.12.213 | Вина специальные коллекционные |
| 15.93.12.214 | Вина специальные ликерные, кроме выдержанных и коллекционных |
| 15.93.12.215 | Вина специальные ликерные выдержанные |
| 15.93.12.216 | Вина специальные ликерные коллекционные |
| 15.93.12.219 | Вина специальные прочие |
| 15.93.12.310 | Сусло виноградное |
| 15.93.12.311 | Сусло виноградное с приостановленным брожением |
| 15.93.12.312 | Сусло виноградное спиртованное |
| 15.93.12.319 | Сусло виноградное прочее |
| 15.93.12.410 | Виноматериалы |
| 15.93.12.411 | Виноматериал столовый |
| 15.93.12.412 | Виноматериал специальный |
| 15.93.12.413 | Виноматериал плодовый столовый |
| 15.93.12.414 | Виноматериал плодовый специальный |
| 15.93.12.415 | Виноматериал шампанский необработанный |
| 15.93.12.419 | Виноматериалы прочие |
| 15.93.2 | Отстой винный; камень винный |
| 15.93.20 | Отстой винный; камень винный |
| 15.93.20.110 | Отстой винный |
| 15.93.20.120 | Камень винный |
| 15.93.9 | Услуги по производству вин; виноградных сусел; виноматериалов |
| 15.93.99 | Услуги по производству вин; виноградных сусел; виноматериалов |
| 15.93.99.000 | Услуги по производству вин; виноградных сусел; виноматериалов |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.94 | Сидр и прочие вина плодовые |
| 15.94.1 | Напитки сброженные (например, сидр, напиток медовый) прочие; смеси из напитков, содержащих алкоголь |
| 15.94.10 | Напитки сброженные (например, сидр, напиток медовый) прочие; смеси из напитков, содержащих алкоголь |
|  | Эта группировка также включает:  - фрукты и ягоды в вине и коньяке (см. 15.94.10.610)  Эта группировка не включает:  - вина игристые и газированные (см. 15.93.11) |
| 15.94.10.110 | Вина плодовые столовые, кроме сидра |
| 15.94.10.120 | Сидры |
| 15.94.10.121 | Сидры газированные из яблок |
| 15.94.10.122 | Сидры газированные из других видов плодов |
| 15.94.10.129 | Сидры прочие |
| 15.94.10.210 | Вина плодовые специальные |
|  | Эта группировка включает:  - вино плодовое с объемной долей этилового спирта от 15,0 % до 22,0 %, изготовленное из сброженного плодового сусла с добавлением ректификованного этилового спирта из пищевого сырья, ректификованного плодового дистиллята, плодового дистиллята, сахаросодержащих веществ |
| 15.94.10.310 | Вина плодовые ароматизированные |
| 15.94.10.410 | Сусло плодовое |
| 15.94.10.411 | Сусло плодовое сброженное |
| 15.94.10.412 | Сусло плодовое сброженно-спиртовое |
| 15.94.10.413 | Сусло плодовое спиртованное |
| 15.94.10.510 | Вина и напитки медовые |
|  | Эта группировка включает:  - вина и напитки, получаемые путем сбраживания медового сусла с добавлением или без добавления ректификованного спирта из пищевого сырья, меда, сахара |
| 15.94.10.511 | Вина медовые |
| 15.94.10.512 | Напитки медовые |
| 15.94.10.520 | Напитки винные |
| 15.94.10.530 | Коктейли |
| 15.94.10.531 | Коктейли винные |
| 15.94.10.532 | Коктейли прочие |
| 15.94.10.610 | Фрукты и ягоды в вине и коньяке |
| 15.94.10.611 | Фрукты и ягоды в вине |
| 15.94.10.612 | Фрукты и ягоды в коньяке |
| 15.94.9 | Услуги по производству плодовых вин; сидра; медовых напитков; фруктов и ягод в вине и коньяке |
| 15.94.99 | Услуги по производству плодовых вин; сидра; медовых напитков; фруктов и ягод в вине и коньяке |
| 15.94.99.000 | Услуги по производству плодовых вин; сидра; медовых напитков; фруктов и ягод в вине и коньяке |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.95 | Напитки сброженные недистиллированные прочие |
| 15.95.1 | Вермут и прочие вина виноградные ароматизированные |
| 15.95.10 | Вермут и прочие вина виноградные ароматизированные |
|  | Эта группировка включает:  - напитки из виноградного вина, ароматизированных путем настаивания на корнях, листьях, плодах и других частях растений или ароматических веществах |
| 15.95.10.110 | Вино "Вермут" ароматизированное |
| 15.95.10.120 | Вина виноградные ароматизированные прочие |
| 15.95.9 | Услуги по производству прочих недистиллированных сброженных напитков |
| 15.95.99 | Услуги по производству прочих недистиллированных сброженных напитков |
| 15.95.99.000 | Услуги по производству прочих недистиллированных сброженных напитков |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.96 | Пиво солодовое |
| 15.96.1 | Пиво, кроме отходов пивоварения |
| 15.96.10 | Пиво, кроме отходов пивоварения |
| 15.96.10.110 | Пиво светлое |
| 15.96.10.120 | Пиво полутемное |
| 15.96.10.130 | Пиво темное |
| 15.96.10.140 | Пиво специальное |
| 15.96.10.150 | Пиво нефильтрованное |
| 15.96.10.160 | Пиво безалкогольное |
| 15.96.10.170 | Коктейль пивной |
| 15.96.10.180 | Напиток солодовый |
| 15.96.2 | Отходы пивоварения или виноделия |
| 15.96.20 | Отходы пивоварения или виноделия |
| 15.96.20.110 | Отходы пивоварения |
| 15.96.20.120 | Отходы виноделия |
| 15.96.20.121 | Отходы виноградного виноделия |
| 15.96.20.122 | Отходы плодового виноделия |
| 15.96.9 | Услуги по производству солодового пива |
| 15.96.99 | Услуги по производству солодового пива |
| 15.96.99.000 | Услуги по производству солодового пива |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.97 | Солод |
| 15.97.1 | Солод |
| 15.97.10 | Солод |
| 15.97.10.110 | Солод ячменный светлый |
| 15.97.10.120 | Солод ячменный темный |
| 15.97.10.130 | Солод ячменный специальный |
| 15.97.10.140 | Солод ячменный карамельный |
| 15.97.10.150 | Солод ячменный жженый |
| 15.97.10.160 | Солод ржаной неферментированный |
| 15.97.10.170 | Солод ржаной ферментированный |
| 15.97.10.180 | Солод пшеничный |
| 15.97.10.190 | Солод прочий |
| 15.97.9 | Услуги по производству солода |
| 15.97.99 | Услуги по производству солода |
| 15.97.99.000 | Услуги по производству солода |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 15.98 | Воды минеральные и напитки безалкогольные |
|  | Эта группировка не включает:  - безалкогольное пиво (см. 15.96.10.160) |
| 15.98.1 | Воды минеральные и напитки безалкогольные |
| 15.98.11 | Воды минеральные и газированные неподслащенные и неароматизированные |
| 15.98.11.110 | Воды минеральные природные питьевые столовые |
| 15.98.11.111 | Воды минеральные природные питьевые столовые газированные |
| 15.98.11.112 | Воды минеральные природные питьевые столовые негазированные |
| 15.98.11.120 | Воды минеральные природные питьевые лечебно-столовые газированные |
| 15.98.11.130 | Вода газированная |
|  | Эта группировка включает:  - воду питьевую обыкновенную, насыщенную углекислым газом под давлением |
| 15.98.11.140 | Воды минеральные природные питьевые лечебные газированные |
| 15.98.11.150 | Воды минеральные минерализованные искусственно |
|  | Эта группировка включает:  - воду питьевую обыкновенную с добавлением активных элементов (минеральных солей или газов), имеющихся в соответствующих природных минеральных водах |
| 15.98.11.151 | Воды минеральные минерализованные искусственно негазированные |
| 15.98.11.152 | Воды минеральные минерализованные искусственно газированные |
| 15.98.11.160 | Вода питьевая природная (кроме вод минеральных ) |
|  | Эта группировка не включает:  - воду морскую (см. 14.40.10) |
| 15.98.11.161 | Вода питьевая природная (кроме вод минеральных) газированная |
| 15.98.11.162 | Вода питьевая природная (кроме вод минеральных) негазированная |
| 15.98.11.170 | Лед и снег |
|  | Эта группировка включает:  - лед и снег природные, а также воду искусственно замороженную  Эта группировка не включает:  - лед технический (см. 40.30.10) |
| 15.98.12 | Напитки безалкогольные прочие |
| 15.98.12.110 | Воды минеральные и газированные, содержащие добавки сахара или других подслащивающих или вкусо-ароматических веществ |
| 15.98.12.111 | Воды минеральные (природные и искусственные), содержащие добавки сахара или других подслащивающих или вкусо-ароматических веществ |
| 15.98.12.112 | Воды газированные, содержащие добавки сахара или других подслащивающих или вкусо-ароматических веществ |
|  | Эта группировка включает:  - такие напитки, как лимонад, оранжад, кола и т.п. |
| 15.98.12.120 | Напитки фруктовые и овощные |
|  | Эта группировка не включает:  - соки фруктовые и овощные (см. 15.32.10) |
| 15.98.12.121 | Нектары и другие напитки фруктовые |
| 15.98.12.122 | Напитки овощные |
| 15.98.12.140 | Напитки квасные |
| 15.98.12.150 | Напитки, готовые к употреблению, и коктейли на основе молока и какао |
|  | Эта группировка не включает:  - йогурт жидкий и прочие молоко или сливки ферментированные или подкисленные, содержащие какао, фрукты или ароматические вещества (см. 15.51.52) |
| 15.98.12.151 | Напитки молочно-растительные, кисломолочно-растительные, сливочно-растительные |
| 15.98.12.152 | Напитки молочно-жировые (кисломолочно-жировые, сливочно-жировые) |
| 15.98.12.153 | Напитки молочно-растительные (кисломолочные, сливочные) |
| 15.98.12.154 | Напитки жиромолочные (жирокисломолочные, жиросливочные) |
| 15.98.12.155 | Коктейли молочные |
| 15.98.12.159 | Напитки, готовые к употреблению, и коктейли на основе молока и какао, прочие |
| 15.98.12.190 | Напитки безалкогольные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 15.98.9 | Услуги по производству минеральных вод и безалкогольных напитков |
| 15.98.99 | Услуги по производству минеральных вод и безалкогольных напитков |
| 15.98.99.000 | Услуги по производству минеральных вод и безалкогольных напитков |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 16 | Изделия табачные |
| 16.0 | Изделия табачные |
| 16.00 | Изделия табачные |
| 16.00.1 | Изделия табачные, кроме отходов |
| 16.00.11 | Сигары, сигары с обрезанными концами (черуты), сигариллы (сигары тонкие), сигареты, папиросы из табака или заменителей табака |
| 16.00.11.110 | Сигары, сигары с обрезанными концами (черуты), сигариллы (сигары тонкие) |
| 16.00.11.111 | Сигары, сигары с обрезанными концами (черуты), сигариллы (сигары тонкие), содержащие табак |
| 16.00.11.119 | Сигары, сигары с обрезанными концами (черуты), сигариллы (сигары тонкие), прочие |
|  | Эта группировка включает:  - сигары, сигары с обрезанными концами, сигариллы (сигары тонкие), состоящие полностью или частично из заменителей табака, например из лекарственных растений или других растений нетабачной природы |
| 16.00.11.120 | Сигареты |
| 16.00.11.121 | Сигареты, содержащие табак |
| 16.00.11.122 | Сигареты, содержащие табак и гвоздику |
| 16.00.11.123 | Сигареты соусированные и ароматизированные |
| 16.00.11.129 | Сигареты прочие |
|  | Эта группировка включает:  - сигареты, состоящие полностью или частично из заменителей табака, например из лекарственных растений или других растений нетабачной природы |
| 16.00.11.130 | Папиросы |
| 16.00.11.131 | Папиросы, содержащие табак |
| 16.00.11.139 | Папиросы прочие |
| 16.00.12 | Табак промышленно изготовленные прочий и заменители табака промышленно изготовленные; табак гомогенизированный или восстановленный; экстракты и эссенции табачные |
| 16.00.12.110 | Табак курительный |
|  | Эта группировка включает:  - табак курительный и трубочный, содержащий или не содержащий заменители табака, например табак трубочный промышленный или табак для производства сигарет и папирос |
| 16.00.12.111 | Табак курительный в первичных упаковках массой нетто не более 500 г |
| 16.00.12.119 | Табак курительный прочий |
| 16.00.12.120 | Табак трубочный |
|  | Эта группировка включает:  - табак трубочный, содержащий или не содержащий заменители табака, например табак трубочный промышленный или табак для производства сигарет и папирос |
| 16.00.12.121 | Табак трубочный в первичных упаковках массой нетто не более 500 г |
| 16.00.12.129 | Табак трубочный прочий |
| 16.00.12.130 | Табак жевательный |
| 16.00.12.140 | Табак нюхательный |
| 16.00.12.150 | Табак гомогенизированный или восстановленный |
| 16.00.12.160 | Экстракты и эссенции табачные |
| 16.00.12.170 | Махорка |
| 16.00.12.171 | Махорка курительная |
| 16.00.12.172 | Махорка нюхательная |
| 16.00.12.190 | Табак промышленно изготовленный и заменители табака промышленно изготовленные, не включенные в другие группировки, прочие |
|  | Эта группировка включает:  - жилку взорванную (экспандированную) |
| 16.00.2 | Отходы табачные |
| 16.00.20 | Отходы табачные |
| 16.00.20.110 | Отходы переработки табачных листьев |
| 16.00.20.111 | Жилки табачные средние |
| 16.00.20.112 | Стебли табачные |
| 16.00.20.120 | Отходы табачных продуктов |
| 16.00.20.121 | Обрезки табачные |
| 16.00.20.122 | Пыль табачная |
| 16.00.20.190 | Отходы табачные прочие |
| 16.00.9 | Услуги по производству табачных изделий |
| 16.00.99 | Услуги по производству табачных изделий |
| 16.00.99.000 | Услуги по производству табачных изделий |
|  | Подраздел DB ТЕКСТИЛЬ И ИЗДЕЛИЯ ТЕКСТИЛЬНЫЕ |
| 17 | Текстиль |
| 17.1 | Пряжа и нити текстильные |
| 17.10 | Пряжа и нити текстильные |
| 17.10.1 | Жир шерстный (включая ланолин) |
| 17.10.10 | Жир шерстный (включая ланолин) |
| 17.10.10.110 | Жир шерстный сырой (жиропот) |
| 17.10.10.120 | Вещества жировые, получаемые из шерстного жира |
| 17.10.10.121 | Ланолин |
| 17.10.10.129 | Вещества жировые, получаемые из шерстного жира, прочие |
| 17.10.2 | Волокна текстильные натуральные, подготовленные для прядения |
| 17.10.20 | Волокна текстильные натуральные, подготовленные для прядения |
|  | Эта группировка также включает:  - услуги по подготовке за вознаграждение или на договорной основе волокон к прядению, такие как промывка, обезжиривание, карбонизация, кардо- и гребнечесание шерстяных и хлопковых волокон, кручение шелковой нити, трепание льна и т.д. |
| 17.10.20.110 | Шелк-сырец (некрученый) |
| 17.10.20.120 | Отходы шелка, подвергнутые кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.20.121 | Отходы шелкопрядения |
| 17.10.20.122 | Отходы кручения и ткачества шелка |
| 17.10.20.129 | Отходы шелка, подвергнутые кардо- и гребнечесанию, прочие |
|  | Эта группировка не включает:  - отходы шелка, не подвергнутые кардо- и гребнечесанию, прочие (см. 17.10.61.190) |
| 17.10.20.210 | Шерсть, подготовленная для прядения |
|  | Эта группировка не включает:  - волос животных тонкий или грубый, не подвергнутый кардо- и гребнечесанию (см. 01.22.32) |
| 17.10.20.211 | Шерсть мытая обезжиренная некарбонизированная, не подвергнутая кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.20.212 | Шерсть карбонизированная, не подвергнутая кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.20.213 | Шерсть и волос животных тонкий или грубый, подвергнутые кардо- и гребнечесанию (включая гребнечесаную шерсть в отрезках) |
|  | Эта группировка включает:  - шерсть тонкую мытую натуральную, подвергнутую кардочесанию  - шерсть полутонкую мытую натуральную, подвергнутую кардочесанию  - шерсть полугрубую мытую натуральную, подвергнутую кардочесанию  - шерсть грубую мытую натуральную, подвергнутую кардочесанию  - шерсть "овчинная стрижка" тонкую мытую, подвергнутую кардочесанию  - шерсть "овчинная стрижка" полутонкую мытую, подвергнутую кардочесанию  - шерсть"овчинная стрижка" грубую мытую, подвергнутую кардочесанию  - шерсть"овчинная стрижка" полугрубую мытую, подвергнутую кардочесанию  - ленту шерстяную гребенную и шерсть прочую, подвергнутую гребнечесанию:  - шерсть тонкую, полутонкую, полугрубую, грубую мытую натуральную  - шерсть "овчинная стрижка" тонкую, полутонкую, полугрубую, грубую  - волос животных тонкий или грубый, подвергнутый кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.20.214 | Очесы шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.10.20.219 | Шерсть, подготовленная для прядения, прочая |
| 17.10.20.310 | Хлопок, подготовленный для прядения |
|  | Эта группировка не включает:  - хлопок, не подвергнутый кардо- и гребнечесанию (см. 01.11.71) |
| 17.10.20.311 | Хлопок тонковолокнистых сортов хлопчатника, подвергнутый кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.20.312 | Хлопок средневолокнистых сортов хлопчатника, подвергнутый кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.20.319 | Хлопок, подготовленный для прядения, прочий |
| 17.10.20.410 | Лен, подготовленный для прядения |
| 17.10.20.411 | Лен мятый, трепаный, чесаный или обработанный каким-либо другим способом, подготовленный для прядения |
|  | Эта группировка включает:  - волокно мятое, трепаное и чесаное длинное и короткое льняное |
| 17.10.20.412 | Очесы и угары льна (включая прядильные отходы и расщипанное сырье), необработанные |
| 17.10.20.413 | Очесы и угары льна (включая прядильные отходы и расщипанное сырье), обработанные |
| 17.10.20.414 | Отходы льна ткацкого производства |
| 17.10.20.419 | Лен, подготовленный для прядения, прочий |
| 17.10.20.510 | Пенька, подготовленная для прядения, очесы и угары пеньки |
| 17.10.20.511 | Пенька, подготовленная для прядения |
| 17.10.20.512 | Очесы и угары пеньки (включая отходы прядильные и сырье расщипанное ), необработанные |
| 17.10.20.513 | Очесы и угары пеньки (включая отходы прядильные и сырье расщипанное), обработанные |
| 17.10.20.519 | Пенька, подготовленная для прядения, прочая |
| 17.10.20.610 | Джут, подготовленный для прядения; очесы и угары джута |
| 17.10.20.611 | Джут, подготовленный для прядения |
| 17.10.20.612 | Очесы и угары джута, необработанные |
| 17.10.20.613 | Очесы и угары джута, обработанные |
| 17.10.20.710 | Кенаф, подготовленный для прядения; очесы и угары кенафа |
| 17.10.20.711 | Кенаф, подготовленный для прядения |
| 17.10.20.712 | Очесы и угары кенафа, необработанные |
| 17.10.20.713 | Очесы и угары кенафа, обработанные |
| 17.10.20.810 | Абака (пенька манильская), подготовленная для прядения, очесы и угары абаки |
| 17.10.20.811 | Абака (пенька манильская), подготовленная для прядения |
| 17.10.20.812 | Очесы и угары абаки (манильской пеньки), необработанные |
| 17.10.20.813 | Очесы и угары абаки (пеньки манильской), обработанные |
| 17.10.20.910 | Волокна лубяные и другие текстильные, подготовленные для прядения, прочие; их очесы и угары |
| 17.10.20.911 | Рами, подготовленное для прядения |
| 17.10.20.912 | Очесы и угары рами, необработанные |
| 17.10.20.913 | Очесы и угары рами, обработанные |
| 17.10.20.914 | Сизаль, подготовленный для прядения |
| 17.10.20.915 | Очесы и угары сизаля |
| 17.10.20.916 | Волокна кокосовые, подготовленные для прядения |
| 17.10.20.917 | Очесы и угары кокосовых волокон |
| 17.10.20.919 | Волокна растительные, подготовленные для прядения, не включенные в другие группировки, их очесы и угары прочие |
| 17.10.3 | Волокна штапельные текстильные химические, подготовленные для прядения |
| 17.10.30 | Волокна штапельные текстильные химические, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.110 | Волокна штапельные синтетические, подготовленные для прядения |
|  | Эта группировка включает:  - волокна штапельные синтетические, подвергнутые кардо- и гребнечесанию или подготовленные для прядения иным способом |
| 17.10.30.111 | Волокна полиэфирные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.112 | Волокна полиамидные, включая волокна из ароматических полиамидов, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.113 | Волокна полипропиленовые, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.114 | Волокна полиакрилонитрильные, включая модифицированные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.115 | Волокна поливинилхлоридные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.116 | Волокна полиуретановые (эластановые), подготовленные для прядения |
| 17.10.30.119 | Волокна синтетические, подготовленные для прядения, прочие |
| 17.10.30.120 | Волокна искусственные (целлюлозные), подготовленные для прядения |
|  | Эта группировка включает:  - волокна искусственные (целлюлозные), подвергнутые кардо- или гребнечесанию или подготовленные для прядения иным способом |
| 17.10.30.121 | Волокна вискозные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.122 | Волокна вискозные высокомодульные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.123 | Волокна медно-аммиачные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.124 | Волокна ацетатные, диацетатные, триацетатные, подготовленные для прядения |
| 17.10.30.129 | Волокна искусственные (целлюлозные), подготовленные для прядения, прочие |
| 17.10.4 | Нити и пряжа текстильные из натуральных волокон |
| 17.10.41 | Нити и пряжа шелковые, не расфасованные для розничной продажи |
|  | Эта группировка не включает:  - нитки шелковые (см. 17.10.45.110) |
| 17.10.41.110 | Нити шелковые, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.41.111 | Нити шелковые некрученые, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.41.112 | Нити шелковые крученые, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.41.119 | Нити шелковые, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.41.120 | Пряжа из шелковых отходов, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.41.121 | Пряжа однониточная из шелковых отходов, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.41.122 | Пряжа крученая из шелковых отходов, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.41.129 | Пряжа из шелковых отходов, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.42 | Пряжа шерстяная и пряжа из тонкого волоса животных, не расфасованная для розничной продажи; пряжа из грубого волоса животных, расфасованная или не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.110 | Пряжа шерстяная аппаратного прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.111 | Пряжа шерстяная однониточная аппаратного прядения с массовой долей шерсти не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.112 | Пряжа шерстяная однониточная аппаратного прядения с массовой долей шерсти менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.113 | Пряжа шерстяная крученая аппаратного прядения с массовой долей шерсти не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.114 | Пряжа шерстяная крученая аппаратного прядения с массовой долей шерсти менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.119 | Пряжа шерстяная аппаратного прядения, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.42.120 | Пряжа шерстяная гребенного прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.121 | Пряжа шерстяная однониточная гребенного прядения с массовой долей шерсти не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.122 | Пряжа шерстяная однониточная гребенного прядения с массовой долей шерсти менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.123 | Пряжа шерстяная крученая гребенного прядения с массовой долей шерсти не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.124 | Пряжа шерстяная крученая гребенного прядения с массовой долей шерсти менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.129 | Пряжа шерстяная гребенного прядения, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.42.130 | Пряжа из тонкого волоса животных, не расфасованная для розничной продажи |
|  | Эта группировка включает:  - пряжу из волоса альпаки, ламы, викуньи, верблюда, яка, ангорской, тибетской, кашмирской и аналогичных коз, кролика (включая ангорского кролика), зайца, бобра, нутрии или ондатры  Эта группировка не включает:  - пряжу из волоса обыкновенной козы (см. 17.10.42.140) |
| 17.10.42.131 | Пряжа из тонкого волоса животных аппаратного прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.132 | Пряжа из тонкого волоса животных гребенного прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.139 | Пряжа из тонкого волоса животных, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.42.140 | Пряжа из грубого волоса животных или конского волоса, расфасованная или не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.141 | Пряжа из грубого волоса животных или конского волоса, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.42.142 | Пряжа из грубого волоса животных или конского волоса, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43 | Пряжа хлопчатобумажная, не расфасованная для розничной продажи |
|  | Эта группировка не включает:  - нитки швейные (см. 17.10.45.310) |
| 17.10.43.110 | Пряжа хлопчатобумажная с массовой долей хлопка не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.111 | Пряжа хлопчатобумажная однониточная с массовой долей хлопка не менее 85 %, из волокон, не подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.112 | Пряжа хлопчатобумажная однониточная с массовой долей хлопка не менее 85 % из волокон, подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.113 | Пряжа хлопчатобумажная крученая с массовой долей хлопка не менее 85 %, из волокон, не подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.114 | Пряжа хлопчатобумажная крученая с массовой долей хлопка не менее 85 % из волокон, подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.120 | Пряжа хлопчатобумажная с массовой долей хлопка менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.121 | Пряжа хлопчатобумажная однониточная с массовой долей хлопка менее 85 % из волокон, не подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.122 | Пряжа хлопчатобумажная однониточная с массовой долей хлопка не менее 85 % из волокон, подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.123 | Пряжа хлопчатобумажная крученая с массовой долей хлопка менее 85 % из волокон, не подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.124 | Пряжа хлопчатобумажная крученая с массовой долей хлопка менее 85 % из волокон, подвергнутых гребнечесанию, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.43.190 | Пряжа хлопчатобумажная, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.44 | Пряжа льняная и оческовая, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.110 | Пряжа льняная, не расфасованная для розничной продажи |
|  | Эта группировка включает:  - пряжу однородную и смешанную из длинного льняного волокна |
| 17.10.44.111 | Пряжа льняная однониточная мокрого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.112 | Пряжа льняная однониточная сухого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.113 | Пряжа льняная крученая мокрого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.114 | Пряжа льняная крученая сухого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.120 | Пряжа оческовая, не расфасованная для розничной продажи |
|  | Эта группировка включает:  - пряжу однородную и смешанную из очесов и короткого льняного волокна |
| 17.10.44.121 | Пряжа оческовая однониточная мокрого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.122 | Пряжа оческовая однониточная сухого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.123 | Пряжа оческовая крученая мокрого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.44.124 | Пряжа оческовая крученая сухого прядения, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45 | Нитки и пряжа швейные |
| 17.10.45.110 | Нитки шелковые, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.111 | Нитки шелковые швейные, расфасованные для розничной продажи |
|  | Эта группировка включает:  - нитки шелковые швейные из натуральных шелковых нитей  - нитки шелковые швейные из смеси натуральных шелковых нитей с другими волокнами |
| 17.10.45.112 | Нитки шелковые вышивальные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.113 | Нитки шелковые галантерейные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.119 | Нитки шелковые, расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.45.120 | Нитки шелковые, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.121 | Нитки шелковые швейные, не расфасованные для розничной продажи |
|  | Эта группировка включает:  - нитки шелковые швейные из натуральных шелковых нитей  - нитки шелковые швейные из смеси натуральных шелковых нитей с другими волокнами |
| 17.10.45.122 | Нитки шелковые вышивальные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.123 | Нитки шелковые галантерейные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.129 | Нитки шелковые, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.45.130 | Пряжа из шелковых отходов, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.131 | Пряжа из шелковых отходов с массовой долей шелка не менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.132 | Пряжа из шелковых отходов с массовой долей шелка менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.210 | Нитки из шерсти или тонкого волоса животных, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.211 | Нитки швейные из шерсти или тонкого волоса животных, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.212 | Нитки вязальные из шерсти или тонкого волоса животных, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.219 | Нитки из шерсти или тонкого волоса животных, расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.45.220 | Нитки из шерсти или тонкого волоса животных, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.221 | Нитки швейные из шерсти или тонкого волоса животных, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.222 | Нитки вязальные из шерсти или тонкого волоса животных, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.229 | Нитки из шерсти или тонкого волоса животных, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.45.230 | Пряжа из шерсти или тонкого волоса животных, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.231 | Пряжа с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.232 | Пряжа с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.310 | Нитки хлопчатобумажные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.311 | Нитки хлопчатобумажные швейные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.312 | Нитки хлопчатобумажные вышивальные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.313 | Нитки хлопчатобумажные вязальные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.314 | Нитки хлопчатобумажные штопальные, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.319 | Нитки хлопчатобумажные, расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.45.320 | Нитки хлопчатобумажные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.321 | Нитки хлопчатобумажные швейные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.322 | Нитки хлопчатобумажные вышивальные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.323 | Нитки хлопчатобумажные вязальные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.324 | Нитки хлопчатобумажные штопальные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.45.329 | Нитки хлопчатобумажные, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.45.330 | Пряжа хлопчатобумажная (кроме швейных ниток), расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.331 | Пряжа хлопчатобумажная с массовой долей хлопка не менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.339 | Пряжа хлопчатобумажная (кроме швейных ниток), расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.45.410 | Пряжа льняная, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.411 | Пряжа однониточная с массовой долей льна не менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.412 | Пряжа однониточная с массовой долей льна менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.413 | Пряжа крученая (включая швейные нитки) с массовой долей льна не менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.414 | Пряжа крученая (включая швейные нитки) с массовой долей льна менее 85 %, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.45.419 | Пряжа льняная, расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.46 | Пряжа из джута и прочих лубяных текстильных волокон; пряжа из прочих растительных текстильных волокон; пряжа бумажная |
| 17.10.46.110 | Пряжа из джута и прочих лубяных текстильных волокон |
| 17.10.46.111 | Пряжа из джута |
| 17.10.46.112 | Пряжа из пеньки |
| 17.10.46.113 | Пряжа из волокон рами |
| 17.10.46.119 | Пряжа из прочих лубяных текстильных волокон, не включенная в другие группировки |
| 17.10.46.120 | Пряжа из прочих растительных текстильных волокон |
| 17.10.46.121 | Пряжа из волокон кокосового ореха |
| 17.10.46.129 | Пряжа из прочих растительных текстильных волокон, не включенных в другие группировки |
| 17.10.46.130 | Пряжа бумажная |
| 17.10.5 | Нити и пряжа текстильные из химических и штапельных волокон |
| 17.10.51 | Нити синтетические и искусственные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.110 | Нити синтетические, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.111 | Нити полиамидные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.112 | Нити полиэфирные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.113 | Нити полипропиленовые, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.119 | Нити синтетические, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.51.120 | Нити искусственные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.121 | Нити вискозные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.122 | Нити ацетатные, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.51.129 | Нити искусственные, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.52 | Пряжа из синтетических штапельных волокон, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.110 | Пряжа из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиамидных или армидных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.111 | Пряжа однониточная из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиамидных или армидных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.112 | Пряжа крученая из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиамидных или армидных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.119 | Пряжа из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиамидных или армидных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.52.120 | Пряжа из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиэфирных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.121 | Пряжа однониточная из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиэфирных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.122 | Пряжа крученая из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиэфирных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.129 | Пряжа из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиэфирных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.52.130 | Пряжа из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиакрилонитрильных волокон или модифицированных полиакрилонитрильных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.131 | Пряжа однониточная из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиакрилонитрильных волокон или модифицированных полиакрилонитрильных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.132 | Пряжа крученая из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиакрилонитрильных волокон или модифицированных полиакрилонитрильных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.139 | Пряжа из синтетических штапельных волокон с массовой долей полиакрилонитрильных волокон или модифицированных полиакрилонитрильных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.52.140 | Пряжа с массовой долей не менее 85 % других синтетических штапельных волокон, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.141 | Пряжа однониточная с массовой долей других синтетических штапельных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.142 | Пряжа крученая с массовой долей других синтетических штапельных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.190 | Пряжа с массовой долей синтетических штапельных волокон менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.52.191 | Пряжа из полиэфирных волокон, смешанных в основном или исключительно с искусственными волокнами, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.192 | Пряжа из полиэфирных волокон, смешанных в основном или исключительно с хлопком, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.193 | Пряжа из полиакрилонитрильных волокон или модифицированных полиакрилонитрильных волокон, смешанных в основном или исключительно с хлопком, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.52.199 | Пряжа смешанная из синтетических штапельных волокон, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.53 | Пряжа из синтетических штапельных волокон, смешанных с шерстью, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.53.110 | Пряжа из полиэфирных штапельных волокон, смешанных в основном или исключительно с шерстью или тонким волосом животных, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.53.120 | Пряжа из полиакрилонитрильных волокон или модифицированных полиакрилонитрильных волокон, смешанных в основном или исключительно с шерстью или тонким волосом животных, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.53.190 | Пряжа из прочих синтетических штапельных волокон, смешанных в основном или исключительно с шерстью или тонким волосом животных, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54 | Пряжа из искусственных штапельных волокон, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.110 | Пряжа с массовой долей вискозных или высокомодульных вискозных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.111 | Пряжа однониточная с массовой долей вискозных или высокомодульных вискозных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.112 | Пряжа крученая с массовой долей вискозных или высокомодульных вискозных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.120 | Пряжа с массовой долей искусственных штапельных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.121 | Пряжа однониточная с массовой долей искусственных штапельных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.122 | Пряжа крученая с массовой долей искусственных штапельных волокон не менее 85 %, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.190 | Пряжа из искусственных штапельных волокон, не расфасованная для розничной продажи, прочая |
| 17.10.54.191 | Пряжа из искусственных штапельных волокон, смешанная в основном или исключительно с шерстью или тонким волосом животных, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.192 | Пряжа из искусственных штапельных волокон, смешанная в основном или исключительно с хлопком, не расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.54.199 | Пряжа из искусственных штапельных волокон, не расфасованная для розничной продажи, не включенная в другие группировки, прочая |
| 17.10.55 | Нитки швейные, нити комплексные и пряжа из искусственных и синтетических волокон |
| 17.10.55.110 | Нитки из синтетических волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.111 | Нитки швейные из синтетических волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.112 | Нитки вышивальные из синтетических волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.113 | Нитки вязальные из синтетических волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.119 | Нитки из синтетических волокон, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.55.120 | Нитки из синтетических волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.121 | Нитки швейные из синтетических волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.122 | Нитки вышивальные из синтетических волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.123 | Нитки вязальные из синтетических волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.129 | Нитки из синтетических волокон, расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.55.130 | Нитки из искусственных волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.131 | Нитки швейные из искусственных волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.132 | Нитки вышивальные из искусственных волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.133 | Нитки вязальные из искусственных волокон, не расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.139 | Нитки из искусственных волокон, не расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.55.140 | Нитки из искусственных волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.141 | Нитки швейные из искусственных волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.142 | Нитки вышивальные из искусственных волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.143 | Нитки вязальные из искусственных волокон, расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.149 | Нитки из искусственных волокон, расфасованные для розничной продажи, прочие |
| 17.10.55.210 | Пряжа из искусственных и синтетических волокон, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.55.211 | Пряжа из синтетических волокон, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.55.212 | Пряжа из искусственных волокон, расфасованная для розничной продажи |
| 17.10.55.310 | Нити синтетические и искусственные комплексные (кроме ниток швейных), расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.311 | Нити синтетические комплексные (кроме ниток швейных), расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.55.312 | Нити искусственные комплексные (кроме ниток швейных), расфасованные для розничной продажи |
| 17.10.6 | Отходы шелка; отходы шерсти или тонкого и грубого волоса животных; отходы хлопка |
| 17.10.61 | Отходы шелка, не подвергнутые кардо- и гребнечесанию |
| 17.10.61.110 | Отходы коконные |
| 17.10.61.120 | Отходы кокономотания |
| 17.10.61.190 | Отходы шелка прочие |
|  | Эта группировка не включает:  - отходы шелка, подвергнутые кардо- и гребнечесанию прочие (см. 17.10.20.129) |
| 17.10.62 | Отходы шерсти, тонкого и грубого волоса животных |
| 17.10.62.110 | Отходы шерсти и тонкого волоса животных (кроме очесов) |
| 17.10.62.111 | Отходы шерсти и тонкого волоса животных прядильные |
| 17.10.62.119 | Отходы шерсти и тонкого волоса животных (кроме очесов) прочие |
| 17.10.62.120 | Отходы грубого волоса животных |
| 17.10.63 | Шерсть восстановленная (разволокненная); волос животных тонкий и грубый восстановленный (разволокненный) |
| 17.10.63.110 | Шерсть восстановленная (разволокненная) из расщипанного весового лоскута камвольного производства |
| 17.10.63.120 | Шерсть восстановленная (разволокненная) из расщипанного весового лоскута суконного производства |
| 17.10.63.130 | Шерсть восстановленная (разволокненная) из расщипанного весового лоскута коврового производства |
| 17.10.63.140 | Шерсть восстановленная (разволокненная) из расщипанного весового лоскута трикотажного производства |
| 17.10.63.150 | Шерсть восстановленная (разволокненная) и полушерсть из расщипанного вторичного шерстяного и полушерстяного (смешанного) сырья |
| 17.10.63.160 | Волокно регенерированное полушерстяное (смешанное), отделяемое конденсором |
| 17.10.63.190 | Шерсть восстановленная (разволокненная); волос животных тонкий и грубый восстановленный (разволокненный), прочие |
| 17.10.64 | Отходы хлопка |
| 17.10.64.110 | Отходы хлопка прядильного производства |
| 17.10.64.120 | Отходы хлопка крутильного (ниточного) производства |
| 17.10.64.130 | Отходы хлопка ткацкого производства |
| 17.10.64.140 | Угары хлопчатобумажные прядильно-ткацкие |
| 17.10.64.190 | Отходы хлопка прочие |
| 17.10.65 | Отходы хлопка расщипанные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.10.65.110 | Лоскут расщипанный весовой хлопчатобумажных тканей |
| 17.10.65.120 | Лоскут расщипанный весовой хлопчатобумажных тканей трикотажный |
| 17.10.65.130 | Сырье расщипанное вторичное хлопчатобумажное и смешанное |
| 17.10.65.140 | Отходы хлопка ватного производства |
| 17.10.65.190 | Отходы хлопка, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.10.9 | Услуги по подготовке к прядению натуральных текстильных волокон |
| 17.10.90 | Услуги по подготовке к прядению натуральных текстильных волокон |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по промывке, обезжириванию, карбонизации шерсти, тонкого и грубого волоса животных  - услуги по трепанию льна  - услуги по кардо- и гребнечесанию шелка, шерсти, тонкого и грубого волоса животных, хлопка. льна  - услуги по кручению шелковой нити |
| 17.10.90.110 | Услуги по подготовке к прядению шелка |
| 17.10.90.120 | Услуги по подготовке к прядению шерсти и тонкого и грубого волоса животных |
| 17.10.90.130 | Услуги по подготовке к прядению хлопка |
| 17.10.90.140 | Услуги по подготовке к прядению льна |
| 17.10.90.190 | Услуги по подготовке к прядению прочих лубяных и других растительных волокон |
| 17.2 | Ткани |
| 17.20 | Ткани |
| 17.20.1 | Ткани (без специальных тканей) из натуральных волокон, кроме хлопка |
| 17.20.10 | Ткани (без специальных тканей) из натуральных волокон, кроме хлопка |
| 17.20.10.110 | Ткани суровые из шелковых нитей или пряжи |
| 17.20.10.120 | Ткани готовые из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка (кроме пряжи из шелкового гребенного очеса) не менее 85 % |
|  | Эта группировка включает:  - ткани платьевые, блузочные, костюмные, бельевые (гладкокрашеные, из нитей и пряжи различных цветов, ткани с печатным рисунком, жаккардовые) |
| 17.20.10.121 | Ткани креповые из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка не менее 85 % |
| 17.20.10.122 | Ткани плотного переплетения из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка не менее 85 % |
| 17.20.10.123 | Ткани прозрачные из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка не менее 85 % |
| 17.20.10.124 | Хабутай, чесуча, шелк индийский и другие аналогичные дальневосточные ткани из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка не менее 85 % |
| 17.20.10.129 | Ткани готовые с массовой долей шелка не менее 85 % прочие |
| 17.20.10.130 | Ткани готовые из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка менее 85 % (кроме пряжи из шелкового гребенного очеса) |
|  | Эта группировка включает:  - ткани платьевые, блузочные, костюмные, бельевые (гладкокрашеные, из нитей и пряжи различных цветов, ткани с печатным рисунком, жаккардовые) |
| 17.20.10.131 | Ткани креповые из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка менее 85 % |
| 17.20.10.132 | Ткани плотного переплетения из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка менее 85 % |
| 17.20.10.133 | Ткани прозрачные из шелковых нитей или пряжи с массовой долей шелка менее 85 % |
| 17.20.10.139 | Ткани готовые с массовой долей шелка менее 85 % прочие |
| 17.20.10.140 | Ткани из шелкового гребенного очеса |
| 17.20.10.210 | Ткани суровые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных |
| 17.20.10.220 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 % |
|  | Эта группировка включает:  - ткани пальтовые, костюмные, платьевые, одеяльные, декоративные и другие из шерсти и тонкого волоса животных (гладкокрашеные и из пряжи различных цветов) |
| 17.20.10.221 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 % с поверхностной плотностью не более 300 г/м2 |
| 17.20.10.222 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 % с поверхностной плотностью более 300 г/м2, но не более 450 г/м2 |
| 17.20.10.223 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 % с поверхностной плотностью более 450 г/м2 |
| 17.20.10.230 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами и нитями |
|  | Эта группировка включает:  - ткани пальтовые, костюмные, платьевые, одеяльные, декоративные и другие из шерсти и тонкого волоса животных (гладкокрашеные и из пряжи различных цветов) |
| 17.20.10.231 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами или нитями, с поверхностной плотностью не более 300 г/м2 |
| 17.20.10.232 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами или нитями, с поверхностной плотностью более 300 г/м2, но менее 450 г/м2 |
| 17.20.10.233 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами или нитями, с поверхностной плотностью более 450 г/м2 |
| 17.20.10.290 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных аппаратного прядения прочие |
| 17.20.10.310 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 % |
|  | Эта группировка включает:  - ткани костюмные, платьевые, платочные и другие из шерсти и тонкого волоса животных (гладкокрашеные и из пряжи различных цветов) |
| 17.20.10.311 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 %, с поверхностной плотностью не более 200 г/м2 |
| 17.20.10.312 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 %, с поверхностной плотностью более 200 г/м2, но не более 375 г/м2 |
| 17.20.10.313 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных не менее 85 %, с поверхностной плотностью более 375 г/м2 |
| 17.20.10.320 | Ткани готовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами или нитями |
|  | Эта группировка включает:  - ткани костюмные, платьевые, платочные и другие из шерсти и тонкого волоса животных (гладкокрашеные и из пряжи различных цветов) |
| 17.20.10.321 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами или нитями, с поверхностной плотностью не более 200 г/м2 |
| 17.20.10.322 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами или нитями, с поверхностной плотностью более 200 г/ м2, но менее 375 г/м2 |
| 17.20.10.323 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения с массовой долей шерсти или тонкого волоса животных менее 85 %, смешанные в основном или исключительно с химическими волокнами и нитями, с поверхностной плотностью более 375 г/м2 |
| 17.20.10.390 | Ткани из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных гребенного прядения, прочие |
| 17.20.10.410 | Ткани из грубого волоса животных или конского волоса |
| 17.20.10.411 | Ткани из грубого волоса обыкновенных коз, собак, обезьян, выдры или других аналогичных животных, волоса с боков быков |
| 17.20.10.412 | Ткани из конского волоса |
| 17.20.10.490 | Ткани из шерсти, тонкого или грубого волоса животных или конского волоса, прочие |
| 17.20.10.510 | Ткани льняные суровые |
| 17.20.10.520 | Ткани льняные готовые с массовой долей льна не менее 85 % |
|  | Эта группировка включает:  - ткани отбеленные, гладкокрашеные, жаккардовые, ткани из пряжи различных цветов, ткани с печатным рисунком |
| 17.20.10.521 | Ткани с массовой долей льна 85 % для столового белья |
| 17.20.10.522 | Ткани с массовой долей льна 85 % для постельного белья |
| 17.20.10.523 | Ткани полотенечные с массовой долей льна 85 % |
| 17.20.10.524 | Ткани одежные (сорочечные, костюмно-платьевые) с массовой долей льна 85 % |
| 17.20.10.525 | Ткани декоративные с массовой долей льна 85 % |
| 17.20.10.529 | Ткани с массовой долей льна 85 % прочие |
| 17.20.10.530 | Ткани готовые льняные с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами |
|  | Эта группировка включает:  - ткани отбеленные, гладкокрашеные, жаккардовые, ткани из пряжи различных цветов, ткани с печатным рисунком |
| 17.20.10.531 | Ткани с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами, для столового белья |
| 17.20.10.532 | Ткани с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами, для постельного белья |
| 17.20.10.533 | Ткани полотенечные с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами |
| 17.20.10.534 | Ткани одежные (сорочечные, костюмно-платьевые) с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами |
| 17.20.10.535 | Ткани декоративные с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами |
| 17.20.10.539 | Ткани с массовой долей льна менее 85 %, смешанного с хлопком, полиэфирными или другими химическими и натуральными волокнами, прочие |
| 17.20.10.610 | Ткани суровые из джутовых и прочих лубяных текстильных волокон (кроме льна) |
| 17.20.10.620 | Ткани готовые из джутовых и прочих лубяных текстильных волокон (кроме льна) |
| 17.20.10.621 | Ткани из джутовых волокон |
| 17.20.10.622 | Ткани из волокон рами |
| 17.20.10.623 | Ткани из волокон сизаля |
| 17.20.10.624 | Ткани из волокон кокосового ореха |
| 17.20.10.625 | Ткани из бумажной пряжи |
| 17.20.10.910 | Ткани из прочих растительных текстильных волокон, не включенные в другие группировки |
| 17.20.10.911 | Ткани суровые из прочих растительных текстильных волокон, не включенные в другие группировки |
| 17.20.10.912 | Ткани готовые из прочих растительных текстильных волокон, не включенные в другие группировки |
| 17.20.2 | Ткани хлопчатобумажные, кроме специальных тканей |
| 17.20.20 | Ткани хлопчатобумажные, кроме специальных тканей |
| 17.20.20.110 | Ткани хлопчатобумажные суровые |
| 17.20.20.120 | Ткани хлопчатобумажные готовые с массовой долей хлопка не менее 85 % |
|  | Эта группировка включает:  - ткани отбеленные, гладкокрашеные, ткани из пряжи различных цветов, ткани с печатным рисунком |
| 17.20.20.121 | Ткани хлопчатобумажные ситцевые с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.122 | Ткани хлопчатобумажные бязевые с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.123 | Ткани хлопчатобумажные бельевые с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.124 | Ткани хлопчатобумажные платьевые и другие одежные, с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.125 | Ткани хлопчатобумажные джинсовые с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.126 | Ткани хлопчатобумажные полотенечные с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.127 | Ткани хлопчатобумажные марлевые с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.128 | Ткани хлопчатобумажные мебельно-декоративные с массовой долей хлопка не менее 85 % |
| 17.20.20.129 | Ткани хлопчатобумажные с массовой долей хлопка не менее 85 % прочие |
| 17.20.20.130 | Ткани хлопчатобумажные готовые с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.131 | Ткани хлопчатобумажные ситцевые с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.132 | Ткани хлопчатобумажные бязевые с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.133 | Ткани хлопчатобумажные бельевые с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.134 | Ткани хлопчатобумажные платьевые и другие одежные, с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.135 | Ткани хлопчатобумажные джинсовые с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.136 | Ткани хлопчатобумажные полотенечные с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.137 | Ткани хлопчатобумажные марлевые с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.138 | Ткани хлопчатобумажные мебельно-декоративные с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами |
| 17.20.20.139 | Ткани хлопчатобумажные с массовой долей хлопка менее 85 %, смешанного со льном, полиэфирными волокнами, другими натуральными и химическими волокнами, прочие |
| 17.20.3 | Ткани, кроме специальных тканей, из химических комплексных нитей и штапельных волокон |
| 17.20.31 | Ткани из синтетических и искусственных комплексных нитей (включая мононити и плоские нити) |
| 17.20.31.110 | Ткани суровые из синтетических комплексных нитей |
| 17.20.31.120 | Ткани готовые с массовой долей синтетических комплексных нитей (включая ткани из мононитей, ленточных и аналогичных нитей) не менее 85 % |
|  | Эта группировка включает:  - ткани платьевые, блузочные, сорочечные, костюмные  - ткани бельевые (корсетные)  - ткани подкладочные  - ткани плащевые  - ткани декоративные  - ткани парашютные  - ткани тентные и прочие |
| 17.20.31.121 | Ткани с массовой долей полиамидных и армидных нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.122 | Ткани с массовой долей полиэфирных, в том числе текстурированных нитей, не менее 85 % |
| 17.20.31.123 | Ткани с массовой долей полиэтиленовых и полипропиленовых плоских (пленочных) нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.129 | Ткани с массовой долей прочих синтетических нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.130 | Ткани готовые с массовой долей синтетических нитей менее 85 %, смешанных в основном или исключительно с хлопком |
|  | Эта группировка включает:  - ткани платьевые, блузочные, сорочечные, костюмные  - ткани бельевые (корсетные)  - ткани подкладочные  - ткани плащевые  - ткани декоративные  - ткани парашютные  - ткани тентные и прочие |
| 17.20.31.131 | Ткани с массовой долей полиамидных нитей менее 85 % |
| 17.20.31.132 | Ткани с массовой долей полиэфирных нитей менее 85 % |
| 17.20.31.139 | Ткани с массовой долей прочих синтетических нитей менее 85 % |
| 17.20.31.140 | Ткани готовые с массовой долей синтетических нитей менее 85 %, смешанных с другими видами натуральных и химических волокон и нитей |
| 17.20.31.210 | Ткани суровые из искусственных (целлюлозных) нитей |
| 17.20.31.220 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.221 | Ткани с массовой долей вискозных нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.222 | Ткани с массовой долей высокомодульных вискозных нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.223 | Ткани с массовой долей ацетатных, диацетатных, триацетатных нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.229 | Ткани с массовой долей прочих искусственных (целлюлозных) нитей не менее 85 % |
| 17.20.31.230 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) нитей менее 85 % |
| 17.20.31.231 | Ткани с массовой долей вискозных нитей менее 85 % |
| 17.20.31.239 | Ткани с массовой долей прочих искусственных (целлюлозных) нитей менее 85 % |
| 17.20.31.240 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) нитей, смешанных с другими видами натуральных и химических волокон и нитей, менее 85 % |
| 17.20.32 | Ткани из синтетических штапельных волокон |
| 17.20.32.110 | Ткани суровые из синтетических штапельных волокон |
| 17.20.32.120 | Ткани готовые с массовой долей синтетических штапельных волокон не менее 85 % |
| 17.20.32.121 | Ткани с массовой долей полиэфирных волокон не менее 85 % |
| 17.20.32.122 | Ткани с массовой долей полиакрилонитрильных и модифицированных полиакрилонитрильных волокон не менее 85 % |
| 17.20.32.123 | Ткани с массовой долей полиамидных волокон не менее 85 % |
| 17.20.32.129 | Ткани с массовой долей прочих синтетических штапельных волокон не менее 85 % |
| 17.20.32.130 | Ткани готовые с массовой долей синтетических штапельных волокон с добавлением в основном или исключительно хлопка менее 85 % |
| 17.20.32.140 | Ткани готовые с массовой долей синтетических штапельных волокон с добавлением в основном или исключительно шерсти менее 85 % |
| 17.20.32.190 | Ткани готовые из синтетических штапельных волокон прочие |
| 17.20.33 | Ткани из искусственных штапельных волокон |
| 17.20.33.110 | Ткани суровые из искусственных (целлюлозных) штапельных волокон |
| 17.20.33.120 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) волокон не менее 85 % |
| 17.20.33.121 | Ткани с массовой долей вискозных волокон не менее 85 % |
| 17.20.33.129 | Ткани с массовой долей прочих искусственных (целлюлозных) волокон не менее 85 % |
| 17.20.33.130 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) волокон менее 85 % с добавлением в основном или исключительно химических нитей |
| 17.20.33.140 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) волокон менее 85 % с добавлением в основном или исключительно шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.20.33.150 | Ткани готовые с массовой долей искусственных (целлюлозных) волокон менее 85 % с добавлением в основном или исключительно хлопка |
| 17.20.33.190 | Ткани готовые из прочих искусственных (целлюлозных) штапельных волокон |
| 17.20.4 | Ткани ворсовые, махровые полотенечные ткани и аналогичные махровые ткани, прочие специальные ткани |
| 17.20.40 | Ткани ворсовые, ткани махровые полотенечные и аналогичные ткани махровые, прочие ткани специальные |
| 17.20.40.110 | Ткани ворсовые |
| 17.20.40.111 | Ткани ворсовые из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.20.40.112 | Ткани ворсовые из хлопчатобумажной пряжи |
|  | Эта группировка включает:  - ткани ворсовые из хлопчатобумажной пряжи с неразрезным уточным ворсом  - ткани вельвет-корд из хлопчатобумажной пряжи с разрезным ворсом  - ткани ворсовые из хлопчатобумажной пряжи с уточным ворсом прочие  - ткани ворсовые из хлопчатобумажной пряжи с неразрезным основным ворсом, эпингле  - ткани ворсовые из хлопчатобумажной пряжи с разрезным основным ворсом  - ткани из синели |
| 17.20.40.113 | Ткани ворсовые из химических нитей |
|  | Эта группировка включает:  - ткани ворсовые из химических нитей с неразрезным уточным ворсом  - ткани вельвет-корд из химических нитей с разрезным ворсом  - ткани ворсовые из химических нитей с уточным ворсом прочие  - ткани ворсовые из химических нитей с неразрезным основным ворсом, эпингле  - ткани ворсовые из химических нитей с разрезным основным ворсом  - ткани из синели |
| 17.20.40.119 | Ткани ворсовые из прочих текстильных материалов |
| 17.20.40.120 | Холсты полотенечные махровые и прочие махровые ткани |
| 17.20.40.121 | Холсты махровые полотенечные и прочие ткани махровые из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.20.40.122 | Холсты махровые полотенечные и прочие ткани махровые из хлопковискозной пряжи |
| 17.20.40.129 | Холсты махровые полотенечные и прочие ткани махровые из прочих текстильных волокон |
| 17.20.40.130 | Ткани перевивочного (ажурного) переплетения, кроме узких |
| 17.20.40.131 | Ткани перевивочного (ажурного) переплетения из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.20.40.132 | Ткани перевивочного (ажурного) переплетения из синтетических нитей |
| 17.20.40.133 | Ткани перевивочного (ажурного) переплетения из искусственных нитей |
| 17.20.40.134 | Ткани перевивочного (ажурного) переплетения из шелковых нитей или из пряжи из шелковых отходов |
| 17.20.40.139 | Ткани перевивочного (ажурного) переплетения, кроме узких, прочие |
| 17.20.40.140 | Ткани из стекловолокна |
| 17.20.40.141 | Ткани из стекловолокнистой ровницы |
| 17.20.40.149 | Ткани из стекловолокна прочие |
| 17.20.9 | Услуги по выполнению операций ткацкого производства |
| 17.20.99 | Услуги по выполнению операций ткацкого производства |
| 17.20.99.000 | Услуги по выполнению операций ткацкого производства |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные технологические операции ткацкого производства, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.3 | Услуги по отделке пряжи и тканей |
| 17.30 | Услуги по отделке пряжи и тканей |
| 17.30.1 | Услуги по отбеливанию, крашению и набивке текстильных нитей и пряжи |
| 17.30.10 | Услуги по отбеливанию, крашению и набивке текстильных нитей и пряжи |
| 17.30.10.110 | Услуги по отбеливанию текстильных нитей и пряжи из натуральных волокон прочих натуральных волокон |
| 17.30.10.120 | Услуги по отбеливанию текстильных химических нитей и пряжи |
| 17.30.10.130 | Услуги по крашению текстильных нитей и пряжи из натуральных волокон |
| 17.30.10.140 | Услуги по крашению текстильных химических нитей и пряжи |
| 17.30.10.150 | Услуги по набивке текстильных нитей и пряжи из натуральных волокон |
| 17.30.10.160 | Услуги по набивке текстильных химических нитей и пряжи |
| 17.30.2 | Услуги по отбеливанию и крашению тканей |
| 17.30.21 | Услуги по отбеливанию тканей |
|  | Эта группировка не включает:  - услуги по отбеливанию нитей и пряжи (см. 17.30.10) |
| 17.30.21.110 | Услуги по отбеливанию тканей из натуральных волокон |
| 17.30.21.111 | Услуги по отбеливанию шелковых тканей |
| 17.30.21.112 | Услуги по отбеливанию хлопчатобумажных тканей |
| 17.30.21.113 | Услуги по отбеливанию льняных тканей |
| 17.30.21.119 | Услуги по отбеливанию тканей из прочих натуральных волокон |
| 17.30.21.120 | Услуги по отбеливанию тканей из химических нитей и пряжи |
| 17.30.21.121 | Услуги по отбеливанию тканей из синтетических нитей и пряжи |
| 17.30.21.122 | Услуги по отбеливанию тканей из искусственных нитей и пряжи |
| 17.30.21.190 | Услуги по отбеливанию тканей из прочих текстильных нитей и пряжи |
| 17.30.22 | Услуги по крашению тканей |
|  | Эта группировка не включает:  - услуги по крашению нитей и пряжи (см. 17.30.10) |
| 17.30.22.110 | Услуги по крашению тканей из натуральных волокон |
| 17.30.22.111 | Услуги по крашению шелковых тканей |
| 17.30.22.112 | Услуги по крашению шерстяных тканей и тканей из тонкого или грубого волоса животных |
| 17.30.22.113 | Услуги по крашению хлопчатобумажных тканей |
| 17.30.22.114 | Услуги по крашению льняных тканей |
| 17.30.22.119 | Услуги по крашению тканей из прочих натуральных волокон |
| 17.30.22.120 | Услуги по крашению тканей из химических волокон |
| 17.30.22.121 | Услуги по крашению тканей из синтетических волокон |
| 17.30.22.122 | Услуги по крашению тканей из искусственных волокон |
| 17.30.22.190 | Услуги по крашению тканей из прочих текстильных волокон |
| 17.30.3 | Услуги по набивке тканей |
| 17.30.30 | Услуги по набивке тканей |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по набивке тканей, материалов и готовых изделий, включая одежду  Эта группировка не включает:  - услуги по набивке нитей и пряжи (см. 17.30.10) |
| 17.30.30.110 | Услуги по набивке тканей (нанесению печатного рисунка на ткани) из натуральных волокон |
| 17.30.30.111 | Услуги по набивке шелковых тканей |
| 17.30.30.112 | Услуги по набивке шерстяных тканей и тканей из тонкого или грубого волоса животных |
| 17.30.30.113 | Услуги по набивке хлопчатобумажных тканей |
| 17.30.30.114 | Услуги по набивке льняных тканей |
| 17.30.30.119 | Услуги по набивке тканей из прочих натуральных волокон |
| 17.30.30.120 | Услуги по набивке тканей из химических волокон |
| 17.30.30.121 | Услуги по набивке тканей из синтетических волокон |
| 17.30.30.122 | Услуги по набивке тканей из искусственных волокон |
| 17.30.30.190 | Услуги по набивке тканей из прочих текстильных волокон |
| 17.30.4 | Услуги по химической и механической отделке тканей, кроме услуг по нанесению покрытий и пропитке, прочие |
| 17.30.40 | Услуги по химической и механической отделке тканей, кроме услуг по нанесению покрытий и пропитке, прочие |
| 17.30.40.110 | Услуги по аппретированию тканей |
| 17.30.40.120 | Услуги по декатировке тканей |
| 17.30.40.130 | Услуги по мерсеризации тканей |
| 17.30.40.140 | Услуги по каландрированию тканей |
| 17.30.40.150 | Услуги по ворсованию тканей |
| 17.30.40.160 | Услуги по отделке тканей типа "гофре" и "лаке" |
| 17.30.40.170 | Услуги по приданию тканям антистатических свойств |
| 17.30.40.180 | Услуги по приданию тканям огнезащитных свойств |
| 17.30.40.190 | Услуги по отделке тканей, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.4 | Изделия готовые текстильные, кроме одежды |
| 17.40 | Изделия готовые текстильные, кроме одежды |
| 17.40.1 | Изделия готовые текстильные для домашнего хозяйства |
| 17.40.11 | Одеяла (кроме электрических одеял) и пледы дорожные |
| 17.40.11.110 | Одеяла трикотажные (кроме электрических) и пледы дорожные |
| 17.40.11.111 | Одеяла трикотажные (кроме электрических) и пледы дорожные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.40.11.112 | Одеяла трикотажные хлопчатобумажные (кроме электрических) и пледы дорожные |
| 17.40.11.113 | Одеяла трикотажные (кроме электрических) и пледы дорожные из синтетических нитей |
| 17.40.11.119 | Одеяла трикотажные (кроме электрических) и пледы дорожные, прочие |
| 17.40.11.120 | Одеяла тканые (кроме электрических) и пледы дорожные |
| 17.40.11.121 | Одеяла тканые (кроме электрических) и пледы дорожные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.40.11.122 | Одеяла тканые хлопчатобумажные (кроме электрических) и пледы дорожные |
| 17.40.11.123 | Одеяла тканые (кроме электрических) и пледы дорожные из синтетических нитей |
| 17.40.11.129 | Одеяла тканые (кроме электрических) и пледы дорожные, прочие |
| 17.40.11.190 | Одеяла и пледы дорожные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.40.12 | Белье постельное |
| 17.40.12.110 | Белье постельное из набивных хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.12.111 | Простыни из набивных хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.12.112 | Пододеяльники из набивных хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.12.113 | Наволочки из набивных хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.12.114 | Комплекты постельного белья из набивных хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.12.119 | Белье постельное из набивных хлопчатобумажных тканей прочее |
| 17.40.12.120 | Белье постельное из набивных хлопкольняных тканей |
| 17.40.12.121 | Простыни из набивных хлопкольняных тканей |
| 17.40.12.122 | Пододеяльники из набивных хлопкольняных тканей |
| 17.40.12.123 | Наволочки из набивных хлопкольняных тканей |
| 17.40.12.124 | Комплекты постельного белья из набивных хлопкольняных тканей |
| 17.40.12.129 | Белье постельное из набивных хлопкольняных тканей прочее |
| 17.40.12.130 | Белье постельное из набивных льняных тканей |
| 17.40.12.131 | Простыни из набивных льняных тканей |
| 17.40.12.132 | Пододеяльники из набивных льняных тканей |
| 17.40.12.133 | Наволочки из набивных льняных тканей |
| 17.40.12.134 | Комплекты постельного белья из набивных льняных тканей |
| 17.40.12.139 | Белье постельное из набивных льняных тканей прочее |
| 17.40.12.140 | Белье постельное из набивных тканей, выработанных из химических волокон |
| 17.40.12.141 | Простыни из набивных тканей, выработанных из химических волокон |
| 17.40.12.142 | Пододеяльники из набивных тканей, выработанных из химических волокон |
| 17.40.12.143 | Наволочки из набивных тканей, выработанных из химических волокон |
| 17.40.12.144 | Комплекты постельного белья из набивных тканей, выработанных из химических волокон |
| 17.40.12.149 | Белье постельное из набивных тканей, выработанных из химических волокон, прочее |
| 17.40.12.190 | Белье постельное из прочих набивных тканей |
| 17.40.12.191 | Простыни из прочих набивных тканей |
| 17.40.12.192 | Пододеяльники из прочих набивных тканей |
| 17.40.12.193 | Наволочки из прочих набивных тканей |
| 17.40.12.194 | Комплекты постельного белья из прочих набивных тканей |
| 17.40.12.199 | Белье постельное из набивных тканей, не включенных в другие группировки, прочее |
| 17.40.12.210 | Белье постельное из хлопчатобумажных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.211 | Простыни из хлопчатобумажных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.212 | Пододеяльники из хлопчатобумажных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.213 | Наволочки из хлопчатобумажных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.214 | Комплекты постельного белья из хлопчатобумажных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.219 | Белье постельное из хлопчатобумажных тканей, кроме набивных, прочее |
| 17.40.12.220 | Белье постельное из хлопкольняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.221 | Простыни из хлопкольняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.222 | Пододеяльники из хлопкольняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.223 | Наволочки из хлопкольняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.224 | Комплекты постельного белья из хлопкольняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.229 | Белье постельное из хлопкольняных тканей, кроме набивных, прочее |
| 17.40.12.230 | Белье постельное из льняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.231 | Простыни из льняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.232 | Пододеяльники из льняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.233 | Наволочки из льняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.234 | Комплекты постельного белья из льняных тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.239 | Белье постельное из льняных тканей, кроме набивных, прочее |
| 17.40.12.240 | Белье постельное из тканей, выработанных из химических волокон, кроме набивных |
| 17.40.12.241 | Простыни из тканей, выработанных из химических волокон, кроме набивных |
| 17.40.12.242 | Пододеяльники из тканей, выработанных из химических волокон, кроме набивных |
| 17.40.12.243 | Наволочки из тканей, выработанных из химических волокон, кроме набивных |
| 17.40.12.244 | Комплекты постельного белья из тканей, выработанных из химических волокон, кроме набивных |
| 17.40.12.249 | Белье постельное из тканей, выработанных из химических волокон, кроме набивных, прочее |
| 17.40.12.290 | Белье постельное из прочих тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.291 | Простыни из прочих тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.292 | Пододеяльники из прочих тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.293 | Наволочки из прочих тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.294 | Комплекты постельного белья из прочих тканей, кроме набивных |
| 17.40.12.299 | Белье постельное из прочих тканей, кроме набивных, прочее |
| 17.40.12.310 | Белье постельное из нетканых материалов |
| 17.40.12.311 | Простыни из нетканых материалов |
| 17.40.12.312 | Пододеяльники из нетканых материалов |
| 17.40.12.313 | Наволочки из нетканых материалов |
| 17.40.12.314 | Комплекты постельного белья из нетканых материалов |
| 17.40.12.319 | Белье постельное из нетканых материалов прочее |
| 17.40.12.410 | Белье постельное трикотажное |
| 17.40.12.411 | Белье постельное трикотажное хлопчатобумажное |
| 17.40.12.419 | Белье постельное трикотажное из прочих текстильных материалов |
| 17.40.12.990 | Белье постельное из прочих материалов, не включенных в другие группировки |
| 17.40.13 | Белье столовое |
|  | Эта группировка включает:  - скатерти  - подстилки и дорожки под блюда  - салфетки для подносов  - салфетки круглые для центра стола  - салфетки столовые и чайные  - конверты для салфеток (саше) |
| 17.40.13.110 | Белье столовое из хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.13.111 | Скатерти из хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.13.112 | Салфетки столовые из хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.13.119 | Белье столовое из хлопчатобумажных тканей прочее |
| 17.40.13.120 | Белье столовое из хлопкольняных тканей |
| 17.40.13.121 | Скатерти из хлопкольняных тканей |
| 17.40.13.122 | Салфетки столовые из хлопкольняных тканей |
| 17.40.13.129 | Белье столовое из хлопкольняных тканей прочее |
| 17.40.13.130 | Белье столовое из льняных тканей |
| 17.40.13.131 | Скатерти из льняных тканей |
| 17.40.13.132 | Салфетки столовые из льняных тканей |
| 17.40.13.139 | Белье столовое из льняных тканей прочее |
| 17.40.13.140 | Белье столовое из тканей, выработанных из химических нитей |
| 17.40.13.141 | Скатерти из тканей, выработанных из химических нитей |
| 17.40.13.142 | Салфетки столовые из тканей, выработанных из химических нитей |
| 17.40.13.149 | Белье столовое из тканей, выработанных из химических нитей, прочее |
| 17.40.13.150 | Белье столовое из нетканых материалов |
| 17.40.13.151 | Скатерти из нетканых материалов |
| 17.40.13.152 | Салфетки столовые из нетканых материалов |
| 17.40.13.159 | Белье столовое из нетканых материалов прочее |
| 17.40.13.160 | Белье столовое трикотажное |
| 17.40.13.161 | Скатерти трикотажные |
| 17.40.13.162 | Салфетки столовые трикотажные |
| 17.40.13.169 | Белье столовое трикотажное прочее |
| 17.40.13.190 | Белье столовое из прочих материалов, не включенных в другие группировки |
| 17.40.14 | Белье туалетное и кухонное |
|  | Эта группировка также включает:  - материалы в куске, которые путем разрезания по определенным линиям, обозначенным отсутствующими уточными нитями, могут быть превращены в отдельные изделия (например, полотенца) |
| 17.40.14.110 | Белье туалетное из тканей |
|  | Эта группировка включает:  - полотенца для рук или лица  - полотенца банные и пляжные  - салфетки для лица  - перчатки туалетные |
| 17.40.14.111 | Белье туалетное из хлопчатобумажных махровых тканей |
| 17.40.14.112 | Белье туалетное из хлопчатобумажных тканей (кроме белья из махровых тканей) |
| 17.40.14.113 | Белье туалетное из льняных тканей |
| 17.40.14.114 | Белье туалетное из хлопкольняных тканей |
| 17.40.14.115 | Белье туалетное из тканей, выработанных из химических нитей |
| 17.40.14.119 | Белье туалетное, тканое из прочих текстильных нитей |
| 17.40.14.120 | Белье туалетное из нетканых материалов |
| 17.40.14.210 | Белье кухонное из тканей |
|  | Эта группировка включает:  - полотенца для чайной и столовой посуды  - салфетки для стеклянной посуды  Эта группировка не включает:  - салфетки чистящие, салфетки и тряпки для мытья посуды, салфетки для удаления пыли и аналогичные протирочные материалы (см. 17.40.25) |
| 17.40.14.211 | Белье кухонное из махровых тканей |
| 17.40.14.212 | Белье кухонное из хлопчатобумажных тканей (кроме белья из махровых тканей) |
| 17.40.14.213 | Белье кухонное из льняных тканей |
| 17.40.14.214 | Белье кухонное из хлопкольняных тканей |
| 17.40.14.215 | Белье кухонное из тканей, выработанных из химических нитей |
| 17.40.14.219 | Белье кухонное тканое из прочих текстильных нитей |
| 17.40.14.220 | Белье кухонное из нетканых материалов |
| 17.40.15 | Занавеси, включая драпировки, и шторы для интерьеров; занавеси и подзоры для кроватей |
|  | Эта группировка включает:  - занавеси, включая портьеры, для окон, ниш, театральных сцен и т.д.  - ламбрекены  - подзоры для кроватей  Эта группировка не включает:  - маркизы наружные (см. 17.40.22) |
| 17.40.15.110 | Занавеси (включая портьеры) и шторы из тканей |
| 17.40.15.111 | Занавеси (включая портьеры) и шторы из хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.15.112 | Занавеси (включая портьеры) и шторы из тканей из синтетических нитей |
| 17.40.15.119 | Занавеси (включая портьеры) и шторы из прочих тканей |
| 17.40.15.120 | Занавеси (включая портьеры) и шторы из нетканых материалов |
| 17.40.15.130 | Занавеси трикотажные (включая портьеры) и шторы |
| 17.40.15.131 | Занавеси трикотажные хлопчатобумажные (включая портьеры) и шторы |
| 17.40.15.132 | Занавеси трикотажные (включая портьеры) и шторы из синтетических нитей |
| 17.40.15.139 | Занавеси трикотажные (включая портьеры) и шторы из прочих текстильных нитей |
| 17.40.15.210 | Занавеси и подзоры для кроватей из тканей |
| 17.40.15.211 | Занавеси и подзоры для кроватей из хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.15.212 | Занавеси и подзоры для кроватей из тканей из синтетических нитей |
| 17.40.15.219 | Занавеси и подзоры для кроватей из прочих тканей |
| 17.40.15.220 | Занавеси и подзоры трикотажные для кроватей |
| 17.40.15.221 | Занавеси и подзоры трикотажные хлопчатобумажные для кроватей |
| 17.40.15.222 | Занавеси и подзоры трикотажные для кроватей из тканей из синтетических нитей |
| 17.40.15.229 | Занавеси и подзоры трикотажные для кроватей из прочих текстильных нитей |
| 17.40.15.230 | Занавеси и подзоры для кроватей из нетканых материалов |
| 17.40.16 | Изделия мебельно-декоративные, не включенные в другие группировки, прочие; комплекты тканей и пряжи для изготовления пледов, гобеленов и аналогичных изделий |
| 17.40.16.110 | Гобелены и ткани мебельно-декоративные рисунчатые ручной работы типа гобеленов |
| 17.40.16.111 | Гобелены тканые ручной работы |
| 17.40.16.112 | Гобелены, вышитые иглой |
| 17.40.16.113 | Ткани мебельно-декоративные рисунчатые ручной работы типа гобеленов |
| 17.40.16.120 | Покрывала постельные |
| 17.40.16.121 | Покрывала постельные трикотажные |
| 17.40.16.122 | Покрывала постельные из хлопчатобумажных, льняных, шелковых, синтетических и других тканей |
| 17.40.16.123 | Покрывала постельные из нетканых материалов |
| 17.40.16.129 | Покрывала постельные из прочих текстильных материалов |
| 17.40.16.190 | Изделия декоративные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.40.16.191 | Изделия декоративные трикотажные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.40.16.192 | Изделия декоративные из тканей, не включенные в другие группировки |
| 17.40.16.193 | Изделия декоративные изделия из нетканых материалов, не включенные в другие группировки |
| 17.40.16.199 | Изделия декоративные из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 17.40.16.210 | Наборы, состоящие из тканей и пряжи для изготовления пледов, драпировочных тканей и аналогичных изделий |
| 17.40.16.211 | Наборы, состоящие из тканей и пряжи для изготовления ковриков, гобеленов, вышитых скатертей и салфеток и аналогичных текстильных изделий, с принадлежностями для вышивания или вязания |
| 17.40.16.212 | Наборы, состоящие из тканей и пряжи для изготовления ковриков, гобеленов, вышитых скатертей и салфеток и аналогичных текстильных изделий, без принадлежностей для вышивания или вязания |
| 17.40.2 | Изделия готовые текстильные прочие |
| 17.40.21 | Мешки упаковочные, пакеты и контейнеры гибкие промежуточные (из тканей, трикотажных полотен, нетканых материалов) |
| 17.40.21.110 | Мешки и пакеты упаковочные |
| 17.40.21.111 | Мешки и пакеты упаковочные из джута и других лубяных волокон |
| 17.40.21.112 | Мешки и пакеты упаковочные хлопчатобумажные |
| 17.40.21.113 | Мешки и пакеты упаковочные из химических нитей и пленочных (полипропиленовых, полиэтиленовых) нитей |
| 17.40.21.114 | Мешки и пакеты упаковочные из нетканых материалов |
| 17.40.21.119 | Мешки и пакеты упаковочные из прочих материалов |
| 17.40.21.120 | Контейнеры большой емкости гибкие промежуточные (из тканей, трикотажных полотен, пленочных нитей) |
| 17.40.21.130 | Пакетики для чая |
| 17.40.21.190 | Изделия упаковочные из текстильных материалов прочие |
| 17.40.22 | Брезенты, паруса для лодок, яхт или десантных плавучих средств; навесы, маркизы, палатки, тенты и снаряжение для кемпинга |
| 17.40.22.110 | Брезенты, навесы, тенты и маркизы (шторы от солнца) |
| 17.40.22.111 | Брезенты, навесы, тенты и маркизы (шторы от солнца) хлопчатобумажные |
| 17.40.22.112 | Брезенты, навесы, тенты и маркизы (шторы от солнца) из синтетических материалов |
| 17.40.22.119 | Брезенты, навесы, тенты и маркизы (шторы от солнца) из прочих текстильных материалов |
| 17.40.22.120 | Палатки |
| 17.40.22.121 | Палатки из хлопчатобумажных тканей |
| 17.40.22.122 | Палатки из синтетических материалов |
| 17.40.22.129 | Палатки из прочих текстильных материалов |
| 17.40.22.130 | Паруса |
| 17.40.22.131 | Паруса из синтетических материалов |
| 17.40.22.132 | Паруса из прочих текстильных материалов |
| 17.40.22.140 | Матрасы и подушки надувные |
| 17.40.22.141 | Матрасы и подушки надувные хлопчатобумажные |
| 17.40.22.149 | Матрасы и подушки надувные из прочих текстильных материалов |
| 17.40.22.190 | Снаряжение для кемпинга прочее |
|  | Эта группировка не включает:  - мешки спальные (см. 17.40.24) |
| 17.40.22.191 | Ведра и мешки для воды парусиновые, тазы для умывания |
| 17.40.22.192 | Гамаки |
| 17.40.22.199 | Снаряжение для кемпинга, не включенное в другие группировки, прочее |
| 17.40.23 | Парашюты, включая управляемые парашюты и парапланы, и ротошюты (вращающиеся парашюты); их части и принадлежности |
| 17.40.23.110 | Парашюты |
| 17.40.23.120 | Парапланы |
| 17.40.23.130 | Ротошюты |
| 17.40.23.140 | Части и принадлежности парашютов, парапланов и ротошютов |
| 17.40.24 | Мешки спальные; принадлежности постельные |
| 17.40.24.110 | Мешки спальные |
| 17.40.24.111 | Мешки спальные пухо-перовые |
| 17.40.24.112 | Мешки спальные с наполнителем из синтетических нитей |
| 17.40.24.119 | Мешки спальные прочие |
| 17.40.24.210 | Одеяла пуховые стеганые |
| 17.40.24.211 | Одеяла пуховые стеганые с верхом из хлопчатобумажных тканей для взрослых |
| 17.40.24.212 | Одеяла пуховые стеганые с верхом из хлопчатобумажных тканей для детей |
| 17.40.24.213 | Одеяла пуховые стеганые с верхом из шелковых тканей для взрослых |
| 17.40.24.214 | Одеяла пуховые стеганые с верхом из шелковых тканей для детей |
| 17.40.24.215 | Одеяла пуховые стеганые с верхом из синтетических трикотажных полотен |
| 17.40.24.219 | Одеяла пуховые стеганые прочие |
| 17.40.24.220 | Одеяла перьевые стеганые |
| 17.40.24.221 | Одеяла перьевые стеганые с верхом из хлопчатобумажных и смешанных тканей для взрослых |
| 17.40.24.222 | Одеяла перьевые стеганые с верхом из хлопчатобумажных тканей для детей |
| 17.40.24.223 | Одеяла перьевые стеганые с верхом из шелковых тканей для взрослых |
| 17.40.24.224 | Одеяла перьевые стеганые с верхом из шелковых тканей для детей |
| 17.40.24.225 | Одеяла перьевые стеганые с верхом из синтетических трикотажных полотен |
| 17.40.24.229 | Одеяла перьевые стеганые прочие |
| 17.40.24.290 | Принадлежности постельные прочие |
| 17.40.24.291 | Принадлежности постельные пуховые прочие |
| 17.40.24.292 | Принадлежности постельные перьевые прочие |
| 17.40.25 | Изделия готовые текстильные, включая выкройки одежды, прочие |
| 17.40.25.110 | Тряпки для мытья полов, посуды, удаления пыли и аналогичные изделия текстильные |
| 17.40.25.111 | Тряпки тканые для мытья полов, посуды, удаления пыли и аналогичные изделия |
| 17.40.25.112 | Тряпки трикотажные для мытья полов, посуды, удаления пыли и аналогичные изделия |
| 17.40.25.113 | Тряпки нетканые для мытья полов, посуды, удаления пыли и аналогичные изделия |
| 17.40.25.119 | Тряпки для мытья полов, посуды, удаления пыли и аналогичные изделия из прочих текстильных материалов |
| 17.40.25.120 | Пояса и жилеты спасательные |
| 17.40.25.130 | Бронежилеты и бронеодежда |
| 17.40.25.190 | Изделия готовые текстильные, включая выкройки одежды, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.40.25.191 | Выкройки одежды |
| 17.40.25.192 | Флаги, вымпелы и знамена |
| 17.40.25.193 | Чехлы из текстильных материалов для одежды, автомобилей, чемоданов, теннисных ракеток и т.п. |
| 17.40.25.194 | Чехлы и футляры из текстильных материалов для зонтов от дождя или солнцезащитных зонтов |
| 17.40.25.195 | Чехлы на чайники |
| 17.40.25.199 | Изделия готовые текстильные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.40.9 | Услуги по ремонту брезентов и оборудования кемпингов и прочих готовых текстильных изделий |
| 17.40.90 | Услуги по ремонту брезентов и оборудования кемпингов и прочих готовых текстильных изделий |
| 17.40.90.000 | Услуги по ремонту брезентов и оборудования кемпингов и прочих готовых текстильных изделий |
| 17.40.99 | Услуги по производству готовых текстильных изделий, кроме одежды |
| 17.40.99.000 | Услуги по производству готовых текстильных изделий, кроме одежды |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.5 | Изделия текстильные прочие |
| 17.51 | Ковры и изделия ковровые |
| 17.51.1 | Ковры и изделия ковровые |
| 17.51.11 | Ковры узелковые и покрытия прочие узелковые напольные |
| 17.51.11.110 | Ковры узелковые и покрытия прочие узелковые напольные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.11.111 | Ковры узелковые из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.11.112 | Дорожки узелковые ковровые из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.11.119 | Покрытия узелковые напольные из шерсти или тонкого волоса животных, прочие |
| 17.51.11.120 | Ковры узелковые и покрытия прочие узелковые напольные из шелковых нитей, пряжи из шелковых отходов (кроме гребенных очесов), синтетических нитей, металлизированных нитей или текстильных материалов, содержащих металлические нити |
| 17.51.11.121 | Ковры узелковые из шелковых нитей, пряжи из шелковых отходов (кроме гребенных очесов), синтетических нитей, металлизированных нитей или текстильных материалов, содержащих металлические нити |
| 17.51.11.122 | Дорожки узелковые ковровые из шелковых нитей, пряжи из шелковых отходов (кроме гребенных очесов), синтетических нитей, металлизированных нитей или текстильных материалов, содержащих металлические нити |
| 17.51.11.129 | Напольные узелковые покрытия из шелковых нитей, пряжи из шелковых отходов (кроме гребенных очесов), синтетических нитей, металлизированных нитей или текстильных материалов, содержащих металлические нити, прочие |
| 17.51.11.190 | Ковры узелковые и прочие покрытия узелковые напольные из текстильных нитей, не включенные в другие группировки |
| 17.51.12 | Ковры тканые и прочие покрытия тканые напольные |
| 17.51.12.110 | Ковры "килим", "сумах", "кермани" и ковры аналогичные ручной работы |
| 17.51.12.120 | Ковры ворсовые тканые и прочие покрытия ворсовые тканые напольные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.12.121 | Ковры аксминстерские из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.12.122 | Ковры "вильтон" из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.12.123 | Ковры синель из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.12.129 | Ковры ворсовые и покрытия ворсовые тканые напольные из шерсти или тонкого волоса животных, прочие |
| 17.51.12.130 | Ковры ворсовые тканые и прочие покрытия ворсовые тканые напольные из химических текстильных материалов |
| 17.51.12.131 | Ковры аксминстерские из химических текстильных нитей |
| 17.51.12.132 | Ковры "вильтон" из химических текстильных нитей |
| 17.51.12.139 | Ковры ворсовые и покрытия ворсовые тканые напольные из химических текстильных нитей, прочие |
| 17.51.12.190 | Ковры ворсовые тканые и прочие покрытия ворсовые тканые напольные из текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 17.51.12.210 | Ковры безворсовые тканые и прочие покрытия безворсовые тканые напольные |
| 17.51.12.211 | Ковры безворсовые тканые и прочие покрытия безворсовые тканые напольные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.12.212 | Ковры безворсовые тканые и прочие покрытия безворсовые тканые напольные из химических текстильных нитей |
| 17.51.12.213 | Покрытия безворсовые тканые напольные из кокосового волокна |
| 17.51.12.219 | Ковры безворсовые тканые и прочие покрытия безворсовые тканые напольные из текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 17.51.13 | Ковры тафтинговые (иглопрошивные) и прочие покрытия тафтинговые напольные |
| 17.51.13.110 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.13.111 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные с печатным рисунком из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.51.13.119 | Ковры тафтинговые и покрытия тафтинговые напольные из шерсти или тонкого волоса животных, прочие |
| 17.51.13.120 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные из полиамидных нитей |
| 17.51.13.121 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные с печатным рисунком из полиамидных нитей |
| 17.51.13.129 | Ковры тафтинговые и покрытия тафтинговые напольные из полиамидных нитей, прочие |
| 17.51.13.130 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные из пропиленовых нитей |
| 17.51.13.131 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные с печатным рисунком из пропиленовых нитей |
| 17.51.13.139 | Ковры тафтинговые и покрытия тафтинговые напольные из пропиленовых нитей, прочие |
| 17.51.13.140 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные из других синтетических нитей |
| 17.51.13.190 | Ковры тафтинговые и прочие покрытия тафтинговые напольные из текстильных нитей, не включенные в другие группировки |
| 17.51.14 | Ковры и покрытия текстильные напольные, включая войлочные, прочие |
| 17.51.14.110 | Ковры и покрытия напольные войлочные |
| 17.51.14.111 | Ковры и покрытия напольные из шерстяного войлока |
| 17.51.14.112 | Ковры и покрытия напольные из синтетического иглопробивного войлока |
| 17.51.14.120 | Ковры и покрытия напольные с клееным ворсом |
| 17.51.14.130 | Ковры и покрытия напольные флокированные |
| 17.51.14.140 | Ковры и покрытия напольные трикотажные |
| 17.51.14.190 | Ковры и покрытия напольные текстильные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.51.9 | Услуги по производству ковров и ковровых изделий |
| 17.51.99 | Услуги по производству ковров и ковровых изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.51.99.110 | Услуги по производству узелковых ковров и ковровых изделий |
| 17.51.99.120 | Услуги по производству тканых ковров и ковровых изделий |
| 17.51.99.130 | Услуги по производству тафтинговых ковров и ковровых изделий |
| 17.51.99.190 | Услуги по производству прочих ковров и ковровых изделий |
| 17.52 | Канаты, веревки, шпагат и сети |
| 17.52.1 | Канаты, веревки, шпагат и сети, кроме отходов |
| 17.52.11 | Шпагат, канаты, веревки и шнуры из джута и прочих текстильных материалов |
| 17.52.11.110 | Канаты |
| 17.52.11.111 | Канаты из джута |
| 17.52.11.112 | Канаты из пеньки |
| 17.52.11.113 | Канаты из сизаля |
| 17.52.11.114 | Канаты из манильской пеньки (абаки) |
| 17.52.11.115 | Канаты из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.52.11.116 | Канаты из полиамидных и других синтетических нитей |
| 17.52.11.119 | Канаты из прочих волокон и нитей |
| 17.52.11.120 | Веревка |
| 17.52.11.121 | Веревка из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.52.11.122 | Веревка из полиамидных и других синтетических нитей |
| 17.52.11.123 | Веревка из джута, пеньки и других лубяных волокон |
| 17.52.11.124 | Веревка из лубяных волокон в смеси с синтетическими нитями |
| 17.52.11.129 | Веревка из прочих текстильных материалов |
| 17.52.11.130 | Шпагат и бечевка |
| 17.52.11.131 | Шпагат и бечевка из абаки (манильской пеньки) других жестких (листовых) растительных волокон |
| 17.52.11.132 | Шпагат и бечевка из полиамидных и других синтетических нитей |
| 17.52.11.133 | Шпагат и бечевка из смеси лубяных волокон (льнопеньковые) |
| 17.52.11.134 | Шпагат и бечевка из смеси лубяных волокон и синтетических нитей |
| 17.52.11.135 | Шпагат и бечевка упаковочные из полиэтилена или полипропилена |
| 17.52.11.136 | Шпагат и бечевка из армированной бумаги |
| 17.52.11.139 | Шпагат и бечевка из прочих текстильных материалов |
| 17.52.11.140 | Шнуры крученые |
| 17.52.11.141 | Шнуры крученые из хлопка |
| 17.52.11.142 | Шнуры крученые из льна |
| 17.52.11.143 | Шнуры крученые из пеньки и других лубяных волокон |
| 17.52.11.144 | Шнуры крученые из смеси лубяных волокон и синтетических нитей |
| 17.52.11.145 | Шнуры крученые из синтетических нитей |
| 17.52.11.149 | Шнуры крученые из прочих текстильных волокон и нитей |
| 17.52.11.150 | Сердечники для стальных канатов |
| 17.52.11.151 | Сердечники для стальных канатов из пеньки |
| 17.52.11.152 | Сердечники для стальных канатов из сизаля |
| 17.52.11.153 | Сердечники для стальных канатов из полипропиленовых нитей |
| 17.52.11.159 | Сердечники для стальных канатов из прочих текстильных материалов |
| 17.52.11.160 | Лини морские |
| 17.52.11.161 | Лини морские из пеньки |
| 17.52.11.162 | Лини морские из полипропиленовых нитей |
| 17.52.11.169 | Лини морские из прочих текстильных материалов |
| 17.52.11.190 | Изделия канатно-веревочные прочие |
| 17.52.11.191 | Веревки рыболовные крученые |
| 17.52.11.192 | Веревки поделочные |
| 17.52.11.193 | Шнуры плетеные рыболовные |
| 17.52.11.199 | Изделия канатно-веревочные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.52.12 | Сети и сетки, плетеные из бечевок, шнуров или веревок, сети готовые рыболовные и прочие орудия лова из текстильных материалов; изделия из пряжи, лент, не включенные в другие группировки |
| 17.52.12.110 | Сети готовые (отделанные) рыболовные |
| 17.52.12.111 | Сети готовые (отделанные) рыболовные из полиамидных шнуров, бечевок, веревок и канатов |
| 17.52.12.112 | Сети готовые (отделанные) рыболовные из полиамидных крученых нитей |
| 17.52.12.119 | Сети готовые (отделанные) рыболовные из прочих текстильных материалов |
| 17.52.12.120 | Дели готовые (отделанные) рыболовные |
| 17.52.12.121 | Дели готовые (отделанные) рыболовные из полиамидных шнуров, бечевок, веревок и канатов |
| 17.52.12.122 | Дели готовые (отделанные) рыболовные из полиамидных крученых нитей |
| 17.52.12.129 | Дели готовые (отделанные) рыболовные из прочих текстильных материалов |
| 17.52.12.190 | Орудия лова рыбы прочие |
| 17.52.12.191 | Орудия лова рыбы из полиамидных нитей прочие |
| 17.52.12.199 | Орудия лова рыбы из других текстильных материалов прочие |
| 17.52.12.210 | Сети (кроме рыболовных) и сетки, плетеные из бечевок, шнуров или веревок |
| 17.52.12.211 | Сетки камуфляжные, плетеные из бечевок, шнуров или веревок |
| 17.52.12.212 | Сетки театральные декорационные, плетеные из бечевок, шнуров или веревок |
| 17.52.12.213 | Сетки-сумки хозяйственные, плетеные из бечевок, шнуров или веревок |
| 17.52.12.214 | Сетки защитные от насекомых, плетеные из бечевок, шнуров или веревок |
| 17.52.12.215 | Гамаки, плетеные из бечевок, шнуров или веревок |
| 17.52.12.219 | Сети (кроме рыболовных) и сетки, плетеные из бечевок, шнуров или веревок, прочие |
| 17.52.12.310 | Изделия из пряжи и лент, шнуры, изделия канатные и веревочные, не включенные в другие группировки |
| 17.52.12.311 | Шнурки для обуви |
| 17.52.12.312 | Шнурки для одежды |
| 17.52.12.313 | Прихватки кухонные из пучков нитей или пряжи, сложенных вдвое |
| 17.52.12.314 | Лестницы веревочные |
| 17.52.12.319 | Изделия из пряжи и лент, шнуры, изделия канатные и веревочные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.52.2 | Тряпье, отходы шпагата, бечевки, веревки или канатов и изделия, бывшие в употреблении, из текстильных материалов |
| 17.52.20 | Тряпье, отходы шпагата, бечевки, веревки или канатов и изделия, бывшие в употреблении, из текстильных материалов |
| 17.52.20.110 | Тряпье тканое и трикотажное сортированное (использованное или новое) |
| 17.52.20.111 | Тряпье сортированное из шерсти или тонкого или грубого волоса животных |
| 17.52.20.112 | Тряпье сортированное из льна или хлопка |
| 17.52.20.119 | Тряпье сортированное из прочих текстильных материалов |
| 17.52.20.120 | Отходы шпагата, бечевки, веревок или канатов и изделия из них, бывшие в употреблении |
| 17.52.20.121 | Отходы шпагата, бечевки, веревок или канатов |
| 17.52.20.122 | Изделия, бывшие в употреблении, из отходов шпагата, бечевки, веревок или канатов |
| 17.52.9 | Услуги по ремонту сетей и сеток и других веревочных изделий |
| 17.52.90 | Услуги по ремонту сетей и сеток и других веревочных изделий |
| 17.52.90.000 | Услуги по ремонту сетей и сеток и других веревочных изделий |
| 17.52.99 | Услуги по производству канатов, веревок, шпагата, сетей и сеток |
| 17.52.99.000 | Услуги по производству канатов, веревок, шпагата, сетей и сеток |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.53 | Материалы нетканые и изделия из нетканых материалов, кроме одежды |
| 17.53.1 | Материалы нетканые и изделия из них, кроме одежды |
| 17.53.10 | Материалы нетканые и изделия из них, кроме одежды |
|  | Эта группировка включает:  - материалы нетканые (из химических нитей и натуральных волокон) и изделия из них, кроме одежды, пропитанные или непропитанные  - нетканые материалы и изделия из них, кроме одежды, с покрытием или без покрытия  - нетканые материалы и изделия из них, кроме одежды, дублированные или недублированные |
| 17.53.10.110 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью не более 25 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.111 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью не более 25 г/м2 с покрытием |
| 17.53.10.119 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью не более 25 г/м2 прочие |
| 17.53.10.120 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 25 г/м2, но не более 70 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.121 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 25 г/м2, но не более 70 г/м2, с покрытием |
| 17.53.10.129 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 25 г/м2, но не более 70 г/м2, прочие |
| 17.53.10.130 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 70 г/м2, но не более 150 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.131 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 70 г/м2, но не более 150 г/м2, с покрытием |
| 17.53.10.139 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 70 г/м2, но не более 150 г/м2, прочие |
| 17.53.10.140 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 150 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.141 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 150 г/м2 с покрытием |
| 17.53.10.149 | Материалы нетканые из химических нитей с поверхностной плотностью более 150 г/м2 прочие |
| 17.53.10.150 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью не более 25 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.151 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью не более 25 г/м2 с покрытием |
| 17.53.10.159 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью не более 25 г/м2 прочие |
| 17.53.10.160 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 25 г/м2, но не более 70 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.161 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 25 г/м2, но не более 70 г/м2, с покрытием |
| 17.53.10.169 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 25 г/м2, но не более 70 г/м2, прочие |
| 17.53.10.170 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 70 г/м2, но не более 150 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.171 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 70 г/м2, но не более 150 г/м2, с покрытием |
| 17.53.10.179 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 70 г/м2, но не более 150 г/м2, прочие |
| 17.53.10.180 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 150 г/м2 (кроме ватинов) |
| 17.53.10.181 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 150 г/м2 с покрытием |
| 17.53.10.189 | Материалы нетканые из натуральных нитей с поверхностной плотностью более 150 г/м2 прочие |
| 17.53.10.210 | Ватины нетканые хлопчатобумажные |
| 17.53.10.211 | Ватины нетканые хлопчатобумажные суровые |
| 17.53.10.219 | Ватины нетканые хлопчатобумажные прочие |
| 17.53.10.220 | Ватины нетканые льняные |
| 17.53.10.221 | Ватины нетканые льняные суровые |
| 17.53.10.229 | Ватины нетканые льняные прочие |
| 17.53.10.230 | Ватины нетканые шерстяные |
| 17.53.10.231 | Ватины нетканые шерстяные суровые |
| 17.53.10.232 | Ватины нетканые шерстяные гладкокрашеные |
| 17.53.10.239 | Ватины нетканые шерстяные прочие |
| 17.53.10.240 | Ватины нетканые шелковые |
| 17.53.10.241 | Ватины нетканые шелковые суровые |
| 17.53.10.249 | Ватины нетканые шелковые прочие |
| 17.53.10.250 | Ватины нетканые из химических нитей |
| 17.53.9 | Услуги по производству нетканых материалов и изделий из нетканых материалов, кроме одежды |
| 17.53.99 | Услуги по производству нетканых материалов и изделий из нетканых материалов, кроме одежды |
| 17.53.99.000 | Услуги по производству нетканых материалов и изделий из нетканых материалов, кроме одежды |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.54 | Изделия текстильные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.54.1 | Тюль, кружево, изделия ленточные, материалы для отделки и вышивки |
| 17.54.11 | Ткани узкие, материалы для отделки и аналогичные изделия |
| 17.54.11.110 | Ткани узкие |
|  | Эта группировка включает:  - ткани шириной не более 30 см, имеющие кромки  - ленты шириной не более 30 см, отрезанные от более широких кусков ткани и имеющие ложные кромки по обоим краям или обычную тканую кромку с одного края и ложную кромку с другого края  - бейки косые, состоящие из лент с подвернутыми краями, шириной в развернутом виде не более 30 см |
| 17.54.11.111 | Ткани узкие из хлопчатобумажной пряжи (кроме ворсовых тканей и тканей из синели) |
| 17.54.11.112 | Ткани узкие из шелковых нитей |
| 17.54.11.113 | Ткани узкие из других натуральных нитей |
| 17.54.11.114 | Ткани узкие из химических нитей |
| 17.54.11.115 | Ткани узкие ворсовые и ткани из синели |
| 17.54.11.116 | Ткани узкие, содержащие не менее 5 % эластановых и латексных нитей |
| 17.54.11.117 | Ткани узкие из металлических нитей |
| 17.54.11.119 | Ткани узкие из прочих нитей |
| 17.54.11.120 | Ярлыки, этикетки, эмблемы и аналогичные изделия из текстильных материалов |
| 17.54.11.121 | Ярлыки тканые, этикетки, эмблемы и аналогичные изделия |
| 17.54.11.122 | Ярлыки, этикетки, эмблемы и аналогичные изделия из фетра или войлока |
| 17.54.11.123 | Ярлыки трикотажные, этикетки, эмблемы и аналогичные изделия |
| 17.54.11.129 | Ярлыки, этикетки, эмблемы и аналогичные изделия из прочих материалов |
| 17.54.11.130 | Тесьма плетеная в куске; материалы отделочные без вышивки в куске (кроме трикотажных); кисточки, помпоны и аналогичные изделия |
| 17.54.11.131 | Тесьма плетеная и шнуры |
| 17.54.11.132 | Шнуры оплетенные отделочные |
| 17.54.11.133 | Материалы ленточные отделочные без вышивки (кроме трикотажных) |
| 17.54.11.134 | Материалы отделочные без вышивки в куске (кроме трикотажных) |
| 17.54.11.135 | Кисточки и помпоны |
| 17.54.11.139 | Материалы отделочные прочие |
| 17.54.12 | Полотно тюлевое и прочие полотна сетчатые, кружева в кусках в виде полос или отдельных орнаментов |
|  | Эта группировка включает:  - кружева ручного или машинного плетения в кусках или лентах любой длины  - кружева ручного или машинного плетения в виде отдельных орнаментов, т.е. отдельных деталей, предназначенных для вставки или для аппликации  Эта группировка не включает:  - сетки и полотна сетчатые (см. 17.52.12)  - ситоткань (см. 17.54.38.191)  - полотна сетчатые и тюль в виде готовых изделий (см. 17.40.15) |
| 17.54.12.110 | Полотно тюлевое и прочие полотна сетчатые |
| 17.54.12.111 | Полотно тюлевое и прочие полотна сетчатые из полиэфирных нитей |
| 17.54.12.112 | Полотно тюлевое и прочие полотна сетчатые из других полиэфирных нитей |
| 17.54.12.113 | Полотно тюлевое и прочие полотна сетчатые из натуральных нитей |
| 17.54.12.120 | Кружева, изготовленные на машинах, в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.121 | Кружева из химических нитей, изготовленные на машинах, в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.129 | Кружева из прочих текстильных нитей, изготовленные на машинах, в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.130 | Кружева ручного плетения в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.131 | Кружево игольное ручного плетения в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.132 | Кружево бобинное ручного плетения в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.133 | Кружево кроше ручного плетения в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.134 | Кружево макраме ручного плетения в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов |
| 17.54.12.139 | Кружева ручного плетения в кусках, в форме полос или отдельных орнаментов прочие |
| 17.54.13 | Вышивки в кусках, в лентах или в виде отдельных орнаментов |
| 17.54.13.110 | Вышивки без видимой грунтовой основы |
| 17.54.13.190 | Вышивки прочие |
| 17.54.13.191 | Вышивки хлопчатобумажными нитками |
| 17.54.13.192 | Вышивки синтетическими нитками |
| 17.54.13.193 | Вышивки искусственными нитками |
| 17.54.13.199 | Вышивки прочими текстильными нитками |
| 17.54.2 | Фетр и войлок |
| 17.54.20 | Фетр и войлок |
| 17.54.20.110 | Фетр и войлок непропитанные, без покрытия или недублированные, полученные иглопробивным способом |
| 17.54.20.111 | Фетр и войлок непропитанные, без покрытия или недублированные, полученные иглопробивным способом, из джута или других лубяных волокон |
| 17.54.20.119 | Фетр и войлок непропитанные без покрытия или недублированные, полученные иглопробивным способом, из прочих текстильных волокон |
| 17.54.20.120 | Полотна непропитанные без покрытия или недублированные вязально-прошивные |
| 17.54.20.121 | Полотна непропитанные без покрытия или недублированные вязально-прошивные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.54.20.122 | Полотна непропитанные без покрытия или недублированные вязально-прошивные из грубого волоса животных |
| 17.54.20.123 | Полотна непропитанные без покрытия или недублированные вязально-прошивные из синтетических нитей |
| 17.54.20.129 | Полотна непропитанные без покрытия или недублированные вязально-прошивные из прочих текстильных нитей |
| 17.54.20.130 | Фетр и войлок пропитанные с покрытием или дублированные, полученные иглопробивным способом из натуральных или химических нитей |
| 17.54.20.140 | Полотна пропитанные с покрытием или дублированные вязально-прошивные из натуральных или химических нитей |
| 17.54.20.141 | Полотна пропитанные с покрытием или дублированные термосклеенные войлочные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 17.54.20.142 | Полотна пропитанные с покрытием или дублированные термосклеенные войлочные из грубого волоса животных |
| 17.54.20.149 | Полотна пропитанные с покрытием или дублированные термосклеенные войлочные из прочих текстильных материалов |
| 17.54.20.190 | Фетр и войлок, не включенные в другие группировки, прочий |
| 17.54.3 | Изделия текстильные прочие |
| 17.54.31 | Вата из текстильных материалов и изделия из нее; пух и пыль текстильные; узелки |
| 17.54.31.110 | Вата гигроскопичная из хлопка |
|  | Эта группировка не включает:  - вату гигроскопическую, расфасованную для розничной продажи и предназначенную исключительно для непосредственной продажи потребителям (отдельным лицам, больницам и т.д.) без переупаковывания (см. 24.42.24) |
| 17.54.31.111 | Вата гигроскопичная глазная из хлопка |
| 17.54.31.112 | Вата гигроскопичная гигиеническая из хлопка |
| 17.54.31.113 | Вата гигроскопичная оптическая из хлопка |
| 17.54.31.119 | Вата гигроскопичная из хлопка прочая |
| 17.54.31.120 | Вата из хлопка прочая |
| 17.54.31.121 | Вата компрессная медицинская из хлопка |
|  | Эта группировка не включает:  - вату компрессорную, расфасованную для розничной продажи и предназначенную исключительно для непосредственной продажи потребителям (отдельным лицам, больницам и т.д.) без переупаковывания (см. 24.42.24) |
| 17.54.31.122 | Вата одежная из хлопка |
| 17.54.31.123 | Вата мебельная из хлопка |
| 17.54.31.124 | Вата из хлопка для упаковки бьющихся изделий |
| 17.54.31.129 | Вата из хлопка, не включенная в другие группировки, прочая |
| 17.54.31.130 | Вата гигроскопическая из химических нитей |
|  | Эта группировка не включает:  - вату гигроскопическую, расфасованную для розничной продажи и предназначенную исключительно для непосредственной продажи потребителям (отдельным лицам, больницам и т.д.) без переупаковывания (см. 24.42.24) |
| 17.54.31.131 | Вата из химических нитей гигроскопичная глазная |
| 17.54.31.132 | Вата гигроскопичная гигиеническая из химических нитей |
| 17.54.31.133 | Вата гигроскопичная оптическая из химических нитей |
| 17.54.31.139 | Вата гигроскопичная из химических нитей прочая |
| 17.54.31.140 | Вата из химических нитей прочая |
| 17.54.31.141 | Вата из химических нитей компрессная медицинская |
|  | Эта группировка не включает:  - вату компрессную, расфасованную для розничной продажи и предназначенную исключительно для непосредственной продажи потребителям (отдельным лицам, больницам и т.д.) без переупаковывания (см. 24.42.24) |
| 17.54.31.142 | Вата одежная из химических нитей |
| 17.54.31.143 | Вата мебельная из химических нитей |
| 17.54.31.144 | Вата из химических нитей для упаковки бьющихся изделий |
| 17.54.31.149 | Вата из химических нитей, не включенная в другие группировки, прочая |
| 17.54.31.190 | Вата из прочих текстильных нитей |
|  | Эта группировка не включает:  - вату компрессную и гигроскопическую, расфасованную для розничной продажи и предназначенную исключительно для непосредственной продажи потребителям (отдельным лицам, больницам и т.д.) без переупаковывания (см. 24.42.24) |
| 17.54.31.191 | Вата гигроскопичная из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.192 | Вата компрессная медицинская из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.193 | Вата одежная из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.194 | Вата мебельная из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.199 | Вата из других текстильных нитей прочая |
| 17.54.31.210 | Изделия из ваты из хлопка |
| 17.54.31.211 | Прокладки женские гигиенические, салфетки и тампоны из ваты из хлопка |
| 17.54.31.212 | Пеленки детские и аналогичные изделия санитарно-гигиенические из ваты из хлопка |
| 17.54.31.219 | Изделия из ваты из хлопка прочие |
| 17.54.31.220 | Изделия из ваты из химических нитей |
| 17.54.31.221 | Прокладки женские гигиенические, салфетки и тампоны из ваты из химических нитей |
| 17.54.31.222 | Пеленки детские и аналогичные изделия санитарно-гигиенические из ваты из химических нитей |
| 17.54.31.229 | Изделия из ваты из химических нитей прочие |
| 17.54.31.230 | Изделия из ваты из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.231 | Прокладки женские гигиенические, салфетки и тампоны из ваты из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.232 | Пеленки детские и аналогичные изделия санитарно-гигиенические из ваты из прочих текстильных нитей |
| 17.54.31.239 | Изделия из ваты из прочих текстильных нитей прочие |
| 17.54.31.310 | Пыль и пух текстильные, узелки фабричные |
| 17.54.31.311 | Пыль и пух текстильные (отбеленный, окрашенный) |
| 17.54.31.312 | Узелки фабричные (отбеленные, окрашенные) |
| 17.54.32 | Нити резиновые (латексные) с текстильным покрытием; нити текстильные и нити ленточные, пропитанные или с покрытием из резины или других полимерных материалов |
| 17.54.32.110 | Нити резиновые (латексные) и шнуры с текстильным покрытием |
| 17.54.32.120 | Нити высокопрочные полиамидные, полиэфирные, вискозные, пропитанные полимерными композициями или покрытые резиной или другими полимерами |
| 17.54.32.121 | Нити высокопрочные полиамидные, пропитанные полимерными композициями или покрытые резиной или другими полимерами |
| 17.54.32.122 | Нити высокопрочные полиэфирные, пропитанные полимерными композициями или покрытые резиной или другими полимерами |
| 17.54.32.123 | Нити высокопрочные вискозные, пропитанные полимерными композициями или покрытые резиной или другими полимерами |
| 17.54.32.129 | Нити высокопрочные синтетические и искусственные, пропитанные полимерными композициями или покрытые резиной или другими полимерами, прочие |
| 17.54.33 | Нити металлизированные |
| 17.54.33.110 | Нити текстильные комбинированные с металлической нитью или полосой, или лентой посредством скручивания, свивания или обвивания |
| 17.54.33.120 | Нити текстильные, покрытые металлом методом электролитического осаждения или напыления |
| 17.54.33.190 | Нити металлизированные прочие |
| 17.54.34 | Ткани из металлической или металлизированной нити, не включенные в другие группировки |
| 17.54.34.110 | Ткани из металлической или металлизированной нити для одежды |
| 17.54.34.120 | Ткани мебельно-декоративные из металлической или металлизированной нити |
| 17.54.35 | Тесьма и лента позументные; пряжа синель; пряжа фасонная петлистая |
| 17.54.35.110 | Тесьма и лента позументные |
| 17.54.35.120 | Пряжа синель |
| 17.54.35.130 | Пряжа фасонная петлистая |
| 17.54.36 | Ткани кордные из высокопрочных полиамидных, полиэфирных или вискозных нитей (с полимерным покрытием или без него) |
| 17.54.36.110 | Ткани кордные из высокопрочных полиамидных нитей |
| 17.54.36.120 | Материалы кордные из высокопрочных полиэфирных нитей |
| 17.54.36.130 | Материалы кордные из высокопрочных вискозных нитей |
| 17.54.36.190 | Ткани кордные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.54.37 | Ткани и трикотажные полотна, с пропиткой или покрытием, не включенные в другие группировки |
| 17.54.37.110 | Ткани, пропитанные поливинилхлоридной композицией, или с покрытием из поливинилхлорида |
| 17.54.37.111 | Ткани, пропитанные поливинилхлоридной композицией |
| 17.54.37.112 | Ткани с покрытием из поливинилхлорида |
| 17.54.37.120 | Ткани, пропитанные полиуретановой композицией, или с покрытием из полиуретана |
| 17.54.37.121 | Ткани, пропитанные полиуретановой композицией |
| 17.54.37.122 | Ткани с покрытием из полиуретана |
| 17.54.37.130 | Ткани, пропитанные композициями на основе производных целлюлозы, или с покрытием из производных целлюлозы |
| 17.54.37.131 | Ткани, пропитанные композициями на основе производных целлюлозы |
| 17.54.37.132 | Ткани с покрытием из производных целлюлозы |
| 17.54.37.190 | Ткани, пропитанные другими полимерными композициями или с покрытием, прочие |
| 17.54.37.191 | Ткани с клеевым покрытием на основе смол или крахмала, используемые для изготовления переплетных материалов или для аналогичных целей |
| 17.54.37.192 | Калька чертежная, полученная обработкой смолами хлопчатобумажных или льняных тканей |
| 17.54.37.193 | Холст, загрунтованный для живописи |
| 17.54.37.194 | Холсты, расписанные для театральных декораций, художественных студий и аналогичного назначения |
| 17.54.37.195 | Ткани с огнестойкой отделкой для экранов |
| 17.54.37.196 | Ткани, покрытые смолой или другими материалами, используемые для производства брезента и упаковочных материалов |
| 17.54.37.197 | Бортовка и аналогичные ткани жесткие пропитанные для каркасов шляп |
| 17.54.37.199 | Ткани, пропитанные другими полимерными композициями, или с покрытием из других полимеров, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.54.38 | Изделия текстильные технического назначения |
| 17.54.38.110 | Фитили пропитанные плетеные или трикотажные текстильные для ламп, керосинок, зажигалок, свечей или аналогичных изделий |
| 17.54.38.120 | Колпачки для ламп накаливания и полотно пропитанное или непропитанное трубчатое трикотажное для калильных сеток и газовых фонарей |
| 17.54.38.130 | Шланги текстильные и аналогичные трубки текстильные с подкладкой, обшивкой или с принадлежностями из других материалов или без них |
| 17.54.38.140 | Ленты конвейерные и ремни приводные из текстильных материалов, пропитанных или непропитанных полимерными композициями, с полимерным покрытием или без него, армированных металлом или прочими материалами |
| 17.54.38.190 | Материалы текстильные и изделия технического назначения прочие |
| 17.54.38.191 | Ситоткань |
| 17.54.38.192 | Ткани фильтровальные |
| 17.54.38.199 | Материалы текстильные и изделия технического назначения, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.54.39 | Материалы стеганые текстильные в куске |
| 17.54.39.110 | Материалы стеганые текстильные, состоящие из одного слоя текстильного полотна, соединенного с прокладочным материалом |
| 17.54.39.120 | Материалы стеганые текстильные, состоящие из двух слоев текстильного полотна, разделенных слоем прокладочного материала |
| 17.54.9 | Услуги по производству прочих текстильных изделий, не включенных в другие группировки |
| 17.54.99 | Услуги по производству прочих текстильных изделий, не включенных в другие группировки |
| 17.54.99.000 | Услуги по производству прочих текстильных изделий, не включенных в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.6 | Полотна кулирные и основовязанные трикотажные |
| 17.60 | Полотна кулирные и основовязанные трикотажные |
| 17.60.1 | Полотна кулирные и основовязанные трикотажные |
| 17.60.11 | Полотна ворсовые трикотажные |
| 17.60.11.110 | Полотна трикотажные длинноворсовые |
|  | Эта группировка включает:  - полотно трикотажное, получаемое за счет закрепления волокон чесальной ленты в петлях трикотажной основы в процессе ее образования |
| 17.60.11.111 | Полотна трикотажные длинноворсовые из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.60.11.112 | Полотна трикотажные длинноворсовые из химических нитей |
| 17.60.11.113 | Полотна трикотажные длинноворсовые из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных |
| 17.60.11.119 | Полотна трикотажные длинноворсовые из прочих текстильных нитей |
| 17.60.11.120 | Полотна трикотажные с коротким петельным ворсом |
| 17.60.11.121 | Полотна трикотажные с коротким петельным ворсом из хлопчатобумажной пряжи или из смешанной пряжи |
| 17.60.11.122 | Полотна трикотажные с коротким петельным ворсом из химических нитей |
| 17.60.11.123 | Полотна трикотажные с коротким петельным ворсом из шерстяной пряжи, пряжи из тонкого волоса животных или из смешанной пряжи |
| 17.60.11.129 | Полотна трикотажные с коротким петельным ворсом из прочих текстильных нитей |
| 17.60.11.130 | Полотна трикотажные с коротким разрезным ворсом |
| 17.60.11.131 | Полотна трикотажные с коротким разрезным ворсом из хлопчатобумажной пряжи или из смешанной пряжи |
| 17.60.11.132 | Полотна трикотажные с коротким разрезным ворсом из шерстяной пряжи, из пряжи из тонкого волоса животных из смешанной пряжи |
| 17.60.11.133 | Полотна трикотажные с коротким разрезным ворсом из химических нитей |
| 17.60.11.139 | Полотна трикотажные с коротким разрезным ворсом из прочих текстильных нитей |
| 17.60.11.190 | Полотна трикотажные ворсовые прочие |
| 17.60.11.191 | Полотна трикотажные ворсовые гладкокрашеные из хлопчатобумажной пряжи или смешанной пряжи прочие |
| 17.60.11.192 | Полотна трикотажные ворсовые меланжевые из хлопчатобумажной пряжи или смешанной пряжи прочие |
| 17.60.11.193 | Полотна трикотажные ворсовые с печатным рисунком из хлопчатобумажной пряжи или смешанной пряжи прочие |
| 17.60.11.194 | Полотна трикотажные ворсовые гладкокрашеные из химических нитей прочие |
| 17.60.11.195 | Полотна трикотажные ворсовые меланжевые из химических нитей прочие |
| 17.60.11.196 | Полотна трикотажные ворсовые с печатным рисунком из химических нитей прочие |
| 17.60.11.199 | Полотна трикотажные ворсовые, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.60.12 | Полотна трикотажные кулирные и основовязанные прочие |
| 17.60.12.110 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см с массовой долей эластановых или резиновых (латексных) нитей не менее 5 % |
| 17.60.12.190 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см прочие |
| 17.60.12.191 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см из шерстяной пряжи или тонкого волоса животных |
| 17.60.12.192 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см из синтетических нитей |
| 17.60.12.193 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см из искусственных нитей |
| 17.60.12.194 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.60.12.199 | Полотна трикотажные шириной не более 30 см, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.60.12.210 | Полотна трикотажные шириной более 30 см с массовой долей эластановых или резиновых (латексных) нитей не менее 5 % |
| 17.60.12.310 | Полотна трикотажные основовязанные прочие |
| 17.60.12.311 | Полотна трикотажные основовязанные из шерстяной пряжи, из пряжи из тонкого волоса животных или из смешанной пряжи |
| 17.60.12.312 | Полотна трикотажные основовязанные гладкокрашеные и меланжевые из хлопчатобумажной или смешанной пряжи |
| 17.60.12.313 | Полотна трикотажные основовязанные из хлопчатобумажной или смешанной пряжи с печатным рисунком |
| 17.60.12.314 | Полотна трикотажные основовязанные гладкокрашеные и меланжевые из синтетических нитей |
| 17.60.12.315 | Полотна трикотажные основовязанные из синтетических нитей с печатным рисунком |
| 17.60.12.316 | Полотна трикотажные основовязанные гладкокрашеные и меланжевые из искусственных нитей |
| 17.60.12.317 | Полотна трикотажные основовязанные из искусственных нитей с печатным рисунком |
| 17.60.12.319 | Полотна трикотажные основовязанные из прочих текстильных нитей и пряжи |
| 17.60.12.910 | Полотна трикотажные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 17.60.9 | Услуги по производству кулирного и основовязанного трикотажного полотна |
| 17.60.99 | Услуги по производству кулирного и основовязанного трикотажного полотна |
| 17.60.99.000 | Услуги по производству кулирного и основовязанного трикотажного полотна |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.7 | Изделия трикотажные |
| 17.71 | Изделия трикотажные чулочно-носочные |
| 17.71.1 | Колготы, рейтузы, чулки, гольфы, носки и прочие изделия чулочно-носочные |
| 17.71.10 | Колготы, рейтузы, чулки, гольфы, носки и прочие изделия чулочно-носочные |
| 17.71.10.110 | Изделия трикотажные чулочно-носочные мужские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.111 | Носки мужские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.112 | Гольфы мужские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.119 | Изделия чулочно-носочные мужские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи прочие |
| 17.71.10.120 | Изделия трикотажные чулочно-носочные женские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.121 | Колготы женские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.122 | Чулки женские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.123 | Гольфы женские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.124 | Носки женские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.129 | Изделия чулочно-носочные женские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи прочие |
| 17.71.10.130 | Изделия трикотажные чулочно-носочные детские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи (смеси хлопковой пряжи с другими волокнами) |
| 17.71.10.131 | Колготы детские из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.71.10.132 | Чулки детские из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.71.10.133 | Гольфы детские из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.71.10.134 | Носки детские из хлопчатобумажной пряжи |
| 17.71.10.135 | Колготы детские из смешанной пряжи |
| 17.71.10.136 | Чулки детские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.137 | Гольфы детские из смешанной пряжи |
| 17.71.10.138 | Носки детские из смешанной пряжи |
| 17.71.10.139 | Изделия чулочно-носочные детские из хлопчатобумажной и смешанной пряжи прочие |
| 17.71.10.210 | Изделия трикотажные чулочно-носочные мужские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.211 | Носки мужские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.212 | Гольфы мужские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.219 | Изделия чулочно-носочные мужские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи прочие |
| 17.71.10.220 | Изделия трикотажные чулочно-носочные женские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.221 | Колготы женские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.222 | Чулки женские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.223 | Гольфы женские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.224 | Носки женские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.229 | Изделия чулочно-носочные женские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи прочие |
| 17.71.10.230 | Изделия трикотажные чулочно-носочные детские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.231 | Колготы детские из шерстяной пряжи |
| 17.71.10.232 | Чулки детские из шерстяной пряжи |
| 17.71.10.233 | Гольфы детские из шерстяной пряжи |
| 17.71.10.234 | Носки детские из шерстяной пряжи |
| 17.71.10.235 | Колготы детские из смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.236 | Чулки детские из смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.237 | Гольфы детские смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.238 | Носки детские из смешанной (полушерстяной) пряжи |
| 17.71.10.239 | Изделия чулочно-носочные детские из шерстяной и смешанной (полушерстяной) пряжи прочие |
| 17.71.10.310 | Изделия трикотажные чулочно-носочные мужские из синтетических нитей |
| 17.71.10.311 | Носки мужские из синтетических нитей |
| 17.71.10.312 | Гольфы мужские из синтетических нитей |
| 17.71.10.319 | Изделия чулочно-носочные мужские из синтетических нитей прочие |
| 17.71.10.320 | Изделия трикотажные чулочно-носочные женские из синтетических нитей |
| 17.71.10.321 | Колготы женские из синтетических нитей |
| 17.71.10.322 | Чулки женские из синтетических нитей |
| 17.71.10.323 | Гольфы женские из синтетических нитей |
| 17.71.10.324 | Носки женские из синтетических нитей |
| 17.71.10.325 | Подследники женские из синтетических нитей |
| 17.71.10.329 | Изделия чулочно-носочные женские из синтетических нитей прочие |
| 17.71.10.330 | Изделия трикотажные чулочно-носочные детские из синтетических нитей и синтетических нитей в смеси с другими нитями |
| 17.71.10.331 | Колготы детские из синтетических нитей |
| 17.71.10.332 | Чулки детские из синтетических нитей |
| 17.71.10.333 | Гольфы детские из синтетических нитей |
| 17.71.10.334 | Носки детские из синтетических нитей |
| 17.71.10.335 | Колготы детские из синтетических нитей в смеси с другими нитями |
| 17.71.10.336 | Чулки детские из синтетических нитей в смеси с другими нитями |
| 17.71.10.337 | Гольфы детские из синтетических нитей в смеси с другими нитями |
| 17.71.10.338 | Носки детские из синтетических нитей в смеси с другими нитями |
| 17.71.10.339 | Изделия чулочно-носочные детские из синтетических нитей и синтетических нитей в смеси с другими нитями прочие |
| 17.71.10.410 | Изделия трикотажные чулочно-носочные спортивного назначения для взрослых из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.411 | Гольфы спортивные из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.412 | Гетры спортивные из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.419 | Изделия чулочно-носочные спортивного назначения для взрослых из хлопчатобумажной и смешанной пряжи прочие |
| 17.71.10.420 | Изделия трикотажные чулочно-носочные спортивного назначения для взрослых из шерстяной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.421 | Гольфы спортивные из шерстяной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.422 | Гетры спортивные из шерстяной и смешанной пряжи |
| 17.71.10.429 | Изделия чулочно-носочные спортивного назначения для взрослых из шерстяной и смешанной пряжи прочие |
| 17.71.10.510 | Изделия трикотажные чулочно-носочные спортивного назначения для взрослых из синтетических нитей |
| 17.71.10.511 | Гольфы спортивные из синтетических нитей |
| 17.71.10.512 | Гетры спортивные из синтетических нитей |
| 17.71.10.519 | Изделия чулочно-носочные спортивного назначения для взрослых из синтетических нитей прочие |
| 17.71.10.610 | Изделия трикотажные чулочно-носочные медицинского назначения |
|  | Эта группировка включает:  - изделия чулочно-носочные медицинского назначения из синтетических нитей  - изделия чулочно-носочные медицинского назначения из смешанной пряжи с добавлением резиновых (латексных) или эластановых нитей |
| 17.71.10.611 | Чулки медицинского назначения |
| 17.71.10.612 | Гольфы медицинского назначения |
| 17.71.10.613 | Колготы медицинского назначения |
| 17.71.10.619 | Изделия чулочно-носочные медицинского назначения прочие |
| 17.71.9 | Услуги по производству чулочно-носочных трикотажных изделий |
| 17.71.99 | Услуги по производству чулочно-носочных трикотажных изделий |
| 17.71.99.000 | Услуги по производству чулочно-носочных трикотажных изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 17.72 | Пуловеры, кардиганы трикотажные и аналогичные изделия |
| 17.72.1 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия |
| 17.72.10 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия |
| 17.72.10.110 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для мужчин и мальчиков из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных |
| 17.72.10.111 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для мужчин и мальчиков из шерстяной или смешанной пряжи |
| 17.72.10.112 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для мужчин и мальчиков из тонкого волоса кашмирских и ангорских коз |
| 17.72.10.119 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для мужчин и мальчиков, из тонкого волоса прочих животных |
| 17.72.10.120 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для женщин и девочек, из шерстяной пряжи или пряжи из тонкого волоса животных |
| 17.72.10.121 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для женщин и девочек, из шерстяной или смешанной пряжи |
| 17.72.10.122 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для женщин и девочек, из тонкого волоса кашмирских и ангорских коз |
| 17.72.10.129 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия для женщин и девочек, из тонкого волоса прочих животных |
| 17.72.10.130 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для мужчин и мальчиков |
| 17.72.10.131 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для мужчин и мальчиков, из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.72.10.132 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для мужчин и мальчиков, из льняной пряжи, пряжи рами и смешанной пряжи |
| 17.72.10.133 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для мужчин и мальчиков, из химических нитей |
| 17.72.10.140 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для женщин и девочек, из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.72.10.141 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для женщин и девочек, из хлопчатобумажной и смешанной пряжи |
| 17.72.10.142 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для женщин и девочек, из льняной пряжи, пряжи рами и смешанной пряжи |
| 17.72.10.143 | Джемперы и пуловеры легкие тонкие трикотажные для женщин и девочек, из химических нитей |
| 17.72.10.190 | Джемперы, пуловеры, кардиганы, жилеты трикотажные и аналогичные изделия из прочих текстильных материалов |
| 17.72.9 | Услуги по производству трикотажных пуловеров, кардиганов и аналогичных изделий |
| 17.72.99 | Услуги по производству трикотажных пуловеров, кардиганов и аналогичных изделий |
| 17.72.99.000 | Услуги по производству трикотажных пуловеров, кардиганов и аналогичных изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18 | Одежда; меха |
| 18.1 | Одежда из кожи |
| 18.10 | Одежда из кожи |
| 18.10.1 | Одежда из кожи |
| 18.10.10 | Одежда из кожи |
|  | Эта группировка включает:  - предметы одежды, такие как пальто, куртки, брюки, юбки, фартуки и т.п., включая спецодежду, изготовленные из натуральной или композиционной кожи (композиционная кожа получается путем использования определенных технологических процессов и состоит в основном из натуральной кожи или кожевенных волокон)  Эта группировка не включает:  - одежду из искусственной кожи, т.е. из материалов, имитирующих кожу, или из текстильных материалов с пропиткой или покрытием (см. соответственно 18.22 и 18.24.32)  - перчатки кожаные, пояса (см. 18.24.31)  - головные уборы из кожи (см. 18.24.43)  - перчатки и головные уборы спортивные из кожи (см. 36.40) |
| 18.10.10.110 | Пальто и плащи из кожи |
| 18.10.10.111 | Пальто и плащи из кожи мужские |
| 18.10.10.112 | Пальто и плащи из кожи женские |
| 18.10.10.120 | Куртки из кожи |
| 18.10.10.121 | Куртки из кожи мужские |
| 18.10.10.122 | Куртки из кожи женские |
| 18.10.10.130 | Костюмы и комплекты из кожи |
| 18.10.10.131 | Костюмы и комплекты из кожи мужские |
| 18.10.10.132 | Костюмы и комплекты из кожи женские |
| 18.10.10.140 | Пиджаки, блейзеры, жакеты из кожи |
| 18.10.10.141 | Пиджаки, блейзеры из кожи мужские |
| 18.10.10.142 | Блейзеры, жакеты из кожи женские |
| 18.10.10.150 | Брюки, бриджи, шорты из кожи |
| 18.10.10.151 | Брюки, бриджи, шорты из кожи мужские |
| 18.10.10.152 | Брюки, бриджи, шорты из кожи женские |
| 18.10.10.160 | Юбки, юбки-брюки из кожи |
| 18.10.10.190 | Предметы одежды из кожи прочие |
| 18.10.10.191 | Комбинезоны и полукомбинезоны |
| 18.10.10.192 | Жилеты |
| 18.10.10.193 | Платья, сарафаны |
| 18.10.10.194 | Фартуки |
| 18.10.9 | Услуги по производству одежды из кожи |
| 18.10.99 | Услуги по производству одежды из кожи |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18.10.99.110 | Услуги по пошиву одежды из натуральной и композиционной кожи, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.10.99.120 | Услуги по пошиву одежды из замши, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.10.99.210 | Услуги по пошиву одежды из натуральной и композиционной кожи кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.10.99.220 | Услуги по пошиву одежды из замши, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.2 | Одежда прочая и аксессуары |
| 18.21 | Спецодежда |
|  | Эта группировка включает:  - одежду производственную и профессиональную, предназначенную для защиты людей и/или другой одежды в процессе производственной, профессиональной или хозяйственной деятельности  Эта группировка не включает:  - одежду форменную и аналогичную ей официальную одежду (например, судейские мантии, одежду для священнослужителей и т.п.) (см, соответственно 18.22 и 18.24.22)  - одежду из асбеста (см. 26.82.11) |
| 18.21.1 | Спецодежда мужская |
| 18.21.11 | Комплекты и костюмы, куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные |
| 18.21.11.110 | Комплекты и костюмы мужские, производственные и профессиональные |
| 18.21.11.111 | Комплекты и костюмы мужские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.11.112 | Комплекты и костюмы мужские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.11.113 | Комплекты и костюмы мужские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.11.114 | Комплекты и костюмы, мужские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.11.115 | Комплекты и костюмы, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей, мужские |
| 18.21.11.116 | Комплекты и костюмымужские, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.11.119 | Комплекты и костюмы мужские, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.11.120 | Комплекты и костюмы для мальчиков, производственные и профессиональные |
| 18.21.11.121 | Комплекты и костюмы для мальчиков, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.11.125 | Комплекты и костюмы для мальчиков, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.11.126 | Комплекты и костюмы для мальчиков, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.11.129 | Комплекты и костюмы для мальчиков, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.11.130 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные |
|  | Эта группировка включает:  - куртки типа пиджаков мужские производственные и профессиональные, блейзеры, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. 18.21.30.210 - 18.21.30.291) |
| 18.21.11.131 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.11.132 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.11.133 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.11.134 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.11.135 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.11.136 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.11.139 | Куртки (пиджаки) и блейзеры мужские, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.11.140 | Куртки (пиджаки) и блейзеры для мальчиков производственные и профессиональные |
|  | Эта группировка включает:  - куртки типа пиджаков производственные и профессиональные, блейзеры для мальчиков, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. 18.21.30.210 - 18.21.30.291) |
| 18.21.11.141 | Куртки (пиджаки) и блейзеры для мальчиков, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.11.145 | Куртки (пиджаки) и блейзеры для мальчиков, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.11.146 | Куртки (пиджаки) и блейзеры для мальчиков, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.11.149 | Куртки (пиджаки) и блейзеры для мальчиков, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.12 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские, производственные и профессиональные |
| 18.21.12.110 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные |
| 18.21.12.111 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.12.112 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.12.113 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.12.115 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.12.116 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.12.119 | Брюки и бриджи мужские, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.12.120 | Брюки и бриджи для мальчиков, производственные и профессиональные |
| 18.21.12.121 | Брюки и бриджи для мальчиков, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.12.125 | Брюки и бриджи для мальчиков, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.12.126 | Брюки и бриджи для мальчиков, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.12.129 | Брюки и бриджи для мальчиков, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.12.130 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные |
| 18.21.12.131 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.12.132 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.12.134 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.12.135 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.12.136 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.12.139 | Комбинезоны мужские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны), производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.2 | Спецодежда женская |
| 18.21.21 | Комплекты и костюмы, куртки (жакеты, блейзеры) женские, производственные и профессиональные |
| 18.21.21.110 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные |
| 18.21.21.111 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.21.112 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.21.113 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.21.114 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.21.115 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.21.116 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.21.119 | Комплекты и костюмы женские, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.21.120 | Комплекты и костюмы для девочек, производственные и профессиональные |
| 18.21.21.121 | Комплекты и костюмы для девочек, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.21.125 | Комплекты и костюмы для девочек, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.21.126 | Комплекты и костюмы для девочек, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.21.129 | Комплекты и костюмы для девочек, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.21.130 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские, производственные и профессиональные |
|  | Эта группировка включает:  - куртки типа жакетов, блейзеры, женские производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. 18.21.30.210 - 18.21.30.290) |
| 18.21.21.131 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.21.132 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.21.133 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.21.135 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.21.136 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.21.139 | Куртки (жакеты и блейзеры) женские производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.21.140 | Куртки (жакеты и блейзеры) для девочек производственные и профессиональные |
|  | Эта группировка включает:  - куртки типа жакетов, блейзеры для девочек, производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. 18.21.30.210 - 18.21.30.290) |
| 18.21.21.141 | Куртки (жакеты и блейзеры) для девочек производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.21.145 | Куртки (жакеты и блейзеры) для девочек производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.21.146 | Куртки (жакеты и блейзеры) для девочек производственные и профессиональные из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.21.149 | Куртки (жакеты и блейзеры) для девочек производственные и профессиональные из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.22 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты женские, производственные и профессиональные |
| 18.21.22.110 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные |
| 18.21.22.111 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.22.112 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.22.113 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.22.115 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.22.116 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.22.119 | Брюки и бриджи женские, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.22.120 | Брюки и бриджи для девочек, производственные и профессиональные |
| 18.21.22.121 | Брюки и бриджи для девочек, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.22.125 | Брюки и бриджи для девочек, производственные и профессиональные, из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.22.126 | Брюки и бриджи для девочек, производственные и профессиональные, из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.22.129 | Брюки и бриджи для девочек, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.22.130 | Комбинезоны женские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) производственные и профессиональные |
| 18.21.22.131 | Комбинезоны женские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.22.134 | Комбинезоны женские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) производственные и профессиональные из шелковых тканей |
| 18.21.22.135 | Комбинезоны женские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) производственные и профессиональные из тканей из синтетических нитей |
| 18.21.22.136 | Комбинезоны женские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) производственные и профессиональные из тканей из искусственных нитей |
| 18.21.22.139 | Комбинезоны женские с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) производственные и профессиональные из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.3 | Спецодежда прочая |
| 18.21.30 | Спецодежда прочая |
| 18.21.30.110 | Пальто, полупальто, плащи, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.111 | Пальто, полупальто, плащи мужские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.112 | Пальто, полупальто, плащи женские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.120 | Пальто, полупальто, плащи, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.30.121 | Пальто, полупальто, плащи мужские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.30.122 | Пальто, полупальто, плащи женские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.30.140 | Пальто, полупальто, плащи, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.30.141 | Пальто, полупальто, плащи мужские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.30.142 | Пальто, полупальто, плащи женские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.30.190 | Пальто, полупальто, плащи, производственные и профессиональные, из прочих тканей, не включенные в другие группировки |
| 18.21.30.210 | Куртки производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
|  | Эта группировка включает:  - куртки производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. соответственно 18.21.11.130, 18.21.11.140, 18.21.21.130, 18.21.21.140) |
| 18.21.30.211 | Куртки мужские производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.212 | Куртки женские производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.213 | Куртки для мальчиков производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.214 | Куртки для девочек производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.220 | Куртки производственные и профессиональные из льняных тканей |
|  | Эта группировка включает:  - куртки производственные и профессиональные из льняных тканей, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. соответственно 18.21.11.130, 18.21.11.140, 18.21.21.130, 18.21.21.140) |
| 18.21.30.221 | Куртки мужские производственные и профессиональные из льняных тканей |
| 18.21.30.222 | Куртки женские производственные и профессиональные из льняных тканей |
| 18.21.30.230 | Куртки производственные и профессиональные из шерстяных тканей |
|  | Эта группировка включает:  - куртки производственные и профессиональные из шерстяных тканей, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. соответственно 18.21.11.130, 18.21.11.140, 18.21.21.130, 18.21.21.140) |
| 18.21.30.231 | Куртки мужские производственные и профессиональные из шерстяных тканей |
| 18.21.30.232 | Куртки женские производственные и профессиональные из шерстяных тканей |
| 18.21.30.240 | Куртки производственные и профессиональные из шелковых тканей |
|  | Эта группировка включает:  - куртки производственные и профессиональные из шелковых тканей, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. соответственно 18.21.11.130, 18.21.11.140, 18.21.21.130, 18.21.21.140) |
| 18.21.30.241 | Куртки мужские производственные и профессиональные из шелковых тканей |
| 18.21.30.290 | Куртки производственные и профессиональные прочие, не включенные в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - куртки производственные и профессиональные, включая ватные, предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера прочие  Эта группировка не включает:  - куртки производственные и профессиональные, не предназначенные для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера (см. соответственно 18.21.11.130, 18.21.11.140, 18.21.21.130, 18.21.21.140) |
| 18.21.30.310 | Комбинезоны производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.311 | Комбинезоны мужские производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.312 | Комбинезоны женские производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.313 | Комбинезоны для мальчиков производственные и профессиональные из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.320 | Комбинезоны производственные и профессиональные из льняных тканей |
| 18.21.30.321 | Комбинезоны мужские производственные и профессиональные из льняных тканей |
| 18.21.30.322 | Комбинезоны женские производственные и профессиональные из льняных тканей |
| 18.21.30.340 | Комбинезоны производственные и профессиональные из шелковых тканей |
| 18.21.30.341 | Комбинезоны мужские производственные и профессиональные из шелковых тканей |
| 18.21.30.342 | Комбинезоны женские производственные и профессиональные из шелковых тканей |
| 18.21.30.390 | Комбинезоны производственные и профессиональные, не включенные в другие группировки, прочие |
|  | Эта группировка не включает:  - предметы одежды не сшитой, а склеенной (см. 25.24.1) |
| 18.21.30.391 | Комбинезоны мужские производственные и профессиональные сшитые из пленочных материалов |
| 18.21.30.392 | Комбинезоны женские производственные и профессиональные сшитые из пленочных материалов |
| 18.21.30.410 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья и сорочки, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.411 | Халаты, фартуки, жилеты и сорочки мужские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.412 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья женские, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.413 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья для девочек, производственные и профессиональные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.21.30.420 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья и сорочки, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.30.421 | Халаты, фартуки, жилеты и сорочки мужские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.30.422 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья женские, производственные и профессиональные, из льняных тканей |
| 18.21.30.430 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья и сорочки, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.30.431 | Халаты, фартуки, жилеты и сорочки мужские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.30.432 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья женские, производственные и профессиональные, из шерстяных тканей |
| 18.21.30.440 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья и сорочки, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.30.441 | Халаты, фартуки, жилеты и сорочки мужские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.30.442 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья женские, производственные и профессиональные, из шелковых тканей |
| 18.21.30.480 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья и сорочки, производственные и профессиональные, сшитые из пленочных материалов |
|  | Эта группировка не включает:  - предметы одежды не сшитой, а склеенной (см. 25.24.1) |
| 18.21.30.481 | Халаты, фартуки, жилеты и сорочки мужские, производственные и профессиональные, сшитые из пленочных материалов |
| 18.21.30.482 | Юбки, халаты, блузки, фартуки, жилеты, платья женские, производственные и профессиональные, сшитые из пленочных материалов |
| 18.21.30.510 | Средства защиты от радиации и воздействия других неблагоприятных факторов внешней среды специализированные, не содержащие встроенных дыхательных аппаратов |
| 18.21.30.530 | Одежда для поддержания физической формы (противоперегрузочные, профилактико-нагрузочные, профилактические костюмы) специальная |
| 18.21.9 | Услуги по производству спецодежды |
| 18.21.99 | Услуги по производству спецодежды |
| 18.21.99.000 | Услуги по производству спецодежды |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18.22 | Одежда верхняя |
|  | Эта группировка не включает:  - одежду верхнюю из натуральной или композиционной кожи (см. 18.10.10)  - одежду верхнюю из натурального и искусственного меха (см. соответственно 18.30.12, 18.30.13) |
| 18.22.1 | Одежда трикотажная верхняя |
|  | Эта группировка не включает:  - изделия трикотажные, предназначенные для прикрытия верхней части тела (свитера, джемперы, пуловеры, кардиганы и аналогичные изделия), форма которым придается в процессе изготовления (см. 17.72) |
| 18.22.11 | Пальто, куртки, плащи, плащи с капюшонами, анораки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.22.11.110 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.22.11.111 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.11.113 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.11.115 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.11.116 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.11.119 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.11.120 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков трикотажные |
| 18.22.11.121 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.11.123 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.11.125 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.11.126 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.11.129 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.11.130 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.22.11.131 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.11.133 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия,мужские или для мальчиков трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.11.135 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.11.136 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.11.139 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.12 | Костюмы, комплекты, пиджаки, блейзеры, брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.22.12.110 | Костюмы мужские или для мальчиков трикотажные |
| 18.22.12.111 | Костюмы мужские или для мальчиков трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.12.113 | Костюмы мужские или для мальчиков трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.12.115 | Костюмы мужские или для мальчиков трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.12.116 | Костюмы мужские или для мальчиков трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.12.119 | Костюмы мужские или для мальчиков трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.12.120 | Комплекты мужские или для мальчиков трикотажные |
| 18.22.12.121 | Комплекты мужские или для мальчиков трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.12.123 | Комплекты мужские или для мальчиков трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.12.125 | Комплекты мужские или для мальчиков трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.12.126 | Комплекты мужские или для мальчиков трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.12.129 | Комплекты мужские или для мальчиков трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.12.130 | Пиджаки, блейзеры (жакеты) мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.22.12.131 | Пиджаки, блейзеры (жакеты) мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.12.133 | Пиджаки, блейзеры (жакеты) мужские или для мальчиков, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.12.135 | Пиджаки, блейзеры (жакеты) мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.12.136 | Пиджаки, блейзеры (жакеты) мужские или для мальчиков, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.12.139 | Пиджаки, блейзеры (жакеты) мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.12.140 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.22.12.141 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.12.143 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.12.145 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.12.146 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.12.149 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.13 | Пальто, куртки, плащи, плащи с капюшонами, анораки, ветровки женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.13.110 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.13.111 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.13.113 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.13.115 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.13.116 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.13.119 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.13.120 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек трикотажные |
| 18.22.13.121 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.13.123 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.13.125 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.13.126 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.13.129 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.13.130 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.13.131 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.13.133 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.13.135 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.13.136 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.13.139 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14 | Костюмы, комплекты, жакеты, платья, юбки, брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.14.110 | Костюмы женские или для девочек трикотажные |
| 18.22.14.111 | Костюмы женские или для девочек трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.113 | Костюмы женские или для девочек трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.115 | Костюмы женские или для девочек трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.116 | Костюмы женские или для девочек трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.119 | Костюмы женские или для девочек трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14.120 | Комплекты женские или для девочек трикотажные |
| 18.22.14.121 | Комплекты женские или для девочек трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.123 | Комплекты женские или для девочек трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.125 | Комплекты женские или для девочек трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.126 | Комплекты женские или для девочек трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.129 | Комплекты женские или для девочек трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14.130 | Жакеты (блейзеры) женские или для девочек трикотажные |
| 18.22.14.131 | Жакеты (блейзеры) женские или для девочек трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.133 | Жакеты (блейзеры) женские или для девочек трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.135 | Жакеты (блейзеры) женские или для девочек трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.136 | Жакеты (блейзеры) женские или для девочек трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.139 | Жакеты (блейзеры) женские или для девочек трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14.140 | Платья, сарафаны женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.14.141 | Платья, сарафаны женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.143 | Платья, сарафаны женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.145 | Платья, сарафаны женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.146 | Платья, сарафаны женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.149 | Платья, сарафаны женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14.150 | Юбки, юбки-брюки женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.14.151 | Юбки, юбки-брюки женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.153 | Юбки, юбки-брюки женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.155 | Юбки, юбки-брюки женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.156 | Юбки, юбки-брюки женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.159 | Юбки, юбки-брюки женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14.160 | Брюки и бриджи женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.14.161 | Брюки и бриджи женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.163 | Брюки и бриджи женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.165 | Брюки и бриджи женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.166 | Брюки и бриджи женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.169 | Брюки и бриджи женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.14.170 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные |
| 18.22.14.171 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.22.14.173 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.22.14.175 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.22.14.176 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.22.14.179 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками, шорты женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.22.2 | Одежда верхняя для мужчин и мальчиков, кроме трикотажной прочая |
| 18.22.21 | Пальто, куртки, плащи, плащи с капюшонами, анораки, ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.22.21.110 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков |
| 18.22.21.111 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.21.113 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.22.21.114 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.22.21.117 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.21.118 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков из пленочных материалов |
| 18.22.21.119 | Пальто и полупальто мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.21.120 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков |
| 18.22.21.121 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.21.123 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.22.21.124 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.22.21.127 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.21.128 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из пленочных материалов |
| 18.22.21.129 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.21.130 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков |
| 18.22.21.131 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.21.133 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.22.21.134 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.22.21.137 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.21.138 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков из пленочных материалов |
| 18.22.21.139 | Куртки теплые (включая лыжные) мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.21.140 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков |
| 18.22.21.141 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.21.142 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.22.21.143 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.22.21.144 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.22.21.147 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.21.148 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из пленочных материалов |
| 18.22.21.149 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.22 | Костюмы и комплекты, кроме трикотажных, мужские или для мальчиков |
| 18.22.22.110 | Костюмы мужские или для мальчиков |
| 18.22.22.111 | Костюмы мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.22.112 | Костюмы мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.22.22.113 | Костюмы мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.22.22.114 | Костюмы мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.22.22.115 | Костюмы мужские или для мальчиков из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.22.116 | Костюмы мужские или для мальчиков из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.22.118 | Костюмы мужские или для мальчиков из пленочных материалов |
| 18.22.22.119 | Костюмы мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.22.120 | Комплекты мужские или для мальчиков |
| 18.22.22.121 | Комплекты мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.22.122 | Комплекты мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.22.22.123 | Комплекты мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.22.22.124 | Комплекты мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.22.22.125 | Комплекты мужские или для мальчиков из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.22.126 | Комплекты мужские или для мальчиков из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.22.128 | Комплекты мужские или для мальчиков из пленочных материалов |
| 18.22.22.129 | Комплекты мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.23 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
|  | Эта группировка включает:  - пиджаки, блейзеры, жакеты, куртки типа пиджаков, т.е. одежду, не предназначенную для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера |
| 18.22.23.110 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков |
| 18.22.23.111 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.23.112 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.22.23.113 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.22.23.114 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.22.23.115 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.23.116 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.23.118 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из пленочных материалов |
| 18.22.23.119 | Пиджаки и блейзеры мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.24 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.22.24.110 | Брюки мужские или для мальчиков |
| 18.22.24.111 | Брюки мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.24.112 | Брюки мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.22.24.113 | Брюки мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.22.24.114 | Брюки мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.22.24.115 | Брюки мужские или для мальчиков из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.24.116 | Брюки мужские или для мальчиков из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.24.118 | Брюки мужские или для мальчиков из пленочных материалов |
| 18.22.24.119 | Брюки мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.24.120 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков |
| 18.22.24.121 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.24.122 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.22.24.123 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.22.24.124 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.22.24.125 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.24.126 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.24.128 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из пленочных материалов |
| 18.22.24.129 | Комбинезоны и полукомбинезоны мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.24.130 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков |
| 18.22.24.131 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.24.132 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.22.24.133 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.22.24.134 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.22.24.135 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.24.136 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.24.139 | Бриджи и шорты мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.3 | Одежда верхняя для женщин и девочек, кроме трикотажной, прочая |
| 18.22.31 | Пальто, куртки, плащи, плащи с капюшонами, анораки, ветровки и аналогичные изделия женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.22.31.110 | Пальто и полупальто женские или для девочек |
| 18.22.31.111 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.31.112 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.22.31.113 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.31.114 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.31.117 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.31.118 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из пленочных материалов |
| 18.22.31.119 | Пальто и полупальто женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.31.120 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек |
| 18.22.31.121 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.31.123 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.31.124 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.31.127 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.31.128 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, из пленочных материалов |
| 18.22.31.129 | Плащи, плащи с капюшонами и аналогичные изделия женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.31.130 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек |
| 18.22.31.131 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.31.133 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.22.31.134 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек из шелковых тканей |
| 18.22.31.137 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.31.138 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек из пленочных материалов |
| 18.22.31.139 | Куртки теплые (включая лыжные) женские или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.31.140 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек |
| 18.22.31.141 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.31.142 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.22.31.143 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.31.144 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.31.147 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.22.31.148 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из пленочных материалов |
| 18.22.31.149 | Ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.32 | Костюмы и комплекты женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.22.32.110 | Костюмы женские или для девочек |
| 18.22.32.111 | Костюмы женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.32.112 | Костюмы женские или для девочек из льняных тканей |
| 18.22.32.113 | Костюмы женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.22.32.114 | Костюмы женские или для девочек из шелковых тканей |
| 18.22.32.115 | Костюмы женские или для девочек из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.32.116 | Костюмы женские или для девочек из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.32.118 | Костюмы женские или для девочек из пленочных материалов |
| 18.22.32.119 | Костюмы женские или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.32.120 | Комплекты женские или для девочек |
| 18.22.32.121 | Комплекты женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.32.122 | Комплекты женские или для девочек из льняных тканей |
| 18.22.32.123 | Комплекты женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.22.32.124 | Комплекты женские или для девочек из шелковых тканей |
| 18.22.32.125 | Комплекты женские или для девочек из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.32.126 | Комплекты женские или для девочек из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.32.129 | Комплекты женские или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.33 | Жакеты женские или для девочек, кроме трикотажных |
|  | Эта группировка включает:  - пиджаки, блейзеры, жакеты, куртки типа пиджаков, т.е. одежду, не предназначенную для ношения поверх другого пиджака, жакета или блейзера |
| 18.22.33.110 | Жакеты женские или для девочек |
| 18.22.33.111 | Жакеты женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.33.112 | Жакеты женские или для девочек из льняных тканей |
| 18.22.33.113 | Жакеты женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.22.33.114 | Жакеты женские или для девочек из шелковых тканей |
| 18.22.33.115 | Жакеты женские или для девочек из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.33.116 | Жакеты женские или для девочек из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.33.119 | Жакеты женские или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.34 | Платья, юбки и юбки-брюки женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.22.34.110 | Платья, сарафаны женские или для девочек |
| 18.22.34.111 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.34.112 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.22.34.113 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.34.114 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.34.115 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.34.116 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.34.119 | Платья, сарафаны женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.34.120 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек |
| 18.22.34.121 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.34.122 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.22.34.123 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.34.124 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.34.125 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.34.126 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.34.129 | Юбки и юбки-брюки женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.35 | Брюки, комбинезоны с нагрудниками и лямками, бриджи и шорты женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.22.35.110 | Брюки и бриджи женские или для девочек |
| 18.22.35.111 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.35.112 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.22.35.113 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.35.114 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.35.115 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.35.116 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.35.118 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из пленочных материалов |
| 18.22.35.119 | Брюки и бриджи женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.35.120 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек |
| 18.22.35.121 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.35.122 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.22.35.123 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.22.35.124 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.22.35.125 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.35.126 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.35.129 | Комбинезоны с нагрудниками и лямками (полукомбинезоны) женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.35.130 | Комбинезоны женские или для девочек |
| 18.22.35.131 | Комбинезоны женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.35.134 | Комбинезоны женские или для девочек из шелковых тканей |
| 18.22.35.140 | Шорты женские или для девочек |
| 18.22.35.141 | Шорты женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.22.35.142 | Шорты женские или для девочек из льняных тканей |
| 18.22.35.143 | Шорты женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.22.35.144 | Шорты женские или для девочек из шелковых тканей |
| 18.22.35.145 | Шорты женские или для девочек из синтетических нитей (тканей) |
| 18.22.35.146 | Шорты женские или для девочек из искусственных нитей (тканей) |
| 18.22.35.149 | Шорты женские или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.22.4 | Одежда ношеная и прочие изделия, бывшие в употреблении |
| 18.22.40 | Одежда ношеная и прочие изделия, бывшие в употреблении |
|  | Эта группировка включает:  - изделия из текстильных материалов (одежду и принадлежности к одежде, одеяла и пледы, постельное и столовое белье, декоративные изделия, кроме ковровых и гобеленовых), бывшие в употреблении, т.е. имеющие признаки износа, поставляемые навалом, в тюках, мешках и аналогичной упаковке  - обувь и головные уборы из любого материала, кроме асбеста, бывшие в употреблении, т.е. имеющие признаки износа, поставляемые навалом, в тюках, мешках и аналогичной упаковке  Эта группировка не включает:  - изделия новые с дефектами ткачества, крашения, загрязнения на производстве (см. 18.21 - 18.22.3)  - ковры и гобелены (см. 17.40.16 и 17.51)  - принадлежности постельные (матрасы, одеяла стеганые, одеяла, подушки пуховые,) независимо от степени износа (см. 17.40 и 36.15)  - изделия из текстиля (брезенты, палатки, изделия для туризма и отдыха и т.п.), имеющие признаки износа, классифицируются как соответствующие новые изделия (см. 17.40.21 - 17.40.25) прочие |
| 18.22.40.110 | Одежда ношеная, принадлежности одежды, бывшие в употреблении |
| 18.22.40.210 | Одеяла и пледы, бывшие в употреблении |
| 18.22.40.310 | Белье постельное и столовое, бывшее в употреблении |
| 18.22.40.410 | Изделия декоративные (кроме ковров и гобеленовых изделий), бывшие в употреблении |
| 18.22.40.510 | Обувь (кроме обуви из асбеста), бывшая в употреблении |
| 18.22.40.610 | Головные уборы, бывшие в употреблении |
| 18.22.9 | Услуги по производству верхней одежды |
| 18.22.99 | Услуги по производству верхней одежды |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18.22.99.110 | Услуги по пошиву верхней одежды (кроме стеганых пальто, курток и жилетов), выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.111 | Услуги по пошиву мужской верхней одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.112 | Услуги по пошиву женской верхней одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.113 | Услуги по пошиву детской верхней одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.120 | Услуги по пошиву стеганых пальто, курток и жилетов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.121 | Услуги по пошиву мужских стеганых пальто, курток и жилетов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.122 | Услуги по пошиву женских стеганых пальто, курток и жилетов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.123 | Услуги по пошиву детских стеганых пальто, курток и жилетов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.130 | Услуги по пошиву легкой одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.131 | Услуги по пошиву мужской легкой одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.132 | Услуги по пошиву женской легкой одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.133 | Услуги по пошиву детской легкой одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.140 | Услуги по пошиву форменной одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.141 | Услуги по пошиву мужской форменной одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.142 | Услуги по пошиву женской форменной одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.143 | Услуги по пошиву детской форменной одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.150 | Услуги по изготовлению выкроек, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.160 | Услуги по раскрою ткани и сметыванию деталей швейного изделия, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.210 | Услуги по пошиву верхней одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.211 | Услуги по пошиву мужской верхней одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.212 | Услуги по пошиву женской верхней одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.213 | Услуги по пошиву детской верхней одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.220 | Услуги по пошиву стеганых пальто, курток и жилетов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.221 | Услуги по пошиву мужских стеганых пальто, курток и жилетов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.222 | Услуги по пошиву женских стеганых пальто, курток и жилетов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.223 | Услуги по пошиву детских стеганых пальто, курток и жилетов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.230 | Услуги по пошиву легкой одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.231 | Услуги по пошиву мужской легкой одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.232 | Услуги по пошиву женской легкой одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.233 | Услуги по пошиву детской легкой одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.240 | Услуги по пошиву форменной одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.241 | Услуги по пошиву мужской форменной одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.242 | Услуги по пошиву женской форменной одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.243 | Услуги по пошиву детской форменной одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.250 | Услуги по изготовлению выкроек, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.22.99.260 | Услуги по раскрою ткани и сметыванию деталей швейного изделия, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.23 | Белье нательное |
| 18.23.1 | Белье нательное трикотажное |
| 18.23.11 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные |
| 18.23.11.110 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.11.130 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.23.11.150 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.11.160 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.11.190 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.11.191 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из хлопкового волокна (пряжи) в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.11.193 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из чистошерстяной и полушерстяной пряжи в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.11.195 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из синтетических волокон (нитей) в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.11.196 | Рубашки мужские или для мальчиков трикотажные из искусственных волокон (нитей) в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.12 | Кальсоны, трусы, пижамы, халаты и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.23.12.110 | Кальсоны и трусы мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.23.12.111 | Кальсоны и трусы мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.12.113 | Кальсоны и трусы мужские или для мальчиков, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.23.12.115 | Кальсоны и трусы мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.12.116 | Кальсоны и трусы мужские или для мальчиков, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.12.119 | Кальсоны и трусы мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.12.120 | Рубашки и пижамы ночные мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.23.12.121 | Рубашки и пижамы ночные мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.12.125 | Рубашки и пижамы ночные мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.12.126 | Рубашки и пижамы ночные мужские или для мальчиков, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.12.129 | Рубашки и пижамы ночные мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.12.130 | Халаты мужские или для мальчиков трикотажные |
| 18.23.12.131 | Халаты мужские или для мальчиков трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.12.135 | Халаты мужские или для мальчиков трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.12.136 | Халаты мужские или для мальчиков трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.12.139 | Халаты мужские или для мальчиков трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.13 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные |
|  | Эта группировка не включает:  - рубашки ночные (см. 18.23.14) |
| 18.23.13.110 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.13.120 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из льна или волокна рами |
| 18.23.13.130 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.23.13.140 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из шелковых нитей |
| 18.23.13.150 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.13.160 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.13.190 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.13.191 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из хлопкового волокна (пряжи) в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.13.195 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из синтетических волокон (нитей) в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.13.196 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, трикотажные из искусственных волокон (нитей) в смеси с другими волокнами (нитями) |
| 18.23.14 | Комбинации, юбки нижние, трусы, панталоны, рубашки ночные, халаты и аналогичные изделия женские или для девочек, трикотажные |
| 18.23.14.110 | Трусы и панталоны женские или для девочек, трикотажные |
| 18.23.14.111 | Трусы и панталоны женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.14.113 | Трусы и панталоны женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.23.14.115 | Трусы и панталоны женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.14.116 | Трусы и панталоны женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.14.119 | Трусы и панталоны женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.14.120 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, трикотажные |
| 18.23.14.121 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.14.125 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.14.126 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.14.129 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.14.130 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, трикотажные |
| 18.23.14.131 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.14.133 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.23.14.135 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.14.136 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.14.139 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.14.140 | Халаты (включая купальные) и пеньюары женские или для девочек, трикотажные |
| 18.23.14.141 | Халаты (включая купальные) и пеньюары женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.14.145 | Халаты (включая купальные) и пеньюары женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.14.146 | Халаты (включая купальные) и пеньюары женские или для девочек, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.14.149 | Халаты (включая купальные) и пеньюары женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.2 | Белье нательное, кроме трикотажного |
| 18.23.21 | Рубашки мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.23.21.110 | Рубашки (сорочки верхние) мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.21.120 | Рубашки (сорочки верхние) мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.23.21.130 | Рубашки (сорочки верхние) мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.23.21.140 | Рубашки (сорочки верхние) мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.23.21.170 | Рубашки (сорочки верхние) мужские или для мальчиков из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.21.190 | Рубашки (сорочки верхние) мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.22 | Майки и прочие нижние рубашки, кальсоны, трусы, пижамы и халаты мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.23.22.110 | Трусы и кальсоны мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.23.22.111 | Трусы и кальсоны мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.22.112 | Трусы и кальсоны мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.23.22.114 | Трусы и кальсоны мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.23.22.119 | Трусы и кальсоны мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.22.120 | Пижамы мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.23.22.121 | Пижамы мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.22.122 | Пижамы мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.23.22.123 | Пижамы мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.23.22.124 | Пижамы мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.23.22.129 | Пижамы мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.22.130 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.23.22.131 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.22.132 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.23.22.133 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.23.22.134 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.23.22.137 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.22.139 | Халаты купальные и домашние мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.22.140 | Майки и фуфайки нательные мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.23.22.141 | Майки и фуфайки нательные мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.22.142 | Майки и фуфайки нательные мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.23.22.144 | Майки и фуфайки нательные мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.23.22.147 | Майки и фуфайки нательные мужские или для мальчиков, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.22.149 | Майки и фуфайки нательные мужские или для мальчиков, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.23 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.23.110 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.23.120 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.23.23.130 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.23.23.140 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.23.23.170 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.23.190 | Блузки, рубашки и батники женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.24 | Майки и прочие рубашки нижние, комбинации, юбки нижние, трусы, панталоны, рубашки ночные, халаты купальные, халаты домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.24.110 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.24.111 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.24.112 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.23.24.114 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.23.24.117 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.24.119 | Комбинации и юбки нижние женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.24.120 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.24.121 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.24.122 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.23.24.124 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.23.24.127 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.24.129 | Рубашки и пижамы ночные женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.24.130 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.24.131 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.24.132 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.23.24.133 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.23.24.134 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.23.24.137 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.24.139 | Пеньюары, халаты купальные и домашние и аналогичные изделия женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.24.140 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.24.141 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.24.142 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.23.24.143 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.23.24.144 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.23.24.147 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.24.149 | Майки и фуфайки нательные женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.24.150 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.23.24.151 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.24.152 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.23.24.153 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.23.24.154 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.23.24.157 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.23.24.159 | Трусы, панталоны и аналогичные изделия женские или для девочек, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.23.25 | Бюстгальтеры, пояса, корсеты, подтяжки, помочи, подвязки и аналогичные изделия и их части |
|  | Эта группировка включает:  - предметы одежды, выполненные из любого текстильного материала, включая трикотажные как эластичные, так и неэластичные: бюстгальтеры, пояса и пояса-трусы, грации (комбинации поясов или поясов-трусов и бюстгальтеров), пояса-подтяжки, пояса гигиенические, бандажи, пояса для атлетов, помочи, подтяжки, пояса для мужчин, пояса для беременных женщин и для послеродового периода, которые не относятся к ортопедическим принадлежностям  Эта группировка не включает:  - корсеты и пояса, сделанные исключительно из резины (см. 25.13.60) |
| 18.23.25.110 | Бюстгальтеры |
| 18.23.25.111 | Бюстгальтеры из хлопчатобумажных тканей |
| 18.23.25.112 | Бюстгальтеры из льняных тканей |
| 18.23.25.114 | Бюстгальтеры из шелковых тканей |
| 18.23.25.119 | Бюстгальтеры из эластичного трикотажного полотна |
| 18.23.25.120 | Пояса и пояса-трусы |
| 18.23.25.130 | Грации |
| 18.23.25.140 | Подтяжки, подвязки и аналогичные изделия |
| 18.23.3 | Футболки, майки и рубашки нижние прочие, трикотажные |
| 18.23.30 | Футболки, майки и рубашки нижние прочие, трикотажные |
| 18.23.30.110 | Футболки, тенниски, майки, фуфайки, трикотажные |
| 18.23.30.111 | Футболки, тенниски, майки, фуфайки, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.23.30.113 | Футболки, тенниски, майки, фуфайки, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.23.30.115 | Футболки, тенниски, майки, фуфайки, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.23.30.116 | Футболки, тенниски, майки, фуфайки, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.23.30.119 | Футболки, тенниски, майки, фуфайки, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.23.9 | Услуги по производству нательного белья |
| 18.23.99 | Услуги по производству нательного белья |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18.23.99.110 | Услуги по пошиву мужского белья, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.23.99.120 | Услуги по пошиву женского белья (кроме корсетных изделий), выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.23.99.130 | Услуги по пошиву корсетных изделий, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.23.99.210 | Услуги по пошиву мужского белья, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.23.99.220 | Услуги по пошиву женского белья (кроме корсетных изделий), кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.23.99.230 | Услуги по пошиву корсетных изделий, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24 | Одежда и аксессуары, не включенные в другие группировки, прочие |
| 18.24.1 | Одежда для детей младшего возраста, одежда спортивная и прочая, аксессуары и детали одежды, трикотажные |
| 18.24.11 | Одежда и аксессуары одежды для детей младшего возраста, трикотажные |
|  | Эта группировка включает:  - одежду трикотажную и принадлежности к ней для детей ростом, не превышающим 86 см (пальто, плащи, куртки, костюмы, комбинезоны, брюки, платья, юбки, блузки, варежки, перчатки, колготки, башмачки детские без подошв и т.д.), а также пеленки, одеяла стеганые, конверты для детей |
| 18.24.11.110 | Распашонки, "кимоно", кофточки для детей младшего возраста, трикотажные |
| 18.24.11.111 | Распашонки, "кимоно", кофточки для детей младшего возраста, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.11.113 | Распашонки, "кимоно", кофточки для детей младшего возраста, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.11.116 | Распашонки, "кимоно", кофточки для детей младшего возраста, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.11.119 | Распашонки, "кимоно", кофточки для детей младшего возраста, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.11.120 | Ползунки для детей младшего возраста трикотажные |
| 18.24.11.121 | Ползунки для детей младшего возраста трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.11.123 | Ползунки для детей младшего возраста трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.11.126 | Ползунки для детей младшего возраста трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.11.129 | Ползунки для детей младшего возраста трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.11.130 | Рейтузы и изделия чулочно-носочные для детей младшего возраста, трикотажные |
| 18.24.11.131 | Рейтузы и изделия чулочно-носочные для грудных детей, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.11.133 | Рейтузы и изделия чулочно-носочные для детей младшего возраста, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.11.135 | Рейтузы и изделия чулочно-носочные для детей младшего возраста, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.11.136 | Рейтузы и изделия чулочно-носочные для детей младшего возраста, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.11.139 | Рейтузы и изделия чулочно-носочные для детей младшего возраста, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.11.140 | Костюмы, гарнитуры, комбинезоны для детей младшего возраста, трикотажные |
| 18.24.11.141 | Костюмы, гарнитуры, комбинезоны для детей младшего возраста, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.11.143 | Костюмы, гарнитуры, комбинезоны для детей младшего возраста, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.11.146 | Костюмы, гарнитуры, комбинезоны для детей младшего возраста, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.11.149 | Костюмы, гарнитуры, комбинезоны для детей младшего возраста, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.11.150 | Перчатки, варежки и митенки для детей младшего возраста, трикотажные |
| 18.24.11.151 | Перчатки, варежки и митенки для детей младшего возраста, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.11.153 | Перчатки, варежки и митенки для детей младшего возраста, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.11.155 | Перчатки, варежки и митенки для детей младшего возраста, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.11.156 | Перчатки, варежки и митенки для детей младшего возраста, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.11.159 | Перчатки, варежки и митенки для детей младшего возраста, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.11.160 | Пеленки, одеяла стеганые, конверты для детей младшего возраста, трикотажные |
| 18.24.11.190 | Одежда и аксессуары одежды для детей младшего возраста, трикотажные прочие |
| 18.24.12 | Костюмы спортивные, костюмы лыжные, костюмы купальные и одежда прочая, трикотажные |
| 18.24.12.110 | Костюмы спортивные трикотажные |
| 18.24.12.111 | Костюмы спортивные трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.12.113 | Костюмы спортивные, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.12.115 | Костюмы спортивные трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.12.119 | Костюмы спортивные трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.12.120 | Костюмы лыжные трикотажные |
| 18.24.12.121 | Костюмы лыжные трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.12.123 | Костюмы лыжные трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.12.129 | Костюмы лыжные трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.12.130 | Костюмы купальные и плавки мужские или для мальчиков, трикотажные |
| 18.24.12.131 | Костюмы купальные и плавки мужские или для мальчиков, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.12.133 | Костюмы купальные и плавки мужские или для мальчиков, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.12.135 | Костюмы купальные и плавки мужские или для мальчиков, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.12.139 | Костюмы купальные и плавки мужские или для мальчиков, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.12.140 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, трикотажные |
| 18.24.12.141 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.12.143 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.12.145 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.12.149 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.12.210 | Одежда трикотажная прочая |
|  | Эта группировка включает:  - одежду трикотажную, не включенную в другие группировки, в том числе одежду для церковнослужителей; одежду для летчиков с электроподогревом; одежду специальную для космонавтов; одежду специальную для занятий спортом, бальными танцами и т.д. |
| 18.24.12.211 | Одежда трикотажная из хлопчатобумажной пряжи прочая |
| 18.24.12.213 | Одежда трикотажная из шерсти или тонкого волоса животных прочая |
| 18.24.12.215 | Одежда трикотажная из синтетической пряжи прочая |
| 18.24.12.216 | Одежда трикотажная из искусственной пряжи прочая |
| 18.24.12.219 | Одежда трикотажная из прочей пряжи прочая |
| 18.24.13 | Перчатки, рукавицы (варежки) и митенки, трикотажные |
|  | Эта группировка включает:  - перчатки, варежки, митенки, трикотажные для мужчин, женщин, детей (кроме грудных)  Эта группировка не включает:  - перчатки, варежки с подкладкой из натурального или искусственного меха, трикотажные (см. соответственно 18.30.12 или 18.30.13)  - перчатки, варежки и митенки, трикотажные для грудных детей (см. 18.24.11.150) |
| 18.24.13.110 | Перчатки, варежки и рукавицы, трикотажные пропитанные или с покрытием полимерными материалами или резиной |
| 18.24.13.111 | Перчатки, варежки и рукавицы, трикотажные пропитанные или с покрытием резиной |
| 18.24.13.112 | Перчатки, варежки и рукавицы, трикотажные пропитанные или с покрытием полимерными материалами |
| 18.24.13.210 | Изделия перчаточные трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.13.230 | Изделия перчаточные трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.13.250 | Изделия перчаточные трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.13.260 | Изделия перчаточные, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.13.290 | Изделия перчаточные трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.14 | Аксессуары одежды и части одежды или аксессуаров одежды, трикотажные прочие |
|  | Эта группировка включает:  - аксессуары одежды и части одежды готовые трикотажные, не включенные в другие группировки:  - платки, шали, шарфы, кашне, накидки, вуали и т.п.  - галстуки, бабочки, платки шейные (широкие галстуки в виде шарфов)  - подмышники, плечики и другие подложки  - пояса всех видов (кроме корсетных изделий), включая патронташи, и кушаки  - муфты, включая муфты с отделкой из натурального или искусственного меха с внешней стороны  - нарукавники  - наколенники, кроме используемых для занятий спортом  - этикетки, знаки отличительные, эмблемы, кроме вышитых, законченных иначе, чем разрезкой по форме или размеру  - подстежки съемные, отдельно представляемые для плащей или аналогичных видов одежды  - карманы, рукава, воротники, украшения различные для одежды (розетки, банты, рюши, сборки и оборки плиссированные), манишки, жабо, манжеты, кокетки, лацканы и аналогичные детали одежды  - платки носовые  - повязки на голову, используемые для защиты от холода или для поддержки волос; наушники; напульсники и т.п.  Эта группировка не включает:  - принадлежности одежды для грудных детей трикотажные (см. 18.24.11)  - бюстгальтеры, пояса, корсеты, помочи и т.п. (см. 18.23.25)  - пояса для производственного применения (например, для мойщиков стекол или электриков) или розетки не для одежды (см. 17.40.25)  - шляпы трикотажные и принадлежности к ним (см. соответственно 18.24.42 и 18.24.43)  - отделка из перьев или искусственных цветов (см. соответственно 36.63.77 и 36.63.76)  - застежки, молнии (см. 36.63.33) |
| 18.24.14.110 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.14.130 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.14.150 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.14.160 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.14.190 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.14.210 | Галстуки, бабочки и шейные платки, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.14.230 | Галстуки, бабочки и шейные платки, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.14.250 | Галстуки, бабочки и шейные платки, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.14.260 | Галстуки, бабочки и шейные платки, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.14.290 | Галстуки, бабочки и шейные платки, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.14.310 | Воротники, манжеты, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.14.330 | Воротники, манжеты, трикотажные из шерсти или тонкого волоса животных |
| 18.24.14.350 | Воротники, манжеты, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.14.360 | Воротники, манжеты, трикотажные из искусственной пряжи |
| 18.24.14.390 | Воротники, манжеты, трикотажные из прочей пряжи |
| 18.24.14.910 | Аксессуары и части одежды, трикотажные прочие |
| 18.24.2 | Одежда для детей младшего возраста, прочая одежда и прочие аксессуары одежды из текстильных материалов, кроме трикотажных |
| 18.24.21 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды из текстильных материалов, кроме трикотажных |
|  | Эта группировка включает:  - одежду и принадлежности к ней из тканей для детей ростом, не превышающим 86 см (пальто, плащи, куртки, костюмы, комбинезоны, брюки, платья, юбки, блузки, варежки, башмачки детские без подошв и т.д.), а также пеленки, одеяла стеганые, конверты для детей  Эта группировка не включает:  - пеленки детские из бумаги, ваты целлюлозной или из полотен целлюлозных волокон (см. 21.22.1), а также из ватина текстильного (см. 17.54.31)  - капоры детские (см. 18.24.42) |
| 18.24.21.110 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.21.120 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из льняных тканей |
| 18.24.21.130 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из шерстяных тканей |
| 18.24.21.140 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из шелковых тканей |
| 18.24.21.150 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.24.21.160 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.24.21.190 | Одежда для детей младшего возраста и аксессуары одежды, из прочих текстильных материалов |
| 18.24.22 | Костюмы спортивные, костюмы лыжные, костюмы купальные; прочая одежда, кроме трикотажной |
| 18.24.22.110 | Костюмы спортивные мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.24.22.111 | Костюмы спортивные мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.22.113 | Костюмы спортивные мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.24.22.117 | Костюмы спортивные мужские или для мальчиков из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.24.22.119 | Костюмы спортивные мужские или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.24.22.120 | Одежда мужская или для мальчиков, кроме трикотажной, прочая |
|  | Эта группировка включает:  - прочую мужскую или для мальчиков одежду из тканей, не включенную в другие группировки (например, сшитые жилеты, представленные отдельно, фартуки и т.д.) |
| 18.24.22.121 | Одежда мужская или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей прочая |
| 18.24.22.123 | Одежда мужская или для мальчиков из шерстяных тканей прочая |
| 18.24.22.127 | Одежда мужская или для мальчиков из тканей, выработанных из химических нитей, прочая |
| 18.24.22.129 | Одежда мужская или для мальчиков из прочих текстильных материалов, не включенная в другие группировки, прочая |
| 18.24.22.210 | Костюмы спортивные женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.24.22.211 | Костюмы спортивные женские или для девочек из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.22.213 | Костюмы спортивные женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.24.22.217 | Костюмы спортивные женские или для девочек из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.24.22.219 | Костюмы спортивные женские или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.24.22.220 | Одежда женская или для девочек, кроме трикотажной, прочая |
|  | Эта группировка включает:  - одежду женскую или для девочек из тканей, не включенную в другие группировки (например, жилеты сшитые, представленные отдельно, фартуки и т.д.), прочую |
| 18.24.22.221 | Одежда женская или для девочек из хлопчатобумажных тканей прочая |
| 18.24.22.223 | Одежда женская или для девочек из шерстяных тканей прочая |
| 18.24.22.227 | Одежда женская или для девочек из тканей, выработанных из химических нитей прочая |
| 18.24.22.229 | Одежда женская или для девочек из прочих текстильных материалов, не включенная в другие группировки, прочая |
| 18.24.22.310 | Костюмы лыжные, кроме трикотажных |
| 18.24.22.410 | Костюмы купальные и плавки мужские или для мальчиков, кроме трикотажных |
| 18.24.22.510 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, кроме трикотажных |
| 18.24.22.511 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.22.512 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.24.22.513 | Костюмы и плавки купальные женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.24.22.514 | Костюмы купальные и плавки женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.24.23 | Платки носовые, шали, галстуки, перчатки и прочие предметы готовой одежды; части одежды или аксессуаров к одежде из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.110 | Платки носовые из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.111 | Платки носовые из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.23.114 | Платки носовые из шелковых тканей |
| 18.24.23.119 | Платки носовые из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.120 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.121 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.23.123 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, из шерстяных тканей |
| 18.24.23.124 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, из шелковых тканей |
| 18.24.23.125 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, из синтетических нитей (тканей) |
| 18.24.23.126 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, из искусственных нитей (тканей) |
| 18.24.23.129 | Шали, шарфы, платки, кашне, мантильи, вуали, вуалетки и аналогичные изделия, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.130 | Галстуки, галстуки-бабочки и платки шейные из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.131 | Галстуки, галстуки-бабочки и платки шейные, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.23.134 | Галстуки, галстуки-бабочки и платки шейные, из шелковых тканей |
| 18.24.23.137 | Галстуки, галстуки-бабочки и платки шейные, из тканей, выработанных из химических нитей |
| 18.24.23.139 | Галстуки, галстуки-бабочки и платки шейные, из прочих текстильных материалов, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.210 | Перчатки, варежки и митенки из текстильных материалов (включая кружева), кроме трикотажных |
| 18.24.23.220 | Рукавицы защитные, перчатки и аналогичные изделия, из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки |
| 18.24.23.221 | Рукавицы защитные, перчатки, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.23.222 | Рукавицы защитные, перчатки, из льняных тканей |
| 18.24.23.223 | Рукавицы защитные, перчатки, из шерстяных тканей |
| 18.24.23.224 | Рукавицы защитные, перчатки, из шелковых тканей |
| 18.24.23.229 | Рукавицы защитные, перчатки, из прочих текстильных материалов |
| 18.24.23.310 | Принадлежности готовые и детали одежды из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки, прочие |
|  | Эта группировка включает:  - аксессуары готовые и детали одежды из текстильных материалов, кроме трикотажных, не включенные в другие группировки:  - подмышники, плечики и другие подложки  - пояса всех видов (кроме корсетных изделий), включая патронташи и кушаки  - муфты, включая муфты с отделкой из натурального или искусственного меха с внешней стороны  - нарукавники и воротники для моряков  - эполеты, повязки нарукавные и т.д.  - этикетки, знаки отличительные, эмблемы, кроме вышитых, законченных иначе, чем разрезкой по форме или размеру  - подстежки съемные представляемые отдельно для пальто, плащей или аналогичных видов одежды; карманы, рукава, воротники, украшения различные для одежды (розетки, банты, рюши, сборки и оборки плиссированные), манишки, жабо, манжеты, кокетки, лацканы и аналогичные детали одежды  - застежки и шнуры  - чулки, носки, подследники (включая из кружева) и обувь из текстильных материалов без подошвы, кроме ботинок для грудных детей  Эта группировка не включает:  - принадлежности одежды для грудных детей из текстильных материалов (см. 18.24.21)  - пояса для производственного применения из текстильных материалов (например, для мойщиков стекол или электриков) или розетки не для одежды (см. 17.40.25)  - отделка из перьев или искусственных цветов (см. соответственно 36.63.77 и 36.63.76)  - застежки, молнии (см. 36.63.33) |
| 18.24.3 | Аксессуары одежды из кожи; одежда из фетра или нетканых материалов; одежда из текстильных материалов с покрытием |
| 18.24.31 | Аксессуары одежды из натуральной или композиционной кожи |
|  | Эта группировка включает:  - аксессуары одежды, изготовленные из натуральной или композиционной кожи: перчатки (включая перчатки из кожи и натурального или искусственного меха), пояса, патронташи, кушаки, галстуки, напульсники и аналогичные изделия  Эта группировка не включает:  - ремни кожаные для часов (см. 19.20.13)  - шнурки обувные (см. 19.20.14)  - перчатки кожаные спортивные (см. 36.40.14) |
| 18.24.31.110 | Перчатки защитные, рукавицы, варежки, митенки, из натуральной или композиционной кожи, не включенные в другие группировки |
| 18.24.31.120 | Перчатки, рукавицы, варежки, митенки, из натуральной или композиционной кожи |
| 18.24.31.121 | Перчатки, рукавицы, варежки, митенки мужские или для мальчиков, из натуральной или композиционной кожи |
| 18.24.31.122 | Перчатки, рукавицы, варежки, митенки женские или для девочек, из натуральной или композиционной кожи |
| 18.24.31.130 | Перчатки, рукавицы, из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.24.31.131 | Рукавицы мужские из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.24.31.132 | Рукавицы женские из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.24.31.133 | Рукавицы детские из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.24.31.134 | Перчатки мужские из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.24.31.135 | Перчатки женские из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.24.31.210 | Пояса, ремни, портупеи и патронташи, из натуральной или композиционной кожи |
| 18.24.31.310 | Принадлежности одежды из натуральной или композиционной кожи прочие |
| 18.24.31.311 | Принадлежности одежды из натуральной или композиционной кожи прочие: подтяжки |
| 18.24.31.312 | Принадлежности одежды из натуральной или композиционной кожи прочие: манжеты |
| 18.24.31.313 | Принадлежности одежды из натуральной или композиционной кожи прочие: галстуки |
| 18.24.31.314 | Принадлежности одежды из натуральной или композиционной кожи прочие: напульсники |
| 18.24.31.315 | Принадлежности одежды из натуральной или композиционной кожи прочие: помочи |
| 18.24.32 | Одежда из фетра или нетканых материалов, из текстильных материалов с пропиткой или покрытием |
| 18.24.32.110 | Одежда из трикотажного полотна с пропиткой или покрытием |
|  | Эта группировка включает:  - все виды одежды, кроме изделий группировки 18.24.11, выполненные из трикотажного полотна, прорезиненного или с иной пропиткой или покрытием (например, пластиком, битумом, воском и т.п.), а именно: плащи, дождевики, одежда, защищающая от радиации (без дыхательной аппаратуры) |
| 18.24.32.111 | Одежда прорезиненная из трикотажного полотна |
| 18.24.32.112 | Одежда из трикотажного полотна с пропиткой или покрытием пластиком |
| 18.24.32.119 | Одежда из трикотажного полотна с пропиткой или покрытием прочая |
| 18.24.32.310 | Одежда из фетра, войлока или нетканых материалов, пропитанных или непропитанных, с покрытием или без покрытия, дублированных или недублированных |
| 18.24.32.311 | Одежда из фетра, войлока, пропитанных или непропитанных, с покрытием или без покрытия, дублированных или недублированных |
| 18.24.32.312 | Одежда из нетканых материалов, пропитанных или непропитанных, с покрытием или без покрытия, дублированных или недублированных |
| 18.24.32.510 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами, куртки теплые (включая лыжные), ветровки, штормовки и аналогичные изделия из текстильных материалов, прорезиненных, с пропиткой или покрытием |
| 18.24.32.511 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами, куртки теплые (включая лыжные), ветровки, штормовки и аналогичные изделия мужские или для мальчиков, из текстильных материалов, прорезиненных, с пропиткой или покрытием |
| 18.24.32.512 | Пальто, плащи, плащи с капюшонами, куртки теплые (включая лыжные), ветровки, штормовки и аналогичные изделия женские или для девочек, из текстильных материалов, прорезиненных, с пропиткой или покрытием |
| 18.24.32.710 | Одежда из текстильных материалов прорезиненных, с пропиткой или покрытием прочая |
| 18.24.32.711 | Одежда мужская или для мальчиков из текстильных материалов, прорезиненных с пропиткой или покрытием прочая |
| 18.24.32.712 | Одежда женская или для девочек из текстильных материалов, прорезиненных, с пропиткой или покрытием прочая |
| 18.24.4 | Шляпы и прочие головные уборы |
|  | Эта группировка включает:  - головные уборы всевозможных фасонов и типов независимо от того, из какого материала они сделаны и для каких целей предназначены (для повседневно-бытового ношения, для театра, маскировки, а также форменные, ведомственные и т.п.); головные уборы могут быть украшены всевозможной отделкой из любых материалов  - полуфабрикаты шляпные, заготовки для шляп, колпаки, а также сетки для волос из любых материалов, подкладки, чехлы, каркасы для шляп, козырьки и т.п.  Эта группировка не включает:  - головные уборы, бывшие в употреблении (см. 18.22.40)  - шали, шарфы, мантильи и аналогичные изделия (см. 18.24.14 и 18.24.23)  - головные уборы защитные, шляпы и прочие головные уборы из резины или пластмасс (см. 25.24.25)  - головные уборы из асбеста (см. 26.82.11)  - головные уборы кожаные спортивные (см. 36.40)  - шляпы для кукол, другие игрушечные головные уборы или карнавальные принадлежности (см. 36.50) |
| 18.24.41 | Формы шляпные, болванки шляпные, тульи и колпаки шляпные |
| 18.24.41.310 | Формы шляпные, болванки шляпные и колпаки фетровые, заготовки неформованные без полей; заготовки плоские и цилиндрические (включая с продольным разрезом) из фетра |
| 18.24.41.311 | Формы шляпные, болванки шляпные и колпаки фетровые, заготовки неформованные без полей; заготовкплоские и и цилиндрические (включая с продольным разрезом) из фетра для мужских шляп |
| 18.24.41.312 | Формы шляпные, болванки шляпные и колпаки фетровые, заготовки неформованные без полей; заготовки плоские и цилиндрические (включая с продольным разрезом) из фетра для женских шляп |
| 18.24.41.510 | Полуфабрикаты шляпные, плетеные или изготовленные путем соединения полосок из различных материалов, неформованные и без полей, без подкладок и без отделки |
| 18.24.42 | Шляпы и прочие головные уборы; сетки для волос |
| 18.24.42.310 | Шляпы, береты фетровые мужские и прочие головные уборы, изготовленные из шляпных полуфабрикатов, плоских и цилиндрических заготовок, с подкладкой или без подкладки, с отделкой или без отделки |
| 18.24.42.311 | Шляпы, береты мужские из фетра мехового или шерстяного и мехового |
| 18.24.42.319 | Шляпы и береты фетровые мужские, прочие |
| 18.24.42.320 | Шляпы, береты фетровые женские и прочие головные уборы, изготовленные из шляпных полуфабрикатов, плоских и цилиндрических заготовок, с подкладкой или без подкладки, с отделкой или без отделки |
| 18.24.42.321 | Шляпы и береты женские или для девочек из фетра мехового или шерстяного и мехового |
| 18.24.42.329 | Шляпы и береты фетровые женские, прочие |
| 18.24.42.330 | Шляпы фетровые для рабочих горячих цехов |
| 18.24.42.510 | Шляпы и прочие головные уборы, плетеные или изготовленные путем соединения полосок из различных материалов, с подкладкой или без подкладки, с отделкой или без отделки |
| 18.24.42.610 | Фуражки и кепи (швейные) мужские или для мальчиков |
| 18.24.42.611 | Фуражки и кепи мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.42.612 | Фуражки и кепи мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.24.42.613 | Фуражки и кепи мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.24.42.614 | Фуражки и кепи мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.24.42.619 | Фуражки и кепи мужские или для мальчиков, из прочих тканей |
| 18.24.42.620 | Фуражки и кепи (швейные) женские или для девочек |
| 18.24.42.621 | Фуражки и кепи женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.42.624 | Фуражки и кепи женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.24.42.629 | Фуражки и кепи женские или для девочек, из прочих тканей |
| 18.24.42.630 | Шапки (швейные) мужские или для мальчиков |
| 18.24.42.631 | Шапки мужские или для мальчиков из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.42.632 | Шапки мужские или для мальчиков из льняных тканей |
| 18.24.42.633 | Шапки мужские или для мальчиков из шерстяных тканей |
| 18.24.42.634 | Шапки мужские или для мальчиков из шелковых тканей |
| 18.24.42.639 | Шапки мужские или для мальчиков из прочих тканей |
| 18.24.42.640 | Шапки (швейные) женские или для девочек |
| 18.24.42.643 | Шапки женские или для девочек из шерстяных тканей |
| 18.24.42.649 | Шапки женские или для девочек из прочих тканей |
| 18.24.42.650 | Шляпы, панамы, береты (швейные) мужские или для мальчиков |
| 18.24.42.651 | Шляпы, панамы, береты мужские или для мальчиков, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.42.652 | Шляпы, панамы, береты мужские или для мальчиков, из льняных тканей |
| 18.24.42.653 | Шляпы, панамы, береты мужские или для мальчиков, из шерстяных тканей |
| 18.24.42.654 | Шляпы, панамы, береты мужские или для мальчиков, из шелковых тканей |
| 18.24.42.659 | Шляпы, панамы, береты мужские или для мальчиков, из прочих тканей |
| 18.24.42.660 | Шляпы, панамы, береты (швейные) женские или для девочек |
| 18.24.42.661 | Шляпы, панамы, береты женские или для девочек, из хлопчатобумажных тканей |
| 18.24.42.662 | Шляпы, панамы, береты женские или для девочек, из льняных тканей |
| 18.24.42.663 | Шляпы, панамы, береты женские или для девочек, из шерстяных тканей |
| 18.24.42.664 | Шляпы, панамы, береты женские или для девочек, из шелковых тканей |
| 18.24.42.669 | Шляпы, панамы, береты женские или для девочек, из прочих тканей |
| 18.24.42.670 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) мужские или для мальчиков швейные прочие |
| 18.24.42.671 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) мужские или для мальчиков швейные из хлопчатобумажных тканей прочие |
| 18.24.42.673 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) мужские или для мальчиков швейные из шерстяных тканей прочие |
| 18.24.42.674 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) мужские или для мальчиков швейные из шелковых тканей прочие |
| 18.24.42.679 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) мужские или для мальчиков швейные из аналогичных тканей прочие |
| 18.24.42.680 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) женские или для девочек, швейные прочие |
| 18.24.42.681 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) женские или для девочек швейные из хлопчатобумажных тканей прочие |
| 18.24.42.683 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) женские или для девочек швейные из шерстяных тканей прочие |
| 18.24.42.684 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) женские или для девочек швейные из шелковых тканей прочие |
| 18.24.42.689 | Головные уборы (тюбетейки, капюшоны, капоры и т.п.) женские или для девочек швейные из прочих тканей прочие |
| 18.24.42.710 | Сетки для волос |
| 18.24.42.720 | Шляпы и прочие головные уборы, трикотажные |
|  | Эта группировка включает:  - береты, шляпки, тюбетейки, ермолки, фески, фуражки, кепки с козырьками и аналогичные трикотажные головные уборы с подкладкой или без подкладки, с отделкой или без отделки |
| 18.24.42.721 | Шляпы и прочие головные уборы, трикотажные из хлопчатобумажной пряжи |
| 18.24.42.723 | Шляпы и прочие головные уборы, трикотажные из шерстяной пряжи |
| 18.24.42.725 | Шляпы и прочие головные уборы, трикотажные из синтетической пряжи |
| 18.24.42.726 | Шляпы и головные уборы, трикотажные из искусственной пряжи прочие |
| 18.24.42.729 | Шляпы и головные уборы, трикотажные из аналогичной пряжи прочие |
| 18.24.42.730 | Шляпы и головные уборы из кружевных полотен, фетра или прочих текстильных материалов, изготовленные из одного куска (но не из полосок), с подкладкой или без подкладки, с отделкой или без отделки прочие |
| 18.24.43 | Головные уборы, ленты для шляп, подкладки, чехлы, каркасы шляпные, основы шляпные, козырьки и ремни подбородочные для головных уборов прочие |
|  | Эта группировка включает:  - головные уборы из натурального меха норки; соболя; лисицы; песца; енота; хоря; из шкурок ягнят следующих пород: астраханской, курдючной, каракульской, персидской и аналогичных пород, а также ягнят индийской, китайской, монгольской или тибетской пород; из овчины и прочего меха  - головные уборы из прочих материалов, не включенные в другие группировки (из натуральной или комбинированной кожи, искусственного меха, перьев или искусственных цветов, металла)  - подкладки, чехлы, каркасы шляпные, основы шляпные, козырьки и ремешки для головных уборов |
| 18.24.43.310 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые |
| 18.24.43.311 | Головные уборы мужские или для мальчиков цельномеховые |
| 18.24.43.312 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые комбинированные с искусственной кожей |
| 18.24.43.313 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые комбинированные с натуральной кожей |
| 18.24.43.314 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые комбинированные с хлопчатобумажными тканями |
| 18.24.43.315 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые комбинированные с шерстяными тканями (сукном) |
| 18.24.43.316 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые, комбинированные с искусственным мехом |
| 18.24.43.317 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые из шкурок кожевой тканью вверх |
| 18.24.43.319 | Головные уборы мужские или для мальчиков меховые комбинированные с другими материалами |
| 18.24.43.320 | Головные уборы женские или для девочек меховые |
| 18.24.43.321 | Головные уборы женские или для девочек цельномеховые |
| 18.24.43.322 | Головные уборы женские или для девочек меховые комбинированные с искусственной кожей |
| 18.24.43.323 | Головные уборы женские или для девочек меховые комбинированные с натуральной кожей |
| 18.24.43.326 | Головные уборы женские или для девочек меховые комбинированные с искусственным мехом |
| 18.24.43.327 | Головные уборы женские или для девочек меховые из шкурок кожевой тканью вверх |
| 18.24.43.329 | Головные уборы женские или для девочек меховые комбинированные с другими материалами |
| 18.24.43.330 | Головные уборы детские меховые |
| 18.24.43.331 | Головные уборы детские цельномеховые |
| 18.24.43.333 | Головные уборы детские меховые комбинированные с натуральной кожей |
| 18.24.43.334 | Головные уборы детские меховые комбинированные с хлопчатобумажными тканями |
| 18.24.43.335 | Головные уборы детские меховые комбинированные с шерстяными тканями (сукном) |
| 18.24.43.336 | Головные уборы детские меховые комбинированные с искусственным мехом |
| 18.24.43.337 | Головные уборы детские меховые из шкурок кожевой тканью вверх |
| 18.24.43.339 | Головные уборы детские меховые комбинированные с другими материалами |
| 18.24.43.410 | Головные уборы из натуральной или комбинированной кожи |
| 18.24.43.510 | Прокладки, подкладки, чехлы, каркасы для шляп, козырьки и т.п. для головных уборов |
| 18.24.9 | Услуги по производству прочей одежды и аксессуаров, не включенные в другие группировки |
| 18.24.99 | Услуги по производству прочей одежды и аксессуаров, не включенные в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18.24.99.110 | Услуги по пошиву мужской, женской и детской спортивной одежды, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.120 | Услуги по пошиву плащей, курток, накидок и других изделий из тканей с водоотталкивающей пропиткой, прорезиненных тканей, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.130 | Услуги по пошиву головных уборов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.131 | Услуги по пошиву мужских головных уборов из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.132 | Услуги по пошиву женских головных уборов из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.134 | Услуги по пошиву мужских формованных головных уборов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.135 | Услуги по пошиву женских формованных головных уборов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.137 | Услуги по пошиву мужских головных уборов, кроме головных уборов из натурального меха и формованных головных уборов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.138 | Услуги по пошиву женских головных уборов, кроме головных уборов из натурального меха и формованных головных уборов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.150 | Услуги по пошиву одежды для новорожденных, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.170 | Услуги по изготовлению трикотажных изделий, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.171 | Услуги по вязанию перчаточных изделий на вязальных машинах, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.172 | Услуги по вязанию перчаточных изделий спицами и крючком, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.173 | Услуги по вязанию платочно-шарфовых изделий на вязальных машинах, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.174 | Услуги по вязанию платочно-шарфовых изделий спицами и крючком, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.175 | Услуги по вязанию головных уборов на вязальных машинах, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.176 | Услуги по вязанию головных уборов спицами и крючком, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.177 | Услуги по изготовлению трикотажных изделий из заранее изготовленных полуфабрикатов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.178 | Услуги по изготовлению трикотажных деталей к швейным изделиям, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.210 | Услуги по пошиву мужской, женской и детской спортивной одежды, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.220 | Услуги по пошиву плащей, курток, накидок и других изделий из тканей с водоотталкивающей пропиткой, прорезиненных тканей, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.230 | Услуги по пошиву головных уборов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.231 | Услуги по пошиву мужских головных уборов из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.232 | Услуги по пошиву женских головных уборов из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.234 | Услуги по пошиву мужских формованных головных уборов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.235 | Услуги по пошиву женских формованных головных уборов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.237 | Услуги по пошиву мужских головных уборов (кроме головных уборов из натурального меха и формованных головных уборов), кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.238 | Услуги по пошиву женских головных уборов (кроме головных уборов из натурального меха и формованных головных уборов), кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.250 | Услуги по пошиву одежды для новорожденных кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.270 | Услуги по изготовлению трикотажных изделий, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.271 | Услуги по вязанию перчаточных изделий на вязальных машинах, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.272 | Услуги по вязанию перчаточных изделий спицами и крючком, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.273 | Услуги по вязанию платочно-шарфовых изделий на вязальных машинах, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.274 | Услуги по вязанию платочно-шарфовых изделий спицами и крючком, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.275 | Услуги по вязанию головных уборов на вязальных машинах кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.276 | Услуги по вязанию головных уборов спицами и крючком, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.277 | Услуги по изготовлению трикотажных изделий из заранее изготовленных полуфабрикатов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.24.99.278 | Услуги по изготовлению трикотажных деталей к швейным изделиям, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.3 | Меха; изделия меховые |
| 18.30 | Меха; изделия меховые |
| 18.30.1 | Меха; изделия меховые |
| 18.30.11 | Шкуры меховые дубленые или выделанные |
| 18.30.11.110 | Шкурки норки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.111 | Шкурки норки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные, клеточного разведения |
| 18.30.11.112 | Шкурки норки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные, добываемые охотой |
| 18.30.11.113 | Шкурки норки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные, низкозачетные |
| 18.30.11.120 | Шкурки кролика или зайца меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.121 | Шкурки кролика меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.122 | Шкурки зайца-беляка меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.130 | Шкурки ягнят меховык выделанные следующих пород: астраханской, курдючной, каракульской, персидской и аналогичных пород, а также ягнят индийской, китайской, монгольской или тибетской пород целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.131 | Каракуль черный (чистопородный и метисный) |
| 18.30.11.132 | Каракуль серый (чистопородный и метисный) |
| 18.30.11.133 | Каракуль цветной (чистопородный и метисный) |
| 18.30.11.134 | Каракуль-каракульча (чистопородная и метисная) |
| 18.30.11.135 | Каракульча (чистопородная и метисная) |
| 18.30.11.136 | Голяк каракульский (чистопородный и метисный) |
| 18.30.11.137 | Смушка |
| 18.30.11.138 | Яхобаб (чистопородный и метисный) |
| 18.30.11.139 | Шкурки ягнят указанных пород прочие |
| 18.30.11.140 | Шкурки бобра меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.150 | Шкурки ондатры меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.160 | Шкурки лисицы и песца меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.161 | Шкурки серебристо-черной и серебристо-черной беломордой лисицы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.162 | Шкурки красной лисицы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.163 | Шкурки голубого песца меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.164 | Шкурки белого песца меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.165 | Шкурки лисицы-сиводушки, лисицы-крестовки, корсака меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.166 | Шкурки платиновой и платиновой беломордой лисицы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.167 | Шкурки снежной лисицы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.168 | Шкурки черно-бурой лисицы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.170 | Шкурки тюленя меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.171 | Шкурки белька тюленя меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.172 | Шкурки хохлаченка меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.173 | Шкурки лахтаченка меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.174 | Шкурки сиваря меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.175 | Шкурки серки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.176 | Шкурки нерпы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.178 | Шкурки серки беломорской вольерной меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.180 | Шкурки калана или нутрии меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.181 | Шкурки калана меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.182 | Шкурки нутрии меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.190 | Шкурки сурка меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.210 | Шкурки диких животных семейства кошачьих меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.211 | Шурки рыси меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.212 | Шкурки дикой кошки (амурской, камышовой, караклак, лесной, манул, степной) меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.213 | Шкурки барса меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.214 | Шкурки леопарда меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.216 | Шкурки тигра меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.220 | Овчина меховая и шубная выделанная целая, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранная |
| 18.30.11.221 | Овчина меховая выделанная тонкорунная |
| 18.30.11.222 | Овчина меховая выделанная полутонкорунная |
| 18.30.11.223 | Овчина меховая выделанная полугрубая |
| 18.30.11.224 | Голяк меховой выделанный |
| 18.30.11.225 | Шкуры русской овчины шубной выделанные |
| 18.30.11.226 | Шкуры степной овчины шубной выделанные |
| 18.30.11.227 | Шкуры монгольской овчины шубной выделанные |
| 18.30.11.228 | Шкуры романовской овчины шубной выделанные |
| 18.30.11.230 | Шкурки ягнят всех пород овец (кроме каракулево-смушковой) и козлят выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.231 | Мерлушка |
| 18.30.11.232 | Клям |
| 18.30.11.233 | Муаре |
| 18.30.11.234 | Трясок |
| 18.30.11.235 | Сак-сак |
| 18.30.11.236 | Лямка |
| 18.30.11.237 | Козлик меховой |
| 18.30.11.250 | Шкурки горностая меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.260 | Шкурки соболя меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.261 | Шкурки соболя клеточного разведения меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.262 | Шкурки добываемого охотой соболя меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.270 | Шкурки куницы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.271 | Шкурки мягкой куницы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.272 | Шкурки горской куницы меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.280 | Шкурки выдры меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.290 | Шкурки колонка меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.310 | Шкурки хоря меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.311 | Шкурки белого хоря меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.312 | Шкурки черного хоря меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.320 | Шкурки енота меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.330 | Шкурки белки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные |
| 18.30.11.390 | Шкурки меховые выделанные целые, с головой, хвостом или лапами или без них, несобранные, прочие |
| 18.30.11.510 | Хвосты лисицы и песца выделанные, несобранные |
| 18.30.11.511 | Хвосты серебристо-черной и красной лисицы выделанные, несобранные |
| 18.30.11.512 | Хвосты песца выделанные, несобранные |
| 18.30.11.513 | Хвосты лисицы, кроме серебристо-черной и красной, выделанные, несобранные прочие |
| 18.30.11.520 | Хвосты норки выделанные, несобранные |
| 18.30.11.530 | Хвосты прочих животных выделанные, несобранные |
| 18.30.11.531 | Хвосты белки выделанные, несобранные |
| 18.30.11.532 | Хвосты енота выделанные, несобранные |
| 18.30.11.533 | Хвосты рыси выделанные, несобранные |
| 18.30.11.534 | Хвосты соболя выделанные, несобранные |
| 18.30.11.535 | Хвосты куницы выделанные, несобранные |
| 18.30.11.536 | Хвосты колонка выделанные, несобранные |
| 18.30.11.537 | Хвосты горностая выделанные, несобранные |
| 18.30.11.538 | Хвосты хоря выделанные, несобранные |
| 18.30.11.539 | Хвосты росомахи выделанные, несобранные |
| 18.30.11.540 | Части шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.541 | Бочки шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.542 | Бедерки шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.543 | Грудцы шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.544 | Репки шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.545 | Душки шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.546 | Головки шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.547 | Лобики шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.548 | Шейки шкурок выделанные, несобранные |
| 18.30.11.550 | Лоскут шкурок выделанный, несобранный |
| 18.30.11.551 | Лоскут шкурок скорняжный выделанный, несобранный |
| 18.30.11.552 | Лоскут шкурок подножный выделанный, несобранный |
| 18.30.11.610 | Пластины пушно-меховые выделанные, собранные |
| 18.30.11.620 | Части шкурок пушно-меховых выделанные, собранные прочие |
| 18.30.12 | Предметы одежды, аксессуары одежды и изделия прочие из меха, кроме головных уборов |
|  | Эта группировка включает:  - одежду из натурального меха и ее принадлежности, включая предметы одежды и принадлежности к одежде на подкладке из натурального меха, а также изготовленные из других материалов, крытых натуральным мехом (кроме меховой отделки)  - прочие изделия из натурального меха  Эта группировка не включает:  - головные уборы из натурального меха (см. 18.24.43)  - перчатки кожаные с натуральным мехом (см. 18.24.31)  - обувь, гетры и их компоненты из натурального меха (см. 19)  - игрушки, игры из меха (см. 36.50) |
| 18.30.12.110 | Пальто с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.111 | Пальто мужские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.112 | Пальто женские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.113 | Пальто детские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.120 | Полупальто с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.121 | Полупальто мужские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.122 | Полупальто женские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.130 | Пиджаки, жакеты, с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.131 | Пиджаки мужские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.132 | Жакеты женские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.133 | Пиджаки детские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.140 | Жилеты с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.141 | Жилеты мужские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.142 | Жилеты женские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.150 | Куртки с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.151 | Куртки мужские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.152 | Куртки женские с верхом из натурального меха |
| 18.30.12.210 | Пальто с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.211 | Пальто мужские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.212 | Пальто женские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.220 | Полупальто с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.221 | Полупальто мужские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.222 | Полупальто женские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.240 | Жилеты с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.241 | Жилеты мужские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.242 | Жилеты женские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.250 | Куртки с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.251 | Куртки мужские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.252 | Куртки женские с верхом из натуральной кожи, подкладка меховая |
| 18.30.12.310 | Пальто с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.311 | Пальто мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.312 | Пальто женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.313 | Пальто детские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.320 | Полупальто с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.321 | Полупальто мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.322 | Полупальто женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.330 | Пиджаки, жакеты, с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.331 | Пиджаки мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.332 | Жакеты женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.333 | Пиджаки детские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.340 | Жилеты с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.341 | Жилеты мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.342 | Жилеты женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.350 | Куртки с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.351 | Куртки мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.352 | Куртки женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.353 | Куртки детские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.360 | Костюмы с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.361 | Костюмы мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.362 | Костюмы женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.410 | Пальто с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.411 | Пальто мужские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.412 | Пальто женские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.420 | Полупальто с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.421 | Полупальто мужские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.422 | Полупальто женские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.430 | Пиджаки, жакеты, с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.431 | Пиджаки мужские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.432 | Жакеты женские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.440 | Жилеты с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.441 | Жилеты мужские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.442 | Жилеты женские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.450 | Куртки с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.451 | Куртки мужские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.452 | Куртки женские с верхом из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.510 | Пальто нагольные |
| 18.30.12.511 | Пальто мужские нагольные |
| 18.30.12.512 | Пальто женские нагольные |
| 18.30.12.513 | Пальто детские нагольные |
| 18.30.12.520 | Полупальто нагольные |
| 18.30.12.521 | Полупальто мужские нагольные |
| 18.30.12.522 | Полупальто женские нагольные |
| 18.30.12.530 | Пиджаки, жакеты, нагольные |
| 18.30.12.531 | Пиджаки мужские нагольные |
| 18.30.12.532 | Жакеты женские нагольные |
| 18.30.12.533 | Пиджаки детские нагольные |
| 18.30.12.540 | Жилеты нагольные |
| 18.30.12.541 | Жилеты мужские нагольные |
| 18.30.12.542 | Жилеты женские нагольные |
| 18.30.12.550 | Куртки нагольные |
| 18.30.12.551 | Куртки мужские нагольные |
| 18.30.12.552 | Куртки женские нагольные |
| 18.30.12.560 | Полушубки нагольные овчинно-шубные |
| 18.30.12.570 | Тулупы нагольные овчинно-шубные |
| 18.30.12.580 | Бекеши нагольные овчинно-шубные |
| 18.30.12.610 | Пальто с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.611 | Пальто мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.612 | Пальто женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.613 | Пальто детские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.620 | Полупальто с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.621 | Полупальто мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.622 | Полупальто женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.630 | Пиджаки, жакеты, с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.631 | Пиджаки мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.632 | Жакеты женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.633 | Пиджаки детские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.640 | Жилеты с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.641 | Жилеты мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.642 | Жилеты женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.650 | Куртки с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.651 | Куртки мужские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.652 | Куртки женские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.653 | Куртки детские с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.660 | Полушубки с верхом из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.710 | Пальто с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.711 | Пальто мужские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.712 | Пальто женские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.713 | Пальто детские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.720 | Полупальто с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.721 | Полупальто мужские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.722 | Полупальто женские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.730 | Пиджаки, жакеты, с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.731 | Пиджаки мужские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.732 | Жакеты женские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.733 | Пиджаки детские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.740 | Жилеты с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.741 | Жилеты мужские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.742 | Жилеты женские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.750 | Куртки с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.751 | Куртки мужские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.752 | Куртки женские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.753 | Куртки детские с верхом из меха, комбинированного с другими материалами |
| 18.30.12.760 | Куртки с верхом из синтетических тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.761 | Куртки мужские с верхом из синтетических тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.762 | Куртки женские с верхом из синтетических тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.810 | Воротники из натурального меха |
| 18.30.12.811 | Воротники мужские из натурального меха |
| 18.30.12.812 | Воротники женские из натурального меха |
| 18.30.12.813 | Воротники детские из натурального меха |
| 18.30.12.820 | Пластины из шкурок и их частей, скрои из натурального меха |
| 18.30.12.821 | Пластины из шкурок и их частей |
| 18.30.12.822 | Скрои из натурального меха |
| 18.30.12.830 | Подкладки для пальто из натурального меха |
| 18.30.12.840 | Уборы женские из натурального меха |
| 18.30.12.841 | Горжеты |
| 18.30.12.842 | Воротники на подкладке из тканей |
| 18.30.12.843 | Муфты |
| 18.30.12.844 | Палантины |
| 18.30.12.845 | Шарфы |
| 18.30.12.846 | Пелерины |
| 18.30.12.847 | Полупелерины |
| 18.30.12.850 | Рукавицы из тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.851 | Рукавицы мужские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.852 | Рукавицы женские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.853 | Рукавицы детские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.854 | Рукавицы мужские из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.855 | Рукавицы женские из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.856 | Рукавицы детские из шерстяных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.857 | Рукавицы мужские из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.858 | Рукавицы женские из хлопчатобумажных тканей, подкладка из шубной овчины |
| 18.30.12.860 | Рукавицы и перчатки, нагольные |
| 18.30.12.861 | Рукавицы мужские нагольные |
| 18.30.12.862 | Рукавицы женские нагольные |
| 18.30.12.863 | Рукавицы детские нагольные |
| 18.30.12.864 | Перчатки мужские нагольные |
| 18.30.12.865 | Перчатки женские нагольные |
| 18.30.12.870 | Чулки меховые |
| 18.30.12.871 | Чулки мужские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.875 | Чулки мужские нагольные |
| 18.30.12.880 | Носки меховые |
| 18.30.12.881 | Носки мужские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.882 | Носки женские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.883 | Носки детские из хлопчатобумажных тканей, подкладка меховая |
| 18.30.12.885 | Носки мужские нагольные |
| 18.30.12.886 | Носки женские нагольные |
| 18.30.12.887 | Носки детские нагольные |
| 18.30.12.910 | Мешки спальные меховые (в т.ч. с верхом из тканей) |
| 18.30.12.920 | Ковры меховые |
| 18.30.12.921 | Ковры меховые без подкладки |
| 18.30.12.924 | Ковры меховые на подкладке из тканей |
| 18.30.12.930 | Сувениры, украшения, меховые |
| 18.30.12.940 | Покрывала, подушки, чехлы, меховые |
| 18.30.12.941 | Покрывала меховые |
| 18.30.12.942 | Подушки меховые |
| 18.30.12.943 | Чехлы меховые на сиденья автомашин |
| 18.30.12.950 | Изделия и принадлежности для использования в технике, механизмах и в промышленных целях |
| 18.30.12.951 | Диски меховые для полирования |
| 18.30.12.952 | Детали меховые для оборудования |
| 18.30.13 | Мех искусственный и изделия из него |
|  | Эта группировка включает:  - материалы в кусках, а также изделия (включая одежду) из искусственного меха, т.е. материала, изготовленного из шерсти, волоса или других волокон (включая волокна из синели), наклеенных или нашитых на кожу, ткань или другой материал методом, имитирующим натуральный мех  Эта группировка не включает:  - материалы тканые или вязаные длинноворсовые, которые называют "меховая ткань" (см. 17)  - мех натуральный с набивкой дополнительного волоса (см. 18.30.11) |
| 18.30.13.110 | Пластины меховые на искусственной основе |
| 18.30.13.190 | Изделия из искусственного меха, кроме одежды, прочие |
| 18.30.13.510 | Одежда из искусственного меха |
| 18.30.9 | Услуги по производству меха и изделий из меха |
| 18.30.99 | Услуги по производству меха и изделий из меха |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 18.30.99.110 | Услуги по выделке меховых шкур животных, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.120 | Услуги по пошиву изделий из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.121 | Услуги по пошиву мужской одежды из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.122 | Услуги по пошиву женской одежды из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.123 | Услуги по пошиву детской одежды из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.124 | Выполнение отделочных работ на изделиях из натурального меха по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.125 | Услуги по пошиву пристегивающихся воротников, капюшонов, манжет из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.130 | Услуги по пошиву изделий из искусственного меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.131 | Услуги по пошиву мужской одежды из искусственного меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.132 | Услуги по пошиву женской одежды из искусственного меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.133 | Услуги по пошиву детской одежды из искусственного меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.135 | Услуги по пошиву пристегивающихся воротников, капюшонов, манжет из искусственного меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.140 | Услуги по изготовлению трикотажных изделий, комбинированных с натуральным и искусственным мехом, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.210 | Услуги по выделке меховых шкур животных, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.220 | Услуги по пошиву изделий из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.221 | Услуги по пошиву мужской одежды из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.222 | Услуги по пошиву женской одежды из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.223 | Услуги по пошиву детской одежды из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.224 | Выполнение отделочных работ на изделиях из натурального меха, кроме работ, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.225 | Услуги по пошиву пристегивающихся воротников, капюшонов, манжет из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.230 | Услуги по пошиву изделий из искусственного меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.231 | Услуги по пошиву мужской одежды из искусственного меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.232 | Услуги по пошиву женской одежды из искусственного меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.233 | Услуги по пошиву детской одежды из искусственного меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.235 | Услуги по пошиву пристегивающихся воротников, капюшонов, манжет из искусственного меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 18.30.99.240 | Услуги по изготовлению трикотажных изделий, комбинированных с натуральным и искусственным мехом, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
|  | Подраздел DC КОЖА И ИЗДЕЛИЯ ИЗ КОЖИ |
| 19 | Кожа и изделия из кожи |
| 19.1 | Кожа |
| 19.10 | Кожа |
|  | Эта группировка включает:  - кожу натуральную выделанную: дубленую или дополнительно обработанную после дубления  Эта группировка не включает:  - шкуры сырые и кожи животных (см. 15.11.2) |
| 19.10.1 | Замша; кожа лаковая и кожа лаковая ламинированная; кожа металлизированная |
| 19.10.11 | Замша |
| 19.10.11.110 | Замша из шкур овец или шкурок ягнят |
| 19.10.11.190 | Замша из шкур прочих животных |
| 19.10.11.210 | Кожа из бахтармяного спилка из шкур овец или шкурок ягнят |
| 19.10.11.211 | Кожа из бахтармяного спилка для верха обуви |
| 19.10.11.212 | Кожа из бахтармяного спилка для подкладки обуви |
| 19.10.11.213 | Кожа из бахтармяного спилка для галантерейных изделий |
| 19.10.11.214 | Кожа из бахтармяного спилка для перчаток и рукавиц |
| 19.10.11.215 | Кожа из бахтармяного спилка для одежды и головных уборов |
| 19.10.12 | Кожа лаковая и кожа лаковая ламинированная; кожа металлизированная |
|  | Эта группировка включает:  - кожу натуральную выделанную, которая покрыта либо лаком или предварительно формованным листом пластика (кожа лаковая или лаковая ламинированная) либо на нее нанесен слой металлического порошка или тонкий металлический лист (кожа металлизированная) |
| 19.10.12.110 | Кожа лаковая |
| 19.10.12.120 | Кожа лаковая ламинированная |
| 19.10.12.130 | Кожа металлизированная |
| 19.10.2 | Кожа из шкур крупного рогатого скота или из шкур животных семейства лошадиных без волосяного покрова |
| 19.10.21 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота без волосяного покрова |
| 19.10.21.110 | Кожи сыромятные из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные |
| 19.10.21.111 | Кожи сыромятные из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные, площадь поверхности которых не более 2,6 м2 |
| 19.10.21.112 | Кожи сыромятные из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные, площадь поверхности которых более 2,6 м2 |
| 19.10.21.120 | Кожи сыромятные из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова прочие |
| 19.10.21.121 | Кожи сыромятные из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова, площадь поверхности которых не более 2,6 м2, прочие |
| 19.10.21.122 | Кожи сыромятные из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова, площадь поверхности которых более 2,6 м2, прочие |
| 19.10.21.210 | Краст кожи из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.21.211 | Краст кожи из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные, площадь поверхности которых не более 2,6 м2 |
| 19.10.21.212 | Краст кожи из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные, площадь поверхности которых более 2,6 м2 |
| 19.10.21.220 | Краст кожи из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова прочие |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.21.221 | Краст кожи из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова, площадь поверхности которых не более 2,6 м2, прочие |
| 19.10.21.222 | Краст кожи из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова, площадь поверхности которых более 2,6 м2, прочие |
| 19.10.21.410 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, выделанная под пергамент |
| 19.10.21.411 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), выделанная под пергамент, для обуви |
| 19.10.21.414 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), выделанная под пергамент, для одежды |
| 19.10.21.415 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), выделанная под пергамент, для мебели |
| 19.10.21.416 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), выделанная под пергамент, техническая |
| 19.10.21.419 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), выделанная под пергамент, прочая |
| 19.10.21.420 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, кроме выделанной под пергамент |
| 19.10.21.421 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, кроме выделанной под пергамент, для верха обуви |
| 19.10.21.422 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, кроме выделанной под пергамент, для низа обуви |
| 19.10.21.424 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, кроме выделанной под пергамент, для одежды и головных уборов |
| 19.10.21.426 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, кроме выделанной под пергамент, техническая |
| 19.10.21.429 | Кожа из целых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, кроме выделанной под пергамент, прочая |
| 19.10.22 | Кожа из нецелых шкур крупного рогатого скота, без волосяного покрова |
| 19.10.22.110 | Кожи сыромятные из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), без волосяного покрова, нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные |
| 19.10.22.120 | Кожи сыромятные из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова прочие |
| 19.10.22.210 | Краст кожи из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова, нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.22.220 | Краст кожи из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов) без волосяного покрова прочие |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.22.410 | Кожа из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, нешлифованная лицевая недвоеная |
| 19.10.22.411 | Кожа из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, нешлифованная лицевая недвоеная: подошвенная |
| 19.10.22.419 | Кожа из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, нешлифованная лицевая недвоеная: прочая |
| 19.10.22.420 | Кожа из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования, лицевая двоеная |
| 19.10.22.490 | Кожа из нецелых шкур крупного рогатого скота (включая буйволов), дополнительно обработанная после дубления или крастования прочая |
| 19.10.23 | Кожа из шкур животных семейства лошадиных без волосяного покрова |
| 19.10.23.110 | Кожи сыромятные из шкур животных семейства лошадиных, без волосяного покрова, нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные |
| 19.10.23.120 | Кожи сыромятные из шкур животных семейства лошадиных без волосяного покрова прочие |
| 19.10.23.210 | Краст кожи из шкур животных семейства лошадиных без волосяного покрова нешлифованные лицевые недвоеные и лицевые двоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.23.220 | Краст кожи из шкур животных семейства лошадиных без волосяного покрова прочие |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.23.410 | Кожа из целых шкур животных семейства лошадиных, дополнительно обработанная после дубления или крастования, нешлифованная лицевая недвоеная |
| 19.10.23.420 | Кожа из целых шкур животных семейства лошадиных, дополнительно обработанная после дубления или крастования, лицевая двоеная |
| 19.10.23.490 | Кожа из целых шкур животных семейства лошадиных, дополнительно обработанная после дубления или крастования, прочая |
| 19.10.23.510 | Кожа из нецелых шкур животных семейства лошадиных, дополнительно обработанная после дубления или крастования, лицевая двоеная |
| 19.10.23.590 | Кожа из шкур животных семейства лошадиных, дополнительно обработанная после дубления или крастования, прочая |
| 19.10.3 | Кожа из шкур овец, коз и свиней без волосяного покрова |
| 19.10.31 | Кожа из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова |
| 19.10.31.110 | Кожи сыромятные из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова недвоеные |
| 19.10.31.120 | Кожи сыромятные из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова двоеные |
| 19.10.31.210 | Краст кожи из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова недвоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.31.220 | Краст кожи из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова двоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.31.410 | Кожи из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные |
| 19.10.31.411 | Кожи из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные, выделанные под пергамент |
| 19.10.31.419 | Кожи из шкур овец и шкурок ягнят без шерстяного покрова, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные, прочие |
| 19.10.32 | Кожа из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова |
| 19.10.32.110 | Кожи сыромятные из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова недвоеные |
| 19.10.32.120 | Кожи сыромятные из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова двоеные |
| 19.10.32.210 | Краст кожи из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова двоеные или недвоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.32.410 | Кожи из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные |
| 19.10.32.411 | Кожи из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные, выделанные под пергамент |
| 19.10.32.419 | Кожи из шкур коз и шкурок козлят без волосяного покрова, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные, прочие |
| 19.10.33 | Кожа из шкур свиней |
| 19.10.33.110 | Кожи сыромятные из шкур свиней недвоеные |
| 19.10.33.120 | Кожи сыромятные из шкур свиней двоеные |
| 19.10.33.210 | Краст кожи из шкур свиней недвоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.33.220 | Краст кожи из шкур свиней двоеные |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.33.410 | Кожи из шкур свиней, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные |
| 19.10.33.411 | Кожи из шкур свиней, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные выделанные под пергамент |
| 19.10.33.419 | Кожи из шкур свиней, дополнительно обработанные после дубления или крастования, двоеные или недвоеные прочие |
| 19.10.4 | Кожа из шкур прочих животных; кожа композиционная на основе натуральной кожи |
| 19.10.41 | Кожа из шкур прочих животных без волосяного покрова |
| 19.10.41.110 | Кожа рептилий предварительного растительного дубления |
| 19.10.41.190 | Кожа рептилий дубленая, но без дальнейшей обработки, прочая |
| 19.10.41.210 | Кожи сыромятные из шкур прочих животных без волосяного покрова |
| 19.10.41.310 | Краст кожи из шкур прочих животных без волосяного покрова |
|  | Эта группировка включает:  - кожу, высушенную после дубления, т.е. прошедшую процедуру крастования, но не подвергнутую дальнейшей обработке |
| 19.10.41.410 | Кожа рептилий, дополнительно обработанная после дубления или крастования |
| 19.10.41.490 | Кожа из шкур прочих животных без волосяного покрова, дополнительно обработанная после дубления или крастования |
| 19.10.42 | Кожа композиционная на основе натуральной кожи |
|  | Эта группировка включает:  - кожу композиционную, полученную путем использования определенных технологических процессов и состоящую в основном из натуральной кожи или кожевенных волокон, в виде пластин (квадратных или прямоугольных), листов, полос; такая композиционная кожа может быть покрашена, отполирована, обработана под замшу, лакирована, металлизирована  Эта группировка не включает:  - кожу искусственную (материалы покрытые текстильные) и материалы пленочные, имитирующие кожу (см. соответственно 17.54.37 и 25.2) |
| 19.10.42.110 | Кожа композиционная на основе натуральной кожи или кожевенных волокон в пластинах или листах (квадратных или прямоугольных) |
| 19.10.42.120 | Кожа композиционная на основе натуральной кожи или кожевенных волокон в полосах или лентах (в рулонах или не в рулонах) |
| 19.10.5 | Отходы кожи, пыль кожевенная, порошок и мука |
| 19.10.50 | Отходы кожи, пыль кожевенная, порошок и мука |
|  | Эта группировка не включает:  - обрезки и другие отходы сырых шкур (см. 15.11.40)  - одежду ношеную и обувь из кожи (см. 18.22.40) |
| 19.10.50.110 | Обрезки и другие отходы кожи (включая композиционную кожу) |
| 19.10.50.111 | Лоскут кожевенный |
| 19.10.50.112 | Стружка кожевенная |
| 19.10.50.120 | Пыль кожевенная и порошок (отход шлифовки и буффирования) |
| 19.10.50.130 | Мука кожевенная |
| 19.10.50.210 | Изделия из кожи изношенные, не пригодные для использования по прямому назначению |
| 19.10.9 | Услуги по производству кожи |
| 19.10.99 | Услуги по производству кожи |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 19.10.99.110 | Услуги по выделке шкур животных без волосяного покрова, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.10.99.190 | Услуги по производству кожи, выполняемые по индивидуальным заказам, прочие |
| 19.10.99.210 | Услуги по выделке шкур животных без волосяного покрова, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.10.99.290 | Услуги по производству кожи, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам, прочие |
| 19.2 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия; изделия шорно-седельные и упряжь |
| 19.20 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия; изделия шорно-седельные и упряжь |
| 19.20.1 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия; изделия шорно-седельные и упряжь; изделия из кожи прочие |
| 19.20.11 | Изделия шорно-седельные и упряжь для любых животных, из любого материала |
|  | Эта группировка не включает:  - кнуты, хлысты для верховой езды и аналогичные изделия (см. 36.63.31) |
| 19.20.11.110 | Упряжь одноконная |
| 19.20.11.111 | Упряжь одноконная сельскохозяйственная |
| 19.20.11.112 | Упряжь одноконная транспортная (для тяжеловозов) |
| 19.20.11.113 | Упряжь одноконная выездная без набора |
| 19.20.11.114 | Упряжь одноконная выездная с набором |
| 19.20.11.115 | Упряжь одноконная обозная |
| 19.20.11.120 | Упряжь пароконная |
| 19.20.11.121 | Упряжь пароконная сельскохозяйственная |
| 19.20.11.123 | Упряжь пароконная выездная без набора |
| 19.20.11.124 | Упряжь пароконная выездная с набором |
| 19.20.11.125 | Упряжь пароконная обозная |
| 19.20.11.130 | Упряжь пристяжная, включая обозную |
| 19.20.11.140 | Упряжь для оленей, собак, верблюдов и прочих животных |
| 19.20.11.141 | Упряжь для оленей |
| 19.20.11.142 | Упряжь для собак |
| 19.20.11.143 | Упряжь для верблюдов |
| 19.20.11.149 | Упряжь для прочих животных |
| 19.20.11.210 | Седла без вьючных приспособлений |
| 19.20.11.220 | Седла с вьючными приспособлениями |
| 19.20.11.230 | Вьюки |
| 19.20.11.810 | Детали для ремонта шорно-седельных изделий и упряжи |
| 19.20.11.811 | Детали для ремонта шорно-седельных изделий и упряжи из натуральных кож, кроме сыромятных |
| 19.20.11.812 | Детали для ремонта шорно-седельных изделий и упряжи из искусственных кож |
| 19.20.11.814 | Детали для ремонта шорно-седельных изделий и упряжи из войлока |
| 19.20.11.817 | Детали для ремонта шорно-седельных изделий и упряжи комбинированные |
| 19.20.11.820 | Крой из сыромятных кож для шорно-седельных изделий и упряжи |
| 19.20.11.890 | Изделия шорно-седельные прочие |
| 19.20.11.893 | Изделия шорно-седельные из сыромятных кож прочие |
| 19.20.11.894 | Изделия шорно-седельные из войлока прочие |
| 19.20.11.898 | Изделия шорно-седельные из хлопчатобумажной ленты ЛРТ прочие |
| 19.20.12 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия, из любого материала |
|  | Эта группировка включает:  - саквояжи, чемоданы, сумки-чемоданчики дамские, кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные, футляры для очков, биноклей, фотоаппаратов, музыкальных инструментов, ружей, кобуру и аналогичные чехлы; сумки дорожные, сумки-термосы для пищевых продуктов или напитков, сумочки для косметики, рюкзаки, сумки дамские, сумки хозяйственные, портмоне, кошельки, футляры для географических карт, портсигары, кисеты, сумки для рабочего инструмента, сумки спортивные, футляры для бутылок, шкатулки для ювелирных изделий, пудреницы, футляры для режущих предметов и аналогичные изделия из натуральной или композиционной кожи, из листов пластмассы, текстильных материалов, вулканизованных волокон, картона, полностью или преимущественно покрытые этими материалами или бумагой  - наборы дорожные, используемые для личной гигиены, шитья или для чистки одежды или обуви  Эта группировка не включает:  - обложки для документов, книг, папки для бумаг из натуральной или композиционной кожи (см. 19.20.14)  - сумки из материалов для плетения (см. 20.52.15)  - сумки, изготовленные из листов пластмассы, с рисунком и без него, не предназначенные для длительного использования (см. 25.22.1)  - ножны или чехлы для шпаг, штыков, кинжалов (см. 28.75.30) |
| 19.20.12.110 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
| 19.20.12.111 | Кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
| 19.20.12.112 | Саквояжи, чемоданы, сумки-чемоданчики дамские с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
| 19.20.12.114 | Сумки дамские с плечевым ремнем или без плечевого ремня, включая сумки без ручек с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
| 19.20.12.115 | Изделия, обычно носимые в кармане или в дамской сумке с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
|  | Эта группировка включает:  - портмоне, кошельки, портсигары, кисеты, пудреницы и т.п. |
| 19.20.12.116 | Сумки дорожные, сумочки для косметики, рюкзаки и сумки спортивные с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
| 19.20.12.117 | Футляры для музыкальных инструментов, очков, биноклей, фотоаппаратов, ружей, кобура и аналогичные чехлы с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи |
| 19.20.12.119 | Изделия с лицевой поверхностью из натуральной, композиционной или лаковой кожи: сумки хозяйственные, сумки-термосы, сумки для рабочего инструмента и т.п., прочие |
| 19.20.12.120 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из пластмассы |
| 19.20.12.121 | Кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из листов пластмассы |
| 19.20.12.122 | Саквояжи, чемоданы, сумки-чемоданчики дамские с лицевой поверхностью из листов пластмассы |
| 19.20.12.123 | Саквояжи, чемоданы,сумки-чемоданчики дамские, кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из формованных пластмасс |
| 19.20.12.124 | Сумки дамские с плечевым ремнем или без плечевого ремня, включая сумки без ручек с лицевой поверхностью из листов пластмассы |
| 19.20.12.125 | Изделия, обычно носимые в кармане или в дамской сумке с лицевой поверхностью из листов пластмассы |
|  | Эта группировка включает:  - портмоне, кошельки, портсигары, кисеты, пудреницы и т.п. |
| 19.20.12.126 | Сумки дорожные, сумочки для косметики, рюкзаки и сумки спортивные с лицевой поверхностью из листов пластмассы |
| 19.20.12.127 | Футляры для музыкальных инструментов, футляры для очков, биноклей, фотоаппаратов, ружей, кобура и аналогичные чехлы с лицевой поверхностью из листов пластмассы |
| 19.20.12.129 | Изделия с лицевой поверхностью из листов пластмассы: сумки хозяйственные, сумки-термосы, сумки для рабочего инструмента и т.п., прочие |
| 19.20.12.130 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
| 19.20.12.131 | Кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
| 19.20.12.132 | Саквояжи, чемоданы, сумки-чемоданчики дамские с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
| 19.20.12.134 | Сумки дамские с плечевым ремнем или без плечевого ремня, включая сумки без ручек с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
| 19.20.12.135 | Изделия, обычно носимые в кармане или в дамской сумке, с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
|  | Эта группировка включает:  - портмоне, кошельки, портсигары, кисеты, пудреницы и т.п. |
| 19.20.12.136 | Сумки дорожные, сумочки для косметики, рюкзаки и сумки спортивные с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
| 19.20.12.137 | Футляры для музыкальных инструментов, футляры для очков, биноклей, фотоаппаратов, ружей, кобура и аналогичные чехлы с лицевой поверхностью из текстильных материалов |
| 19.20.12.139 | Изделия с лицевой поверхностью из текстильных материалов: сумки хозяйственные, сумки-термосы, сумки для рабочего инструмента и т.п., прочие |
| 19.20.12.140 | Чемоданы, сумки дамские и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из прочих материалов, не включенные в другие группировки |
| 19.20.12.141 | Саквояжи, чемоданы, сумки-чемоданчики дамские, кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из алюминия |
| 19.20.12.142 | Саквояжи, чемоданы, сумки-чемоданчики дамские, кейсы для деловых бумаг, портфели, ранцы школьные и аналогичные изделия с лицевой поверхностью из прочих материалов |
| 19.20.12.144 | Сумки дамские с плечевым ремнем или без плечевого ремня, включая сумки без ручек с лицевой поверхностью из прочих материалов |
| 19.20.12.145 | Изделия, обычно носимые в кармане или в дамской сумке, с лицевой поверхностью из прочих материалов |
|  | Эта группировка включает:  - портмоне, кошельки, портсигары, кисеты, пудреницы и т.п. |
| 19.20.12.146 | Сумки дорожные, сумочки для косметики, рюкзаки и сумки спортивные с лицевой поверхностью из прочих материалов |
| 19.20.12.147 | Футляры для музыкальных инструментов, футляры для очков, биноклей, фотоаппаратов, ружей, кобура и аналогичные чехлы с лицевой поверхностью из прочих материалов |
| 19.20.12.149 | Изделия с лицевой поверхностью из прочих материалов: сумки хозяйственные, сумки-термосы, сумки для рабочего инструмента и т.п., прочие |
| 19.20.12.610 | Наборы дорожные, используемые для личной гигиены, шитья или для чистки одежды или обуви |
| 19.20.13 | Ремешки, ленты и браслеты для наручных часов и их части |
|  | Эта группировка включает:  - браслеты для часов из драгоценных или недрагоценных металлов и их части (см. 33.50.27) |
| 19.20.13.110 | Ремешки, ленты и браслеты для часов, предназначенных для ношения на себе или с собой, из натуральной или композиционной кожи |
| 19.20.13.130 | Ремешки, ленты и браслеты для часов, предназначенных для ношения на себе или с собой, из пластмасс |
| 19.20.13.190 | Ремешки, ленты и браслеты для часов, предназначенных для ношения на себе или с собой, из прочих материалов, не включенные в другие группировки |
| 19.20.13.410 | Части ремешков и браслетов для часов |
| 19.20.13.411 | Части ремешков и браслетов для часов из натуральной или композиционной кожи |
| 19.20.13.412 | Части ремешков и браслетов для часов из пластмасс |
| 19.20.13.419 | Части ремешков и браслетов для часов из прочих материалов, не включенные в другие группировки |
| 19.20.14 | Изделия из натуральной или композиционной кожи, включая изделия, используемые в машинах или механических устройствах, прочие |
| 19.20.14.110 | Изделия из натуральной кожи или композиционной кожи, используемые в машинах или механических устройствах или для прочих технических целей |
| 19.20.14.111 | Ленты конвейерные, ремни приводные, бельтинг |
| 19.20.14.119 | Изделия из натуральной или композиционной кожи, используемые в машинах или механических устройствах, или для прочих технических целей прочие |
| 19.20.14.510 | Изделия из натуральной или композиционной кожи, не включенные в другие группировки, прочие |
| 19.20.14.511 | Обложки для документов, книг |
| 19.20.14.512 | Папки для бумаг |
| 19.20.14.513 | Ручки для багажа |
| 19.20.14.514 | Уголки для чемоданов крепежные |
| 19.20.14.515 | Ремни безопасности привязные для детей и взрослых |
| 19.20.14.516 | Фляги кожаные |
| 19.20.14.517 | Бирки багажные |
| 19.20.14.518 | Шнурки |
| 19.20.14.519 | Изделия прочие |
| 19.20.9 | Услуги, связанные с производством чемоданов, дамских сумок и аналогичных изделий, шорно-седельных изделий и упряжи |
| 19.20.99 | Услуги, связанные с производством чемоданов, дамских сумок и аналогичных изделий, шорно-седельных изделий и упряжи |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 19.20.99.110 | Услуги, связанные с производством чемоданов, сумок дамских и аналогичных изделий, выполняемые по индивидуальным заказам |
|  | Эта группировка не включает:  - услуги по ремонту чемоданов, дамских сумок и аналогичных изделий (см. 52.71.10) |
| 19.20.99.120 | Услуги, связанные с производством чемоданов, дамских сумок и аналогичных изделий, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
|  | Эта группировка не включает:  - услуги по ремонту чемоданов, дамских сумок и аналогичных изделий (см. 52.71.10) |
| 19.20.99.210 | Услуги по ремонту шорно-седельных изделий и упряжи, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.20.99.220 | Услуги по ремонту шорно-седельных изделий и упряжи, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.3 | Обувь |
| 19.30 | Обувь |
|  | Эта группировка не включает:  - обувь из трикотажа и текстильных материалов без подошвы (см. 17.71.10, 18.24.23)  - обувь ношеную (см. 18.22.40)  - обувь, изготовленную из асбеста (см. 26.82.11)  - обувь ортопедическую (см. 33.10.17) |
| 19.30.1 | Обувь, кроме спортивной и защитной |
| 19.30.11 | Обувь водонепроницаемая на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
|  | Эта группировка включает:  - обувь водонепроницаемую, у которой как подошва, так и верх изготавливаются из резины, пластмассы (полимерных материалов) или текстильных материалов с наружным резиновым или полимерным покрытием при условии, что верх не крепится к подошве и не соединяется с ней ни ниточным, ни шпилечным, ни гвоздевым, ни винтовым, ни заклепочным, ни каким-либо другим аналогичным способом (способы изготовления - формование под давлением, литье под давлением, формование вязкой массой, ротационная отливка, формование "маканием", сборка при вулканизации, склейка и вулканизация, высокочастотная сварка, склеивание)  Эта группировка не включает:  - обувь спортивную на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов (см. 19.30.22)  - обувь водонепроницаемую с защитным металлическим подноском (см. 19.30.31) |
| 19.30.11.110 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая колено, с верхом из резины |
| 19.30.11.120 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: ботики мужские и для мальчиков |
| 19.30.11.121 | Ботики мужские резинотекстильные для ношения на кожаную обувь |
| 19.30.11.122 | Ботики мужские резинотекстильные для ношения без обуви |
| 19.30.11.123 | Ботики мужские цельнорезиновые на обувь |
| 19.30.11.124 | Ботики мужские цельнорезиновые для ношения без обуви |
| 19.30.11.125 | Ботики мужские резиновые лакированные |
| 19.30.11.126 | Ботики для мальчиков резинотекстильные на обувь |
| 19.30.11.127 | Ботики для мальчиков резинотекстильные для ношения без обуви |
| 19.30.11.130 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: ботики женские и для девочек |
| 19.30.11.131 | Ботики женские резинотекстильные на обувь |
| 19.30.11.132 | Ботики женские резинотекстильные для ношения без обуви |
| 19.30.11.133 | Ботики женские цельнорезиновые на обувь |
| 19.30.11.134 | Ботики женские цельнорезиновые для ношения без обуви |
| 19.30.11.135 | Ботики для девочек резинотекстильные на обувь |
| 19.30.11.136 | Ботики для девочек резинотекстильные для ношения без обуви |
| 19.30.11.137 | Ботики для девочек цельнорезиновые на обувь |
| 19.30.11.138 | Ботики для девочек цельнорезиновые для ношения без обуви |
| 19.30.11.140 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: ботики детские, сапожки и полусапожки |
| 19.30.11.141 | Ботики детские резинотекстильные на обувь |
| 19.30.11.142 | Ботики детские резинотекстильные для ношения без обуви |
| 19.30.11.143 | Ботики детские цельнорезиновые на обувь |
| 19.30.11.144 | Сапожки и полусапожки детские резинотекстильные |
| 19.30.11.145 | Сапожки и полусапожки детские цельнорезиновые |
| 19.30.11.150 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: сапоги, сапожки и полусапожки мужские и для мальчиков |
| 19.30.11.151 | Сапоги мужские и для мальчиков цельнорезиновые |
| 19.30.11.152 | Сапожки и полусапожки мужские и для мальчиков цельнорезиновые |
| 19.30.11.153 | Сапожки и полусапожки мужские и для мальчиков резинотекстильные |
| 19.30.11.160 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: сапоги, сапожки и полусапожки женские и для девочек |
| 19.30.11.161 | Сапоги женские цельнорезиновые |
| 19.30.11.162 | Сапожки и полусапожки женские и для девочек цельнорезиновые |
| 19.30.11.163 | Сапожки и полусапожки женские и для девочек резинотекстильные |
| 19.30.11.170 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: боты специальные |
| 19.30.11.171 | Боты специальные диэлектрические |
| 19.30.11.172 | Боты специальные к костюмам для подводных работ |
| 19.30.11.173 | Боты специальные для водолазного снаряжения |
| 19.30.11.174 | Боты специальные для спецкостюма |
| 19.30.11.179 | Боты специальные (бахилы) прочие |
| 19.30.11.180 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из резины: сапоги специальные |
| 19.30.11.181 | Сапоги специальные диэлектрические |
| 19.30.11.182 | Сапоги специальные для горняков и шахтеров |
| 19.30.11.183 | Сапоги специальные жиростойкие |
| 19.30.11.184 | Сапоги специальные кислотощелочестойкие, антикислотные |
| 19.30.11.185 | Сапоги специальные морозостойкие |
| 19.30.11.186 | Сапоги специальные маслобензостойкие |
| 19.30.11.188 | Сапоги специальные утепленные |
| 19.30.11.189 | Сапоги специальные прочие |
| 19.30.11.210 | Обувь водонепроницаемая с верхом из резины: галоши мужские и для мальчиков, прочая |
| 19.30.11.211 | Галоши мужские и для мальчиков для ношения на кожаную обувь с подкладкой |
| 19.30.11.212 | Галоши мужские и для мальчиков для ношения на кожаную обувь без подкладки облегченные |
| 19.30.11.213 | Галоши мужские и для мальчиков для ношения на валяную обувь полувысокие |
| 19.30.11.214 | Галоши мужские и для мальчиков для ношения на валяную обувь без подкладки полувысокие |
| 19.30.11.215 | Галоши мужские и для мальчиков для ношения без обуви полувысокие |
| 19.30.11.216 | Галоши мужские и для мальчиков для ношения без обуви высокие |
| 19.30.11.217 | Галоши мужские для ношения на меховых унтах |
| 19.30.11.220 | Обувь водонепроницаемая с верхом из резины: галоши женские и для девочек, прочая |
| 19.30.11.221 | Галоши женские и для девочек для ношения на кожаную обувь |
| 19.30.11.222 | Галоши женские для ношения на валяную обувь полувысокие |
| 19.30.11.224 | Галоши женские и для девочек для ношения без обуви |
| 19.30.11.230 | Обувь водонепроницаемая с верхом из резины: галоши детские, прочая |
| 19.30.11.231 | Галоши детские для ношения на кожаную обувь |
| 19.30.11.232 | Галоши детские для ношения на валяную обувь |
| 19.30.11.233 | Галоши детские для ношения без обуви полувысокие |
| 19.30.11.250 | Обувь водонепроницаемая с верхом из резины: галоши специальные, прочая |
| 19.30.11.251 | Галоши специальные диэлектрические |
| 19.30.11.252 | Галоши специальные технические |
| 19.30.11.253 | Галоши специальные нефтеморозостойкие |
| 19.30.11.260 | Обувь водонепроницаемая с верхом из резины: резиновые лакированные туфли, антистатические туфли, прочая |
| 19.30.11.261 | Туфли лакированные резиновые мужские |
| 19.30.11.262 | Туфли лакированные резиновые женские |
| 19.30.11.263 | Туфли антистатические мужские |
| 19.30.11.264 | Туфли антистатические женские |
| 19.30.11.290 | Обувь водонепроницаемая с верхом из резины, не включенная в другие группировки, прочая |
| 19.30.11.291 | Чуни резиновые |
| 19.30.11.292 | Обсоюзки |
| 19.30.11.510 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая колено, с верхом из пластмассы |
| 19.30.11.520 | Обувь водонепроницаемая, закрывающая лодыжку, но не закрывающая колено, с верхом из пластмассы |
| 19.30.11.521 | Сапоги мужские из поливинилхлоридной композиции |
| 19.30.11.522 | Сапожки мужские и для мальчиков из поливинилхлоридной композиции |
| 19.30.11.523 | Сапожки женские и для девочек из поливинилхлоридной композиции |
| 19.30.11.524 | Сапожки женские из текстильных искусственных материалов |
| 19.30.11.525 | Сапожки женские из кожзаменителей |
| 19.30.11.570 | Обувь водонепроницаемая с верхом из пластмассы прочая |
| 19.30.12 | Обувь на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
| 19.30.12.110 | Сандалии, сандалеты, туфли открытые мужские и для мальчиков на подошве и с верхом из резины или пластмассы (включая обувь с верхом из ремешков или полосок, шлепанцы) |
| 19.30.12.111 | Туфли открытые, сандалеты мужские (размеры 24,5 - 30,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.112 | Туфли открытые, сандалеты для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.113 | Туфли открытые, сандалеты для мальчиков школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.115 | Туфли открытые, сандалеты, сандалии мужские (размеры 24,5 - 30,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.116 | Туфли открытые, сандалеты, сандалии для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.117 | Туфли открытые, сандалеты, сандалии для мальчиков школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.120 | Сандалии, босоножки, туфли открытые женские и для девочек на подошве и с верхом из резины или пластмассы (включая обувь с верхом из ремешков или полосок, шлепанцы) |
| 19.30.12.121 | Сандалии, босоножки, туфли открытые женские (размеры 21,5 - 27,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.122 | Туфли открытые, сандалии, босоножки для девочек (размеры 23,0 - 25,0) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.123 | Туфли открытые, босоножки, сандалии для девочек школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.124 | Туфли открытые, сандалеты детские (размеры 18,0 - 20,0) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.125 | Сандалии, босоножки, туфли открытые женские (размеры 21,5 - 27,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.126 | Туфли открытые, сандалии, босоножки для девочек (размеры 23,0 - 25,0) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.127 | Туфли открытые, сандалии, босоножки для девочек школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.310 | Обувь мужская и для мальчиков уличная на подошве и с верхом из резины или пластмассы, кроме водонепроницаемой |
| 19.30.12.311 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки мужские (размеры 24,5 - 30,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.312 | Полусапожки для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.313 | Сапожки для мальчиков школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.315 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли мужские (размеры 24,5 - 30,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.316 | Полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.317 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли для мальчиков школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.320 | Обувь женская и для девочек уличная на подошве и с верхом из резины или пластмассы, кроме водонепроницаемой |
| 19.30.12.321 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли женские (размеры 21,5 - 27,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.322 | Сапожки, полуботинки, туфли для девочек (размеры 23,0 - 25,0) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.323 | Сапожки для девочек школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из синтетических кож |
| 19.30.12.325 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли женские (размеры 21,5 - 27,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.326 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли для девочек (размеры 23,0 - 25,0) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.327 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли для девочек школьные (размеры 20,5 - 22,5) на подошве из резины или пластмассы и с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.370 | Туфли комнатные и прочая обувь домашняя на подошве из резины или пластмассы и с верхом из пластмассы (включая тапочки комнатные, туфли для танцев, туфли домашние без задников) |
| 19.30.12.371 | Туфли комнатные мужские с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.372 | Туфли комнатные для мальчиков с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.373 | Туфли комнатные женские с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.374 | Туфли комнатные для девочек с верхом из искусственных кож |
| 19.30.12.379 | Туфли комнатные с верхом из искусственных кож прочие |
| 19.30.12.910 | Обувь на подошве и с верхом из резины или пластмассы, не включенная в другие группировки, прочая |
| 19.30.13 | Обувь с верхом из кожи |
| 19.30.13.510 | Обувь уличная мужская (размеры 24,0 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,5 - 26,0) с верхом из юфтевых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая ботинки, сапоги и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.511 | Сапоги и полусапоги мужские и для мальчиков повседневные юфтевые |
| 19.30.13.512 | Сапожки мужские и для мальчиков повседневные юфтевые |
| 19.30.13.513 | Ботинки мужские и для мальчиков повседневные юфтевые |
| 19.30.13.517 | Обувь юфтевая национальная (бахилы, полубахилы, поршни, ичиги) мужская и для мальчиков |
| 19.30.13.518 | Обувь юфтевая производственная (сапоги, полусапоги, унты, полусапожки, ботинки) мужская и для мальчиков |
| 19.30.13.520 | Обувь уличная мужская (размеры 24,0 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,5 - 26,0) с верхом из хромовых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая ботинки, сапоги и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.521 | Сапоги мужские и для мальчиков повседневные хромовые |
| 19.30.13.522 | Сапожки и полусапожки мужские и для мальчиков повседневные хромовые |
| 19.30.13.523 | Ботинки, полуботинки, туфли мужские и для мальчиков повседневные хромовые |
| 19.30.13.524 | Сапоги мужские и для мальчиков модельные хромовые |
| 19.30.13.525 | Сапожки и полусапожки мужские и для мальчиков модельные хромовые |
| 19.30.13.526 | Ботинки, полуботинки, туфли мужские и для мальчиков модельные хромовые |
| 19.30.13.527 | Обувь хромовая национальная (ичиги и т.п.) мужская и для мальчиков |
| 19.30.13.528 | Обувь хромовая производственная (сапоги, полусапоги, ботинки, полуботинки и т.п.) мужская и для мальчиков |
| 19.30.13.530 | Обувь уличная женская (размеры 21,5 - 28,5) и для девочек (размеры 21,5 - 24,0) с верхом из юфтевых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сапожки, ботинки и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.531 | Сапоги и полусапоги женские и для девочек повседневные юфтевые |
| 19.30.13.532 | Сапожки и полусапожки женские и для девочек повседневные юфтевые |
| 19.30.13.533 | Ботинки женские и для девочек повседневные юфтевые |
| 19.30.13.537 | Обувь юфтевая национальная (ичиги и т.п.) женская и для девочек |
| 19.30.13.538 | Обувь юфтевая производственная (полусапоги, ботинки и т.п.) женская и для девочек |
| 19.30.13.540 | Обувь уличная женская (размеры 21,5 - 28,5) и для девочек (размеры 21,5 - 24,0) с верхом из хромовых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сапожки, ботинки и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.541 | Сапоги женские и для девочек повседневные хромовые |
| 19.30.13.542 | Сапожки и полусапожки женские и для девочек повседневные хромовые |
| 19.30.13.543 | Ботинки, полуботинки, туфли женские и для девочек повседневные хромовые |
| 19.30.13.545 | Сапожки и полусапожки женские и для девочек модельные хромовые |
| 19.30.13.546 | Ботинки, полуботинки, туфли женские и для девочек модельные хромовые |
| 19.30.13.547 | Обувь хромовая национальная (ичиги и т.п.) женская и для девочек |
| 19.30.13.548 | Обувь хромовая производственная (сапоги, полусапоги, ботинки, полуботинки, туфли) женская и для девочек |
| 19.30.13.550 | Обувь уличная детская (размеры 17,5 - 20,0) и школьная (размеры 20,5 - 23,0) с верхом из юфтевых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сапожки, ботинки и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.551 | Сапоги детские юфтевые повседневные |
| 19.30.13.555 | Обувь школьная юфтевая повседневная: сапоги и полусапоги |
| 19.30.13.556 | Обувь школьная юфтевая повседневная: ботинки |
| 19.30.13.560 | Обувь школьная (размеры 20,5 - 22,5) уличная с верхом из хромовых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сапожки, ботинки и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.561 | Обувь школьная хромовая повседневная: сапоги, сапожки и полусапожки |
| 19.30.13.562 | Обувь школьная хромовая повседневная: ботинки, полуботинки, туфли |
| 19.30.13.563 | Обувь школьная хромовая нарядная: сапоги |
| 19.30.13.564 | Обувь школьная хромовая нарядная: ботинки, полуботинки, туфли |
| 19.30.13.565 | Обувь школьная хромовая национальная: ичиги |
| 19.30.13.570 | Обувь детская (размеры 18,0 - 20,0) уличная с верхом из хромовых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сапожки, ботинки и туфли; кроме обуви водонепроницаемой, обуви с защитным металлическим подноском) |
| 19.30.13.571 | Обувь детская хромовая повседневная: сапоги, сапожки и полусапожки |
| 19.30.13.572 | Обувь детская хромовая повседневная: ботинки, полуботинки, туфли |
| 19.30.13.573 | Обувь детская хромовая нарядная: сапоги, сапожки и полусапожки |
| 19.30.13.574 | Обувь детская хромовая нарядная: ботинки, полуботинки, туфли |
| 19.30.13.575 | Обувь детская хромовая национальная: ичиги |
| 19.30.13.580 | Обувь малодетская (размеры 14,5 - 17,5) и гусариковая (размеры 9,5 - 14,0) уличная с верхом из юфтевых и хромовых кож на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сапожки, ботинки и туфли) |
| 19.30.13.582 | Обувь малодетская хромовая повседневная: сапожки и полусапожки |
| 19.30.13.583 | Обувь малодетская хромовая повседневная: ботинки, полуботинки, туфли |
| 19.30.13.584 | Обувь малодетская хромовая нарядная: сапожки и полусапожки |
| 19.30.13.585 | Обувь малодетская хромовая нарядная: ботинки, полуботинки, туфли |
| 19.30.13.586 | Обувь гусариковая хромовая повседневная: сапожки, ботинки, полуботинки, туфли, пинетки |
| 19.30.13.587 | Обувь гусариковая хромовая нарядная: сапожки, ботинки, полуботинки, туфли, пинетки |
| 19.30.13.610 | Сандалеты мужские и для мальчиков с верхом из кожи на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сандалеты с верхом из ремешков или полосок, шлепанцы) |
| 19.30.13.611 | Сандалии мужские (размеры 24,0 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,5 - 26,0) юфтевые |
| 19.30.13.612 | Сандалии мужские (размеры 24,0 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,5 - 26,0) хромовые |
| 19.30.13.620 | Босоножки, туфли открытые женские и для девочек с верхом из кожи на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая босоножки с верхом из ремешков или полосок, шлепанцы) |
| 19.30.13.621 | Сандалии женские (размеры 21,5 - 28,5) и для девочек (размеры 21,5 - 24,0) юфтевые |
| 19.30.13.622 | Сандалии, сандалеты женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) хромовые |
| 19.30.13.630 | Сандалии школьные, детские, малодетские, гусариковые (размеры 9,5 - 14,0) с верхом из кожи на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая сандалии с верхом из ремешков или полосок, шлепанцы) |
| 19.30.13.631 | Сандалии школьные (размеры 20,5-23,0) юфтевые |
| 19.30.13.632 | Сандалии детские (размеры 17,5 - 20,0) юфтевые |
| 19.30.13.633 | Сандалии малодетские (размеры 14,5 - 17,5) юфтевые |
| 19.30.13.634 | Сандалии школьные (размеры 20,5 - 22,5) хромовые |
| 19.30.13.635 | Сандалии детские (размеры 18,0 - 20,0) хромовые |
| 19.30.13.636 | Сандалии малодетские (размеры 14,5 - 17,5) хромовые |
| 19.30.13.637 | Сандалии гусариковые (размеры 9,5 - 14,0) хромовые |
| 19.30.13.710 | Туфли комнатные и прочая обувь домашняя на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из кожи на подошве из резины, пластмассы, кожи (включая туфли для танцев, тапочки комнатные, туфли домашние без задников) |
| 19.30.13.711 | Туфли мужские (размеры 24,5 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,0 - 25,0) хромовые комнатные |
| 19.30.13.712 | Туфли женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) хромовые комнатные |
| 19.30.13.713 | Туфли школьные (размеры 20,5 - 22,5) хромовые комнатные |
| 19.30.13.714 | Туфли детские (размеры 18,0 - 20,0) хромовые комнатные |
| 19.30.13.715 | Туфли малодетские (размеры 14,5 - 17,5) хромовые комнатные |
| 19.30.13.810 | Обувь с верхом из натуральной или композиционной кожи и на подошве из дерева, пробки или прочих материалов (кроме обуви на подошве из резины, пластмассы или кожи) |
| 19.30.13.811 | Обувь с верхом из натуральной или композиционной кожи и на подошве из дерева или пробки |
| 19.30.13.819 | Обувь с верхом из натуральной или композиционной кожи и на подошве из прочих материалов, не включенных в другие группировки |
| 19.30.14 | Обувь с верхом из текстильных материалов, кроме спортивной обуви |
| 19.30.14.110 | Туфли комнатные и обувь домашняя прочая (включая туфли для танцев, тапочки комнатные, туфли домашние без задников) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.111 | Туфли мужские (размеры 24,5 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.112 | Туфли женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.113 | Туфли школьные (размеры 20,5 - 22,5) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.114 | Туфли детские (размеры 18,0 - 20,0) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.115 | Туфли малодетские (размеры 14,5 - 17,5) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.120 | Туфли комнатные и обувь домашняя прочая (включая туфли для танцев, тапочки комнатные, туфли домашние без задников) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.121 | Туфли мужские (размеры 24,5 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.122 | Туфли женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.123 | Туфли школьные (размеры 20,5 - 22,5) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.124 | Туфли детские (размеры 18,0 - 20,0) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.125 | Туфли малодетские (размеры 14,5 - 17,5) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.126 | Туфли гусариковые (размеры 9,5 - 14,0) комнатные с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из кожи |
| 19.30.14.130 | Туфли комнатные и обувь домашняя прочая (включая туфли для танцев, тапочки комнатные, туфли домашние без задников) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из дерева или пробки |
| 19.30.14.190 | Туфли комнатные и обувь домашняя прочая (включая туфли для танцев, тапочки комнатные, туфли домашние без задников) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из прочих материалов, не включенных в другие группировки |
| 19.30.14.210 | Обувь с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы (кроме туфель комнатных и прочей обуви домашней, обуви спортивной) |
| 19.30.14.211 | Сапоги, сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли мужские (размеры 24,5 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.212 | Женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.213 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли школьные (размеры 20,5 - 22,5) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.214 | Сапожки, ботинки, полуботинки, туфли детские (размеры 18,0 - 20,0) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.215 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли малодетские (размеры 14,5 - 17,5) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.216 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли гусариковые (размеры 9,5 - 14,0) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из резины или пластмассы |
| 19.30.14.220 | Обувь с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи (кроме туфель комнатных и прочей обуви домашней, обуви спортивной) |
| 19.30.14.221 | Сапоги, сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли мужские (размеры 24,5 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,0 - 25,5) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи |
| 19.30.14.222 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи |
| 19.30.14.223 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли школьные (размеры 20,5 - 22,5) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи |
| 19.30.14.224 | Сапожки, ботинки, полуботинки, туфли детские (размеры 18,0 - 20,0) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи |
| 19.30.14.225 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли малодетские (размеры 14,5 - 17,5) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи |
| 19.30.14.226 | Сапожки, полусапожки, ботинки, полуботинки, туфли, пинетки гусариковые (размеры 9,5 - 14,0) с верхом из текстильных материалов, войлока или фетра на подошве из натуральной или композиционной кожи |
| 19.30.14.280 | Обувь с верхом из текстильных материалов на подошве из дерева или пробки (кроме туфель комнатных и прочей обуви домашней, обуви спортивной) |
| 19.30.14.310 | Обувь валяная грубошерстная |
| 19.30.14.311 | Обувь мужская валяная грубошерстная |
| 19.30.14.312 | Обувь женская валяная грубошерстная |
| 19.30.14.313 | Обувь детская школьная валяная грубошерстная |
| 19.30.14.314 | Обувь детская дошкольная валяная грубошерстная |
| 19.30.14.320 | Обувь валяная полугрубошерстная |
| 19.30.14.321 | Обувь мужская валяная полугрубошерстная |
| 19.30.14.322 | Обувь женская валяная полугрубошерстная |
| 19.30.14.323 | Обувь детская школьная валяная полугрубошерстная |
| 19.30.14.324 | Обувь фетровая |
| 19.30.14.330 | Обувь женская валяная фетровая |
| 19.30.14.331 | Обувь мужская валяная фетровая |
| 19.30.14.332 | Обувь детская дошкольная валяная полугрубошерстная |
| 19.30.14.333 | Обувь детская школьная валяная фетровая |
| 19.30.14.334 | Обувь детская дошкольная валяная фетровая |
| 19.30.14.340 | Обувь валяная с резиновым низом |
| 19.30.14.341 | Обувь мужская валяная с резиновым низом |
| 19.30.14.342 | Обувь женская валяная с резиновым низом |
| 19.30.14.343 | Обувь детская школьная валяная с резиновым низом |
| 19.30.14.344 | Обувь детская дошкольная валяная с резиновым низом |
| 19.30.14.350 | Обувь валяная специальная |
| 19.30.14.351 | Обувь мужская валяная специальная |
| 19.30.14.352 | Обувь женская валяная специальная |
| 19.30.2 | Обувь спортивная |
|  | Эта группировка включает:  - обувь, предназначенную для занятия спортом и имеющую шипы, штифты, штопоры, зажимы, обводки и аналогичные приспособления или приспособления для их крепления  - ботинки для коньков, ботинки лыжные и обувь лыжную беговую, ботинки для сноуборда, обувь для спортивной борьбы, бокса, велоспорта и т.п. |
| 19.30.21 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая, ботинки для сноуборда |
| 19.30.21.110 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая, ботинки для сноуборда на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
| 19.30.21.111 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая, на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
| 19.30.21.112 | Ботинки для сноуборда на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
| 19.30.21.510 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая, ботинки для сноуборда с верхом из юфтевых кож |
| 19.30.21.511 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая мужские (размеры 24,0 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,5 - 26,0) с верхом из юфтевых кож |
| 19.30.21.512 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая женские (размеры 21,5 - 28,5) и для девочек (размеры 21,5 - 24,0) с верхом из юфтевых кож |
| 19.30.21.513 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая школьные (размеры 20,5 - 23,0) с верхом из юфтевых кож |
| 19.30.21.515 | Ботинки для сноуборда с верхом из юфтевых кож |
| 19.30.21.520 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая, ботинки для сноуборда с верхом из хромовых кож |
| 19.30.21.521 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая мужские (размеры 24,5 - 30,5) и для мальчиков (размеры 23,0 - 25,0) с верхом из хромовых кож |
| 19.30.21.522 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая женские (размеры 21,5 - 27,5) и для девочек (размеры 23,0 - 25,0) с верхом из хромовых кож |
| 19.30.21.523 | Ботинки лыжные, обувь лыжная беговая школьные (размеры 20,5 - 22,5) с верхом из хромовых кож |
| 19.30.21.525 | Ботинки для сноуборда с верхом из хромовых кож |
| 19.30.22 | Обувь тренировочная (спортивная) и аналогичная на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов |
| 19.30.22.410 | Обувь спортивная на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов: обувь для тенниса |
| 19.30.22.411 | Туфли теннисные мужские и для мальчиков |
| 19.30.22.412 | Туфли теннисные женские и для девочек |
| 19.30.22.413 | Туфли теннисные школьные |
| 19.30.22.414 | Туфли теннисные детские |
| 19.30.22.420 | Обувь спортивная на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов: обувь для баскетбола |
| 19.30.22.421 | Ботинки баскетбольные мужские и для мальчиков |
| 19.30.22.422 | Ботинки баскетбольные женские и для девочек |
| 19.30.22.423 | Ботинки баскетбольные школьные |
| 19.30.22.424 | Ботинки баскетбольные детские |
| 19.30.22.430 | Обувь спортивная на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов: обувь для гимнастики |
| 19.30.22.431 | Туфли гимнастические мужские и для мальчиков |
| 19.30.22.432 | Туфли гимнастические женские и для девочек |
| 19.30.22.433 | Туфли гимнастические школьные |
| 19.30.22.434 | Туфли гимнастические детские |
| 19.30.22.440 | Обувь спортивная на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов: обувь для занятий парусным спортом, настольным теннисом, волейболом |
| 19.30.22.490 | Обувь спортивная тренировочная на подошве из резины или пластмассы и с верхом из текстильных материалов прочая |
| 19.30.23 | Обувь спортивная, кроме ботинок с закрепленными коньками прочая |
|  | Эта группировка включает:  - туфли купальные  - ботинки для футболистов, туристов, альпинистов, боксеров, борцов и тяжелоатлетов  - ботинки для конькобежных видов спорта, но без закрепленных на них коньков  Эта группировка не включает:  - ботинки для конькобежных видов спорта с закрепленными коньками (см. 36.40.11) |
| 19.30.23.110 | Обувь спортивная на подошве и с верхом из резины или пластмассы (кроме обуви водонепроницаемой, ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда): туфли купальные |
| 19.30.23.111 | Мужские и для мальчиков купальные туфли |
| 19.30.23.112 | Туфли купальные женские и для девочек |
| 19.30.23.113 | Туфли купальные школьные |
| 19.30.23.114 | Туфли купальные детские |
| 19.30.23.120 | Обувь спортивная на подошве и с верхом из резины или пластмассы, не включенная в другие группировки: ботинки спортивные, туристские, футбольные, прочая |
| 19.30.23.121 | Ботинки спортивные, туристские, футбольные мужские и для мальчиков на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
| 19.30.23.122 | Ботинки спортивные, туристские, футбольные женские и для девочек на подошве и с верхом из резины или пластмассы |
| 19.30.23.510 | Обувь спортивная мужская и для мальчиков на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из юфтевых кож (ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда) |
| 19.30.23.511 | Ботинки для конькобежных видов спорта |
| 19.30.23.512 | Ботинки для футболистов |
| 19.30.23.513 | Ботинки для туристов и альпинистов |
| 19.30.23.519 | Обувь мужская и для мальчиков юфтевая спортивная прочая |
| 19.30.23.520 | Обувь женская и для девочек спортивная на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из юфтевых кож (ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда) |
| 19.30.23.521 | Ботинки для конькобежных видов спорта |
| 19.30.23.522 | Ботинки для футболистов |
| 19.30.23.523 | Ботинки для туристов и альпинистов |
| 19.30.23.529 | Обувь женская и для девочек юфтевая спортивная прочая |
| 19.30.23.530 | Обувь школьная и детская спортивная на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из юфтевых кож (кроме ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда) |
| 19.30.23.531 | Ботинки для конькобежных видов спорта |
| 19.30.23.532 | Ботинки для футболистов |
| 19.30.23.533 | Ботинки для туристов и альпинистов |
| 19.30.23.539 | Обувь школьная и детская юфтевая спортивная прочая |
| 19.30.23.540 | Обувь мужская и для мальчиков спортивная на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из хромовых кож (кроме ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда) |
| 19.30.23.541 | Ботинки для конькобежных видов спорта |
| 19.30.23.542 | Ботинки для футболистов |
| 19.30.23.543 | Ботинки для туристов и альпинистов |
| 19.30.23.544 | Ботинки для боксеров, борцов и тяжелоатлетов |
| 19.30.23.549 | Обувь мужская и для мальчиков хромовая спортивная прочая |
| 19.30.23.550 | Обувь женская и для девочек спортивная на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из хромовых кож (кроме ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда) |
| 19.30.23.551 | Ботинки для конькобежных видов спорта |
| 19.30.23.553 | Ботинки для туристов и альпинистов |
| 19.30.23.559 | Обувь женская и для девочек хромовая спортивная прочая |
| 19.30.23.560 | Обувь школьная и детская спортивная на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из хромовых кож (кроме ботинок лыжных, обуви лыжной беговой, ботинок для сноуборда) |
| 19.30.23.561 | Ботинки для конькобежных видов спорта |
| 19.30.23.562 | Ботинки для футболистов |
| 19.30.23.563 | Ботинки для туристов и альпинистов |
| 19.30.23.569 | Обувь школьная и детская спортивная хромовая прочая |
| 19.30.3 | Обувь защитная и прочая, не включенная в другие группировки |
| 19.30.31 | Обувь с защитным металлическим подноском |
| 19.30.31.250 | Обувь водонепроницаемая на подошве из резины или пластмассы и с верхом из резины с защитным металлическим подноском |
| 19.30.31.270 | Обувь на подошве из резины или пластмассы и с верхом из резины с защитным металлическим подноском (кроме обуви водонепроницаемой) |
| 19.30.31.350 | Обувь водонепроницаемая на подошве из резины или пластмассы и с верхом из пластмассы с защитным металлическим подноском |
| 19.30.31.370 | Обувь на подошве из резины или пластмассы и с верхом из пластмассы с защитным металлическим подноском (кроме обуви водонепроницаемой) |
| 19.30.31.510 | Обувь на подошве из резины, пластмассы или кожи и с верхом из кожи с защитным металлическим подноском |
| 19.30.32 | Обувь деревянная, обувь различная специальная и прочая обувь, не включенная в другие группировки |
| 19.30.32.550 | Сандалеты на кожаной подошве и верхом из кожаных ремешков, проходящих через подъем и охватывающих большой палец стопы (включая индийские сандалии) |
| 19.30.32.570 | Обувь на основании из дерева и с верхом из кожи (включая башмаки на деревянной подошве, сабо) без внутренней стельки или без защитного металлического подноска |
| 19.30.32.910 | Обувь на подошве из резины, пластмассы, кожи, не включенная в другие группировки (кроме обуви с верхом из натуральной кожи или композиционной кожи, с верхом из текстильных материалов), прочая |
| 19.30.32.911 | Тапочки мужские меховые |
| 19.30.32.912 | Тапочки мужские шубные |
| 19.30.32.913 | Тапочки женские меховые |
| 19.30.32.914 | Тапочки женские шубные |
| 19.30.32.915 | Тапочки детские меховые |
| 19.30.32.916 | Тапочки детские шубные |
| 19.30.32.990 | Обувь на подошве из прочих материалов, не включенная в другие группировки (кроме обуви с верхом из натуральной кожи или композиционной кожи, с верхом из текстильных материалов), прочая |
| 19.30.4 | Части обуви |
| 19.30.40 | Части обуви |
| 19.30.40.650 | Верх обуви и его части, кроме задников и деталей жестких внутренних и промежуточных, из кожи |
| 19.30.40.651 | Заготовки верха обуви из кожи |
| 19.30.40.659 | Детали верха обуви из кожи |
| 19.30.40.690 | Верх обуви и его части, кроме задников и деталей жестких внутренних и промежуточных, из прочих материалов |
| 19.30.40.710 | Подошвы и каблуки из резины |
| 19.30.40.750 | Подошвы и каблуки из пластмассы |
| 19.30.40.751 | Каблуки из пластмассы: низкие |
| 19.30.40.752 | Каблуки из пластмассы: средние |
| 19.30.40.753 | Каблуки из пластмассы: высокие |
| 19.30.40.754 | Каблуки из пластмассы: особо высокие |
| 19.30.40.755 | Подошвы из пластмассы |
| 19.30.40.910 | Части обуви из дерева (кроме верха обуви) |
| 19.30.40.920 | Гетры, гамаши и аналогичные изделия и их части |
| 19.30.40.990 | Части обуви, не включенные в другие группировки, прочие |
| 19.30.40.995 | Стельки вкладные и детали сменные прочие |
| 19.30.40.996 | Подошвы из кожи или композиционной кожи |
| 19.30.9 | Услуги по производству обуви |
| 19.30.99 | Услуги по производству обуви |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны  - услуги по ремонту обуви (см. 52.71) |
| 19.30.99.110 | Услуги по пошиву повседневной обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.120 | Услуги по пошиву модельной обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.130 | Услуги по пошиву домашней обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.140 | Услуги по пошиву детской обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.150 | Услуги по пошиву национальной обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.160 | Услуги по пошиву сувенирной обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.170 | Услуги по пошиву обуви по эскизам заказчика, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.210 | Услуги по пошиву обуви из натуральных материалов с отделками из ценных мехов, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.220 | Услуги по пошиву зимней обуви из меха (камуса, жеребка, нерпы, котика и т.п.), выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.230 | Услуги по пошиву обуви из искусственной и синтетической кожи, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.240 | Услуги по пошиву обуви из текстиля, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.250 | Услуги по изготовлению различных дополнений к обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.260 | Услуги по изготовлению съемных голенищ из натурального меха, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.270 | Услуги по изготовлению съемных влагозащитных голенищ на валяную обувь, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.280 | Услуги по изготовлению валяной обуви, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.310 | Услуги по пошиву повседневной обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.320 | Услуги по пошиву модельной обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.330 | Услуги по пошиву домашней обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.340 | Услуги по пошиву детской обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.350 | Услуги по пошиву национальной обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.360 | Услуги по пошиву сувенирной обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.370 | Услуги по пошиву обуви по эскизам заказчика, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.410 | Услуги по пошиву обуви из натуральных материалов с отделками из ценных мехов, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.420 | Услуги по пошиву зимней обуви из меха (камуса, жеребка, нерпы, котика и т.п.), кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.430 | Услуги по пошиву обуви из искусственной и синтетической кожи, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.440 | Услуги по пошиву обуви из текстиля, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.450 | Услуги по изготовлению различных дополнений к обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.460 | Услуги по изготовлению съемных голенищ из натурального меха, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.470 | Услуги по изготовлению съемных влагозащитных голенищ на валяную обувь, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 19.30.99.480 | Услуги по изготовлению валяной обуви, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
|  | Подраздел DD ДРЕВЕСИНА И ИЗДЕЛИЯ ИЗ ДЕРЕВА И ПРОБКИ (КРОМЕ МЕБЕЛИ), ИЗДЕЛИЯ ИЗ СОЛОМКИ И МАТЕРИАЛОВ ДЛЯ ПЛЕТЕНИЯ |
| 20 | Древесина и изделия из дерева и пробки (кроме мебели), изделия из соломки и материалов для плетения |
| 20.1 | Лесоматериалы, продольно распиленные, строганые или пропитанные |
| 20.10 | Лесоматериалы, продольно распиленные, строганые или пропитанные |
| 20.10.1 | Лесоматериалы, продольно распиленные или расколотые, разделенные на слои или лущеные, толщиной более 6 мм; шпалы железнодорожные или трамвайные деревянные, непропитанные |
| 20.10.10 | Лесоматериалы, продольно распиленные или расколотые, разделенные на слои или лущеные, толщиной более 6 мм; шпалы железнодорожные или трамвайные деревянные, непропитанные |
|  | Эта группировка включает:  - пиломатериалы любой длины, но имеющие толщину более 6 мм, не подвергнутые профилированию, строганые или нестроганые, шлифованные или нешлифованные, имеющие или не имеющие торцевые соединения: балки, доски, планки, листы, рейки, бруски и т.д.  - шпалы деревянные железнодорожные или трамвайные, не пропитанные креозотом или другими консервантами  Эта группировка не включает:  - древесину необработанную, неокрашенную, без пропитки (см. 02.01.1)  - пиломатериалы с фасонной обработкой одной из пластей или кромок (см. 20.10.21)  - шпалы деревянные железнодорожные или трамвайные, пропитанные креозотом или другими консервантами (см. 20.10.32)  - материалы древесные, толщина которых не превышает 6 мм (см. 20.20.21) |
| 20.10.10.110 | Шпалы деревянные железнодорожные и трамвайные, непропитанные (вырезка шпальная) |
| 20.10.10.111 | Шпалы хвойные железнодорожные и трамвайные непропитанные |
| 20.10.10.113 | Шпалы дубовые железнодорожные и трамвайные непропитанные |
| 20.10.10.114 | Шпалы буковые железнодорожные и трамвайные непропитанные |
| 20.10.10.115 | Шпалы твердолиственные железнодорожные и трамвайные непропитанные прочие |
| 20.10.10.116 | Шпалы березовые железнодорожные и трамвайные непропитанные |
| 20.10.10.117 | Шпалы липовые железнодорожные и трамвайные непропитанные |
| 20.10.10.118 | Шпалы мягколиственные железнодорожные и трамвайные непропитанные прочие |
| 20.10.10.220 | Пиломатериалы качественные для сельскохозяйственного машиностроения |
| 20.10.10.221 | Пиломатериалы хвойные для сельскохозяйственного машиностроения |
| 20.10.10.223 | Пиломатериалы дубовые для сельскохозяйственного машиностроения |
| 20.10.10.224 | Пиломатериалы буковые для сельскохозяйственного машиностроения |
| 20.10.10.225 | Пиломатериалы твердолиственные для сельскохозяйственного машиностроения прочие |
| 20.10.10.226 | Пиломатериалы березовые и прочие мягколиственные для сельскохозяйственного машиностроения |
| 20.10.10.230 | Пиломатериалы качественные для вагоностроения, автостроения и судостроения |
| 20.10.10.231 | Пиломатериалы хвойные для вагоностроения, автостроения и судостроения |
| 20.10.10.233 | Пиломатериалы дубовые для вагоностроения, автостроения и судостроения |
| 20.10.10.234 | Пиломатериалы буковые для вагоностроения, автостроения и судостроения |
| 20.10.10.235 | Пиломатериалы твердолиственные для вагоностроения, автостроения и судостроения, прочие |
| 20.10.10.236 | Пиломатериалы березовые для вагоностроения, автостроения и судостроения |
| 20.10.10.238 | Пиломатериалы мягколиственные для вагоностроения, автостроения и судостроения |
| 20.10.10.240 | Пиломатериалы качественные авиационные |
| 20.10.10.241 | Пиломатериалы хвойные авиационные |
| 20.10.10.243 | Пиломатериалы дубовые авиационные |
| 20.10.10.244 | Пиломатериалы буковые авиационные |
| 20.10.10.245 | Пиломатериалы твердолиственные авиационные прочие |
| 20.10.10.246 | Пиломатериалы березовые авиационные |
| 20.10.10.247 | Пиломатериалы липовые авиационные |
| 20.10.10.250 | Пиломатериалы качественные прочие |
| 20.10.10.251 | Пиломатериалы хвойные палубные |
| 20.10.10.252 | Пиломатериалы хвойные шлюпочные |
| 20.10.10.255 | Брусья мостовые хвойные |
| 20.10.10.256 | Брусья вышечные хвойные |
| 20.10.10.260 | Обапол для крепления горных выработок (обапол шахтный) |
| 20.10.10.270 | Планка деревянная для снегозадерживающих щитов |
| 20.10.10.271 | Планка деревянная хвойных пород для снегозадерживающих щитов |
| 20.10.10.272 | Планка деревянная лиственных пород для снегозадерживающих щитов |
| 20.10.10.280 | Горбыль деловой |
| 20.10.10.281 | Горбыль деловой хвойных пород |
| 20.10.10.282 | Горбыль деловой лиственных пород |
| 20.10.10.290 | Пиломатериалы обычные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 20.10.10.291 | Пиломатериалы хвойные обычные прочие |
| 20.10.10.293 | Пиломатериалы дубовые обычные прочие |
| 20.10.10.294 | Пиломатериалы буковые обычные прочие |
| 20.10.10.295 | Пиломатериалы обычные твердолиственные прочие |
| 20.10.10.296 | Пиломатериалы березовые обычные прочие |
| 20.10.10.297 | Пиломатериалы липовые обычные прочие |
| 20.10.10.298 | Пиломатериалы обычные мягколиственные прочие |
| 20.10.2 | Древесина, профилированная по любой из кромок или пластей (изделия профилированные погонажные); шерсть древесная, мука древесная; щепа или стружка древесная |
| 20.10.21 | Древесина, профилированная по любой из кромок или пластей (изделия профилированные погонажные) |
| 20.10.21.110 | Пиломатериалы хвойные профилированные: багет для изготовления рам для картин, фотографий, зеркал или аналогичных предметов |
| 20.10.21.150 | Пиломатериалы хвойные профилированные: бруски, планки и фриз для паркетного или деревянного покрытия пола, несобранные |
| 20.10.21.190 | Пиломатериалы (кроме заготовок из хвойных пород для различных производств) хвойные профилированные прочие |
|  | Эта группировка включает:  - пиломатериалы хвойные профилированные (с гребнями, пазами, шпунтованные, со стесанными краями, с соединением в виде полукруглой калевки, фасонные, закругленные или аналогичные) по любой из кромок, торцов или плоскостей, строганые или нестроганые, шлифованные или нешлифованные, имеющие или не имеющие торцевые соединения |
| 20.10.21.530 | Пиломатериалы лиственные профилированные: багет для изготовления рам для картин, фотографий, зеркал или аналогичных предметов |
| 20.10.21.550 | Пиломатериалы лиственные профилированные: бруски, планки и фриз для паркетного или деревянного покрытия пола, несобранные |
| 20.10.21.553 | Бруски, планки и фриз дубовые для паркетного или деревянного покрытия пола, несобранные |
| 20.10.21.554 | Бруски, планки и фриз буковые для паркетного или деревянного покрытия пола, несобранные |
| 20.10.21.555 | Бруски, планки и фриз твердолиственные для паркетного или деревянного покрытия пола, несобранные, прочие |
| 20.10.21.556 | Бруски, планки и фриз березовые для паркетного или деревянного покрытия пола, несобранные |
| 20.10.21.590 | Пиломатериалы (кроме заготовок из лиственных пород для различных производств) лиственные профилированные прочие |
|  | Эта группировка включает:  - пиломатериалы лиственные профилированные (с гребнями, пазами, шпунтованные, со стесанными краями, с соединением в виде полукруглой калевки, фасонные, закругленные или аналогичные) по любой из кромок, торцов или плоскостей, строганые или нестроганые, шлифованные или нешлифованные, имеющие или не имеющие торцевые соединения |
| 20.10.21.910 | Заготовки для деталей строительства, железнодорожных вагонов, мебели, сельскохозяйственных машин, грузовых автомашин, судостроения (кроме заготовок для деталей специального судостроения), обозостроения |
| 20.10.21.911 | Заготовки хвойных пород для деталей строительства, железнодорожных вагонов, мебели, сельскохозяйственных машин, грузовых автомашин, судостроения, обозостроения |
| 20.10.21.912 | Заготовки лиственных пород для деталей строительства, железнодорожных вагонов, мебели, сельскохозяйственных машин, грузовых автомашин, судостроения, обозостроения |
| 20.10.21.920 | Заготовки для деталей специального судостроения, весел |
| 20.10.21.921 | Заготовки хвойные для деталей специального судостроения |
| 20.10.21.922 | Заготовки хвойные для весел |
| 20.10.21.923 | Заготовки лиственные для весел |
| 20.10.21.930 | Заготовки специального назначения и бруски авиационные |
| 20.10.21.931 | Заготовки хвойные, не включая сосновые, специального назначения авиационные |
| 20.10.21.932 | Заготовки сосновые специального назначения авиационные |
| 20.10.21.935 | Заготовки лиственные специального назначения авиационные |
| 20.10.21.937 | Бруски сосновые авиационные |
| 20.10.21.940 | Заготовки для деталей музыкальных инструментов |
| 20.10.21.941 | Заготовки хвойные для деталей музыкальных инструментов |
| 20.10.21.945 | Заготовки твердолиственные для деталей музыкальных инструментов |
| 20.10.21.950 | Заготовки для лыж |
| 20.10.21.955 | Заготовки твердолиственные для лыж |
| 20.10.21.956 | Заготовки березовые для лыж |
| 20.10.21.960 | Заготовки для лож спортивного и охотничьего оружия |
| 20.10.21.964 | Заготовки буковые для лож спортивного и охотничьего оружия |
| 20.10.21.966 | Заготовки березовые для лож спортивного и охотничьего оружия |
| 20.10.21.970 | Заготовки для хоккейных клюшек |
| 20.10.21.980 | Заготовки для текстильной промышленности |
| 20.10.21.981 | Бруски буковые для шпуль и катушек, челноков, планок чесальных машин |
| 20.10.21.982 | Бруски твердолиственные для шпуль и катушек, челноков прочие |
| 20.10.21.983 | Бруски березовые для шпуль и катушек, челноков |
| 20.10.21.990 | Заготовки деревянные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 20.10.21.991 | Заготовки деревянные для колес конных повозок |
| 20.10.21.992 | Заготовки деревянные для производства обуви |
| 20.10.21.993 | Заготовки деревянные для футляров часов |
| 20.10.21.999 | Заготовки деревянные прочие |
| 20.10.22 | Шерсть древесная; мука древесная |
| 20.10.22.110 | Шерсть древесная |
| 20.10.22.150 | Мука древесная |
| 20.10.22.151 | Мука древесная обычной кондиции, не включая пыль древесную |
| 20.10.22.153 | Мука древесная специальной кондиции |
| 20.10.22.154 | Мука древесная хвойно-витаминная |
| 20.10.22.160 | Крошка древесная и пресс-порошок |
| 20.10.22.161 | Крошка древесная |
| 20.10.22.162 | Пресс-порошок древесный |
| 20.10.23 | Щепа или стружка древесные |
|  | Эта группировка не включает:  - опилки и отходы древесные (см. 20.10.40) |
| 20.10.23.110 | Щепа технологическая для производства целлюлозы и древесной массы |
| 20.10.23.111 | Щепа хвойных пород технологическая для производства целлюлозы и древесной массы |
| 20.10.23.112 | Щепа лиственных пород технологическая для производства целлюлозы и древесной массы |
| 20.10.23.120 | Щепа технологическая для прочих производств |
| 20.10.23.121 | Щепа хвойных пород технологическая для прочих производств |
| 20.10.23.122 | Щепа лиственных пород технологическая для прочих производств |
| 20.10.23.130 | Щепа топливная |
| 20.10.23.140 | Щепа кровельная |
| 20.10.23.150 | Гранулы топливные (пеллеты) |
| 20.10.23.180 | Стружка древесная, включая станочную |
| 20.10.23.181 | Стружка из древесины хвойных пород |
| 20.10.23.182 | Стружка из древесины березы и мягких лиственных пород (кроме липы) |
| 20.10.23.183 | Стружка древесная из липы |
| 20.10.23.189 | Стружка древесная прочая |
| 20.10.3 | Лесоматериалы необработанные; шпалы деревянные железнодорожные и трамвайные, пропитанные или обработанные другим способом |
| 20.10.31 | Лесоматериалы необработанные, окрашенные, протравленные, обработанные креозотом или другими консервантами |
| 20.10.31.110 | Лесоматериалы необработанные, окрашенные, протравленные, обработанные креозотом или другими консервантами |
| 20.10.31.111 | Лесоматериалы из дуба необработанные окрашенные, протравленные, обработанные креозотом или другими консервантами |
| 20.10.31.112 | Лесоматериалы из бука необработанные окрашенные, протравленные, обработанные креозотом или другими консервантами |
| 20.10.31.113 | Лесоматериалы из ясеня необработанные окрашенные, протравленные, обработанные креозотом или другими консервантами |
| 20.10.31.119 | Лесоматериалы необработанные, окрашенные, протравленные, обработанные креозотом или другими консервантами, прочие |
| 20.10.32 | Шпалы деревянные железнодорожные или трамвайные пропитанные |
| 20.10.32.110 | Шпалы деревянные для железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.111 | Шпалы деревянные хвойных пород для железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.112 | Шпалы деревянные лиственных пород для железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.120 | Шпалы деревянные для железных дорог узкой колеи |
| 20.10.32.121 | Шпалы деревянные хвойных пород для железных дорог узкой колеи |
| 20.10.32.122 | Шпалы деревянные лиственных пород для железных дорог узкой колеи |
| 20.10.32.130 | Шпалы деревянные для метрополитена |
| 20.10.32.131 | Шпалы деревянные хвойных пород для метрополитена |
| 20.10.32.136 | Шпалы березовые для метрополитена |
| 20.10.32.139 | Шпалы деревянные лиственных пород для метрополитена |
| 20.10.32.140 | Шпалы деревянные для железных дорог средней колеи |
| 20.10.32.150 | Шпалы деревянные для переносных железнодорожных путей |
| 20.10.32.151 | Шпалы деревянные хвойных пород для переносных железнодорожных путей |
| 20.10.32.152 | Шпалы деревянные лиственных пород для переносных железнодорожных путей |
| 20.10.32.210 | Брусья деревянные для стрелочных переводов железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.211 | Брусья деревянные хвойных пород для стрелочных переводов железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.212 | Брусья деревянные лиственных пород для стрелочных переводов железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.220 | Брусья деревянные для стрелочных переводов железных дорог узкой колеи |
| 20.10.32.221 | Брусья деревянные хвойных пород для стрелочных переводов железных дорог узкой колеи |
| 20.10.32.222 | Брусья деревянные лиственных пород для стрелочных переводов железных дорог узкой колеи |
| 20.10.32.230 | Брусья деревянные клееные для стрелочных переводов железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.231 | Брусья деревянные клееные хвойных пород для стрелочных переводов железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.232 | Брусья деревянные клееные лиственных пород для стрелочных переводов железных дорог широкой колеи |
| 20.10.32.310 | Шпалы и брусья деревянные клееные для трамвайных путей |
| 20.10.4 | Опилки и отходы древесные |
| 20.10.40 | Опилки и отходы древесные |
| 20.10.40.110 | Опилки, пыль древесная, неагломерированные или агломерированные |
| 20.10.40.111 | Опилки для гидролизной промышленности станочные неагломерированные или агломерированные |
| 20.10.40.112 | Опилки для производства древесно-стружечных плит станочные неагломерированные или агломерированные |
| 20.10.40.115 | Пыль древесная неагломерированная или агломерированная |
| 20.10.40.119 | Опилки для прочих производств станочные неагломерированные или агломерированные |
| 20.10.40.210 | Отходы кусковые лесопиления и деревообработки |
| 20.10.40.211 | Отходы кусковые лесопиления и деревообработки: горбыли |
| 20.10.40.212 | Отходы кусковые лесопиления и деревообработки: рейки |
| 20.10.40.213 | Отходы кусковые лесопиления и деревообработки: обрезки, отрезки и отколы |
| 20.10.40.214 | Отходы кусковые лесопиления и деревообработки: карандаши |
| 20.10.40.215 | Отходы кусковые лесопиления и деревообработки: отструги и вырезки |
| 20.10.40.220 | Отходы мягкие лесопиления и деревообработки (кроме опилок, пыли, стружки) прочие |
| 20.10.40.223 | Лом спичечный |
| 20.10.40.224 | Крошка спичечного шпона |
| 20.10.40.225 | Отсев технологической щепы |
| 20.10.40.290 | Отходы древесные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 20.10.40.291 | Кора для дубильных экстрактов |
| 20.10.40.292 | Кора для сельского хозяйства |
| 20.10.40.293 | Шпон-рванина |
| 20.10.40.310 | Отходы потребления древесины |
|  | Эта группировка включает:  - пиломатериалы и другие изделия из древесины, бывшие в употреблении, не пригодные для использования по прямому назначению |
| 20.10.40.311 | Лесоматериалы круглые использованные |
| 20.10.40.312 | Продукция шпалопиления использованная |
| 20.10.40.313 | Изделия, конструкции и стандартные дома, деревянные строительные использованные |
| 20.10.40.314 | Тара деревянная использованная |
| 20.10.40.315 | Изделия машиностроения и прочих производств, деревянные использованные |
| 20.10.40.316 | Продукция фанерного производства использованная |
| 20.10.40.317 | Мебель из древесины и древесных материалов использованная |
| 20.10.40.319 | Отходы потребления древесины прочие |
| 20.10.9 | Услуги по пропитке древесины |
| 20.10.90 | Услуги по пропитке древесины |
| 20.10.90.000 | Услуги по распиловке древесины, в том числе по заказам населения |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по пропитке и химической обработке древесины консервантами и другими веществами  Эта группировка также включает:  - услуги по сушке древесины  Эта группировка не включает:  - работы гидроизоляционные (см. 45.22.20)  - услуги по дезинфекции, дезинсекции, дератизации в зданиях и т.п. (см. 74.70.11) |
| 20.2 | Листы для облицовки; фанера клееная, плиты многослойные столярные, плиты древесно-стружечные, плиты древесно-волокнистые, панели и плиты прочие |
| 20.20 | Листы для облицовки; фанера клееная, плиты многослойные столярные, плиты древесно-стружечные, плиты древесно-волокнистые, панели и плиты прочие |
| 20.20.1 | Плиты и панели |
| 20.20.11 | Фанера клееная, состоящая только из листов древесины |
| 20.20.11.110 | Фанера общего назначения из шпона лиственных пород |
| 20.20.11.111 | Фанера общего назначения из шпона лиственных пород средней водостойкости |
| 20.20.11.112 | Фанера общего назначения из шпона лиственных пород повышенной водостойкости |
| 20.20.11.130 | Фанера общего назначения из шпона хвойных пород |
| 20.20.11.131 | Фанера общего назначения из шпона хвойных пород средней водостойкости |
| 20.20.11.132 | Фанера общего назначения из шпона хвойных пород повышенной водостойкости |
| 20.20.11.150 | Фанера общего назначения комбинированная |
| 20.20.11.190 | Фанера общего назначения прочая |
| 20.20.11.191 | Фанера общего назначения из утолщенного шпона |
| 20.20.11.192 | Фанера общего назначения для опалубки |
| 20.20.11.193 | Фанера общего назначения для изготовления упаковки |
| 20.20.11.194 | Фанера общего назначения для строительной промышленности |
| 20.20.11.195 | Фанера общего назначения для авто-, вагоно-, контейнеростроения |
| 20.20.11.210 | Фанера, облицованная строганым шпоном |
| 20.20.11.211 | Фанера, облицованная строганым шпоном, склеенная фенолформальдегидными клеями |
| 20.20.11.212 | Фанера, облицованная строганым шпоном, склеенная карбамидными клеями |
| 20.20.11.220 | Фанера декоративная |
| 20.20.11.221 | Фанера декоративная средней водостойкости |
| 20.20.11.222 | Фанера декоративная средней водостойкости с декоративной бумагой |
| 20.20.11.223 | Фанера декоративная повышенной водостойкости |
| 20.20.11.224 | Фанера декоративная повышенной водостойкости с декоративной бумагой |
| 20.20.11.230 | Фанера бакелизированная водостойкая |
| 20.20.11.240 | Фанера березовая авиационная и фанера для мишеней |
| 20.20.11.241 | Фанера березовая авиационная, склеенная бакелитовой пленкой |
| 20.20.11.242 | Фанера березовая авиационная, склеенная смолой |
| 20.20.11.243 | Фанера березовая авиационная, склеенная бакелитовой пленкой и смолой |
| 20.20.11.244 | Фанера мишенная |
| 20.20.12 | Фанера, панели деревянные фанерованные и аналогичные материалы слоистые из древесины прочие |
|  | Эта группировка включает:  - панели фанерованные (плиты фанерные), в которых листы фанеры путем склеивания под давлением соединяют с центральным слоем, изготовленным, как правило, из низкосортных пород древесины  - материалы из древесины слоистые, не включенные в другие группировки:  - панели (щиты) реечные и блочно-реечные, имеющие центральный слой большой толщины и состоящие из блоков, реек или планок, склеенных вместе и облицованных снаружи слоями листового материала  - панели (щиты), в которых вместо деревянного центрального слоя используются другие материалы, такие как один или несколько слоев древесно-стружечной плиты, древесно-волокнистой плиты, склеенных отходов, асбеста или пробки  Эта группировка не включает:  - листы древесины тонкие, используемые для фанерования (листы для облицовки), толщиной не более 6 мм (см. 20.20.21)  - панели из прессованной древесины (см. 20.20.22)  - паркет щитовой (собранные паркетные панели или плиты) (см. 20.30.12)  - панели ячеистые деревянные (см. 20.30.13)  - панели деревянные мозаичные и инкрустированные (см. 20.51.13)  - панели, которые явно идентифицируются как детали мебели (см. 36.14.15) |
| 20.20.12.110 | Плиты фанерные вагонные, клещевые, комбайновые, специальные |
| 20.20.12.111 | Плиты фанерные вагонные необлицованные |
| 20.20.12.112 | Плиты фанерные вагонные облицованные |
| 20.20.12.113 | Плиты фанерные клещевые |
| 20.20.12.114 | Плиты фанерные комбайновые |
| 20.20.12.115 | Плиты фанерные специальные |
| 20.20.12.120 | Плиты фанерные для текстильной промышленности |
| 20.20.12.121 | Плиты фанерные для фланцев катушек |
| 20.20.12.122 | Плиты фанерные текстильные березовые |
| 20.20.12.123 | Плиты фанерные клиновидные для погонялок ткацких станков |
| 20.20.12.130 | Плиты фанерные для многослойных лыж |
| 20.20.12.140 | Плиты фанерные для хоккейных клюшек |
| 20.20.12.141 | Плиты фанерные для ручек клюшек |
| 20.20.12.142 | Плиты фанерные для крюков |
| 20.20.12.190 | Плиты фанерные прочие |
| 20.20.12.191 | Плиты фанерные облицовочные |
| 20.20.12.192 | Плиты фанерные строительные |
| 20.20.12.210 | Плиты столярные из реек, полученных из склеенных в блок досок |
| 20.20.12.211 | Плиты столярные из реек, полученных из склеенных в блок досок, необлицованные |
| 20.20.12.212 | Плиты столярные из реек, полученных из склеенных в блок досок, облицованные |
| 20.20.12.220 | Плиты столярные из склеенных между собой реек древесины |
| 20.20.12.221 | Плиты столярные из склеенных между собой реек древесины необлицованные |
| 20.20.12.222 | Плиты столярные из склеенных между собой реек древесины облицованные |
| 20.20.12.230 | Плиты столярные из не склеенных между собой реек древесины |
| 20.20.12.231 | Плиты столярные из не склеенных между собой реек древесины необлицованные |
| 20.20.12.232 | Плиты столярные из не склеенных между собой реек древесины облицованные |
| 20.20.13 | Плиты древесно-стружечные и аналогичные плиты из древесины и других одревесневших материалов |
|  | Эта группировка не включает:  - плиты из древесных материалов (стружки, щепы, частиц, опилок и т.п.), агломерированные цементом, гипсом или другими минеральными связующими веществами (см. 26.65.11) |
| 20.20.13.110 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования |
| 20.20.13.111 | Плиты древесн-остружечные периодического прессования общего назначения |
| 20.20.13.119 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования прочие |
| 20.20.13.130 | Плиты древесно-стружечные непрерывного прессования |
| 20.20.13.131 | Плиты древесно-стружечные непрерывного плоского прессования |
| 20.20.13.132 | Плиты древесно-стружечные непрерывного экструзионного прессования |
| 20.20.13.140 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования со специальными свойствами |
| 20.20.13.141 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования со специальными свойствами водобиостойкие |
| 20.20.13.142 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования со специальными свойствами огнестойкие |
| 20.20.13.150 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования с отделанной и облицованной пластью |
| 20.20.13.151 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования с отделанной и облицованной пластью: с декоративной отделкой |
| 20.20.13.152 | Плиты древесно-стружечные периодического прессования с отделанной и облицованной пластью: облицованные |
| 20.20.13.190 | Плиты из древесины и других одревесневших материалов прочие |
| 20.20.13.191 | Плиты костровые и пенькокостровые |
| 20.20.13.192 | Плиты из опилок твердые |
| 20.20.13.199 | Плиты из отходов лесозаготовок, лесопиления и деревообработки прочие |
| 20.20.14 | Плиты древесно-волокнистые из древесины или других одревесневших материалов |
| 20.20.14.110 | Плиты древесно-волокнистые мокрого способа производства (кроме отделанных, облицованных и плит со специальными свойствами) |
| 20.20.14.111 | Плиты древесно-волокнистые мокрого способа производства мягкие |
| 20.20.14.112 | Плиты древесно-волокнистые мокрого способа производства полутвердые |
| 20.20.14.113 | Плиты древесно-волокнистые мокрого способа производства твердые |
| 20.20.14.114 | Плиты древесно-волокнистые мокрого способа производства сверхтвердые |
| 20.20.14.119 | Плиты древесноволокнистые мокрого способа производства прочие |
| 20.20.14.120 | Плиты древесно-волокнистые (кроме отделанных, облицованных и плит со специальными свойствами) сухого способа производства |
| 20.20.14.122 | Плиты древесно-волокнистые сухого способа производства полутвердые |
| 20.20.14.123 | Плиты древесно-волокнистые сухого способа производства твердые |
| 20.20.14.124 | Плиты древесно-волокнистые сухого способа производства сверхтвердые |
| 20.20.14.129 | Плиты древесно-волокнистые сухого способа производства прочие |
| 20.20.14.130 | Плиты древесно-волокнистые с отделанной поверхностью |
| 20.20.14.131 | Плиты древесно-волокнистые с лакокрасочным покрытием |
| 20.20.14.132 | Плиты древесно-волокнистые облицованные |
| 20.20.14.140 | Плиты древесно-волокнистые со специальными свойствами |
| 20.20.14.141 | Плиты древесно-волокнистые со специальными свойствами битумированные (влагостойкие) |
| 20.20.14.142 | Плиты древесно-волокнистые со специальными свойствами биостойкие |
| 20.20.14.143 | Плиты древесно-волокнистые со специальными свойствами огнестойкие |
| 20.20.14.144 | Плиты древесно-волокнистые со специальными свойствами асбесто-древесные изоляционные |
| 20.20.14.190 | Плиты древесно-волокнистые прочие, не включенные в другие группировки |
|  | Эта группировка не включает:  - панели из древесноволокнистой плиты, которые можно идентифицировать как части мебели (см. 36.14.15) |
| 20.20.15 | Услуги по отделке плит и панелей |
| 20.20.15.000 | Услуги по отделке плит и панелей |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по лакированию, золочению и окрашиванию плит и панелей |
| 20.20.2 | Листы для облицовки, шпон (для фанеры); древесина прессованная |
| 20.20.21 | Листы для облицовки, шпон (для фанеры) и прочая древесина, распиленная вдоль, разделенная на слои, или лущеная толщиной не более 6 мм |
|  | Эта группировка не включает:  - шпон синтетический (пластик, имитирующий древесный шпон) (см. 25.21.30) |
| 20.20.21.110 | Шпон лущеный |
| 20.20.21.111 | Шпон лущеный для облицовки изделий |
| 20.20.21.112 | Шпон лущеный березовый из свилеватой древесины |
| 20.20.21.113 | Шпон лущеный для изготовления слоистой клееной древесины |
| 20.20.21.120 | Шпон строганый ореховый и красного дерева |
| 20.20.21.121 | Шпон строганый ореховый |
| 20.20.21.122 | Шпон строганый красного дерева |
| 20.20.21.130 | Шпон строганый прочих пород |
| 20.20.21.131 | Шпон строганый прочих пород радиальный |
| 20.20.21.132 | Шпон строганый прочих пород полурадиальный |
| 20.20.21.133 | Шпон строганый прочих пород тангентальный |
| 20.20.21.134 | Шпон строганый прочих пород тангентально-торцовый |
| 20.20.21.135 | Шпон строганый прочих пород без указания вида среза |
| 20.20.21.150 | Шпон аккумуляторный |
| 20.20.21.151 | Шпон аккумуляторный гладкий |
| 20.20.21.152 | Шпон аккумуляторный рифленый |
| 20.20.21.190 | Листы для облицовки толщиной не более 6 мм, шпон (для фанеры), не включенные в другие группировки, прочие |
| 20.20.22 | Древесина прессованная, в виде блоков, плит, брусьев или изделий профилированных |
|  | Эта группировка включает:  - плиты, блоки, брусья или изделия профилированные, уплотненные физическим, химическим или термическим способом с применением пропитки термореактивными пластиками или расплавленным металлом в целях повышения плотности или твердости и улучшения механической прочности и устойчивости к действию химических реагентов или электричества |
| 20.20.22.110 | Заготовки и изделия цельнопрессованные для текстильного производства |
| 20.20.22.111 | Заготовки челночные цельнопрессованные |
| 20.20.22.119 | Заготовки и изделия цельнопрессованные для текстильного производства прочие |
| 20.20.22.120 | Заготовки и изделия цельнопрессованные для машиностроения |
| 20.20.22.190 | Заготовки и изделия цельнопрессованные для прочих производства |
| 20.20.22.210 | Массы древесные прессовочные (МДП) |
| 20.20.22.211 | Массы древесные прессовочные, содержащие частицы шпона |
| 20.20.22.212 | Массы древесные прессовочные типа МДПС |
| 20.20.22.213 | Массы древесные прессовочные типа МДПО |
| 20.20.22.215 | Пресс-композиции древесные |
| 20.20.22.290 | Древесина прессованная в виде блоков, плит, брусьев и т.п., прочая |
| 20.3 | Конструкции деревянные строительные и изделия столярные |
| 20.30 | Конструкции деревянные строительные и изделия столярные |
| 20.30.1 | Конструкции (кроме сборных зданий) деревянные строительные и изделия столярные |
| 20.30.11 | Окна, двери балконные и их коробки, двери и их коробки и пороги, деревянные |
| 20.30.11.110 | Блоки оконные в сборе (комплектно) |
| 20.30.11.111 | Блоки оконные в сборе (комплектно) с раздельными переплетами для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.112 | Блоки оконные в сборе (комплектно) со спаренными переплетами для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.113 | Блоки оконные в сборе (комплектно) с тройным остеклением наружного одинарного и внутреннего спаренного переплетов |
| 20.30.11.114 | Блоки оконные в сборе (комплектно) для зданий промышленных предприятий |
| 20.30.11.115 | Блоки дверные балконные со спаренными полотнами для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.116 | Блоки дверные балконные с раздельными полотнами для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.117 | Блоки дверные балконные с тройным остеклением наружного одинарного и внутреннего спаренного переплетов для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.118 | Блоки оконные в сборе (комплектно) для животноводческих и птицеводческих зданий |
| 20.30.11.119 | Блоки оконные деревянные прочие |
| 20.30.11.120 | Переплеты (не входящие в блоки) оконные |
| 20.30.11.121 | Переплеты (не входящие в блоки) оконные деревянные для зданий промышленных предприятий |
| 20.30.11.122 | Переплеты (не входящие в блоки) оконные деревянные для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.123 | Переплеты (не входящие в блоки) оконные деревянные для животноводческих и птицеводческих зданий |
| 20.30.11.129 | Переплеты (не входящие в блоки) оконные деревянные прочие |
| 20.30.11.130 | Коробки оконные и их элементы |
| 20.30.11.131 | Коробки оконные деревянные |
| 20.30.11.132 | Фрамуги оконные |
| 20.30.11.134 | Элементы оконных блоков |
| 20.30.11.510 | Блоки дверные в сборе (комплектно) |
| 20.30.11.511 | Блоки дверные в сборе (комплектно) щитовые для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.512 | Блоки дверные в сборе (комплектно) филенчатые для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.513 | Блоки дверные в сборе (комплектно) для животноводческих и птицеводческих зданий |
| 20.30.11.514 | Блоки дверные в сборе (комплектно) деревянные для зданий промышленных предприятий |
| 20.30.11.515 | Блоки дверные в сборе (комплектно) рамочные, решетчатые и прочих конструкций для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.519 | Блоки дверные в сборе (комплектно) прочие |
| 20.30.11.520 | Полотна (не входящие в блоки) дверные |
| 20.30.11.521 | Полотна (не входящие в блоки) дверные щитовых дверных блоков для жилых и общественных зданий |
| 20.30.11.522 | Полотна (не входящие в блоки) дверные для филенчатых дверей |
| 20.30.11.523 | Полотна (не входящие в блоки) дверные щитовых дверных блоков для животноводческих и птицеводческих зданий |
| 20.30.11.524 | Полотна (не входящие в блоки) дверные щитовых дверных блоков для зданий промышленных предприятий |
| 20.30.11.529 | Полотна (не входящие в блоки) дверные прочие |
| 20.30.11.530 | Коробки дверные |
| 20.30.11.531 | Коробки деревянные дверные |
| 20.30.11.534 | Элементы дверных блоков |
| 20.30.11.540 | Ворота деревянные и детали ворот деревянные |
| 20.30.11.541 | Ворота деревянные |
| 20.30.11.542 | Полотна деревянные для ворот |
| 20.30.11.543 | Блоки дверные для ворот |
| 20.30.11.544 | Переплеты оконные для ворот |
| 20.30.12 | Паркет щитовой, опалубка для бетонных строительных работ, гонт и дранка, деревянные |
| 20.30.12.150 | Паркет щитовой деревянный для мозаичных полов |
| 20.30.12.190 | Паркет щитовой деревянный прочий |
| 20.30.12.191 | Паркет щитовой деревянный, состоящий из двух или более слоев древесины, прочий |
| 20.30.12.199 | Паркет щитовой деревянный, не включенный в другие группировки, прочий |
| 20.30.12.310 | Опалубка деревянная для бетонных строительных работ |
|  | Эта группировка не включает:  - щиты клееные фанерные, используемые как опалубка (для получения гладких поверхностей) (см. 20.20.11) |
| 20.30.12.510 | Дрань штукатурная |
| 20.30.12.511 | Дрань штукатурная хвойных пород |
| 20.30.12.512 | Дрань штукатурная лиственных пород |
| 20.30.12.520 | Дрань кровельная |
| 20.30.12.530 | Гонт кровельный |
| 20.30.12.531 | Гонт кровельный хвойных пород |
| 20.30.12.532 | Гонт кровельный лиственных пород |
| 20.30.13 | Конструкции деревянные строительные и изделия столярные, не включенные в другие группировки |
| 20.30.13.110 | Изделия деревянные столярные, не включенные в другие группировки |
| 20.30.13.111 | Марши лестниц и их узлы |
| 20.30.13.112 | Каркасы деревянные сантехнических кабин и перегородок |
| 20.30.13.113 | Решетки и ограждения деревянные |
| 20.30.13.114 | Детали деревянные вентиляционных шахт |
| 20.30.13.115 | Будки и вышки для выхода на крышу |
| 20.30.13.116 | Люки для жилых и общественных зданий |
| 20.30.13.117 | Элементы и детали деревянные для кухонного оборудования жилых зданий |
| 20.30.13.118 | Детали деревянные отдельные для домов |
| 20.30.13.119 | Изделия деревянные столярные прочие |
| 20.30.13.210 | Щиты и детали щитов деревянные ячеистые |
| 20.30.13.211 | Щиты и детали щитов деревянные для межкомнатных перегородок |
| 20.30.13.212 | Щиты и детали щитов деревянные для перекрытий в жилых и общественных зданиях |
| 20.30.13.213 | Щиты и детали щитов деревянные для кровли |
| 20.30.13.214 | Щиты и детали щитов деревянные для подмостей и ограждений рабочих мест |
| 20.30.13.219 | Щиты и детали щитов деревянные прочие |
| 20.30.13.220 | Фермы, арки и балки деревянные |
| 20.30.13.221 | Арки деревянные |
| 20.30.13.222 | Фермы деревянные шпренгельные |
| 20.30.13.223 | Фермы деревянные брусчатые |
| 20.30.13.224 | Фермы металлодеревянные |
| 20.30.13.225 | Балки деревянные |
| 20.30.13.229 | Фермы, арки и балки деревянные прочие |
| 20.30.13.230 | Стропила и их элементы |
| 20.30.13.231 | Стропила |
| 20.30.13.235 | Элементы стропил |
| 20.30.13.240 | Срубы колодезные |
| 20.30.13.250 | Детали градирен деревянные |
| 20.30.13.310 | Конструкции деревянные клееные несущие |
| 20.30.13.311 | Конструкции деревянные клееные несущие прямолинейные |
| 20.30.13.312 | Конструкции деревянные клееные несущие гнутоклееные |
| 20.30.13.330 | Плиты и панели деревянные клееные |
| 20.30.13.331 | Плиты клееные дощатые из хвойных пород |
| 20.30.13.332 | Панели деревянные клееные для использования в автостроении, вагоностроении и судостроении из хвойных пород |
| 20.30.13.333 | Панели деревянные клееные для обшивки щитовых домов, покрытия крыш, подшивки черных полов, перегородок, настила строительных лесов |
| 20.30.13.390 | Конструкции деревянные клееные прочие |
| 20.30.2 | Конструкции (здания сборные деревянные) сборные деревянные строительные |
| 20.30.20 | Конструкции (здания сборные деревянные) сборные деревянные строительные |
| 20.30.20.110 | Дома деревянные заводского изготовления (дома стандартные) |
| 20.30.20.111 | Дома деревянные заводского изготовления (дома) стандартные щитовые |
| 20.30.20.112 | Дома деревянные заводского изготовления (дома стандартные) каркасные, каркасно-фибролитовые и арболитовые |
| 20.30.20.113 | Дома деревянные заводского изготовления (дома стандартные) брусчатые |
| 20.30.20.114 | Дома деревянные заводского изготовления (дома стандартные) панельные |
| 20.30.20.120 | Комплекты деревянных деталей для стандартных домов со стенами из местных строительных материалов |
| 20.30.20.130 | Домики садовые и постройки хозяйственные приусадебные и детали и изделия деревянные для них |
| 20.30.20.131 | Домики садовые |
| 20.30.20.132 | Постройки приусадебные хозяйственные |
| 20.30.20.133 | Детали и изделия деревянные для садовых домиков и хозяйственных построек |
| 20.30.20.134 | Комплекты деревянных деталей садовых домиков со стенами из местных строительных материалов |
| 20.30.20.140 | Домики деревянные для содержания зверей, животных и птиц |
| 20.30.20.141 | Домики деревянные для содержания пушных зверей |
| 20.30.20.142 | Домики деревянные для содержания домашних животных |
| 20.30.20.143 | Домики деревянные для содержания птиц |
| 20.30.20.150 | Помещения деревянные контейнерного типа |
| 20.30.20.151 | Помещения деревянные контейнерного типа жилые |
| 20.30.20.152 | Помещения деревянные контейнерного типа бытовые |
| 20.30.20.153 | Помещения деревянные контейнерного типа производственные |
| 20.30.20.160 | Здания и помещения деревянные сборно-разборные |
| 20.30.20.161 | Здания и помещения деревянные сборно-разборные жилые |
| 20.30.20.162 | Здания и помещения деревянные сборно-разборные бытовые |
| 20.30.20.163 | Здания и помещения деревянные сборно-разборные производственные |
| 20.30.20.164 | Юрты |
| 20.30.20.170 | Здания и помещения деревянные цельноперевозные |
| 20.30.20.171 | Здания и помещения деревянные цельноперевозные жилые |
| 20.30.20.172 | Здания и помещения деревянные цельноперевозные бытовые |
| 20.30.20.173 | Здания и помещения деревянные цельноперевозные производственные |
| 20.30.20.180 | Срубы домов и бань |
| 20.30.9 | Работы по установке (монтажу) сборных деревянных строительных конструкций (включая сборные деревянные здания) и столярных изделий собственного изготовления |
| 20.30.90 | Работы по установке (монтажу) сборных деревянных строительных конструкций (включая сборные деревянные здания) и столярных изделий собственного изготовления |
| 20.30.90.000 | Работы по установке (монтажу) сборных деревянных строительных конструкций (включая сборные деревянные здания) и столярных изделий собственного изготовления |
|  | Эта группировка включает:  - работы по монтажу (установке) строительных элементов собственного изготовления и прочих деревянных столярных и плотничных строительных изделий собственного изготовления, например дверей и окон, дверных и оконных рам, готовых панелей для облицовки стен, разделительных перегородок, раздвижных перегородок  - работы по монтажу (установке) сборных деревянных строительных конструкций (сборных деревянных зданий) собственного изготовления  Эта группировка не включает:  - работы по монтажу сборных деревянных строительных конструкций (включая сборные деревянные здания) несобственного изготовления (см. 45.21.7)  - работы по монтажу (установке) столярных строительных изделий несобственного изготовления (см. 45) |
| 20.30.99 | Услуги по производству деревянных строительных конструкций и столярных изделий |
| 20.30.99.000 | Услуги по производству деревянных строительных конструкций и столярных изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 20.4 | Тара деревянная |
| 20.40 | Тара деревянная |
| 20.40.1 | Тара деревянная |
| 20.40.11 | Поддоны деревянные, включая поддоны с бортами, и прочие щиты деревянные погрузочные |
|  | Эта группировка также включает:  - части деревянных поддонов и погрузочных щитов |
| 20.40.11.110 | Поддоны деревянные плоские и обечайки (рамы) деревянные, служащие для образования ящичных поддонов |
| 20.40.11.120 | Поддоны деревянные ящичные |
| 20.40.11.130 | Поддоны деревянные стоечные |
| 20.40.11.150 | Поддоны деревянные и щиты погрузочные прочие |
| 20.40.12 | Тара деревянная и ее части прочая |
| 20.40.12.110 | Ящики, коробки, корзины упаковочные, барабаны деревянные, кроме кабельных, и аналогичная тара деревянная |
|  | Эта группировка включает:  - ящики (коробки), имеющие сплошные боковые стенки, крышки и днища используемые обычно для упаковывания и транспортирования  - ящики (упаковочные корзины, коробки) для фруктов и овощей, тару для яиц и прочие контейнеры с открытым верхом, боковые стенки которых состоят из реек, прибитых с промежутками (включая такие, которые применяются для перевозки изделий из стекла, керамических изделий, техники и т.д.)  - ящики (коробки), изготовленные из строганой или лущеной древесины (но не плетеные) и применяемые для упаковки сыра, фармацевтических препаратов и т.д.; коробки спичечные (в том числе с нанесенным на поверхность слоем зажигающего вещества) и тару открытую конусообразную для торговли маслом, фруктами и т.д.  - ящики (упаковочные корзины, коробки), снабженные петлями, ручками, задвижками, ножками или угловыми прокладками или облицованные бумагой, металлом и т.п.  - полные комплекты деталей в несобранном виде для сборки упаковочных ящиков (упаковочных корзин, коробок), барабанов и т.п.  - ящики (упаковочные корзины, коробки), бывшие в употреблении, барабаны и т.п., если они пригодны для дальнейшего использования по назначению  Эта группировка также включает:  - ящики деревянные посылочные  - ящики из шпона (кроме плетеных)  - контейнеры деревянные бочкообразные, не являющиеся бондарной продукцией  Эта группировка не включает:  - изделия деревянные, относящиеся к группировке 19.20.12  - футляры деревянные, шкатулки, коробки для ювелирных, ножевых и аналогичных изделий (см. 20.51.13)  - тару деревянную, специально спроектированную и приспособленную для перевозки каким-либо видом транспорта (см. 34.20.21)  - барабаны кабельные (см. 20.40.12.130)  - изделия бондарные (см. 20.40.12.140)  - комплекты планок для частей деревянных упаковочных ящиков (крышек и т.д.) (см. 20.51.14)  - детали отдельные (доски, планки, клинья и т.п.) (см. 20.1, 20.2)  - катушки деревянные для проволоки и проводов малых сечений и т.п. (см. 20.51.14)  - изделия, относящиеся к группировкам 29 или 35 (например, части машин, ящики, футляры, кабины машин и аппаратов и детали для колес) |
| 20.40.12.111 | Ящики деревянные дощатые |
| 20.40.12.112 | Ящики деревянные фанерные |
| 20.40.12.113 | Ящики деревянные комбинированные |
| 20.40.12.114 | Ящики деревянные из волокнистых и стружечных материалов, кроме плетеных |
|  | Эта группировка не включает:  - ящики из волокнистых и стружечных материалов, изготовленные методом плетения (см. 20.52.15) |
| 20.40.12.115 | Ящики деревянные тонкостенные, обвязанные проволокой |
| 20.40.12.116 | Комплекты деталей деревянных ящиков для сливочного масла |
| 20.40.12.117 | Комплекты деталей деревянных ящиков для овощей, фруктов, ягод |
| 20.40.12.118 | Комплекты деталей деревянных ящиков для других продовольственных товаров |
| 20.40.12.119 | Комплекты деталей деревянных ящиков для продукции тракторного и сельскохозяйственного машиностроения |
| 20.40.12.121 | Комплекты деталей деревянных ящиков для продукции электротехнической промышленности |
| 20.40.12.123 | Комплекты деталей деревянных ящиков для продукции автомобильной промышленности |
| 20.40.12.124 | Комплекты деталей деревянных ящиков для химической продукции |
| 20.40.12.125 | Комплекты деталей деревянных ящиков для прочей продукции производственно-технического назначения |
| 20.40.12.126 | Барабаны деревянные для сыров |
| 20.40.12.127 | Барабаны деревянные дощатые для упаковки изоляторов |
| 20.40.12.128 | Барабаны деревянные фанерные для упаковки сыпучих, пастообразных и брикетированных продуктов |
| 20.40.12.129 | Ящики деревянные (коробки, упаковочные корзины), катушки, барабаны, кроме кабельных, и аналогичная тара деревянная прочие |
| 20.40.12.130 | Барабаны деревянные кабельные |
|  | Эта группировка не включает:  - катушки деревянные для проволоки и проводов малых сечений (см. 20.51.14) |
| 20.40.12.131 | Барабаны деревянные для электрических кабелей и проводов |
| 20.40.12.132 | Барабаны деревянные для стальных канатов |
| 20.40.12.140 | Бочки, бочонки, чаны, кадки деревянные и прочие изделия бондарные и их части деревянные, включая клепку |
|  | Эта группировка включает:  - изделия упаковочные, представляющие собой бондарную продукцию, т.е. изделия, корпус которых состоит из клепки с пазами, куда крепятся донья, а форма поддерживается обручами, изготовленными из дерева или металла; бондарные изделия могут иметь внутренние покрытия или облицовку  - клепку и другие детали бондарных изделий из древесины  Эта группировка также включает:  - изделия бондарные хозяйственно-бытовые  Эта группировка не включает:  - лесоматериалы, подвергнутые тангентальной распиловке по обеим основным пластям (см. 20.10.10, 20.20.21)  - оборудование деревянное технологическое для виноделия (буты, чаны деревянные) (см. 29.53.14)  - тару, изготовленную из клепки, прибитой к верхним и нижним доньям гвоздями (см. 20.40.12.110)  - бочки и т.д., которым придана такая форма, что их можно использовать в качестве мебели (например, столов и стульев) (см. 36.1) |
| 20.40.12.141 | Клепка для заливных бочек из древесины хвойных, мягких лиственных и березовой пород |
| 20.40.12.142 | Клепка дубовая для заливных бочек |
| 20.40.12.143 | Клепка буковая для заливных бочек |
| 20.40.12.144 | Клепка для сухотарных бочек из древесины хвойных, мягких лиственных и березовой пород |
| 20.40.12.145 | Клепка дубовая для бочек под вино, соки и морсы |
| 20.40.12.146 | Клепка для бочек под пиво из лиственницы |
| 20.40.12.147 | Клепка дубовая для бочек под пиво |
| 20.40.12.148 | Клепка дубовая для винных бутов |
| 20.40.12.149 | Бочки дубовые для вин, соков и морсов |
| 20.40.12.151 | Бочки деревянные для вин, соков и морсов из клееной клепки |
| 20.40.12.152 | Бочки деревянные для пива из лиственницы |
| 20.40.12.153 | Бочки дубовые для пива |
| 20.40.12.154 | Бочки буковые для пива, поступающие по импорту |
| 20.40.12.155 | Бочки деревянные для пива из клееной клепки |
| 20.40.12.156 | Комплекты бочковые и бочки заливные для пищевых продуктов (кроме рыбы) |
| 20.40.12.157 | Комплекты бочковые и бочки заливные для непищевых продуктов |
| 20.40.12.158 | Комплекты бочковые и бочки заливные для рыбы |
| 20.40.12.161 | Комплекты бочковые и бочки сухотарные для непищевых продуктов |
| 20.40.12.162 | Комплекты бочковые и бочки сухотарные для рыбы |
| 20.40.12.163 | Комплекты фанерно-штампованных бочек |
| 20.40.12.164 | Изделия бондарные хозяйственно-бытового назначения |
|  | Эта группировка включает:  - бочки, бочата, кадки, кодочки и т.п., изделия бондарные хозяйственно-бытового назначения |
| 20.40.12.169 | Изделия бондарные и их части прочие |
| 20.40.9 | Услуги по ремонту деревянной тары и поддонов |
| 20.40.90 | Услуги по ремонту деревянной тары и поддонов |
| 20.40.90.000 | Услуги по ремонту деревянной тары и поддонов |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по ремонту деревянных поддонов и прочей деревянной транспортной тары, кабельных барабанов и прочих деревянных упаковочных изделий |
| 20.40.99 | Услуги по производству деревянной тары |
| 20.40.99.000 | Услуги по производству деревянной тары |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 20.5 | Изделия из дерева, изделия из пробки, соломки и материалов для плетения прочие |
| 20.51 | Изделия из дерева прочие |
| 20.51.1 | Изделия из дерева прочие |
| 20.51.11 | Инструменты, корпуса и рукоятки инструментов, рукоятки деревянные и части щеток и метел деревянные; колодки сапожные и растяжки для обуви деревянные |
|  | Эта группировка включает:  - инструменты, изготовленные из древесины, кроме тех, у которых рабочая часть изготовлена из металла или другого материала (киянки или кувалды, вилы, скребки, лопаты, зажимы, шлифовальные колодки и т.д.)  - корпуса деревянные инструментов (например, колодки рубанков, части стругов, части станков лучковых пил и т.п.), на которых непосредственно не крепятся металлические рабочие части (лезвия и режущие полотна)  - рукоятки деревянные, в том числе обточенные, инструментов или приспособлений всех видов (например, ручки скребков, лопат, вил, молотов, отверток, пил, напильников, зачистных резцов, штемпелей и т.п.)  - рукоятки и другие деревянные части метел и щеток, в том числе обточенные и отделанные  - рукоятки кистей и кисточек деревянные для краски или бритья  - колодки деревянные сапожные  Эта группировка не включает:  - лесоматериалы начерно обработанные или круглые, используемые для изготовления рукояток инструмента (см. 02.01.15)  - лесоматериалы просто распиленные (например, на блоки) для изготовления изделий этого класса, но не имеющие вид заготовок (см. 20.10.10)  - рукоятки деревянные для столовых приборов (ножей, ложек, вилок и т.п.) (см. 20.51.14)  - болванки шляпные (см. 29.54.21)  - оборудование или части оборудования, формы для литья (см. 29)  - решета, сита (см. 36.63.77) |
| 20.51.11.110 | Инструменты, корпуса и рукоятки инструментов, рукоятки деревянные и части щеток метел деревянные |
|  | Эта группировка также включает:  - коромысла |
| 20.51.11.111 | Черенки и ручки для лопат, ножей (кроме столовых приборов), молотков и др. |
| 20.51.11.112 | Топорища деревянные |
| 20.51.11.113 | Коромысла |
| 20.51.11.119 | Инструменты, корпуса и рукоятки инструментов, рукоятки деревянные и части щеток и метел деревянные |
| 20.51.11.120 | Колодки и растяжки деревянные сапожные для обуви |
|  | Эта группировка также включает:  - секторы деревянные для обувных колодок |
| 20.51.11.121 | Колодки деревянные для мужской обуви |
| 20.51.11.122 | Колодки деревянные для женской обуви |
| 20.51.11.123 | Колодки деревянные для мальчиковой обуви |
| 20.51.11.124 | Колодки деревянные для девичьей обуви |
| 20.51.11.125 | Колодки деревянные для школьной мальчиковой обуви |
| 20.51.11.126 | Колодки деревянные для школьной девичьей обуви |
| 20.51.11.127 | Колодки деревянные для детской обуви |
| 20.51.11.128 | Колодки деревянные для малодетской обуви |
| 20.51.11.131 | Колодки деревянные для гусариков |
| 20.51.11.132 | Секторы деревянные для обувных колодок |
| 20.51.11.139 | Растяжки деревянные для обуви |
| 20.51.12 | Принадлежности столовые и кухонные деревянные |
|  | Эта группировка включает:  - только предметы домашней утвари деревянные, обточенные или необточенные, включая предметы с деревянной мозаикой или инкрустацией по дереву, относящиеся к столовым или кухонным принадлежностям: ложки, вилки, лопаточки для салата; блюда и тарелки сервировочные; банки, чашки и блюдца; коробки обычные для пряностей и прочие емкости кухонные; совки для крошек без щетки; кольца для салфеток; скалки; формы для теста; масленки; пестики; щипцы для орехов; подносы; миски; доски для нарезания хлеба; доски для нарезания продуктов; подставки для посуды; емкости мерные для использования на кухне и т.п.  Эта группировка не включает:  - изделия декоративные, предназначенные для украшения (см. 20.51.13)  - изделия бондарные (см. 20.40.12)  - части деревянные столовых и кухонных принадлежностей (см. 20.51.14)  - щетки и метлы (см. 36.62)  - решета, сита ручные (см. 36.63.77) |
| 20.51.12.110 | Принадлежности (кроме изделий народных художественных промыслов) деревянные кухонные |
| 20.51.12.111 | Доски разделочные, включая наборы |
| 20.51.12.112 | Толкушки, картофелемялки |
| 20.51.12.113 | Скалки, каталки для теста |
| 20.51.12.114 | Ложки |
| 20.51.12.115 | Наборы кухонных принадлежностей |
| 20.51.12.119 | Принадлежности (кроме изделий народных художественных промыслов) деревянные кухонные прочие |
| 20.51.12.120 | Посуда деревянная |
| 20.51.12.121 | Лоханки, квашни |
| 20.51.12.122 | Ушата, ковши, кружки |
| 20.51.12.123 | Корыта и корытца для рубки овощей |
| 20.51.12.190 | Посуда деревянная прочая |
| 20.51.13 | Изделия деревянные мозаичные и инкрустированные, футляры для ювелирных или ножевых изделий, статуэтки и изделия декоративные из дерева прочие |
|  | Эта группировка включает:  - плиты из деревянной мозаики и инкрустированные, включая плиты, частично изготовленные из других материалов; изделия из деревянной мозаики (маркетри) или с инкрустацией по дереву  - изделия небольшие столярные улучшенной отделки, например коробочки из дерева покрытого лаком (типа китайских или японских); футляры, шкатулки, коробки из дерева для хранения ювелирных и ножевых изделий, научных приборов и т.д.; табакерки, бонбоньерки и другие коробочки небольших размеров, ящички для канцелярских принадлежностей, коробки для рукоделия и т.п.  - вешалки настенные для одежды или головных уборов, крючки для одежды, подносы для писем (используемые в офисах), пепельницы, подносики для перьев и приборы чернильные  - статуэтки, фигурки животных и т.д., а также другие изделия и украшения декоративные  Эта группировка не включает:  - коробки обычные кухонные для пряностей и т.п. (см. 20.51.12)  - футляры деревянные для музыкальных инструментов или ружей, а также футляры, ящики, коробки и аналогичные емкости для упаковки, обшитые натуральной или композиционной кожей, бумагой или картоном, вулканизированной фиброй, слоями пластика или текстильными материалами (см. 19.20.12)  - имитации ювелирных изделий (см. 36.61.10)  - футляры и части часов (см. 33.50.2)  - инструменты музыкальные и их части (см. 36.30.1)  - ножны и кобуры для носимого личного оружия (см. 28.75.30)  - мебель и ее части (см. 36.1)  - трубки курительные и их части, пуговицы, карандаши и другие изделия деревянные группировки 36.63  - произведения современного искусства и антиквариат (см. 92.31.10)  - изделия народных художественных промыслов из дерева (см. 36.63.81) |
| 20.51.13.110 | Статуэтки деревянные и прочие изделия декоративные |
| 20.51.13.111 | Статуэтки деревянные и прочие изделия декоративные из древесины тропических пород |
| 20.51.13.112 | Статуэтки деревянные и прочие изделия декоративные из древесины прочих пород |
| 20.51.13.120 | Изделия деревянные с мозаикой и инкрустацией |
| 20.51.13.121 | Изделия деревянные с мозаикой и инкрустацией из древесины тропических пород |
| 20.51.13.122 | Изделия деревянные с мозаикой и инкрустацией из древесины прочих пород |
| 20.51.13.130 | Вешалки деревянные настенные для одежды или головных уборов |
| 20.51.13.140 | Подставки (кроме подставок под горячее) и прочие подвески |
| 20.51.13.170 | Футляры деревянные для ювелирных или ножевых изделий и изделия декоративные из дерева прочие |
|  | Эта группировка также включает:  - футляры из фанеры |
| 20.51.13.171 | Футляры для столовых приборов |
| 20.51.13.172 | Футляры для предметов сервировки стола для десерта, кофе, чая |
| 20.51.13.173 | Футляры для наборов, приборов для стола |
| 20.51.13.174 | Футляры для чайных, кофейных и десертных наборов |
| 20.51.13.175 | Футляры для винных, ликерных и других наборов |
| 20.51.13.176 | Футляры для предметов украшения интерьера |
| 20.51.13.179 | Футляры, коробочки деревянные и изделия декоративные из дерева прочие |
| 20.51.14 | Рамы деревянные для картин, фотографий, зеркал или аналогичных предметов и прочие изделия из дерева |
|  | Эта группировка включает:  - рамы деревянные всех форм и размеров, как цельные, изготовленные из блоков плотной древесины, так и из профилированных пиломатериалов, включая рамы, изготовленные с применением деревянной мозаики или инкрустации по дереву, а также рамы, снабженные основой, опорами, или рамы с вставленным стеклом  - репродукции и фотографии, обрамленные деревянными рамами, если основные свойства целого изделия придаются рамами; в иных случаях такие изделия классифицируются в группировке 22.22.13  - шпули, бобины, катушки для ниток и т.д.  - клетки для кроликов, курятники, ульи, клетки, будки, кормушки; хомуты для сельскохозяйственных животных  - декорации театральные; верстаки столярные; стремянки и перекладины; козлы; буквы, знаки дорожные, указатели; вывески; бирки для цветоводства и т.п.; зубочистки; подпорки для деревьев и плетни; жалюзи, жалюзи подъемные и другие виды штор; затычки бочек; шаблоны; ролики пружинных жалюзи; вешалки для верхней одежды и юбок; доски стиральные; доски гладильные; крючки для одежды; штифты установочные; весла, уключины  - гробы  - блоки деревянные для мощения, обычно имеющие единый размер и прямоугольные боковые стороны и производимые на многопильных станках  - соломка спичечная, изготовляемая нарезанием, чаще из строганой или лущеной древесины, до размеров спичек или из деревянных блоков, в том числе с пропиткой химическими веществами (например, аммиачными фосфатами), но без головок; рейки деревянные, имеющие зубцы или пазы на одной из кромок, для изготовления спичек в упаковках в виде книжечек  - гвозди или нагели деревянные для обуви  - емкости, за исключением относящихся к кухонным принадлежностям группировки 20.51.12.  - рукоятки деревянные для столовых приборов (ножей, ложек и т.п.)  - комплекты планок, для частей деревянных упаковочных ящиков (крышек и т.д.)  - изгородь садовая и т.п., сделанная из решетчатой конструкции, сколоченной крестообразно гвоздями и затем растянутая (по типу гармошки)  - вертела и палочки заостренные разнообразного вида, используемые для приготовления пищи  Эта группировка не включает:  - зеркала обрамленные (см. 26.12.13)  - полоски деревянные для изготовления спичечной соломки (см. 02.01.15)  - заготовки деревянные для обувных гвоздей в виде реек с кромкой, остро заточенной с обеих сторон (см. 20.10.21)  - рукоятки деревянные для ножевых изделий (кроме кухонных ножей) и для других инструментов или приспособлений (см. 20.51.11)  - изделия плетеные (см. 20.52.15)  - обувь деревянная и ее части (см. 19.3)  - трости деревянные и их части, зонты или хлысты (см. 36.63.3)  - машины деревянные, части машин и электрооборудования (см. 29-33)  - лодки, тележки, тачки и т.п. деревянные (см. 35)  - приборы деревянные математические и приборы для черчения, инструменты измерительные и т.п. (см. 33.20)  - приклады деревянные ружейные и другие части оружия (см. 29.60.15)  - игрушки деревянные, игры и спортивный инвентарь (см. 36.4 и 36.5) |
| 20.51.14.110 | Рамы деревянные для картин, фотографий, зеркал или аналогичных предметов |
| 20.51.14.130 | Катушки, шпули, бобины, катушки для ниток и аналогичные изделия круглые деревянные |
| 20.51.14.131 | Катушки деревянные для проволоки и проводов малых сечений |
| 20.51.14.139 | Катушки, шпули, бобины, катушки для ниток и аналогичные круглые деревянные изделия прочие |
| 20.51.14.140 | Карнизы, жалюзи, ролики для жалюзи деревянные |
| 20.51.14.150 | Гробы деревянные |
| 20.51.14.160 | Принадлежности деревянные для домашнего содержания птиц и зверей |
| 20.51.14.161 | Клетки деревянные для содержания птиц и зверей |
| 20.51.14.162 | Домики деревянные для птиц и зверей |
| 20.51.14.169 | Принадлежности деревянные для домашнего содержания птиц и зверей прочие |
| 20.51.14.170 | Изделия деревянные для содержания сельскохозяйственных животных |
|  | Эта группировка также включает:  - ульи |
| 20.51.14.171 | Ульи (комплекты чистовых деталей ульев для содержания пчел) |
| 20.51.14.172 | Изделия деревянные для комплектования птичников |
| 20.51.14.179 | Изделия деревянные для содержания сельскохозяйственных животных прочие |
| 20.51.14.180 | Принадлежности деревянные для стирки, глажения и мытья |
| 20.51.14.181 | Доски деревянные стиральные и гладильные |
| 20.51.14.182 | Прищепки деревянные бельевые |
| 20.51.14.184 | Решетки деревянные для ванн и раковин |
| 20.51.14.189 | Принадлежности деревянные для стирки, глажения и мытья и сушки белья прочие |
| 20.51.14.190 | Соломка спичечная |
| 20.51.14.210 | Весла деревянные |
| 20.51.14.211 | Весла деревянные для академической гребли |
| 20.51.14.212 | Весла деревянные для гребли на байдарках |
| 20.51.14.213 | Весла деревянные для гребли на каноэ |
| 20.51.14.214 | Весла деревянные для прогулочных лодок |
| 20.51.14.219 | Весла деревянные прочие |
| 20.51.14.290 | Изделия деревянные прочие |
| 20.51.14.291 | Пеналы деревянные |
| 20.51.14.292 | Палочки счетные и счеты школьные деревянные |
| 20.51.14.299 | Изделия деревянные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 20.51.9 | Услуги по ремонту изделий из дерева, не включенных в другие группировки |
| 20.51.90 | Услуги по ремонту изделий из дерева, не включенных в другие группировки |
| 20.51.90.000 | Услуги по ремонту изделий из дерева, не включенных в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по ремонту изделий из дерева, классифицированных в группировке 20.51  Эта группировка также включает:  - услуги по ремонту деревянных мозаичных и инкрустированных изделий  Эта группировка не включает:  - услуги по ремонту деревянной мебели для сидения (см. 36.11.90)  - услуги по ремонту прочей деревянной мебели (см. 36.14.90) |
| 20.51.99 | Услуги по производству прочих изделий из дерева |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 20.51.99.110 | Услуги по производству прочих изделий из дерева, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 20.51.99.111 | Услуги по изготовлению деревянных колодок |
| 20.51.99.112 | Услуги по изготовлению деревянных карнизов, багетных рамок |
| 20.51.99.113 | Услуги по изготовлению деревянных щитков, решеток и коробок для маскировки отопительных приборов |
| 20.51.99.114 | Услуги по изготовлению деревянных гробов |
| 20.51.99.119 | Услуги по производству прочих изделий из дерева, не включенные в другие группировки |
| 20.51.99.120 | Работы граверные по дереву, выполняемые по индивидуальным заказам |
| 20.51.99.190 | Услуги по производству прочих изделий из дерева, кроме услуг, выполняемых по индивидуальным заказам |
| 20.52 | Изделия из пробки, соломки и материалов для плетения |
| 20.52.1 | Изделия из пробки и соломки или прочих материалов для плетения; изделия корзиночные и плетеные |
|  | Эта группировка не включает:  - обувь или ее части (см. 19.3, 33.10.17)  - головные уборы или их части (см. 18.24.4)  - игрушки, игры, инвентарь спортивный (см. 36.4 и 36.5) |
| 20.52.11 | Пробка натуральная с удаленным наружным слоем или начерно обрезанная, или в форме брусков, пластин, листов или полос; пробка размельченная, гранулированная или размолотая; отходы пробки |
| 20.52.11.110 | Пробка натуральная с удаленным наружным слоем или начерно обрезанная, или в форме брусков, пластин, листов или полос |
|  | Эта группировка также включает:  - заготовки для изготовления пробок или заглушек, имеющие острые кромки  - листы из пробки, усиленные бумагой или тканью, включая очень тонкие полосы пробки в рулонах, используемые для изготовления сигаретных фильтров  Эта группировка не включает:  - бруски, пластины, листы, полосы из пробки, имеющие непрямоугольную форму (см. 20.52.12)  - заготовки для изготовления пробок или заглушек, имеющие закругленные кромки (см. 20.52.12) |
| 20.52.11.120 | Пробка размельченная, гранулированная или размолотая |
| 20.52.11.130 | Отходы пробки |
| 20.52.12 | Изделия из натуральной пробки |
|  | Эта группировка включает:  - пробки и заглушки всех видов, изготовленные из натуральной пробки, включая заготовки с закругленными кромками  - диски, шайбы и облатки из натуральной пробки, служащие в качестве прокладок для пробок и других приспособлений для закупоривания бутылок, кувшинов и т.п.  - блоки, плиты, листы и полосы из натуральной пробки, обработанные и вырезанные по форме, отличной от прямоугольной; пояса спасательные, поплавки для рыболовных сетей, коврики для ванной, подставки под блюда на столе, подложки под пишущие машинки и аналогичные подставки  - ручки различных видов (ручки ножей и т.д.), прокладки и уплотнения (за исключением тех, которые входят в комплекты группировки 29.24.25 |
| 20.52.12.110 | Пробки |
| 20.52.12.111 | Пробки цилиндрические |
| 20.52.12.112 | Пробки прочие |
| 20.52.12.120 | Изделия из натуральной пробки прочие |
| 20.52.13 | Блоки, пластины, листы и полосы, плитки любой формы, цилиндры цельные, из агломерированной пробки |
| 20.52.13.110 | Пробки цилиндрической формы из агломерированной пробки |
| 20.52.13.111 | Пробки цилиндрической формы из агломерированной пробки для игристых вин, включая пробки с шайбами из натуральной пробки |
| 20.52.13.112 | Пробки цилиндрической формы из агломерированной пробки прочие |
| 20.52.13.120 | Блоки, пластины, листы, плитки облицовочные и прочие изделия из агломерированной пробки |
| 20.52.13.121 | Блоки, пластины, листы, плитки облицовочные и прочие изделия из агломерированной пробки со связующим веществом |
| 20.52.13.122 | Блоки, пластины, листы, плитки облицовочные и прочие изделия из агломерированной пробки без связующего вещества |
| 20.52.14 | Пробка агломерированная; изделия из агломерированной пробки, не включенные в другие группировки |
| 20.52.14.110 | Пробка агломерированная |
|  | Эта группировка включает:  - пробку агломерированную, получаемую как с добавлением связующего вещества (клея, пластмассы, желатина и т.п.), так и без добавления |
| 20.52.14.120 | Прокладки, шайбы и прочие изделия изоляционные из агломерированной пробки для гражданской авиации |
| 20.52.14.130 | Изделия из агломерированной пробки прочие |
| 20.52.14.131 | Пробки и заглушки нецилиндрической формы из агломерированной пробки |
| 20.52.14.132 | Изделия изоляционные из агломерированной пробки (кроме изделий для гражданской авиации) |
|  | Эта группировка также включает:  - изделия теплоизоляционные из пробки, такие как пробковые плиты, скорлупы, сегменты |
| 20.52.14.133 | Детали соединительные из агломерированной пробки |
| 20.52.14.134 | Изделия декоративные из агломерированной пробки |
| 20.52.14.139 | Изделия из агломерированной пробки, не включенные в другие группировки, прочие |
| 20.52.15 | Изделия из соломки, эспарто (альфы) и прочих материалов для плетения; изделия корзиночные и плетеные |
|  | Эта группировка включает:  - изделия из соломы, прутьев ивы, бамбука, тростника, ротанга, камыша, стружки древесной, материалов древесных, полосок других растительных материалов (например, коры, листьев и др.), непряденых натуральных текстильных волокон; моноволокна и полос или аналогичные продукты из пластиков, полосок бумаги (включая бумагу, покрытую пластиком) и т.п. К материалам для плетения, однако, не отнесены конский и человеческий волос, моноволокна с поперечным сечением менее 1 мм, изделия текстильные, ровница текстильная или пряжа, полоски натуральной или композиционной кожи, полоски фетра или нетканых материалов  - изделия корзиночные, плетеные и прочие, изготовленные непосредственно по форме из материалов для плетения или аналогичных материалов (корзины, коробы и т.п., служащие как для упаковки, так и для других целей, сумки дорожные и хозяйственные, клетки для птиц, ульи, оплетки соломенные для бутылок, принадлежности столовые и кухонные, предметы украшения и т.д.); изделия из люфы  Эта группировка не включает:  - бечевку, шнур, веревки или канаты, даже если они изготовлены плетением или из непряденых волокон (см. 17.52.11)  - покрытия настенные (см. 21.24.11)  - седла и упряжь (см. 19.20.11)  - обувь и ее детали (см. 19.3, 33.10.17)  - головные уборы и их части, включая формы для шляп (см. 18.24.4)  - цветы искусственные, хлысты, метлы, щетки (см. 36.63)  - изделия, классифицируемые в группировках 31.50.22 и 36.1 (например, мебель, светильники и их детали)  - игрушки, игры (см. 36.5)  - средства транспортные или их части (см. 35) |
| 20.52.15.110 | Плетенки (косы) и аналогичные изделия из материалов для плетения, соединенные или не соединенные в полосы (кроме изделий народных художественных промыслов) |
| 20.52.15.120 | Коврики, циновки и ширмы из растительных материалов для плетения |
| 20.52.15.121 | Шторы и коврики из древесной лучины |
| 20.52.15.129 | Коврики, циновки и ширмы из растительных материалов прочие |
| 20.52.15.130 | Материалы растительные для плетения, плетенки и аналогичные изделия из растительных материалов для плетения, связанные вместе в виде параллельных прядей или сотканные в виде листов, являющиеся или не являющиеся готовыми изделиями, кроме ковриков, циновок и ширм (кроме изделий народных художественных промыслов) |
| 20.52.15.131 | Изделия плетеные из мочала |
| 20.52.15.132 | Изделия плетеные из лыка |
| 20.52.15.133 | Изделия плетеные из травы |
| 20.52.15.139 | Материалы растительные для плетения, прочие плетенки и аналогичные изделия из растительных материалов для плетения, связанные вместе в виде параллельных прядей или сотканные в виде листов, являющиеся или не являющиеся готовыми изделиями, кроме ковриков, циновок и ширм (кроме изделий народных художественных промыслов) |
| 20.52.15.140 | Материалы для плетения нерастительного происхождения; плетенки и аналогичные изделия из материалов для плетения нерастительного происхождения, связанные вместе в виде параллельных прядей или сотканные в виде листов, являющиеся или не являющиеся готовыми изделиями (кроме изделий народных художественных промыслов) |
| 20.52.15.150 | Корзины и аналогичные изделия плетеные из растительных материалов для плетения (кроме изделий народных художественных промыслов) |
|  | Эта группировка включает:  - изделия корзиночные и прочие изделия плетеные, изготовленные непосредственно по форме из растительных материалов для плетения  Эта группировка также включает:  - короба, ящики и т.п., плетеные из стружки, шпона и т.п. |
| 20.52.15.151 | Оплетка соломенная для бутылок |
| 20.52.15.152 | Корзины и аналогичные изделия плетеные, используемые в качестве промышленной, сельскохозяйственной и торговой тары |
| 20.52.15.153 | Корзины и аналогичные изделия плетеные (кроме промышленной, сельскохозяйственной и торговой тары) |
| 20.52.15.154 | Короба и аналогичная тара, плетеные из шпона |
| 20.52.15.160 | Корзины и аналогичные изделия плетеные из прочих материалов для плетения |
|  | Эта группировка включает:  - изделия корзиночные и прочие изделия плетеные, изготовленные непосредственно по форме из прочих материалов для плетения |
| 20.52.15.161 | Корзины и аналогичные плетеные изделия, используемые в качестве промышленной, сельскохозяйственной и торговой тары |
| 20.52.15.162 | Корзины и аналогичные плетеные изделия (кроме промышленной, сельскохозяйственной и торговой тары) |
| 20.52.15.170 | Изделия плетеные и изделия, изготовленные непосредственно по форме из растительных материалов для плетения прочие; изделия из люфы |
| 20.52.15.171 | Изделия из мочала |
| 20.52.15.172 | Изделия из лыка |
| 20.52.15.173 | Изделия из травы |
| 20.52.15.174 | Изделия из люфы |
| 20.52.15.180 | Изделия плетеные и изделия, изготовленные непосредственно по форме из прочих материалов для плетения прочие |
| 20.52.9 | Услуги по производству изделий из пробки, соломки и материалов для плетения |
| 20.52.99 | Услуги по производству изделий из пробки, соломки и материалов для плетения |
| 20.52.99.000 | Услуги по производству изделий из пробки, соломки и материалов для плетения |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
|  | Подраздел DE ЦЕЛЛЮЛОЗА, БУМАГА И ИЗДЕЛИЯ ИЗ БУМАГИ; НОСИТЕЛИ ИНФОРМАЦИИ ЗАПИСАННЫЕ; УСЛУГИ ПОЛИГРАФИЧЕСКИЕ |
| 21 | Целлюлоза, бумага и изделия из бумаги |
| 21.1 | Целлюлоза, бумага и картон |
| 21.11 | Целлюлоза |
| 21.11.1 | Целлюлоза древесная и целлюлоза из прочих волокнистых материалов |
| 21.11.11 | Целлюлоза древесная, растворимые сорта |
| 21.11.11.110 | Целлюлоза вискозная |
| 21.11.11.111 | Целлюлоза вискозная сульфитная (включая для пластических масс) |
| 21.11.11.113 | Целлюлоза вискозная сульфатная |
| 21.11.11.120 | Целлюлоза сульфитная небеленая ацетатная |
| 21.11.11.130 | Целлюлоза сульфитная беленая облагороженная |
| 21.11.11.140 | Целлюлоза сульфитная беленая для РБ |
| 21.11.11.150 | Целлюлоза сульфитная беленая для бумаги-основы |
| 21.11.11.160 | Целлюлоза сульфитная беленая прочая |
| 21.11.11.170 | Целлюлоза для производства санитарно-гигиенических изделий |
| 21.11.11.180 | Целлюлоза кислородно-щелочная (растворимые сорта) |
| 21.11.12 | Целлюлоза древесная натронная или сульфатная, кроме растворимых сортов |
| 21.11.12.130 | Целлюлоза древесная небеленая из хвойных пород натронная или сульфатная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.12.131 | Целлюлоза сульфатная небеленая из хвойной древесины для бумаги и картона различных видов |
| 21.11.12.133 | Целлюлоза сульфатная электроизоляционная для конденсаторной кабельной и трансформаторной бумаги |
| 21.11.12.134 | Целлюлоза сульфатная небеленая из хвойной древесины для многослойной кабельной бумаги |
| 21.11.12.135 | Целлюлоза сульфатная небеленая из хвойной древесины для электрокартона |
| 21.11.12.136 | Целлюлоза сульфатная небеленая жесткая |
| 21.11.12.150 | Целлюлоза древесная полубеленая или беленая из хвойных пород натронная или сульфатная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.12.151 | Целлюлоза сульфатная беленая из хвойной древесины |
| 21.11.12.153 | Целлюлоза сульфатная полубеленая из хвойной древесины |
| 21.11.12.156 | Целлюлоза сульфатная кордная предгидролизная |
| 21.11.12.157 | Целлюлоза сульфатная кордная холодного облагораживания |
| 21.11.12.158 | Целлюлоза сульфатная кордная предгидролизная для упрочненного штапельного волокна |
| 21.11.12.530 | Целлюлоза древесная небеленая из лиственных пород натронная или сульфатная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.12.550 | Целлюлоза древесная полубеленая или беленая из лиственных пород натронная или сульфатная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.12.552 | Целлюлоза беленая из лиственной древесины (осиновая) |
| 21.11.12.554 | Целлюлоза беленая из лиственных пород древесины с добавкой целлюлозы из хвойной древесины |
| 21.11.12.556 | Целлюлоза полубеленая из лиственной древесины |
| 21.11.13 | Целлюлоза древесная сульфитная, кроме растворимых сортов |
| 21.11.13.130 | Целлюлоза древесная небеленая из хвойных пород сульфитная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.13.132 | Целлюлоза сульфитная небеленая из хвойных пород для бумаги и картона хозяйственного назначения |
| 21.11.13.135 | Целлюлоза сульфитная небеленая жидкая из хвойной древесины |
| 21.11.13.150 | Целлюлоза древесная полубеленая или беленая из хвойных пород сульфитная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.13.530 | Целлюлоза древесная небеленая из лиственных пород сульфитная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.13.550 | Целлюлоза древесная полубеленая или беленая из лиственных пород сульфитная (кроме растворимых сортов) |
| 21.11.14 | Масса древесная, получаемая механическим способом; полуцеллюлоза древесная; целлюлоза из прочих волокнистых материалов, кроме древесины |
| 21.11.14.150 | Масса древесная термомеханическая (масса древесная бурая) |
| 21.11.14.190 | Масса древесная прочая |
| 21.11.14.191 | Масса древесная беленая |
| 21.11.14.194 | Масса древесная белая |
| 21.11.14.310 | Полуцеллюлоза (полухимическая целлюлоза) |
| 21.11.14.311 | Полуцеллюлоза бисульфитная |
| 21.11.14.312 | Полуцеллюлоза нейтрально-сульфитная небеленая |
| 21.11.14.313 | Полуцеллюлоза натронная |
| 21.11.14.510 | Масса волокнистая из прочих волокнистых целлюлозных материалов |
| 21.11.14.511 | Масса из хлопкового линта |
| 21.11.14.512 | Масса волокнистая, полученная из регенерируемых бумаги или картона (макулатуры) |
| 21.11.14.519 | Масса из материалов волокнистых растительных прочих (кроме древесины) |
| 21.11.9 | Услуги по производству целлюлозы |
| 21.11.99 | Услуги по производству целлюлозы |
| 21.11.99.000 | Услуги по производству целлюлозы |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 21.12 | Бумага и картон |
| 21.12.1 | Бумага газетная, бумага ручного отлива и прочая бумага немелованная или картон для графических целей |
| 21.12.11 | Бумага газетная в рулонах или листах |
| 21.12.11.110 | Бумага газетная в рулонах шириной более 36 см или листах с одной стороной более 36 см и другой стороной более 15 см |
| 21.12.11.111 | Бумага газетная в рулонах шириной более 36 см или листах с одной стороной более 36 см и другой стороной более 15 см обычная |
| 21.12.11.112 | Бумага газетная в рулонах шириной более 36 см или листах с одной стороной более 36 см и другой стороной более 15 см тонкая |
| 21.12.11.190 | Бумага газетная в рулонах или листах прочая |
| 21.12.11.191 | Бумага газетная в рулонах обычная прочая |
| 21.12.11.192 | Бумага газетная в рулонах тонкая прочая |
| 21.12.11.193 | Бумага газетная в листах с размером одной стороны не более 435 мм, а другой - не более 297 мм в развернутом виде обычная |
| 21.12.11.194 | Бумага газетная в листах с размером одной стороны не более 435 мм, а другой - не более 297 мм в развернутом виде тонкая |
| 21.12.11.198 | Бумага газетная в листах обычная прочая |
| 21.12.11.199 | Бумага газетная в листах тонкая прочая |
| 21.12.12 | Бумага и картон ручного отлива |
| 21.12.12.110 | Бумага ручного отлива в рулонах или листах |
| 21.12.12.150 | Картон ручного отлива в рулонах или листах |
| 21.12.13 | Бумага и картон, используемые как основа для фоточувствительной, теплочувствительной и электрочувствительной бумаги; бумага-основа для копировальной бумаги; бумага-основа для обоев |
| 21.12.13.110 | Бумага-основа для приборов |
| 21.12.13.111 | Бумага-основа для бумаги с магниевым покрытием |
| 21.12.13.112 | Бумага-основа для электрофотографической бумаги |
| 21.12.13.113 | Бумага-основа для бумаги с магниевым покрытием |
| 21.12.13.114 | Бумага-основа для самопишущих приборов-вибрографов |
| 21.12.13.115 | Бумага-основа для электрохимической импульсной бумаги |
| 21.12.13.116 | Бумага-основа для электропроводящей бумаги |
| 21.12.13.117 | Бумага-основа для электрохимической бумаги № 4 |
| 21.12.13.118 | Бумага-основа для термореактивной бумаги |
| 21.12.13.119 | Бумага-основа для электрохимической рекордерной бумаги |
| 21.12.13.120 | Бумага-основа фотобумаги |
| 21.12.13.121 | Бумага-основа фотобумаги технического назначения |
| 21.12.13.122 | Бумага-основа фотобумаги общего назначения |
| 21.12.13.130 | Бумага-основа телеграфная |
| 21.12.13.131 | Бумага-основа телеграфная для ондуляторных лент |
| 21.12.13.132 | Бумага-основа телеграфная для перфораторных лент |
| 21.12.13.133 | Бумага-основа телеграфная для унифицированных лент |
| 21.12.13.150 | Картон-основа для термосвариваемого картона |
| 21.12.13.310 | Бумага-основа немелованная для копировальной бумаги в рулонах или листах, для письма, печати или других графических целей |
| 21.12.13.550 | Бумага-основа немелованная для обоев в рулонах или листах с массовой долей волокон не более 10 %, полученных механическим способом |
| 21.12.13.590 | Бумага-основа немелованная для обоев в рулонах или листах с массовой долей волокон более 10 %, полученных механическим способом |
| 21.12.14 | Бумага немелованная прочая или картон для графических целей |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу и картон, которые используются для письма, печати или других графических целей, например: бумага журнальная и бумага для книгопечатания (включая офсетную и глубокую печать); бумага плотная для печатных работ (для печатания карточек, этикеток); бумага для почтовых документов, бумага рисовальная, бумага для записных книжек, бумага для школьных тетрадей; бумага для множительных аппаратов, пишущих машинок, бумага офисная и бумага писчая разнообразная; бумага для бухгалтерских книг, бумага рулонная для вычислительных машин; бумага для конвертов и папок; бумага для регистрации и записи, для официальных документов и текущих дел; бумага, используемая для чеков, марок, банкнот и других подобных целей, бумага гербовая (кроме бумаги ручного отлива) и т.д. |
| 21.12.14.110 | Бумага типографская |
| 21.12.14.111 | Бумага типографская для печати № 1 |
| 21.12.14.112 | Бумага типографская для печати № 2 |
| 21.12.14.116 | Бумага типографская для многотомных изданий |
| 21.12.14.120 | Бумага офсетная для печати |
| 21.12.14.121 | Бумага офсетная для печати № 1 |
| 21.12.14.122 | Бумага офсетная для печати № 2 |
| 21.12.14.124 | Бумага офсетная для печати специального назначения |
| 21.12.14.130 | Бумага для глубокой печати (тифдручная) |
| 21.12.14.131 | Бумага для глубокой печати № 1 |
| 21.12.14.132 | Бумага для глубокой печати № 2 |
| 21.12.14.140 | Бумага обложечная |
| 21.12.14.141 | Бумага обложечная книжная |
| 21.12.14.142 | Бумага обложечная тетрадная |
| 21.12.14.150 | Бумага форзацная |
| 21.12.14.151 | Бумага форзацная для незапечатываемых форзацев |
| 21.12.14.152 | Бумага форзацная для запечатываемых форзацев |
| 21.12.14.160 | Бумага картографическая |
| 21.12.14.161 | Бумага картографическая для печатания морских карт, навигационных руководств и пособий |
| 21.12.14.162 | Бумага картографическая для печатания топографических карт и фундаментальных атласов длительного пользования |
| 21.12.14.163 | Бумага картографическая для печатания топографических карт и сегментов глобусов |
| 21.12.14.164 | Бумага картографическая для печатания туристических карт и атласов широкого пользования |
| 21.12.14.165 | Бумага картографическая для печатания географических карт и учебных атласов |
| 21.12.14.190 | Бумага для печати, не включенная в другие группировки, прочая |
| 21.12.14.210 | Бумага писчая и тетрадная |
| 21.12.14.211 | Бумага писчая белая |
| 21.12.14.213 | Бумага писчая цветная |
| 21.12.14.220 | Бумага чертежная, кроме ручного отлива |
| 21.12.14.222 | Бумага чертежная для выполнения чертежно-графических работ с помощью графопостроителей |
| 21.12.14.223 | Бумага чертежная для выполнения чертежно-графических работ карандашом, тушью и акварельными красками |
| 21.12.14.224 | Бумага чертежная для выполнения учебных чертежей карандашом и тушью |
| 21.12.14.230 | Бумага рисовальная |
| 21.12.14.231 | Бумага рисовальная для выставочных художественных работ |
| 21.12.14.232 | Бумага рисовальная для работы тушью, изготовления гравюр |
| 21.12.14.233 | Бумага рисовальная для работы акварельными красками |
| 21.12.14.234 | Бумага рисовальная массового назначения |
| 21.12.14.240 | Бумага карточная |
| 21.12.14.241 | Бумага карточная для каталогов и картотек |
| 21.12.14.242 | Бумага карточная для почтовых документов |
| 21.12.14.243 | Бумага для игральных карт |
| 21.12.14.244 | Бумага для папок для деловых бумаг |
| 21.12.14.250 | Бумага билетная |
| 21.12.14.251 | Бумага для трамвайных, автобусных и прочих билетов |
| 21.12.14.252 | Бумага для кинобилетов узорная |
| 21.12.14.260 | Бумага печатная специального назначения |
| 21.12.14.261 | Бумага афишная |
| 21.12.14.262 | Бумага документная и узорная |
| 21.12.14.264 | Бумага эстампная |
| 21.12.14.270 | Бумага этикеточная для печатания |
| 21.12.14.272 | Бумага этикеточная каландрированная для печатания многокрасочных этикеток с последующей отделкой |
| 21.12.14.273 | Бумага этикеточная односторонней гладкости для печатания несложной этикеточной продукции без наложения красок |
| 21.12.14.290 | Бумага для аппаратов и приборов, не включенная в другие группировки |
| 21.12.14.291 | Бумага рулонная для телеграфных аппаратов |
| 21.12.14.292 | Бумага для буквопечатающих аппаратов |
| 21.12.14.293 | Бумага для контрольно-кассовых машин |
| 21.12.14.294 | Бумага влагопрочная для электромеханических печатающих устройств |
| 21.12.14.295 | Бумага машинописная для копий |
| 21.12.14.299 | Бумага для аппаратов и приборов, не включенная в другие группировки, прочая |
| 21.12.14.310 | Картон чертежный |
| 21.12.14.320 | Ватман для черчения и рисования |
| 21.12.2 | Бумага для изготовления туалетных бумажных изделий, картон немелованный тарный (крафт-лайнер) и прочие бумага и картон немелованные |
| 21.12.21 | Бумага для изготовления гигиенических и косметических салфеток, полотенец или скатертей, вата целлюлозная, полотно из целлюлозных волокон |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу для изготовления гигиенических и косметических салфеток, полотенец, скатертей и аналогичных готовых изделий, вату целлюлозную и полотно из целлюлозного волокна в рулонах шириной более 36 см или в прямоугольных (включая квадратные) листах с размерами одной стороны более 36 см и другой - более 15 см в развернутом виде  Эта группировка не включает:  - бумагу промокательную (см. 21.12.30)  - бумагу туалетную, платки носовые, полотенца для рук, скатерти и аналогичные изделия готовые (см. 21.22.11)  - вату из целлюлозы, пропитанную или покрытую фармацевтическими веществами, в упаковке для розничной торговли (см. 24.42.24)  - бумагу или вату из целлюлозы, пропитанную или покрытую мылом или дезинфицирующими средствами (см. 24.51.31,) или кремами и подобными препаратами, см. 24.51.43) |
| 21.12.21.310 | Вата целлюлозная хозяйственно-бытового и санитарно-гигиенического назначения в рулонах шириной более 36 см или в прямоугольных (включая квадратные) листах с размерами хотя бы одной стороны более 36 см в развернутом виде |
| 21.12.21.311 | Алигнин медицинский |
| 21.12.21.312 | Алигнин технический |
| 21.12.21.550 | Бумага крепированная и полотно из целлюлозного волокна хозяйственно-бытового и санитарно-гигиенического назначения, в рулонах шириной более 36 см или в прямоугольных листах с размерами хотя бы одной стороны более 36 см в развернутом виде, с массой 1м2 каждого слоя не более 25 г |
| 21.12.21.590 | Бумага крепированная и полотно из целлюлозного волокна хозяйственно-бытового и санитарно-гигиенического назначения, в рулонах шириной более 36 см или в прямоугольных листах с размерами хотя бы одной стороны более 36 см в развернутом виде, с массой 1 м2 каждого слоя более 25 г |
| 21.12.21.910 | Бумага хозяйственно-бытового назначения для изготовления гигиенических и косметических салфеток, полотенец, скатертей и аналогичных изделий, прочая |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу для изготовления гигиенических и косметических салфеток, полотенец, скатертей и аналогичных изделий, некрепированную, гофрированную или негофрированную, тисненую или нетисненую, перфорированную или неперфорированную, с окрашенной или неокрашенной поверхностью, напечатанную или ненапечатанную, в рулонах или листах |
| 21.12.22 | Картон тарный (крафт-лайнер) немелованный |
|  | Эта группировка включает:  - картон тарный (крафт-лайнер) немелованный в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии  Эта группировка не включает:  - картон, который используется для письма, печати и других графических целей (см. 21.12.14) |
| 21.12.22.110 | Картон тарный (включая картон упаковочный специального назначения) |
| 21.12.22.120 | Картон для потребительской тары |
| 21.12.22.121 | Картон для потребительской тары хромовый |
| 21.12.22.122 | Картон для потребительской тары хром-эрзац |
| 21.12.22.124 | Картон для потребительской тары коробочный |
| 21.12.22.130 | Крафт-картон тароупаковочный прочий |
| 21.12.22.131 | Картон спичечный тароупаковочный |
| 21.12.22.132 | Картон тароупаковочный - основа для склеенного картона |
| 21.12.22.135 | Картон для упаковки мебели |
| 21.12.22.210 | Крафт-лайнер (картон-основа) немелованный для линкруста и текстурный |
| 21.12.22.211 | Картон-основа для линкруста |
| 21.12.22.212 | Картон-основа текстурный |
| 21.12.22.220 | Крафт-лайнер немелованный специального назначения |
| 21.12.22.221 | Картон билетный |
| 21.12.22.222 | Картон галантерейный |
| 21.12.22.223 | Картон литьевой |
| 21.12.23 | Крафт-бумага и картон немелованные прочие; крафт-бумага мешочная, крепированная или гофрированная |
|  | Эта группировка включает:  - крафт-бумагу и картон немелованные прочие, крепированную или гофрированную крафт-бумагу мешочную в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии |
| 21.12.23.110 | Крафт-бумага мешочная |
| 21.12.23.120 | Бумага высокопрочная упаковочная |
| 21.12.23.130 | Бумага пачечная и коробочная для ручной и машинной упаковки продуктов и различных изделий |
| 21.12.23.131 | Бумага пачечная для упаковки папирос и сигарет |
| 21.12.23.132 | Бумага однослойная для изготовления пачек под сыпучие продукты |
| 21.12.23.133 | Бумага для упаковки продуктов на автоматах |
| 21.12.23.134 | Бумага для расфасовки продуктов в пакеты и брикеты |
| 21.12.23.135 | Бумага - основа комбинированного материала для упаковки молока и молочных продуктов |
| 21.12.23.136 | Бумага для автоматической упаковки бакалейных продуктов |
| 21.12.23.310 | Бумага кабельная (кроме крепированной) |
| 21.12.23.311 | Бумага кабельная обыкновенная |
| 21.12.23.312 | Бумага кабельная многослойная |
| 21.12.23.313 | Бумага кабельная высоковольтная |
| 21.12.23.314 | Бумага кабельная полупроводящая |
| 21.12.23.315 | Бумага термостойкая изоляционная |
| 21.12.23.316 | Бумага оксидная электроизоляционная |
| 21.12.23.317 | Бумага кабельная с малыми диэлектрическими потерями |
| 21.12.23.320 | Бумага телефонная |
| 21.12.23.321 | Бумага телефонная для изоляции жил кабелей и обмоточных проводов толщиной 50 мкм |
| 21.12.23.323 | Бумага электротехническая общего назначения |
| 21.12.23.330 | Бумага электроизоляционная намоточная и пропиточная |
| 21.12.23.331 | Бумага электроизоляционная намоточная |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу, предназначенную для производства электроизоляционных изделий, применяемых в трансформаторах и электроаппаратах всех классов напряжений при рабочей температуре до 1050С. |
| 21.12.23.332 | Бумага электроизоляционная пропиточная пониженной впитываемости |
| 21.12.23.333 | Бумага электроизоляционная пропиточная повышенной впитываемости |
| 21.12.23.334 | Бумага-основа для бакелитовой пленки (спецпропиточная) |
| 21.12.23.338 | Бумага электроизоляционная пропиточная хлопковая |
| 21.12.23.340 | Бумага электроизоляционная прочая |
| 21.12.23.341 | Бумага изоляционная электротехническая |
| 21.12.23.343 | Бумага микалентная |
| 21.12.23.344 | Бумага изоляционная для высокочастотной сварки |
| 21.12.23.347 | Бумага электроизоляционная нагревостойкая |
| 21.12.23.349 | Бумага электроизоляционная специальная |
| 21.12.23.350 | Бумага для электролитических конденсаторов |
| 21.12.23.351 | Бумага для электролитических конденсаторов: для прокладок, предотвращающих пробой в конденсаторах высоких напряжений, невпитывающая |
| 21.12.23.353 | Бумага для электролитических конденсаторов: для прокладок, несущих электролит в конденсаторах низких, средних и высоких напряжений, впитывающая |
| 21.12.23.354 | Бумага для электролитических конденсаторов: для прокладок, несущих электролит, в малогабаритных конденсаторах с низким эквивалентным сопротивлением, повышенной впитываемости |
| 21.12.23.360 | Бумага шпагатная влагопрочная |
| 21.12.23.370 | Крафт-бумага оберточная специального назначения и светонепроницаемая |
| 21.12.23.373 | Крафт-бумага оберточная для упаковки текстильной продукции |
| 21.12.23.374 | Крафт-бумага оберточная для упаковки мебели |
| 21.12.23.376 | Бумага светонепроницаемая фотозащитная для кинофотоматериалов |
| 21.12.23.377 | Бумага светонепроницаемая для бытовых нужд |
| 21.12.23.380 | Бумага оберточная обычная (кроме сульфитной) |
| 21.12.23.381 | Бумага оберточная обычная сульфатная |
| 21.12.23.389 | Бумага оберточная обычная прочая |
| 21.12.23.390 | Бумага прокладочная для линолеума |
| 21.12.23.410 | Бумага-основа для облицовочных материалов |
| 21.12.23.411 | Бумага-основа для кроющего и декоративного слоев |
| 21.12.23.412 | Бумага-основа для внутреннего слоя |
| 21.12.23.413 | Бумага-основа для синтетического шпона |
| 21.12.23.420 | Бумага для химических источников тока (кроме крепированной) |
| 21.12.23.421 | Бумага для химических источников тока |
| 21.12.23.422 | Бумага для ртутно-цинковых элементов |
| 21.12.23.430 | Бумага шпульная |
| 21.12.23.440 | Крафт-бумага техническая прочая |
| 21.12.23.441 | Бумага патронная |
| 21.12.23.442 | Бумага сульфатная крашеная |
| 21.12.23.443 | Бумага для очистки цилиндров электрофотографических аппаратов |
| 21.12.23.450 | Бумага-основа специального назначения |
| 21.12.23.452 | Бумага-основа абразивной бумаги |
| 21.12.23.453 | Бумага-основа влагопрочная для шлифовальных шкурок |
| 21.12.23.455 | Бумага-основа пергамента |
| 21.12.23.457 | Бумага-основа мелованной бумаги |
| 21.12.23.460 | Бумага-основа различного назначения |
| 21.12.23.461 | Бумага-основа лакированного прессшпана |
| 21.12.23.462 | Бумага-основа листовой фибры |
| 21.12.23.464 | Бумага-основа для обложек различного назначения |
| 21.12.23.465 | Бумага-основа упаковочной водонепроницаемой двухслойной бумаги (для защитных покровов кабелей) |
| 21.12.23.466 | Бумага-основа мелорельефной бумаги |
| 21.12.23.470 | Бумага-основа для парафинирования |
| 21.12.23.471 | Бумага-основа для парафинирования для упаковки медикаментов |
| 21.12.23.472 | Бумага-основа для парафинирования для внутренней подвертки кондитерских изделий на автоматах, упаковки медикаментов, выстилания ящиков |
| 21.12.23.473 | Бумага-основа для парафинирования этикеточная машинной гладкости для наружной завертки кондитерских изделий на автоматах |
| 21.12.23.474 | Бумага-основа для парафинирования этикеточная, односторонней гладкости для наружной завертки кондитерских изделий на автоматах |
| 21.12.23.475 | Бумага-основа для парафинирования с повышенной белизной для внутренней подвертки кондитерских изделий на автоматах |
| 21.12.23.476 | Бумага-основа для парафинирования для упаковки металлоизделий |
| 21.12.23.477 | Бумага-основа для парафинирования этикеточная односторонней гладкости для упаковки хлеба на автоматах |
| 21.12.23.490 | Бумага-основа прочая |
| 21.12.23.493 | Бумага-основа текстилеподобная |
| 21.12.23.494 | Бумага-основа для бумажного шнура |
| 21.12.23.496 | Бумага-основа для мухоловной бумаги |
| 21.12.23.497 | Бумага-основа липкой ленты |
| 21.12.23.499 | Бумага-основа для различных покрытий |
| 21.12.23.510 | Картон переплетный |
| 21.12.23.511 | Картон переплетный для энциклопедий, словарей, научных и справочных изданий |
| 21.12.23.512 | Картон переплетный для учебников, изданий для детей, промышленно-производственных изданий |
| 21.12.23.513 | Картон переплетный для литературно-художественных, научно-популярных, справочных изданий |
| 21.12.23.520 | Картон специального назначения |
| 21.12.23.521 | Картон для беловых изделий |
| 21.12.23.522 | Картон околышный |
| 21.12.23.523 | Картон чемоданный |
| 21.12.23.524 | Картон для пивных кружек |
| 21.12.23.525 | Картон для язычковых музыкальных инструментов |
| 21.12.23.526 | Картон-заменитель фибры |
| 21.12.23.527 | Картон технический специального назначения-основа ВИАНИБ |
| 21.12.23.528 | Картон технический специального назначения для радиопромышленности |
| 21.12.23.529 | Картон прокладочный непропитанный |
| 21.12.23.530 | Картон технический прочий |
| 21.12.23.531 | Картон калиброванный |
| 21.12.23.532 | Картон для стереотипных матриц |
| 21.12.23.533 | Картон технический для прокладок |
| 21.12.23.540 | Картон целлюлозный |
| 21.12.23.550 | Картон строительный прочий |
| 21.12.23.551 | Картон облицовочный |
| 21.12.23.559 | Картон строительный, не включенный в другие группировки, прочий |
| 21.12.23.580 | Фибра листовая различного назначения |
| 21.12.23.581 | Фибра листовая техническая для изготовления конструкционных и изолирующих изделий машиностроения |
| 21.12.23.582 | Фибра листовая касторово-глицериновая для изготовления уплотнительных деталей к соединениям металлических конструкций и трубопроводов |
| 21.12.23.583 | Фибра листовая специальная высокопрочная с ограниченными показателями масло- и бензинопоглощения |
| 21.12.23.585 | Фибра листовая электротехническая для изготовления электроизоляционных изделий |
| 21.12.23.586 | Фибра листовая прокладочная кислородостойкая |
| 21.12.23.587 | Фибра листовая поделочная для изготовления чемоданов и различного вида тары |
| 21.12.23.588 | Фибра листовая склеенная для изготовления уплотнительных колец к гидравлическим системам прессового оборудования |
| 21.12.23.589 | Фибра листовая для шлифовальных дисков |
| 21.12.23.590 | Фибра листовая прочая |
| 21.12.23.591 | Фибра листовая пластичная для изготовления щитков и масок для защиты электросварщиков |
| 21.12.23.592 | Фибра листовая огнестойкая |
| 21.12.23.610 | Крафт-бумага мешочная крепированная или гофрированная в рулонах или листах |
| 21.12.24 | Бумага для гофрирования (средний слой гофрированного картона) в рулонах или листах |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу немелованную для гофрирования в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии  Эта группировка не включает:  - крафт-бумагу мешочную гофрированную (см. 21.12.23)  - крафт-бумагу гофрированную, кроме мешочной (см. 21.12.52)  - бумагу и картон гофрированные, включая состоящие только из одного гофрированного слоя (см. 21.21.11) |
| 21.12.24.110 | Бумага для гофрирования из полуцеллюлозы |
| 21.12.24.120 | Бумага для гофрирования из соломенной массы |
| 21.12.24.190 | Бумага для гофрирования прочая |
| 21.12.25 | Тест-лайнер (бумага или картон для плоских слоев гофрированного картона) немелованный |
|  | Эта группировка включает:  - тест-лайнер немелованный (бумагу или картон для плоских слоев гофрированного картона), полученный полностью или преимущественно из массы, полученной из регенерированных бумаги или картона (макулатуры и отходов), в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии |
| 21.12.25.110 | Тест-лайнер (картон регенерированный для плоских слоев гофрированного картона) с массой 1 м? не более 150 г |
| 21.12.25.120 | Тест-лайнер (картон регенерированный для плоских слоев гофрированного картона) с массой 1 м? более 150 г |
| 21.12.3 | Бумага и картон немелованные прочие; бумага папиросная, не разрезанная по размеру |
| 21.12.30 | Бумага и картон немелованные прочие; бумага папиросная, не разрезанная по размеру |
|  | Эта группировка включает:  - бумага и картон немелованные прочие в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии, а также бумагу папиросную в рулонах шириной более 5 см  Эта группировка не включает:  - бумагу папиросную, разрезанную по размеру, т.е. в форме книжечек или трубок или в рулонах шириной не более 5 см (см. 21.25.14) |
| 21.12.30.110 | Бумага сульфитная оберточная обычная |
| 21.12.30.111 | Бумага сульфитная оберточная обычная с массой 1 м2 менее 30 г |
| 21.12.30.119 | Бумага сульфитная оберточная обычная с массой 1 м2 не менее 30 г |
| 21.12.30.120 | Бумага сульфитная оберточная и упаковочная различного назначения |
| 21.12.30.122 | Бумага для упаковки фруктов |
| 21.12.30.123 | Бумага для галантерейных изделий |
| 21.12.30.150 | Бумага-основа для гетинакса (сульфитная тряпичная) |
| 21.12.30.160 | Бумага-основа для светочувствительной и переводной бумаги |
| 21.12.30.161 | Бумага-основа для переводных изображений |
| 21.12.30.162 | Бумага-основа для светочувствительной диазотипной кальки |
| 21.12.30.163 | Бумага-основа для светочувствительной диазотипной бумаги |
| 21.12.30.164 | Бумага-основа чертежная прозрачная (рулонная) |
| 21.12.30.170 | Бумага-основа антикоррозионной бумаги |
| 21.12.30.210 | Бумага для производства папирос и сигарет |
| 21.12.30.211 | Бумага мундштучная |
| 21.12.30.212 | Бумага папиросная (бобины) |
| 21.12.30.213 | Бумага сигаретная (бобины) |
| 21.12.30.214 | Бумага курительная |
| 21.12.30.215 | Бумага для обертки ацетатных фильтров |
| 21.12.30.220 | Бумага папиросная листовая |
| 21.12.30.230 | Бумага сигаретная листовая |
| 21.12.30.240 | Бумага махорочная |
| 21.12.30.310 | Материал сепарационный (для электролитических конденсаторов) |
| 21.12.30.320 | Бумага сепараторная (для химических источников тока) |
| 21.12.30.330 | Бумага-основа для бумаг фильтровальных |
| 21.12.30.331 | Бумага-основа для однослойных бумаг фильтровальных общего назначения |
| 21.12.30.332 | Бумага-основа для бумаг фильтровальных с тонкостью фильтрации до 5 мкм (для очистки нефтепродуктов от механических примесей) |
| 21.12.30.333 | Бумага-основа для бумаг фильтровальных с тонкостью фильтрации до 15 мкм (для очистки нефтепродуктов от механических примесей) |
| 21.12.30.334 | Бумага-основа для бумаг фильтровальных с тонкостью фильтрации свыше 15 мкм (для очистки нефтепродуктов от механических примесей) |
| 21.12.30.340 | Бумага фильтровальная специальная (кроме крепированной) |
| 21.12.30.341 | Бумага фильтровальная для очистки нефтепродуктов от механических примесей (с тонкостью фильтрации до 5 мкм) |
| 21.12.30.342 | Бумага фильтровальная для очистки нефтепродуктов от механических примесей (с тонкостью фильтрации до 15 мкм) |
| 21.12.30.343 | Бумага фильтровальная для очистки нефтепродуктов от механических примесей (с тонкостью фильтрации свыше 15 мкм) |
| 21.12.30.344 | Бумага фильтровальная для фильтров разового пользования, используемых в пылесосах |
| 21.12.30.350 | Бумага фильтровальная лабораторная |
| 21.12.30.351 | Бумага фильтровальная для беззольных фильтров |
| 21.12.30.352 | Бумага фильтровальная для общелабораторных работ |
| 21.12.30.360 | Бумага фильтровальная различного назначения |
| 21.12.30.361 | Бумага фильтровальная для растворов ацетилцеллюлозы |
| 21.12.30.362 | Бумага промокательная |
| 21.12.30.363 | Бумага фильтровальная длинноволокнистая вискозных растворов |
| 21.12.30.370 | Картон фильтровальный для различных жидкостей, воздуха, элементов фильтрующих масляных и воздушных фильтров |
| 21.12.30.371 | Картон фильтровальный для различных жидкостей |
|  | Эта группировка также включает:  - картон фильтровальный для пищевых жидкостей |
| 21.12.30.372 | Картон фильтровальный для воздуха |
| 21.12.30.373 | Картон фильтровальный для деталей маслофильтров |
| 21.12.30.380 | Картон фильтровальный для фильтрации технологических сред |
| 21.12.30.381 | Картон для фильтрации карбамидных смол |
| 21.12.30.382 | Картон фильтровальный для очистки синтетических лаков |
| 21.12.30.383 | Картон для фильтрации деионизированной воды |
| 21.12.30.384 | Картон для предварительной фильтрации растворов медицинских препаратов |
| 21.12.30.385 | Картон для фильтрации кинофотоэмульсии и магнитного лака |
| 21.12.30.386 | Картон фильтровальный для растворов ацетатов целлюлозы |
| 21.12.30.387 | Картон фильтровальный для очистки термостойкого лака |
| 21.12.30.388 | Картон для фильтрации агрессивных средств |
| 21.12.30.410 | Бумага и картон-основа немелованные для кровельного картона |
| 21.12.30.910 | Бумага и картон-основа немелованные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.12.30.911 | Бумага-основа для крепированной бумаги (креповая основа для изделий бумажной промышленности) |
| 21.12.30.912 | Бумага-основа крепированной упаковочной бумаги |
| 21.12.4 | Пергамент растительный, бумага жиронепроницаемая, калька, пергамин и прочая бумага глазированная (лощеная) прозрачная или полупрозрачная |
| 21.12.40 | Пергамент растительный, бумага жиронепроницаемая, калька, пергамин и прочая бумага глазированная (лощеная) прозрачная или полупрозрачная |
|  | Эта группировка включает:  - пергамент растительный, бумагу жиронепроницаемую, кальку, пергамин и прочую бумагу глазированную (лощеную) прозрачную или полупрозрачную в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии |
| 21.12.40.110 | Пергамент пищевой |
| 21.12.40.111 | Пергамент пищевой для упаковки жиров и кондитерских изделий в крупногабаритную тару |
| 21.12.40.112 | Пергамент пищевой для упаковки перевязочных материалов и изделий медицинской промышленности, подлежащих стерилизации |
| 21.12.40.113 | Пергамент пищевой для ручной упаковки пищевых продуктов |
| 21.12.40.114 | Пергамент пищевой крабовый |
| 21.12.40.115 | Пергамент пищевой для ручной и автоматической расфасовки жиров, пищевых концентратов и кондитерских изделий |
| 21.12.40.116 | Пергамент пищевой для обмотки валиков ровничных машин и игольчатых изделий |
| 21.12.40.117 | Основа для кашированного пергамента алюминиевой фольгой |
| 21.12.40.120 | Пергамент технический |
| 21.12.40.310 | Бумага жиронепроницаемая упаковочная |
| 21.12.40.510 | Калька бумажная натуральная |
| 21.12.40.710 | Пергамин тонкий специальный |
| 21.12.40.720 | Пергамин для бумажной натуральной кальки и упаковки пищевых продуктов |
| 21.12.40.721 | Бумага-пергамин для бумажной натуральной кальки |
| 21.12.40.722 | Бумага-пергамин упаковочный |
| 21.12.40.723 | Бумага-основа для фольги |
| 21.12.40.730 | Бумага прозрачная чертежная |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу, предназначенную для черчения карандашом, тушью, копирования чертежей средствами репрографии, а также применяемую в качестве основы масштабно-координатной бумаги |
| 21.12.40.740 | Подпергамент |
| 21.12.40.750 | Бумага упаковочная специальная (лощеная прозрачная или полупрозрачная) |
| 21.12.40.760 | Бумага для автоматической упаковки безопасных бритв |
| 21.12.40.770 | Бумага для упаковки чая |
| 21.12.5 | Бумага и картон обработанные |
| 21.12.51 | Бумага и картон многослойные, немелованные и без пропитки |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу и картон многослойные, немелованные и без пропитки, изготовленные соединением двух или более слоев бумаги и картона с помощью связующего материала животного, растительного или минерального происхождения (например, декстрина, клея, дегтя, резины, асфальта, латекса), в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии |
| 21.12.51.320 | Картон для водостойких труб и строительный многослойный |
| 21.12.51.350 | Бумага пароводонепроницаемая |
| 21.12.51.510 | Картон обувной: кожкартон многослойного отлива |
| 21.12.51.520 | Картон обувной: кожмехкартон |
| 21.12.51.530 | Картон многослойного формования упаковочный |
|  | Эта группировка включает:  - картон хром-эрзац склеенный и картон коробочный склеенный |
| 21.12.51.550 | Картон декоративно-оформительский |
| 21.12.51.551 | Картон цветной клееный |
| 21.12.51.552 | Прессшпан лакированный |
| 21.12.51.580 | Бумага многослойная различного назначения |
| 21.12.51.582 | Бумага водонепроницаемая двухслойная упаковочная |
| 21.12.51.583 | Бумага-основа армированная для шлифовальных шкурок |
| 21.12.51.586 | Основа комбинированная для шлифовальной ленты (бумага-ткань) |
| 21.12.51.587 | Бумага двухслойная для изготовления пачек под сыпучие продукты |
| 21.12.51.588 | Бумага для изготовления стаканов под горячие и холодные напитки |
| 21.12.52 | Бумага и картон, крепированные, гофрированные, тисненые или перфорированные, не включенные в другие группировки |
| 21.12.52.110 | Бумага крепированная электроизоляционная |
| 21.12.52.120 | Бумага крепированная электротехническая для химических источников тока |
| 21.12.52.130 | Бумага фильтровальная (авиационная крепированная) |
| 21.12.52.140 | Бумага крепированная кабельная (бумага для защитных покровов кабелей) |
| 21.12.52.190 | Бумага крепированная для различных промышленных и хозяйственных целей, не включенная в другие группировки, прочая |
| 21.12.52.191 | Бумага крепированная влагопрочная |
| 21.12.52.192 | Бумага крепированная декоративная |
| 21.12.52.193 | Бумага крашеная креповая в рулончиках |
| 21.12.52.510 | Картон и бумага тисненые или перфорированные, в рулонах или листах (кроме перфорированных бумажных и картонных карт для жаккардовых и подобных машин, бумажных кружев, карт для механических музыкальных инструментов и т.п.) |
| 21.12.53 | Бумага и картон для письма, печати или прочих графических целей, мелованные каолином или другими неорганическими веществами |
| 21.12.53.350 | Основа мелованная для фото-, тепло-, электрочувствительной бумаги, с массой 1 м2 не более 150 г, с массовой долей волокон не более 10 %, полученных механическим способом |
| 21.12.53.410 | Бумага мелованная для печати |
| 21.12.53.411 | Бумага мелованная для офсетной печати |
| 21.12.53.412 | Бумага мелованная типографская |
| 21.12.53.413 | Бумага мелованная для глубокой печати |
| 21.12.53.414 | Бумага мелованная односторонняя этикеточная, включая бумагу этикеточную одностороннего мелования для печати высококачественных этикеток с последующей отделкой |
| 21.12.53.415 | Бумага тетрадная обложечная с цветным мелованным покрытием |
| 21.12.53.416 | Бумага скоростемерная |
| 21.12.53.418 | Бумага для изобразительной продукции |
| 21.12.53.420 | Бумага высокохудожественной печати |
| 21.12.53.421 | Бумага мелованная для художественных открыток |
| 21.12.53.422 | Бумага мелованная с двухкратным покрытием для многокрасочной печати |
| 21.12.53.423 | Бумага этикеточная высокохудожественной печати |
| 21.12.53.430 | Бумага мелорельефная |
| 21.12.53.440 | Бумага мелованная потребительская в листах |
| 21.12.53.450 | Картон для радиозондов |
| 21.12.53.460 | Картон офсетный |
| 21.12.53.470 | Картон глянцевый |
| 21.12.54 | Крафт-бумага и картон (кроме используемых для письма, печати и прочих графических целей), мелованные каолином или другими неорганическими веществами |
| 21.12.54.110 | Картон мелованный для циферблатов и миниатюрной живописи |
| 21.12.54.120 | Картон мелованный для изготовления потребительской тары |
| 21.12.54.530 | Бумага и картон многослойные, мелованные, со всеми белеными слоями |
| 21.12.54.550 | Бумага и картон многослойные, мелованные, с одним беленым наружным слоем |
| 21.12.54.590 | Бумага и картон многослойные, мелованные, прочие |
| 21.12.54.710 | Бумага и картон в рулонах или листах, мелованные с одной или обеих сторон каолином или другими неорганическими веществами (кроме бумаги и картона, используемых для любых графических целей, бумаги и картона многослойных), прочие |
| 21.12.55 | Бумага копировальная, бумага самокопировальная и прочая бумага копировальная или переводная в рулонах или листах |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу копировальную, бумагу самокопировальную и прочую бумагу копировальную или переводную, в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии |
| 21.12.55.310 | Бумага копировальная для машинописи и копирования при письме вручную |
| 21.12.55.510 | Бумага копировальная для телетайпов и печатающих устройств ЭВМ |
| 21.12.55.590 | Бумага самокопировальная, не включенная в другие группировки, прочая |
| 21.12.55.910 | Бумага переводная, кроме гуммированной |
|  | Эта группировка не включает:  - бумагу гуммированную (см. 21.12.56) |
| 21.12.55.920 | Бумага-основа бумажных формных офсетных пластин |
| 21.12.55.930 | Бумага-основа пигментной бумаги |
| 21.12.56 | Бумага, картон, вата целлюлозная и полотно из целлюлозных волокон, мелованные, с пропиткой, с покрытием, с окрашенной поверхностью или с отпечатанными знаками (рисунком), в рулонах или листах |
| 21.12.56.110 | Бумага упаковочная промышленного назначения (гудронированная, асфальтированная) |
| 21.12.56.111 | Бумага упаковочная термосвариваемая промышленного назначения |
| 21.12.56.112 | Бумага упаковочная холодносвариваемая промышленного назначения |
| 21.12.56.120 | Бумага упаковочная битумированная специального назначения |
| 21.12.56.130 | Бумага упаковочная битумная и дегтевая |
| 21.12.56.150 | Бумага армированная для строительства |
| 21.12.56.330 | Бумага и картон самоклеящиеся гуммированные или клейкие, в рулонах или листах |
| 21.12.56.350 | Бумага и картон гуммированные или клейкие (кроме самоклеящихся), в рулонах или листах |
| 21.12.56.510 | Бумага упаковочная, покрытая полиэтиленом, для упаковки пастеризованного молока на автоматах |
| 21.12.56.520 | Бумага упаковочная антиадгезионная техническая |
| 21.12.56.530 | Изделия специального назначения из бумаги с различными покрытиями и пропитываниями |
| 21.12.56.532 | Бумага разделительная с силиконовым покрытием для кровельных и гидроизоляционных материалов |
| 21.12.56.533 | Бумага грунтованная для транспортерподложки |
| 21.12.56.536 | Бумага силиконизированная общетехнического назначения |
| 21.12.56.540 | Изделия специального назначения из картона с различными видами пропитки |
| 21.12.56.550 | Изделия специального назначения из бумаги с различными видами пропитки |
| 21.12.56.551 | Бумага с полимерной пропиткой и латексным покрытием |
| 21.12.56.554 | Материал композиционно-комбинированный |
| 21.12.56.555 | Бумага с замедлителем твердения цемента универсальная |
| 21.12.56.710 | Бумага парафинированная |
| 21.12.56.720 | Бумага и картон с пропиткой или покрытием из воска, стеарина, масла или глицерина |
| 21.12.57 | Бумага, картон, вата целлюлозная и полотно из целлюлозных волокон прочие |
| 21.12.57.310 | Формы неразрезанные бумажные и картонные; вата целлюлозная или полотно из мягких целлюлозных волокон (кроме гуммированных и клейких) |
| 21.12.57.510 | Бумага, картон, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.12.6 | Отходы и макулатура бумажные и картонные |
| 21.12.60 | Отходы и макулатура бумажные и картонные |
|  | Эта группировка включает:  - отходы из бумаги и картона (обрезки, вырезки, отсечки, листы порванные, газеты и журналы старые, листы пробные, брак печатный и прочие подобные материалы), а также изделия некондиционные из бумаги и картона, которые обычно используются для производства целлюлозы |
| 21.12.60.110 | Отходы и макулатура из небеленых крафт-бумаги или крафт-картона или бумаги или картона гофрированных |
| 21.12.60.210 | Отходы и макулатура из бумаги или картона, полученных из беленой целлюлозы |
| 21.12.60.310 | Отходы и макулатура из бумаги или картона, полученных из древесной массы: газеты и журналы старые и непроданные, справочники телефонные, брошюры и продукция печатная рекламная |
| 21.12.60.390 | Отходы и макулатура из бумаги или картона, полученных из древесной массы, прочие |
| 21.12.60.910 | Отходы из бумаги или картона и макулатура, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.12.60.911 | Отходы неотсортированные из бумаги или картона и макулатура, не включенные в другие группировки |
| 21.12.60.912 | Отходы отсортированные из бумаги или картона и макулатура, не включенные в другие группировки |
| 21.12.9 | Услуги по производству бумаги и картона |
| 21.12.99 | Услуги по производству бумаги и картона |
| 21.12.99.000 | Услуги по производству бумаги и картона |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 21.2 | Изделия из бумаги и картона |
| 21.21 | Бумага и картон гофрированные и тара бумажная и картонная |
| 21.21.1 | Бумага и картон гофрированные и тара бумажная и картонная |
| 21.21.11 | Бумага и картон гофрированные, в рулонах или листах |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу (кроме крафт-бумаги) и картон гофрированные, перфорированные или неперфорированные, в рулонах шириной более 36 см или прямоугольных (включая квадратные) листах размерами не менее 36 х 15 см в развернутом состоянии  Эта группировка не включает:  - крафт-бумагу мешочную гофрированную (см. 21.12.23)  - крафт-бумагу гофрированную, кроме мешочной, прочую (см. 21.12.52) |
| 21.21.11.110 | Бумага и картон гофрированные, состоящие только из одного гофрированного слоя |
| 21.21.11.120 | Бумага и картон гофрированные, состоящие из гофрированного слоя и плоского листа, приклеенного к нему с одной стороны (бумага или картон двухслойные гофрированные) |
| 21.21.11.130 | Бумага и картон гофрированные, состоящие из гофрированного слоя и приклеенных к нему с обеих сторон двух плоских листов (бумага или картон трехслойные гофрированные) |
| 21.21.11.190 | Бумага и картон (многослойные) гофрированные прочие |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу и картон гофрированные, полученные из большого количества чередующихся слоев гладкой и гофрированной бумаги или картона |
| 21.21.12 | Мешки и сумки бумажные |
| 21.21.12.110 | Мешки бумажные непропитанные (тара транспортная) |
| 21.21.12.111 | Мешки бумажные непропитанные общего назначения |
| 21.21.12.112 | Мешки бумажные непропитанные для почтовой корреспонденции |
| 21.21.12.113 | Мешки бумажные непропитанные для брикетированного асбеста |
| 21.21.12.120 | Мешки бумажные влагонепроницаемые (тара транспортная) |
| 21.21.12.121 | Мешки бумажные битумированные |
| 21.21.12.122 | Мешки бумажные с влагопрочными слоями |
| 21.21.12.123 | Мешки бумажные со слоями из бумаги, ламинированной полиэтиленом |
| 21.21.12.124 | Мешки бумажные специального назначения |
| 21.21.12.150 | Мешки бумажные для хранения одежды, сумки бумажные хозяйственные, пакеты бумажные |
| 21.21.12.156 | Мешки бумажные для хранения одежды |
| 21.21.12.157 | Сумки бумажные хозяйственные |
| 21.21.12.158 | Пакеты бумажные |
| 21.21.13 | Ящики и коробки из гофрированных бумаги или картона |
| 21.21.13.110 | Ящики из гофрированного картона (тара транспортная) |
| 21.21.13.112 | Ящики из гофрированного картона для упаковки животного масла и расфасованного маргарина |
| 21.21.13.117 | Ящики из гофрированного картона для упаковки товаров народного потребления |
| 21.21.13.118 | Ящики из гофрированного картона для упаковки продукции автомобильной промышленности и сельскохозяйственного машиностроения |
| 21.21.13.119 | Ящики из гофрированного картона, кроме картонной возвратной тары, прочие |
| 21.21.13.120 | Тара картонная возвратная транспортная: ящики из гофрированного картона |
| 21.21.13.150 | Пачки (тара потребительская) из гофрированного картона |
| 21.21.13.151 | Пачки картонные для упаковки электротоваров и продукции электронной техники |
| 21.21.13.152 | Пачки картонные для упаковки продукции микробиологической и медицинской промышленности |
| 21.21.13.160 | Коробки (тара потребительская) из гофрированного картона |
| 21.21.13.161 | Коробки из гофрированного картона для упаковки пищевых и винных наборов |
| 21.21.13.163 | Коробки из гофрированного картона для упаковки промышленных товаров |
| 21.21.13.169 | Коробки из гофрированного картона прочие |
| 21.21.14 | Ящики и коробки складывающиеся из негофрированных бумаги или картона |
| 21.21.14.110 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона (тара транспортная) |
| 21.21.14.111 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона для мороженой рыбопродукции |
| 21.21.14.113 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона для упаковки консервов |
| 21.21.14.114 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона для упаковки кондитерских изделий |
| 21.21.14.115 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона для упаковки продукции химической, легкой, целлюлозно-бумажной и медицинской промышленности |
| 21.21.14.116 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона для упаковки продукции электронной, электроламповой промышленности, приборостроения и промышленности средств связи |
| 21.21.14.119 | Ящики складывающиеся из негофрированного картона для упаковки продукции пищевой и мясомолочной промышленности |
| 21.21.14.120 | Тара картонная возвратная транспортная: ящики из негофрированного картона |
| 21.21.14.150 | Пачки (тара потребительская) из негофрированного картона |
| 21.21.14.151 | Пачки из негофрированного картона для упаковки рыбопродукции |
| 21.21.14.152 | Пачки из негофрированного картона для упаковки кондитерских изделий |
| 21.21.14.154 | Пачки из негофрированного картона для упаковки мясной, молочной и птицеводческой продукции |
| 21.21.14.155 | Пачки из негофрированного картона для упаковки металлических изделий (метизов) |
| 21.21.14.156 | Пачки из негофрированного картона для упаковки сыпучей продукции |
| 21.21.14.157 | Пачки из негофрированного картона для упаковки винно-коньячной продукции |
| 21.21.14.158 | Пачки из негофрированного картона для упаковки товаров народного потребления |
| 21.21.14.160 | Коробки (тара потребительская) из негофрированного картона |
| 21.21.14.162 | Коробки из негофрированного картона для упаковки кондитерских изделий |
| 21.21.14.169 | Коробки из негофрированного картона, прочие |
| 21.21.15 | Коробки для картотек, лотки для писем, ящики для хранения документов и аналогичные изделия, используемые в учреждениях, магазинах или в аналогичных целях, из бумаги |
| 21.21.15.330 | Банки консервные комбинированные, контейнеры цилиндрические и вкладыши |
| 21.21.15.331 | Банки консервные комбинированные для упаковки кондитерских изделий |
| 21.21.15.332 | Банки консервные комбинированные для упаковки лакокрасочных материалов |
| 21.21.15.350 | Конверты для пластинок, тара мягкая |
| 21.21.15.390 | Изделия упаковочные из бумаги, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.21.15.510 | Коробки для картотек, лотки для писем, ящики для хранения документов и аналогичные изделия, используемые в учреждениях, магазинах или в аналогичных целях |
| 21.21.15.520 | Бювары дорожные и настольные |
| 21.21.15.530 | Фотопаспарту и фотобланки |
| 21.21.9 | Услуги по производству гофрированных бумаги и картона и бумажной и картонной тары |
| 21.21.99 | Услуги по производству гофрированных бумаги и картона и бумажной и картонной тары |
| 21.21.99.000 | Услуги по производству гофрированных бумаги и картона и бумажной и картонной тары |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 21.22 | Бумага хозяйственная и туалетная и изделия бумажные |
| 21.22.1 | Бумага хозяйственная и туалетная и изделия бумажные |
| 21.22.11 | Бумага туалетная, платки носовые, салфетки и полотенца гигиенические или косметические, скатерти и салфетки для стола, бумажные |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу туалетную в рулонах шириной не более 36 см или в прямоугольных (включая квадратные) листах, у которых ни одна из сторон не превышает 36 см в развернутом состоянии, а также изделия бумажные готовые: платки носовые, салфетки и полотенца (гигиенические или косметические), скатерти и салфетки для стола |
| 21.22.11.110 | Бумага туалетная |
| 21.22.11.111 | Бумага туалетная с массой 1 м2 каждого слоя не более 25 г |
| 21.22.11.119 | Бумага туалетная с массой 1 м2 каждого слоя более 25 г |
| 21.22.11.330 | Платки носовые и салфетки гигиенические или косметические, из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон |
| 21.22.11.332 | Платки носовые бумажные |
| 21.22.11.333 | Салфетки гигиенические или косметические |
| 21.22.11.350 | Полотенца для рук из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон |
| 21.22.11.351 | Полотенца для рук из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон в рулонах шириной не более 36 см |
| 21.22.11.359 | Полотенца для рук из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон, разрезанные по размеру или форме |
| 21.22.11.360 | Скатерти и салфетки для стола из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон |
| 21.22.11.361 | Салфетки бумажные для стола |
| 21.22.11.366 | Скатерти бумажные |
| 21.22.12 | Изделия санитарно-гигиенического или медицинского назначения, предметы и аксессуары одежды из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты или полотен из целлюлозных волокон |
| 21.22.12.110 | Полотенца санитарно-гигиенические, тампоны и аналогичные изделия, из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон |
| 21.22.12.111 | Прокладки женские гигиенические |
| 21.22.12.113 | Тампоны женские гигиенические |
| 21.22.12.119 | Изделия санитарно-гигиенические из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон прочие |
| 21.22.12.330 | Подгузники, пеленки детские, из бумаги |
| 21.22.12.350 | Изделия санитарно-гигиенические для взрослых, страдающих недержанием |
| 21.22.12.510 | Предметы и аксессуары одежды, из бумажной массы, бумаги, целлюлозной ваты и полотна из целлюлозных волокон (кроме платков носовых, головных уборов) |
| 21.22.12.910 | Изделия санитарно-гигиенического или медицинского назначения из бумаги и т.п., не включенные в другие группировки |
| 21.22.13 | Подносы, блюда, тарелки, чашки и аналогичные изделия, из бумаги или картона |
| 21.22.13.110 | Подносы, блюда, тарелки, из бумаги или картона |
| 21.22.13.111 | Подносы из бумаги или картона |
| 21.22.13.112 | Блюда из бумаги или картона |
| 21.22.13.113 | Тарелки из бумаги или картона |
| 21.22.13.120 | Стаканчики из бумаги или картона |
| 21.22.13.130 | Розетки из бумаги или картона |
| 21.22.13.190 | Изделия из бумаги или картона для системы общественного питания прочие |
| 21.22.9 | Услуги по производству хозяйственной и туалетной бумаги и бумажных изделий |
| 21.22.99 | Услуги по производству хозяйственной и туалетной бумаги и бумажных изделий |
| 21.22.99.000 | Услуги по производству хозяйственной и туалетной бумаги и бумажных изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 21.23 | Принадлежности канцелярские бумажные |
| 21.23.1 | Принадлежности канцелярские бумажные |
| 21.23.11 | Бумага копировальная; бумага самокопировальная; и прочая бумага копировальная или переводная; трафареты для копировальных аппаратов и формы офсетные (пластины) из бумаги; бумага клейкая или гуммированная |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу копировальную, самокопировальную, переводную, клейкую или гуммированную, в рулонах шириной не более 36 см, в прямоугольных (включая квадратные) листах с размерами сторон не более 36 см в развернутом состоянии, или разрезанной на куски иной формы, чем прямоугольные или квадратные; трафареты для копировальных аппаратов и формы офсетные (пластины) из бумаги любых размеров  Эта группировка не включает:  - картинки переводные (декалькомании) (см. 22.15.15) |
| 21.23.11.130 | Бумага копировальная углеродная или аналогичная |
| 21.23.11.131 | Бумага копировальная для машинописи и копирования при письме вручную |
| 21.23.11.132 | Бумага копировальная для выписки квитанций |
| 21.23.11.133 | Бумага копировальная для рукоделия в пачках |
| 21.23.11.150 | Бумага самокопировальная |
| 21.23.11.170 | Трафареты для копировальных аппаратов из бумаги |
| 21.23.11.190 | Бумага копировальная или переводная, не включенные в другие группировки; формы печатные офсетные из бумаги |
| 21.23.11.191 | Бумага термокопировальная |
| 21.23.11.192 | Бумага для термопечатающих устройств |
| 21.23.11.195 | Пластины формные бумажные для офсетной печати |
| 21.23.11.310 | Бумага самоклеящаяся (включая ленту клеевую) в лентах или рулонах |
| 21.23.11.311 | Лента клеевая для применения в производстве оргстекла |
| 21.23.11.312 | Лента клеевая для склейки шпона, фанеры |
| 21.23.11.314 | Лента клеевая для заклеивания картонных ящиков |
| 21.23.11.317 | Лента клеевая для обандероливания на высокоскоростных автоматических линиях |
| 21.23.11.510 | Бумага гуммированная или клейкая (кроме самоклеящейся), в лентах или рулонах |
| 21.23.11.511 | Лента бумажная с термоклеевым слоем |
| 21.23.11.512 | Лента телеграфная гуммированная унифицированная |
| 21.23.11.515 | Лента липкая для различных промышленных целей |
| 21.23.12 | Конверты, письма-секретки, открытки почтовые простые (без рисунков), открытки почтовые из бумаги или картона; коробки с наборами бумажных канцелярских принадлежностей |
|  | Эта группировка не включает:  - открытки печатные или иллюстрированные почтовые (см. 22.15)  - конверты, карточки почтовые, письма-секретки с погашенными или непогашенными марками (см. 22.22.11)  - блокноты письменные, блокноты для памятных записок и т.д. (см. 22.22.20) |
| 21.23.12.310 | Конверты из бумаги или картона |
| 21.23.12.311 | Конверты канцелярские |
| 21.23.12.312 | Конверты почтовые немаркированные |
| 21.23.12.510 | Письма-секретки, открытки почтовые, открытки без рисунков и карточки для переписки, из бумаги или картона |
| 21.23.12.710 | Коробки, сумки, футляры, наборы почтовые из бумаги или картона, содержащие наборы бумажных канцелярских принадлежностей |
| 21.23.13 | Бумага и картон, используемые для письма или печати или прочих графических целей, тисненые, гофрированные или перфорированные, прочие |
| 21.23.13.110 | Бумага и картон, используемые для письма или печати или прочих графических целей, тисненые, гофрированные или перфорированные |
| 21.23.13.160 | Бумага и картон перфорированные для жаккардовых и аналогичных машин |
| 21.23.9 | Услуги по производству бумажных канцелярских изделий |
| 21.23.99 | Услуги по производству бумажных канцелярских изделий |
| 21.23.99.000 | Услуги по производству бумажных канцелярских изделий |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 21.24 | Обои |
| 21.24.1 | Обои |
| 21.24.11 | Обои и аналогичные материалы для оклеивания стен; бумага прозрачная для окон |
|  | Эта группировка также включает:  - фотообои (фотофрески)  - бордюры и фризы  Эта группировка не включает:  - материалы текстильные для оклеивания стен на подложке любого материала (см. 21.24.12) |
| 21.24.11.110 | Обои и бордюры бумажные |
| 21.24.11.111 | Бумага с вкраплениями (обои бумажные с натуральной зернистостью) |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу в рулонах шириной от 45 до 160 см, предназначенную для декорирования потолков или стен с шероховатой поверхностью, образуемой включением в бумажную массу частиц древесины, соломы и т.д. |
| 21.24.11.112 | Обои бумажные прочие |
| 21.24.11.115 | Линкруст |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу обойную прочную в рулонах шириной от 45 до 160 см, которая состоит из тяжелого бумажного материала, покрытого тонким слоем высыхающей смеси, составленной из масла окисленного льняного семени и наполнителей; покрытие подвергают тиснению и окрашиванию, делая бумагу пригодной для декорирования стен и потолков |
| 21.24.11.118 | Бордюры и фризы бумажные |
|  | Эта группировка включает:  - полосы бумаги узкие, обработанные (тисненые, с печатным рисунком и т.п.), в рулонах или не в рулонах, используемые для украшения стен и потолков |
| 21.24.11.120 | Обои и бордюры виниловые на бумажной основе |
|  | Эта группировка включает:  - обои и аналогичные материалы для настенных покрытий, состоящие из бумаги, покрытой с лицевой стороны слоем пластика, зернистым, рельефным, окрашенным, с печатным рисунком или иначе декорированной поверхностью |
| 21.24.11.190 | Обои и аналогичные материалы для настенных покрытий, прочие |
|  | Эта группировка включает:  - обои и аналогичные материалы для настенных покрытий, состоящие из бумаги, покрытой с лицевой стороны материалом для плетения, связанным или не связанным в параллельные пряди или переплетенным |
| 21.24.11.310 | Транспаранты оконные из бумаги |
|  | Эта группировка включает:  - изделия из тонкой, твердой, глянцевой, полупрозрачной или прозрачной бумаги, в рулонах или формах, готовых к наклеиванию на стекла окон и дверей, с разнообразными орнаментами, часто окрашенными для имитации цветного стекла или для того, чтобы уменьшить прозрачность окон |
| 21.24.12 | Материалы текстильные для оклеивания стен |
|  | Эта группировка включает:  - изделия в рулонах шириной не менее 45 см для отделки стен или потолка и состоящие из текстильной поверхности, укрепленной на подложке любого материала (например, бумаги) или с отделанной задней стороной (пропитанные или покрытые для приклейки)  Эта группировка не включает:  - материалы пластмассовые для оклеивания стен (для покрытий стен) (см. 25.23.11)  - обои, состоящие из одной бумаги или бумаги, покрытой пластиком (см. 21.24.11) |
| 21.24.12.110 | Покрытия настенные из текстильных материалов, состоящие из параллельных нитей, закрепленных на подложке из любого материала |
| 21.24.12.130 | Покрытия настенные из льна |
| 21.24.12.150 | Покрытия настенные из джутового волокна |
| 21.24.12.170 | Покрытия настенные из химических нитей |
| 21.24.12.190 | Покрытия настенные из текстильных материалов, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.24.9 | Услуги по производству обоев |
| 21.24.99 | Услуги по производству обоев |
| 21.24.99.000 | Услуги по производству обоев |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком, или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 21.25 | Изделия из бумаги и картона, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.25.1 | Изделия из бумаги и картона, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.25.11 | Материалы для напольных покрытий на бумажной или картонной основе |
| 21.25.11.110 | Материалы для напольных покрытий на бумажной или картонной основе в рулонах |
| 21.25.11.120 | Материалы для напольных покрытий на бумажной или картонной основе в виде плитки |
| 21.25.11.190 | Материалы для напольных покрытий на бумажной или картонной основе (маты) прочие |
| 21.25.12 | Ярлыки и этикетки из бумаги или картона |
|  | Эта группировка включает:  - ярлыки и этикетки разнообразные бумажные и картонные, прикрепляемые к любому изделию с целью обозначения его природы, подлинности, владельца, назначения, цены и т.д. с помощью клея, тесемки или другим способом, включая самоклеящиеся |
| 21.25.12.350 | Этикетки самоклеящиеся из бумаги или картона, с печатным текстом или рисунком |
| 21.25.12.390 | Этикетки из бумаги или картона, с печатным текстом или рисунком (кроме самоклеящихся) |
| 21.25.12.550 | Этикетки самоклеящиеся из бумаги или картона (кроме этикеток с печатным текстом или рисунком) |
| 21.25.12.590 | Этикетки из бумаги или картона (кроме этикеток с печатным текстом или рисунком и самоклеящихся) |
| 21.25.13 | Блоки, плиты и пластины фильтровальные из бумажной массы |
|  | Эта группировка включает:  - изделия, состоящие из растительного волокна (хлопка, льна, древесины и т.д.) с высоким содержанием целлюлозы, соединенных вместе прессованием без каких-либо связующих материалов, в форме блоков, плиток или пластин  Эта группировка не включает:  - линт хлопковый, спрессованный в форме листов и плиток (см. 15.41.20)  - прочие изделия бумажные, используемые для фильтрования жидкостей, например, фильтровальную бумагу (см. 21.12.30 или 21.25.14), вату целлюлозную (см. 21.12.21 или 21.25.14) |
| 21.25.13.110 | Материал фильтрующий однослойный для табачных фильтров |
| 21.25.13.190 | Блоки, плиты и пластины из бумажной массы,фильтровальные прочие |
| 21.25.14 | Бумага папиросная; бобины, катушки, шпули и аналогичные держатели; бумага и картон фильтровальные; прочие изделия из бумаги и картона, не включенные в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - бумагу папиросную, разрезанную по размеру, включая в форме книжечек или трубок или в рулонах шириной не более 5 см  - бобины, катушки, шпули и аналогичные держатели из бумажной массы, бумаги или картона (перфорированные или неперфорированные, армированные или неармированные)  - бумагу и картон фильтровальные, в рулонах шириной не более 15 см или в прямоугольных (квадратных) листах, у которых ни одна из сторон не превышает 36 см, или в листах, вырезанных по иной форме, чем прямоугольная (квадратная)  - изделия из бумаги и картона, не включенные в другие группировки, прочие |
| 21.25.14.130 | Бумага папиросная в форме книжечек или трубок |
| 21.25.14.150 | Бумага папиросная в рулонах шириной не более 5 см |
| 21.25.14.210 | Бобины, катушки, шпули и аналогичные держатели из бумажной массы, бумаги или картона для намотки текстильных нитей |
| 21.25.14.310 | Бобины, катушки, шпули и аналогичные держатели из бумажной массы, бумаги или картона (кроме используемых для намотки текстильных нитей) |
| 21.25.14.510 | Бумага и картон фильтровальные, нарезанные по формату |
| 21.25.14.530 | Карты из бумаги или картона для перфораторов (кроме предварительно перфорированных) |
| 21.25.14.550 | Бумага в рулонах, листах или дисках, разграфленная для регистрирующих приборов |
| 21.25.14.551 | Бумага диаграммная для ленточных диаграмм |
| 21.25.14.552 | Бумага диаграммная для дисковых и листовых диаграмм |
| 21.25.14.554 | Бумага для механической и тепловой записи |
| 21.25.14.570 | Изделия формованные или прессованные из бумажной массы |
| 21.25.14.571 | Трубки фибровые |
| 21.25.14.572 | Листы формованные для упаковывания яиц |
| 21.25.14.710 | Прокладки, шайбы и прочие уплотнительные изделия из бумаги и картона; конденсаторная бумага, бумага гуммированная, клейкая и прочая бумага, разрезанная по размеру или по форме (формату); прочие бумага и картон для письма и т.п. |
| 21.25.14.711 | Прокладки, шайбы и прочие изделия, уплотнительные из бумаги и картона для гражданской авиации |
| 21.25.14.712 | Прокладки, шайбы и изделия, уплотнительные из бумаги и картона, прочие |
| 21.25.14.713 | Бумага конденсаторная, разрезанная по размеру или по форме (формату) |
| 21.25.14.714 | Бумага гуммированная, разрезанная по размеру или по форме (формату) |
| 21.25.14.715 | Бумага клейкая, разрезанная по размеру или по форме (формату) |
| 21.25.14.716 | Бумага и картон для письма и других графических целей, разрезанные по размеру или по форме (формату) |
| 21.25.14.730 | Веера; ширмы складные; их рамы и части таких рам, из бумаги и картона |
| 21.25.14.910 | Изделия из бумаги и картона, не включенные в другие группировки, прочие |
|  | Эта группировка не включает:  - изделия из бумаги и картона с пропиткой диагностическими или лабораторными реагентами (см. 24.66.42)  - зонты бумажные от солнца (см. 36.63.31)  - цветы бумажные искусственные, листья, фрукты или их части (см. 36.63.76) |
| 21.25.14.911 | Образцы, модели и лекала для платья, собранные или несобранные |
| 21.25.14.913 | Ленты бумажные красящие |
| 21.25.9 | Услуги по производству прочих изделий из бумаги и картона, не включенных в другие группировки |
| 21.25.99 | Услуги по производству прочих изделий из бумаги и картона, не включенных в другие группировки |
| 21.25.99.000 | Услуги по производству прочих изделий из бумаги и картона, не включенных в другие группировки |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 22 | Продукция печатная и носители информации записанные |
| 22.1 | Книги, газеты и прочие материалы печатные и носители информации записанные |
| 22.11 | Книги |
| 22.11.1 | Книги, брошюры, листовки печатные и аналогичные материалы печатные в виде отдельных листов |
| 22.11.10 | Книги, брошюры, листовки печатные и аналогичные материалы печатные в виде отдельных листов |
| 22.11.10.110 | Плакаты печатные |
| 22.11.10.111 | Плакаты инструктивные и пособия учебные наглядные, печатные |
| 22.11.10.112 | Плакаты информационные и рекламные |
| 22.11.10.113 | Плакаты печатные по технике безопасности |
| 22.11.10.119 | Плакаты печатные прочие |
| 22.11.10.120 | Изоиздания листовые |
| 22.11.10.130 | Книги и брошюры печатные в виде отдельных листов |
| 22.11.10.140 | Листовки печатные |
| 22.11.10.190 | Материалы печатные в виде отдельных листов прочие |
| 22.11.10.210 | Книги, брошюры, листовки печатные и аналогичные материалы печатные в виде отдельных листов для слепых |
| 22.11.2 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные и в электронной форме |
| 22.11.21 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные |
| 22.11.21.110 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные по политическим, социально-экономическим, государственно-правовым и юридическим вопросам |
| 22.11.21.120 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания переплетенные печатные по естественным наукам |
| 22.11.21.130 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные по различным областям техники |
| 22.11.21.140 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания переплетенные печатные по различным областям и промышленности, транспорта и строительства |
| 22.11.21.150 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные по сельскому и лесному хозяйству, охоте и рыболовству |
| 22.11.21.160 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные по медицине, здравоохранению, физической культуре и спорту |
| 22.11.21.170 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные по образованию, культуре, филологическим наукам и искусству |
| 22.11.21.180 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные, содержащие произведения художественной литературы, включая детскую художественную литературу |
| 22.11.21.181 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные, содержащие произведения художественной литературы (кроме детской литературы) |
| 22.11.21.182 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, переплетенные печатные, содержащие произведения художественной литературы для детей |
| 22.11.21.190 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные печатные материалы переплетенные прочие |
| 22.11.21.191 | Учебники и учебные пособия, переплетенные печатные |
| 22.11.21.192 | Книги-игрушки детские переплетенные печатные |
| 22.11.21.193 | Справочники, справочники телексов и телефаксов переплетенные печатные национальные, региональные, местные телефонные |
| 22.11.21.194 | Литература справочная по различной тематике переплетенная печатная |
| 22.11.21.195 | Издания комбинированные |
| 22.11.21.196 | Издания комплектные |
| 22.11.21.199 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные печатные материалы, переплетенные, не включенные в другие группировки, прочие |
| 22.11.21.210 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания для слепых переплетенные печатные |
| 22.11.22 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания в электронной форме |
| 22.11.22.110 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по политическим, социально-экономическим, государственно-правовым и юридическим вопросам, в электронной форме |
| 22.11.22.120 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по естественным наукам, в электронной форме |
| 22.11.22.130 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по различным областям техники, в электронной форме |
| 22.11.22.140 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по различным областям промышленности, транспорта и строительства, в электронной форме |
| 22.11.22.150 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по сельскому и лесному хозяйству, охоте и рыболовству, в электронной форме |
| 22.11.22.160 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по медицине, здравоохранению, физической культуре и спорту, в электронной форме |
| 22.11.22.170 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания по образованию, культуре, филологическим наукам и искусству, в электронной форме |
| 22.11.22.180 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, содержащие произведения художественной литературы, включая детскую художественную литературу, в электронной форме |
| 22.11.22.181 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, содержащие произведения художественной литературы (кроме детской литературы), в электронной форме |
| 22.11.22.182 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные издания, содержащие произведения художественной литературы для детей, в электронной форме |
| 22.11.22.190 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные материалы печатные в электронной форме прочие |
| 22.11.22.191 | Учебники и учебные пособия, в электронной форме |
| 22.11.22.192 | Книги-картинки детские, книги для рисования или раскрашивания, в электронной форме |
| 22.11.22.193 | Справочники, справочники телексов и телефаксов национальные, региональные, местные телефонные, в электронной форме |
| 22.11.22.194 | Литература справочная по различной тематике в электронной форме |
| 22.11.22.195 | Издания комбинированные |
| 22.11.22.196 | Издания комплектные |
| 22.11.22.199 | Книги, брошюры, листовки и аналогичные материалы, не включенные в другие группировки, в электронной форме прочие |
| 22.11.3 | Словари и энциклопедии и их серийные выпуски печатные и в электронной форме |
| 22.11.31 | Словари и энциклопедии и их серийные выпуски печатные |
| 22.11.31.110 | Словари и их серийные выпуски печатные |
| 22.11.31.111 | Словари нормативные печатные |
| 22.11.31.112 | Словари терминологические печатные |
| 22.11.31.113 | Словари толковые печатные |
| 22.11.31.114 | Словари дву- и многоязычные печатные |
| 22.11.31.119 | Словари печатные прочие |
| 22.11.31.120 | Энциклопедии и их серийные выпуски печатные |
| 22.11.31.121 | Энциклопедии универсальные печатные |
| 22.11.31.122 | Энциклопедии специализированные (отраслевые) печатные |
| 22.11.31.123 | Словари энциклопедические печатные |
| 22.11.31.124 | Энциклопедии и их серийные выпуски для детей, печатные |
| 22.11.31.129 | Энциклопедии печатные прочие |
| 22.11.31.210 | Словари и энциклопедии и их серийные выпуски для слепых печатные |
| 22.11.32 | Словари и энциклопедии и их серийные выпуски, в электронной форме |
| 22.11.32.110 | Словари и их серийные выпуски, в электронной форме |
| 22.11.32.111 | Словари нормативные в электронной форме |
| 22.11.32.112 | Словари терминологические в электронной форме |
| 22.11.32.113 | Словари толковые в электронной форме |
| 22.11.32.114 | Словари дву- и многоязычные в электронной форме |
| 22.11.32.119 | Словари в электронной форме прочие |
| 22.11.32.120 | Энциклопедии и их серийные выпуски в электронной форме |
| 22.11.32.121 | Энциклопедии универсальные в электронной форме |
| 22.11.32.122 | Энциклопедии специализированные (отраслевые) в электронной форме |
| 22.11.32.123 | Словари энциклопедические в электронной форме |
| 22.11.32.124 | Энциклопедии и их серийные выпуски для детей, в электронной форме |
| 22.11.32.129 | Энциклопедии в электронной форме прочие |
| 22.11.4 | Атласы и иные сборники карт, карт-схем, схем и планов, печатные и в электронной форме |
| 22.11.41 | Атласы и иные сборники карт, карт-схем, схем и планов, печатные |
| 22.11.41.110 | Атласы учебные печатные |
| 22.11.41.111 | Атласы общегеографические учебные печатные |
| 22.11.41.112 | Атласы политико-административные учебные печатные |
| 22.11.41.113 | Атласы тематические и комплексные учебные печатные |
| 22.11.41.114 | Атласы исторические учебные печатные |
| 22.11.41.115 | Атласы астрономические учебные печатные |
| 22.11.41.116 | Атласы школьно-краеведческие учебные печатные |
| 22.11.41.117 | Атласы по природоведению учебные печатные |
| 22.11.41.119 | Атласы учебные печатные прочие |
| 22.11.41.120 | Атласы справочные общегеографические печатные |
| 22.11.41.121 | Атласы справочные общегеографические Российской Федерации, ее субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.122 | Атласы справочные общегеографические государств и групп государств, их субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.123 | Атласы справочные общегеографические мира, материков и океанов, регионов мира печатные |
| 22.11.41.130 | Атласы справочные политико-административные печатные |
| 22.11.41.131 | Атласы справочные политико-административные Российской Федерации, ее субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.132 | Атласы справочные политические, политико-административные государств и групп государств, их субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.133 | Атласы справочные политические, политико-административные мира, материков, регионов мира печатные |
| 22.11.41.140 | Атласы справочные тематические и комплексные печатные |
| 22.11.41.141 | Атласы справочные тематические и комплексные Российской Федерации, ее субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.142 | Атласы справочные тематические и комплексные государств и групп государств, их субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.143 | Атласы справочные тематические и комплексные мира, материков и океанов, регионов мира печатные |
| 22.11.41.210 | Атласы научно-справочные печатные |
| 22.11.41.211 | Атласы геологические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.212 | Атласы гидрологические и океанологические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.213 | Атласы метеорологические и климатические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.214 | Атласы эколого-географические и природно-технические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.215 | Атласы астрономические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.221 | Атласы исторические, науки и культуры научно-справочные печатные |
| 22.11.41.222 | Атласы политические, политико-административные научно-справочные печатные |
| 22.11.41.223 | Атласы социально-экономические, научно-справочные печатные |
| 22.11.41.231 | Атласы ботанические и зоогеографические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.232 | Атласы медико-географические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.241 | Атласы лингвистические научно-справочные печатные |
| 22.11.41.281 | Атласы научно-справочные печатные прочие |
| 22.11.41.310 | Атласы специального назначения печатные |
| 22.11.41.311 | Атласы геологические специального назначения печатные |
| 22.11.41.312 | Атласы гидрологические и океанологические специального назначения печатные |
| 22.11.41.313 | Атласы метеорологические и климатические специального назначения печатные |
| 22.11.41.314 | Атласы эколого-географические специального назначения печатные |
| 22.11.41.315 | Атласы астрономические специального назначения печатные |
| 22.11.41.316 | Атласы транспортные и навигационные специального назначения печатные |
| 22.11.41.321 | Атласы технические печатные |
| 22.11.41.322 | Атласы природно-технические печатные |
| 22.11.41.323 | Атласы кадастровые печатные |
| 22.11.41.324 | Атласы проектные печатные |
| 22.11.41.391 | Атласы специального назначения печатные прочие |
| 22.11.41.410 | Атласы для детей печатные |
| 22.11.41.411 | Атласы Российской Федерации, ее субъектов и регионов для детей печатные |
| 22.11.41.412 | Атласы государств и групп государств, их субъектов и регионов для детей печатные |
| 22.11.41.413 | Атласы мира, материков и океанов, регионов мира для детей печатные |
| 22.11.41.414 | Атласы звездного неба и планет для детей печатные |
| 22.11.41.419 | Атласы для детей печатные прочие |
| 22.11.41.510 | Атласы туристские печатные |
| 22.11.41.511 | Атласы туристские Российской Федерации, ее субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.512 | Атласы туристские государств и групп государств, их субъектов и регионов печатные |
| 22.11.41.513 | Атласы туристские мира, материков и океанов, регионов мира печатные |
| 22.11.41.810 | Атласы и прочие сборники карт, схем и планов для слепых печатные |
| 22.11.41.910 | Сборники карт, карт-схем, схем и планов прочие печатные |
| 22.11.42 | Атласы и прочие сборники географических карт, карт-схем, схем и планов в электронной форме |
| 22.11.42.110 | Атласы учебные в электронной форме |
| 22.11.42.111 | Атласы общегеографические учебные в электронной форме |
| 22.11.42.112 | Атласы политико-административные учебные в электронной форме |
| 22.11.42.113 | Атласы тематические и комплексные учебные в электронной форме |
| 22.11.42.114 | Атласы исторические учебные в электронной форме |
| 22.11.42.115 | Атласы астрономические учебные в электронной форме |
| 22.11.42.116 | Атласы школьно-краеведческие учебные в электронной форме |
| 22.11.42.117 | Атласы по природоведению учебные в электронной форме |
| 22.11.42.119 | Атласы учебные в электронной форме прочие |
| 22.11.42.120 | Атласы справочные общегеографические в электронной форме |
| 22.11.42.121 | Атласы справочные общегеографические Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.122 | Атласы справочные общегеографические государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.123 | Атласы справочные общегеографические мира, материков и океанов, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.42.130 | Атласы справочные политико-административные в электронной форме |
| 22.11.42.131 | Атласы справочные политико-административные Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.132 | Атласы справочные политические, политико-административные государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.133 | Атласы справочные политические, политико-административные мира, материков, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.42.140 | Атласы справочные тематические и комплексные в электронной форме |
| 22.11.42.141 | Атласы справочные тематические и комплексные Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.142 | Атласы справочные тематические и комплексные государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.143 | Атласы справочные тематические и комплексные мира, материков и океанов, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.42.210 | Атласы научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.211 | Атласы геологические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.212 | Атласы гидрологические и океанологические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.213 | Атласы метеорологические и климатические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.214 | Атласы эколого-географические и природно-технические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.215 | Атласы астрономические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.221 | Атласы исторические, науки и культуры научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.222 | Атласы политические, политико-административные научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.223 | Атласы социально-экономические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.231 | Атласы ботанические и зоогеографические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.232 | Атласы медико-географические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.241 | Атласы лингвистические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.42.281 | Атласы научно-справочные в электронной форме прочие |
| 22.11.42.310 | Атласы специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.311 | Атласы геологические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.312 | Атласы гидрологические и океанологические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.313 | Атласы метеорологические и климатические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.314 | Атласы эколого-географические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.315 | Атласы астрономические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.316 | Атласы транспортные и навигационные специального назначения в электронной форме |
| 22.11.42.321 | Атласы технические в электронной форме |
| 22.11.42.322 | Атласы природно-технические в электронной форме |
| 22.11.42.323 | Атласы кадастровые в электронной форме |
| 22.11.42.324 | Атласы проектные в электронной форме |
| 22.11.42.391 | Атласы специального назначения в электронной форме прочие |
| 22.11.42.410 | Атласы для детей в электронной форме |
| 22.11.42.411 | Атласы Российской Федерации, ее субъектов и регионов для детей в электронной форме |
| 22.11.42.412 | Атласы государств и групп государств, их субъектов и регионов для детей в электронной форме |
| 22.11.42.413 | Атласы мира, материков и океанов, регионов мира для детей в электронной форме |
| 22.11.42.414 | Атласы звездного неба и планет для детей в электронной форме |
| 22.11.42.419 | Атласы для детей в электронной форме прочие |
| 22.11.42.510 | Атласы туристские в электронной форме |
| 22.11.42.511 | Атласы туристские Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.512 | Атласы туристские государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.42.513 | Атласы туристские мира, материков и океанов, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.42.910 | Сборники карт, карт-схем, схем и планов, в электронной форме прочие |
| 22.11.5 | Карты, карты-схемы, схемы и планы, глобусы, кроме изданий в виде книг, печатные и в электронной форме |
| 22.11.51 | Карты, карты-схемы, схемы и планы, глобусы, кроме изданий в виде книг, печатные |
| 22.11.51.110 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые, складные и рельефные учебные печатные |
| 22.11.51.111 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные, общегеографические, учебные печатные |
| 22.11.51.112 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные политико-административные, учебные печатные |
| 22.11.51.113 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные тематические и комплексные, учебные печатные |
| 22.11.51.114 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные исторические, учебные печатные |
| 22.11.51.115 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные астрономические, учебные печатные |
| 22.11.51.116 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные школьно-краеведческие, учебные печатные |
| 22.11.51.117 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные по природоведению, учебные печатные |
| 22.11.51.118 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные контурные, печатные |
| 22.11.51.119 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные, учебные печатные прочие |
| 22.11.51.120 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные общегеографические, печатные |
| 22.11.51.121 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные общегеографические Российской Федерации, ее субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.122 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные общегеографические государств и групп государств, их субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.123 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные общегеографические мира, материков и океанов, регионов мира, печатные |
| 22.11.51.124 | Карты и планы государственные топографические, печатные |
| 22.11.51.130 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные политико-административные, печатные |
| 22.11.51.131 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные политико-административные Российской Федерации, ее субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.132 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные политические, политико-административные государств и групп государств, их субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.133 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные политические, политико-административные мира, материков, регионов мира, печатные |
| 22.11.51.140 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные тематические и комплексные, печатные |
| 22.11.51.141 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные тематические и комплексные Российской Федерации, ее субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.142 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные тематические и комплексные государств и групп государств, их субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.143 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные справочные тематические и комплексные мира, материков и океанов, регионов мира, печатные |
| 22.11.51.210 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.211 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные геологические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.212 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные гидрологические и океанологические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.213 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные метеорологические и климатические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.214 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные эколого-географические и природно-технические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.215 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные астрономические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.221 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные исторические, науки и культуры научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.222 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные политические, политико-административные научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.223 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные социально-экономические, научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.231 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные ботанические и зоогеографические, научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.232 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные медико-географические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.241 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные лингвистические научно-справочные, печатные |
| 22.11.51.251 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные бланковые, печатные |
| 22.11.51.281 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные научно-справочные, печатные прочие |
| 22.11.51.310 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные специального назначения, печатные |
| 22.11.51.311 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные геологические специального назначения, печатные |
| 22.11.51.312 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные гидрологические и океанологические специального назначения, печатные |
| 22.11.51.313 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные метеорологические и климатические специального назначения, печатные |
| 22.11.51.314 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные эколого-географические специального назначения, печатные |
| 22.11.51.315 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные астрономические специального назначения, печатные |
| 22.11.51.316 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные транспортные и навигационные специального назначения, печатные |
| 22.11.51.321 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные технические, печатные |
| 22.11.51.322 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные природно-технические, печатные |
| 22.11.51.323 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные кадастровые, печатные |
| 22.11.51.324 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные проектные, печатные |
| 22.11.51.391 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные специального назначения, печатные прочие |
| 22.11.51.410 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные для детей, печатные |
| 22.11.51.411 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные Российской Федерации, ее субъектов и регионов для детей, печатные |
| 22.11.51.412 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные государств и групп государств, их субъектов и регионов для детей, печатные |
| 22.11.51.413 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные мира, материков и океанов, регионов мира для детей, печатные |
| 22.11.51.414 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные звездного неба и планет для детей,печатные |
| 22.11.51.419 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные для детей, печатные прочие |
| 22.11.51.510 | Карты, карты-схемы, схемы, планы туристские листовые складные и рельефные, печатные |
| 22.11.51.511 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные туристские Российской Федерации, ее субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.512 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные туристские государств и групп государств, их субъектов и регионов, печатные |
| 22.11.51.513 | Карты, карты-схемы, схемы, планы листовые складные и рельефные туристские мира, материков и океанов, регионов мира, печатные |
| 22.11.51.810 | Карты, карты-схемы, схемы и планы, глобусы, кроме изданий в виде книг для слепых, печатные |
| 22.11.51.910 | Карты, карты-схемы, схемы и планы, глобусы, кроме изданий в виде книг, печатные прочие |
| 22.11.52 | Карты, карты-схемы, схемы и планы, глобусы, кроме изданий в виде книг, в электронной форме |
| 22.11.52.110 | Карты, карты-схемы, схемы, планы учебные в электронной форме |
| 22.11.52.111 | Карты, карты-схемы, схемы, планы общегеографические учебные в электронной форме |
| 22.11.52.112 | Карты, карты-схемы, схемы, планы политико-административные учебные в электронной форме |
| 22.11.52.113 | Карты, карты-схемы, схемы, планы тематические и комплексные учебные в электронной форме |
| 22.11.52.114 | Карты, карты-схемы, схемы, планы исторические учебные в электронной форме |
| 22.11.52.115 | Карты, карты-схемы, схемы, планы астрономические учебные в электронной форме |
| 22.11.52.116 | Карты, карты-схемы, схемы, планы школьно-краеведческие учебные в электронной форме |
| 22.11.52.117 | Карты, карты-схемы, схемы, планы по природоведению учебные в электронной форме |
| 22.11.52.118 | Карты, карты-схемы, схемы, планы контурные в электронной форме |
| 22.11.52.119 | Карты, карты-схемы, схемы, планы учебные прочие в электронной форме |
| 22.11.52.120 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные общегеографические в электронной форме |
| 22.11.52.121 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные общегеографические Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.122 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные общегеографические государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.123 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные общегеографические мира, материков и океанов, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.52.124 | Карты и планы государственные топографические в электронной форме |
| 22.11.52.130 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные политико-административные в электронной форме |
| 22.11.52.131 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные политико-административные Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.132 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные политические, политико-административные государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.133 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные политические, политико-административные мира, материков, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.52.140 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные тематические и комплексные в электронной форме |
| 22.11.52.141 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные тематические и комплексные Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.142 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные тематические и комплексные государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.143 | Карты, карты-схемы, схемы, планы справочные тематические и комплексные мира, материков и океанов, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.52.210 | Карты, карты-схемы, схемы, планы научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.211 | Карты, карты-схемы, схемы, планы геологические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.212 | Карты, карты-схемы, схемы, планы гидрологические и океанологические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.213 | Карты, карты-схемы, схемы, планы метеорологические и климатические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.214 | Карты, карты-схемы, схемы, планы эколого-географические и природно-технические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.215 | Карты, карты-схемы, схемы, планы астрономические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.221 | Карты, карты-схемы, схемы, планы исторические, науки и культуры научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.222 | Карты, карты-схемы, схемы, планы политические, политико-административные научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.223 | Карты, карты-схемы, схемы, планы социально-экономические, научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.231 | Карты, карты-схемы, схемы, планы ботанические и зоогеографические, научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.232 | Карты, карты-схемы, схемы, планы медико-географические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.241 | Карты, карты-схемы, схемы, планы лингвистические научно-справочные в электронной форме |
| 22.11.52.251 | Карты, карты-схемы, схемы, планы бланковые в электронной форме |
| 22.11.52.281 | Карты, карты-схемы, схемы, планы научно-справочные прочие в электронной форме |
| 22.11.52.310 | Карты, карты-схемы, схемы, планы специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.311 | Карты, карты-схемы, схемы, планы геологические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.312 | Карты, карты-схемы, схемы, планы гидрологические и океанологические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.313 | Карты, карты-схемы, схемы, планы метеорологические и климатические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.314 | Карты, карты-схемы, схемы, планы эколого-географические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.315 | Карты, карты-схемы, схемы, планы астрономические специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.316 | Карты, карты-схемы, схемы, планы транспортные и навигационные специального назначения в электронной форме |
| 22.11.52.321 | Карты, карты-схемы, схемы, планы технические в электронной форме |
| 22.11.52.322 | Карты, карты-схемы, схемы, планы природно-технические в электронной форме |
| 22.11.52.323 | Карты, карты-схемы, схемы, планы кадастровые в электронной форме |
| 22.11.52.324 | Карты, карты-схемы, схемы, планы проектные в электронной форме |
| 22.11.52.391 | Карты, карты-схемы, схемы, планы специального назначения прочие в электронной форме |
| 22.11.52.410 | Карты, карты-схемы, схемы, планы для детей в электронной форме |
| 22.11.52.411 | Карты, карты-схемы, схемы, планы Российской Федерации, ее субъектов и регионов для детей в электронной форме |
| 22.11.52.412 | Карты, карты-схемы, схемы, планы государств и групп государств, их субъектов и регионов для детей в электронной форме |
| 22.11.52.413 | Карты, карты-схемы, схемы, планы мира, материков и океанов, регионов мира для детей в электронной форме |
| 22.11.52.414 | Карты, карты-схемы, схемы, планы звездного неба и планет для детей в электронной форме |
| 22.11.52.419 | Карты, карты-схемы, схемы, планы для детей прочие в электронной форме |
| 22.11.52.510 | Карты, карты-схемы, схемы, планы туристские в электронной форме |
| 22.11.52.511 | Карты, карты-схемы, схемы, планы туристские Российской Федерации, ее субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.512 | Карты, карты-схемы, схемы, планы туристские государств и групп государств, их субъектов и регионов в электронной форме |
| 22.11.52.513 | Карты, карты-схемы, схемы, планы туристские мира, материков и океанов, регионов мира в электронной форме |
| 22.11.52.910 | Карты, карты-схемы, схемы и планы, глобусы, кроме изданий в виде книг, прочие в электронной форме |
| 22.11.6 | Услуги по продаже рекламного места в книгах печатных и в электронной форме |
| 22.11.61 | Услуги по продаже рекламного места в книгах печатных |
| 22.11.61.000 | Услуги по продаже рекламного места в книгах печатных |
| 22.11.62 | Услуги по продаже рекламного места в книгах в электронной форме |
| 22.11.62.000 | Услуги по продаже рекламного места в книгах в электронной форме |
| 22.11.9 | Услуги по изданию книг |
| 22.11.99 | Услуги по изданию книг |
| 22.11.99.000 | Услуги по изданию книг |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 22.12 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.1 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные и в электронной форме |
| 22.12.11 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.110 | Газеты печатные, выходящие не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.11.111 | Газеты всероссийские, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.112 | Газеты республиканские, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.113 | Газеты краевые и областные, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.114 | Газеты городские, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.115 | Газеты районные, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.116 | Газеты многотиражные, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.117 | Газеты автономных областей, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.11.119 | Газеты печатные, выходящие не реже четырех раз в неделю, прочие |
| 22.12.11.120 | Журналы печатные, выходящие не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.11.190 | Издания периодические, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные прочие |
| 22.12.11.210 | Газеты, журналы и прочие периодические издания для слепых, выходящие не реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.12.12 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.110 | Газеты, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.111 | Газеты всероссийские, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.112 | Газеты республиканские, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.113 | Газеты краевые и областные, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.114 | Газеты городские, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.115 | Газеты районные, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.116 | Газеты многотиражные, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.117 | Газеты автономных областей, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.119 | Газеты, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме прочие |
| 22.12.12.120 | Журналы, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.12.190 | Издания периодические, выходящие не реже четырех раз в неделю, в электронной форме прочие |
| 22.12.2 | Услуги по продаже рекламного места в газетах, журналах и прочих периодических изданиях, выходящих не реже четырех раз в неделю, печатных и в электронной форме |
| 22.12.21 | Услуги по продаже рекламного места в печатных газетах, журналах и прочих периодических изданиях, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.21.110 | Услуги по продаже рекламного места в печатных газетах, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.21.120 | Услуги по продаже рекламного места в печатных журналах, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.21.190 | Услуги по продаже рекламного места в прочих печатных периодических изданиях, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.22 | Услуги по продаже рекламного места в газетах, журналах и прочих периодических изданиях, выходящих не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.22.110 | Услуги по продаже рекламного места в газетах, выходящих не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.22.120 | Услуги по продаже рекламного места в журналах, выходящих не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.22.190 | Услуги по продаже рекламного места в прочих периодических изданиях, выходящих не реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.12.9 | Услуги по изданию газет, журналов и прочих периодических изданий, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.99 | Услуги по изданию газет, журналов и прочих периодических изданий, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.12.99.000 | Услуги по изданию газет, журналов и прочих периодических изданий, выходящих не реже четырех раз в неделю |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком, или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 22.13 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие реже четырех раз в неделю |
| 22.13.1 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные и в электронной форме |
| 22.13.11 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.110 | Газеты, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.111 | Газеты всероссийские, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.112 | Газеты республиканские, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.113 | Газеты краевые и областные, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.114 | Газеты городские, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.115 | Газеты районные, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.116 | Газеты многотиражные, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.117 | Газеты автономных областей, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.118 | Газеты для детей, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.119 | Газеты, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные прочие |
| 22.13.11.120 | Журналы, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.121 | Журналы политические, молодежные и профсоюзные, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.122 | Журналы научные, научно-популярные и информационные, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.123 | Журналы методические, научно-практические и производственные, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.124 | Журналы по вопросам религии, культуры, искусства, спорта и моды, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.125 | Журналы и альманахи литературно-художественные, литературно-критические, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.126 | Журналы детские, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.11.129 | Журналы, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные прочие |
| 22.13.11.190 | Издания периодические и продолжающиеся, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные прочие |
| 22.13.11.210 | Газеты, журналы и прочие периодические издания для слепых, выходящие реже четырех раз в неделю, печатные |
| 22.13.12 | Газеты, журналы и прочие периодические издания, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.110 | Газеты, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.111 | Газеты всероссийские, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.112 | Газеты республиканские, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.113 | Газеты краевые и областные, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.114 | Газеты городские, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.115 | Газеты районные, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.116 | Газеты многотиражные, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.117 | Газеты автономных областей, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.118 | Газеты для детей, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.119 | Газеты, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме прочие |
| 22.13.12.120 | Журналы, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.121 | Журналы политические, молодежные и профсоюзные, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.122 | Журналы научные, научно-популярные и информационные, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.123 | Журналы методические, научно-практические и производственные, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.124 | Журналы по вопросам религии, культуры, искусства, спорта и моды, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.125 | Журналы и альманахи литературно-художественные, литературно-критические, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.126 | Журналы детские, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.12.129 | Журналы, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме прочие |
| 22.13.12.190 | Издания периодические и продолжающиеся, выходящие реже четырех раз в неделю, в электронной форме прочие |
| 22.13.2 | Услуги по продаже рекламного места в газетах, журналах и прочих периодических изданиях, выходящих реже четырех раз в неделю, печатных и в электронной форме |
| 22.13.21 | Услуги по продаже рекламного места в печатных газетах, журналах и прочих периодических изданиях, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.13.21.110 | Услуги по продаже рекламного места в печатных газетах, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.13.21.120 | Услуги по продаже рекламного места в печатных журналах, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.13.21.190 | Услуги по продаже рекламного места в прочих печатных периодических изданиях, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.13.22 | Услуги по продаже рекламного места в газетах, журналах и прочих периодических изданиях, выходящих реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.22.110 | Услуги по продаже рекламного места в газетах, выходящих реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.22.120 | Услуги по продаже рекламного места в журналах, выходящих реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.22.190 | Услуги по продаже рекламного места в прочих периодических изданиях, выходящих реже четырех раз в неделю, в электронной форме |
| 22.13.9 | Услуги по изданию газет, журналов и прочих периодических изданий, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.13.99 | Услуги по изданию газет, журналов и прочих периодических изданий, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.13.99.000 | Услуги по изданию газет, журналов и прочих периодических изданий, выходящих реже четырех раз в неделю |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 22.14 | Звукозаписи |
| 22.14.1 | Грампластинки, ленты, компакт-диски (CD), видео-диски цифровые (DVD) и прочие носители для записи звука |
| 22.14.11 | Грампластинки, компакт-диски (CD) и видео-диски цифровые (DVD) |
| 22.14.11.110 | Грампластинки монофонические записанные |
| 22.14.11.111 | Грампластинки монофонические записанные формата Ф 300 |
| 22.14.11.112 | Грампластинки монофонические записанные формата Ф 250 |
| 22.14.11.113 | Грампластинки монофонические записанные формата Ф 175 |
| 22.14.11.119 | Грампластинки монофонические записанные прочие |
| 22.14.11.120 | Грампластинки стереофонические записанные |
| 22.14.11.121 | Грампластинки стереофонические записанные формата Ф 300 |
| 22.14.11.122 | Грампластинки стереофонические записанные формата Ф 250 |
| 22.14.11.123 | Грампластинки стереофонические записанные формата Ф 175 |
| 22.14.11.129 | Грампластинки стереофонические записанные прочие |
| 22.14.11.130 | Компакт-диски (CD) записанные |
| 22.14.11.131 | Компакт-диски (CD) записанные: 12 см |
| 22.14.11.132 | Компакт-диски (CD) записанные: 7 см |
| 22.14.11.139 | Компакт-диски (CD) записанные прочие |
| 22.14.11.140 | Видео-диски (DVD) цифровые записанные |
| 22.14.12 | Ленты магнитные только со звукозаписью |
| 22.14.12.110 | Ленты магнитные записанные шириной не более 4 мм |
| 22.14.12.111 | Ленты магнитные записанные шириной не более 4 мм в кассетах |
| 22.14.12.112 | Ленты магнитные записанные шириной не более 4 мм в рулонах |
| 22.14.12.119 | Ленты магнитные записанные шириной не более 4 мм прочие |
| 22.14.12.120 | Ленты магнитные записанные шириной более 4 мм, но не более 6,5 мм |
| 22.14.12.121 | Ленты магнитные записанные шириной более 4 мм, но не более 6,5 мм, в кассетах |
| 22.14.12.122 | Ленты магнитные записанные шириной более 4 мм, но не более 6,5 мм, в рулонах |
| 22.14.12.129 | Ленты магнитные записанные шириной более 4 мм, но не более 6,5 мм, прочие |
| 22.14.2 | Издания нотные печатные и в электронной форме |
| 22.14.21 | Издания нотные печатные |
| 22.14.21.110 | Издания нотные с записью вокальной музыки печатные |
| 22.14.21.111 | Издания нотные с записью хоров и ансамблей печатные |
| 22.14.21.112 | Издания нотные с записью школьных и детских песен и хоров печатные |
| 22.14.21.113 | Издания нотные с записью сольного пения с инструментальным сопровождением печатные |
| 22.14.21.114 | Издания нотные с записью вокальных сборников печатные |
| 22.14.21.119 | Издания нотные с записью прочей вокальной музыки печатные |
| 22.14.21.120 | Издания нотные с записью инструментальной музыки печатные |
| 22.14.21.121 | Издания нотные с записью произведений для оркестра печатные |
| 22.14.21.122 | Издания нотные с записью камерной музыки печатные |
| 22.14.21.123 | Издания нотные с записью произведений для инструментов соло печатные |
| 22.14.21.129 | Издания нотные с записью прочей инструментальной музыки печатные |
| 22.14.21.130 | Издания нотные с записью сценической музыки печатные |
| 22.14.21.140 | Издания нотные учебные печатные |
| 22.14.21.190 | Издания нотные печатные прочие |
| 22.14.21.210 | Издания нотные для слепых печатные |
| 22.14.22 | Издания нотные в электронной форме |
| 22.14.22.110 | Издания нотные с записью вокальной музыки в электронной форме |
| 22.14.22.111 | Издания нотные с записью хоров и ансамблей в электронной форме |
| 22.14.22.112 | Издания нотные с записью школьных и детских песен и хоров в электронной форме |
| 22.14.22.113 | Издания нотные с записью сольного пения с инструментальным сопровождением в электронной форме |
| 22.14.22.114 | Издания нотные с записью вокальных сборников в электронной форме |
| 22.14.22.119 | Издания нотные с записью прочей вокальной музыки в электронной форме |
| 22.14.22.120 | Издания нотные с записью инструментальной музыки в электронной форме |
| 22.14.22.121 | Издания нотные с записью произведений для оркестра в электронной форме |
| 22.14.22.122 | Издания нотные с записью камерной музыки в электронной форме |
| 22.14.22.123 | Издания нотные с записью произведений для инструментов соло в электронной форме |
| 22.14.22.129 | Издания нотные с записью прочей инструментальной музыки в электронной форме |
| 22.14.22.130 | Издания нотные с записью сценической музыки в электронной форме |
| 22.14.22.140 | Издания нотные учебные в электронной форме |
| 22.14.22.190 | Издания нотные прочие в электронной форме |
| 22.14.9 | Услуги по производству звукозаписей |
| 22.14.99 | Услуги по производству звукозаписей |
| 22.14.99.000 | Услуги по производству звукозаписей |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 22.15 | Открытки почтовые, открытки поздравительные, репродукции и прочая издательская продукция |
| 22.15.1 | Открытки почтовые, открытки поздравительные, репродукции и прочая издательская продукция печатная и в электронной форме |
| 22.15.11 | Открытки почтовые, открытки иллюстрированные, открытки поздравительные и аналогичные карточки, печатные |
| 22.15.11.110 | Открытки иллюстрированные печатные |
| 22.15.11.120 | Открытки поздравительные печатные |
| 22.15.11.130 | Открытки почтовые печатные |
| 22.15.11.190 | Открытки и аналогичные карточки, печатные прочие |
| 22.15.12 | Открытки почтовые, открытки иллюстрированные, открытки поздравительные и аналогичные карточки, в электронной форме |
| 22.15.12.110 | Открытки иллюстрированные в электронной форме |
| 22.15.12.120 | Открытки поздравительные в электронной форме |
| 22.15.12.130 | Открытки почтовые в электронной форме |
| 22.15.12.190 | Открытки и аналогичные карточки, в электронной форме прочие |
| 22.15.13 | Репродукции, чертежи и фотографии, печатные |
| 22.15.13.110 | Репродукции печатные |
| 22.15.13.120 | Чертежи и фотографии, печатные |
| 22.15.14 | Репродукции, чертежи и фотографии в электронной форме |
| 22.15.14.110 | Репродукции в электронной форме |
| 22.15.14.120 | Чертежи и фотографии, в электронной форме |
| 22.15.15 | Картинки переводные (декалькомания) и календари, печатные |
| 22.15.15.110 | Картинки переводные (декалькомания) печатные |
| 22.15.15.120 | Календари всех видов, включая отрывные, печатные |
| 22.15.16 | Календари всех видов в электронной форме |
| 22.15.16.120 | Календари всех видов в электронной форме |
| 22.15.2 | Услуги по продаже рекламного места на почтовых открытках, поздравительных открытках, репродукциях и прочей издательской продукции |
| 22.15.21 | Услуги по продаже рекламного места на печатных почтовых открытках, поздравительных открытках, репродукциях и прочей издательской продукции |
| 22.15.21.000 | Услуги по продаже рекламного места на печатных почтовых открытках, поздравительных открытках, репродукциях и прочей издательской продукции |
| 22.15.22 | Услуги по продаже рекламного места на почтовых открытках, поздравительных открытках, репродукциях и прочей издательской продукции в электронной форме |
| 22.15.22.000 | Услуги по продаже рекламного места на почтовых открытках, поздравительных открытках, репродукциях и прочей издательской продукции в электронной форме |
| 22.15.9 | Услуги по изданию почтовых открыток, поздравительных открыток, репродукций и прочей издательской продукции |
| 22.15.99 | Услуги по изданию почтовых открыток, поздравительных открыток, репродукций и прочей издательской продукции |
| 22.15.99.000 | Услуги по изданию почтовых открыток, поздравительных открыток, репродукций и прочей издательской продукции |
|  | Эта группировка включает:  - отдельные операции процесса производства данной продукции, выполняемые субподрядчиком из материалов, предоставляемых заказчиком или приобретаемых за счет заказчика. Эти операции оплачиваются в составе выполненной работы и могут включать обеспечение сырьевыми материалами, необходимыми для этой работы  Эта группировка не включает:  - ту же продукцию, полностью произведенную субподрядчиком за счет третьей стороны |
| 22.2 | Услуги печатаные и продукция печатная, не включенная в другие группировки |
| 22.21 | Услуги по печатанию газет |
| 22.21.1 | Услуги по печатанию газет |
| 22.21.10 | Услуги по печатанию газет |
| 22.21.10.110 | Услуги по печатанию газет, выходящих не реже четырех раз в неделю |
| 22.21.10.120 | Услуги по печатанию газет, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.22 | Продукция печатная, не включенная в другие группировки |
| 22.22.1 | Марки гербовые, книжки чековые, банкноты, акции, материалы торгово-рекламные, каталоги торговые и аналогичная продукция, прочие материалы печатные, не включенные в другие группировки |
| 22.22.11 | Марки почтовые негашеные, бумага гербовая, печати и бланки документов с воспроизведением Государственного герба Российской Федерации; книжки чековые, банкноты, акции и аналогичные виды ценных бумаг |
| 22.22.11.110 | Марки почтовые негашеные |
| 22.22.11.120 | Бумага гербовая |
| 22.22.11.130 | Печати с воспроизведением Государственного герба Российской Федерации |
| 22.22.11.140 | Бланки документов с воспроизведением Государственного герба Российской Федерации |
| 22.22.11.150 | Книжки чековые, банкноты, акции и аналогичные виды ценных бумаг |
| 22.22.12 | Материалы торгово-рекламные, каталоги торговые и аналогичная продукция |
| 22.22.12.110 | Каталоги торговые |
| 22.22.12.190 | Материалы торгово-рекламные прочие |
| 22.22.13 | Продукция печатная, не включенная в другие группировки, прочая |
| 22.22.13.110 | Альбомы по искусству |
| 22.22.13.120 | Фотоальбомы |
| 22.22.13.130 | Альбомы, каталоги иллюстрированные (научные, технические, производственные, учебные, научно-популярные) |
| 22.22.13.210 | Продукция печатная, не включенная в другие группировки, для слепых прочая |
| 22.22.2 | Журналы регистрационные, книги бухгалтерские, скоросшиватели (папки), бланки и прочие канцелярские принадлежности из бумаги или картона |
| 22.22.20 | Журналы регистрационные, книги бухгалтерские, скоросшиватели (папки), бланки и прочие канцелярские принадлежности из бумаги или картона |
| 22.22.20.110 | Журналы регистрационные, книги бухгалтерские, книги заказов и квитанционных книжек из бумаги или картона |
| 22.22.20.111 | Журналы регистрационные из бумаги или картона |
| 22.22.20.112 | Книги бухгалтерские из бумаги или картона |
| 22.22.20.113 | Книги заказов и квитанционных книжек из бумаги или картона |
| 22.22.20.120 | Книжки записные и блокноты из бумаги или картона |
| 22.22.20.130 | Дневники, ежедневники, книги для адресов и номеров телефонов из бумаги или картона |
| 22.22.20.131 | Дневники из бумаги или картона |
| 22.22.20.132 | Ежедневники из бумаги или картона |
| 22.22.20.133 | Книги для адресов и номеров телефонов из бумаги или картона |
| 22.22.20.140 | Тетради, переплеты съемные, папки и скоросшиватели из бумаги или картона (кроме обложек для книг) |
| 22.22.20.141 | Тетради из бумаги или картона |
| 22.22.20.142 | Переплеты съемные из бумаги или картона (кроме обложек для книг) |
| 22.22.20.143 | Папки и скоросшиватели из бумаги или картона |
| 22.22.20.150 | Бланки деловые самокопировальные (включая полистно проложенные копировальные наборы), бумага некопировальная |
| 22.22.20.151 | Бланки деловые самокопировальные неразрезанные, включая полистно проложенные копировальные наборы |
| 22.22.20.152 | Бумага некопировальная неразрезанная |
| 22.22.20.153 | Бланки деловые самокопировальные разрезанные, включая бланки на одном листе, полистно проложенные копировальные наборы |
| 22.22.20.154 | Бумага некопировальная разрезанная |
| 22.22.20.160 | Альбомы для коллекций марок, фотографий или образцов из бумаги или картона |
| 22.22.20.161 | Альбомы для коллекций марок из бумаги или картона |
| 22.22.20.162 | Альбомы для фотографий из бумаги или картона |
| 22.22.20.163 | Альбомы для образцов из бумаги или картона |
| 22.22.20.170 | Книжечки промокательной бумаги и обложки для книг из бумаги или картона |
| 22.22.20.171 | Книжечки промокательной бумаги из бумаги или картона |
| 22.22.20.172 | Обложки для книг из бумаги или картона |
| 22.22.3 | Услуги печатные (кроме услуг по печатанию газет) |
| 22.22.31 | Услуги по печатанию книг |
| 22.22.31.110 | Услуги по печатанию книг и брошюр |
| 22.22.31.120 | Услуги по печатанию детских книг-картинок или книг для раскрашивания |
| 22.22.31.130 | Услуги по печатанию нот |
| 22.22.32 | Услуги печатные, не включенные в другие группировки, прочие |
|  | Эта группировка не включает:  - услуги по печатанию (набивке) тканей (см. 17.30.30) |
| 22.22.32.110 | Услуги по печатанию журналов и прочих периодических изданий, выходящих реже четырех раз в неделю |
| 22.22.32.120 | Услуги по печатанию географических карт, гидрографических и аналогичных карт всех видов |
| 22.22.32.130 | Услуги по печатанию нештемпелеванных иллюстрированных почтовых открыток, открыток с персональными поздравлениями, сообщениями, приглашениями, включая открытки ко дню рождения, рождеству и т.д. |
| 22.22.32.140 | Услуги по печатанию переводных картинок (декалькомания) |
| 22.22.32.150 | Услуги по печатанию календарей всех видов, включая отрывные |
| 22.22.32.160 | Услуги по печатанию репродукций, чертежей и фотографий |
| 22.22.32.170 | Услуги по печатанию непосредственно на материалах, не являющихся бумагой: на продукции на бумажной основе и текстиле, пластмассе, стекле, металле, дереве и керамике |
| 22.22.32.171 | Услуги по печатанию на продукции на бумажной основе и текстиле |
| 22.22.32.172 | Услуги по печатанию на пластмассе |
| 22.22.32.173 | Услуги по печатанию на стекле и керамике |
| 22.22.32.174 | Услуги по печатанию на металле |
| 22.22.32.175 | Услуги по печатанию на дереве |
| 22.22.32.179 | Услуги по печатанию непосредственно на прочих материалах, не являющихся бумагой |
| 22.23 | Услуги переплетные |
| 22.23.1 | Услуги переплетные |
| 22.23.10 | Услуги переплетные |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по фальцовке, подборке (тетрадей, блоков)  - услуги по шитью и склеиванию (книжных тетрадей)  - услуги по комплектованию книжного блока и сшиванию и склеиванию его с переплетом  - услуги по проверке листов брошюруемой книги  - услуги по наметке, бесшвейному скреплению книжного блока клеем  - услуги по обрезке блока книги  - услуги по тиснению золотом  Эта группировка также включает:  - услуги по переплету книги заново |
| 22.23.10.110 | Услуги по переплету и отделке книг и аналогичных изделий |
| 22.23.10.120 | Услуги по переплету и отделке брошюр, журналов, каталогов и рекламной литературы |
| 22.23.10.130 | Услуги по переплету и отделке напечатанных изделий из бумаги и картона, кроме услуг по переплету и отделке книг, брошюр, журналов, каталогов, альбомов образцов, рекламной литературы |
| 22.24 | Услуги по подготовке к печати; пластины, цилиндры и прочие элементы типографские, используемые для печати |
| 22.24.1 | Услуги по подготовке к печати |
| 22.24.10 | Услуги по подготовке к печати |
| 22.24.10.000 | Услуги по подготовке к печати |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по набору, фотонабору  - услуги по автоматизированному вводу данных, включая сканирование и оптическое распознавание символов  - услуги по электронной верстке  - услуги по подготовке цифровых данных, например по их актуализации, отбору и т.д.  - услуги по компьютерному оформлению изданий  - услуги по изготовлению печатных форм, включая изготовление иллюстраций и клише (для высокой и офсетной печати)  - услуги по изготовлению и обтравливанию цилиндров для глубокой печати  - услуги по фоторепродуцированию прямо на печатную форму (в том числе на фотополимерные печатные формы)  - услуги по изготовлению печатных форм или штампов для тиснения или высокой печати  - услуги по художественным работам, в том числе на литографском камне, и изготовлению клише с гравюры на дереве |
| 22.24.2 | Пластины, цилиндры и прочие типографские элементы, используемые для печати |
| 22.24.20 | Пластины, цилиндры и прочие типографские элементы, используемые для печати |
| 22.24.20.110 | Формы печатные без нанесенного изображения |
| 22.24.20.120 | Формы и цилиндры печатные с нанесенным изображением |
| 22.24.20.121 | Формы для высокой печати с нанесенным изображением |
| 22.24.20.122 | Формы печатные офсетные с нанесенным изображением |
| 22.24.20.123 | Цилиндры для глубокой печати или пластины с нанесенным изображением |
| 22.24.20.130 | Шрифты типографские всех видов |
| 22.24.20.140 | Камни литографские |
| 22.24.20.190 | Элементы типографские, используемые для печати, прочие |
| 22.25 | Услуги дополнительные, связанные с печатанием |
| 22.25.1 | Услуги дополнительные, связанные с печатанием |
| 22.25.10 | Услуги дополнительные, связанные с печатанием |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по производству репрографической продукции  - услуги по производству средств оформления печатной продукции, например фольги для покрытия переплетов и прочих элементов оформления  - услуги по художественному оформлению печатной продукции: изготовлению эскизов, макетов издания и т.д.  - прочие оформительские услуги, такие как услуги по тампопечати, изготовлению гравюры штампов и тиснению, изготовлению форм для Брайлевской печати, перфорированию и сверлению, рельефному тиснению, лакированию и ламинированию, проверке листов брошюруемой книги, их вкладыванию и вклеиванию, фальцовке и т.д. |
| 22.25.10.110 | Услуги по производству репрографической продукции |
| 22.25.10.120 | Услуги по производству средств оформления печатной продукции |
| 22.25.10.130 | Услуги по художественному оформлению печатной продукции |
| 22.25.10.190 | Услуги оформительские прочие |
| 22.3 | Услуги по копированию звуко- и видеозаписей, а также программных средств |
| 22.31 | Услуги по копированию звукозаписей |
| 22.31.1 | Услуги по копированию звукозаписей |
| 22.31.10 | Услуги по копированию звукозаписей |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по копированию на грампластинки, компакт-диски (CD) и цифровые видео-диски (DVD) музыкальных и других звукозаписей с оригинальной матрицы (мастер-копии) |
| 22.31.10.110 | Услуги по копированию звукозаписей на грампластинки |
| 22.31.10.120 | Услуги по копированию звукозаписей или видеозаписей на магнитные ленты |
| 22.31.10.121 | Услуги по копированию звукозаписей или видеозаписей на магнитные ленты шириной не более 4 мм |
| 22.31.10.122 | Услуги по копированию звукозаписей или видеозаписей на магнитные ленты шириной более 4 мм, но не более 6,5 мм |
| 22.31.10.130 | Услуги по копированию звукозаписей на компакт-диски (CD) |
| 22.32 | Услуги по копированию видеозаписей |
| 22.32.1 | Услуги по копированию видеозаписей |
| 22.32.10 | Услуги по копированию видеозаписей |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по копированию на видеоленты и цифровые видео-диски (DVD) фильмов и прочих видеозаписей с оригинальной матрицы (мастер-копии) |
| 22.32.10.110 | Услуги по копированию видеозаписей на магнитные ленты шириной более 6,5 мм |
| 22.32.10.120 | Услуги по копированию видеозаписей на видеодиски и прочие носители (кроме магнитных лент) |
| 22.33 | Услуги по копированию программных средств |
| 22.33.1 | Услуги по копированию программных средств |
| 22.33.10 | Услуги по копированию программных средств |
|  | Эта группировка включает:  - услуги по копированию на все виды дисков и лент программных средств и данных с оригинальной матрицы (мастер-копии) |
| 22.33.10.110 | Услуги по копированию программных средств на магнитные ленты шириной не более 4 мм |
| 22.33.10.120 | Услуги по копированию программных средств на магнитные ленты шириной более 4 мм (кроме звуко- и видеозаписей) |
| 22.33.10.190 | Услуги по копированию программных средств на прочие носители информации |
|  |  |